Кут Хуми

Ольга Сердюк

**Четвёртый Курс Синтеза Учителя**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**59 (11) Синтез**

**Рождение Свыше Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактикой**

**28-29 января 2023 г**

**ИВДИВО Сириус-Сочи 302.231.454.903.657.293.676.400 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р**

**ИВДИВО/Планеты Земля, Россия**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**443.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Янов Синтез Созидания Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическая ИВДИВО-Гражданская конфедерация Аватар-Человек-Субъектов Изначально Вышестоящего Отца/ИВДИВО-Политическая партия Изначально Вышестоящего Отца

**379.** Изначально Вышестоящие Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Никон Синтез Праабики Изначально Вышестоящего Отца

Управление Абического тела Изначально Вышестоящего Отца

**315.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Рудольф Синтез Прасозидания Изначально Вышестоящего Отца

Управление ИВДИВО-Тела Созидания Изначально Вышестоящего Отца

**251.** Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Служащий Ре-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца Синтез Тела Служащего Ре-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца

Управление Ре-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца

**187.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Вероника Синтез Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Созидания Изначально Вышестоящего Отца

**123.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Власта Синтез Абического тела Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Абики Изначально Вышестоящего Отца

**059.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Агнесса Синтез ИВДИВО-Тела Созидания Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Прасозидания Изначально Вышестоящего Отца

1. Станца 59-го Синтеза ИВО: Рождение Свыше Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактикой
2. Рождение свыше Учителя-Служащего 16-рицы Аватар-Человек-Субъекта-Синтеза.
3. Важно!!! Объяснение с поручением индивидуального стяжания в течении месяца (!!) Абсолюта Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики в подготовке к стяжанию 4-рицы реализации Фа-ИВДИВО Октав Мг
4. 512 архетипических частей Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики
5. Аватар-Человек-Субъект-Учителя-Служащего развёртыванием 5-ти жизней (человека, посвящённого, служащего, ипостаси, учителя)
6. Ядро Синтеза Кут Хуми Учителя-Служащего синтезом Ядер Огня и Синтеза Кут Хуми
7. Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Служащего
8. Учитель-Служащий Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики
9. 4 Изначально Вышестоящего Отца/4 ИВДИВО/4 ИВДИВО-Октав/4 Октавный Творящий Синтез/Навыки Синтеза Изначально Вышестоящего Отца
10. Октав-тело Воли Учителя-Служащего в синтезе компетенций и степени реализация
11. План Синтеза Учителя-Служащего
12. Книга и явление Парадигмы Учителя-Служащего
13. Здание степени Учителя-Служащего (переходом) на физике Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики. 3 инструмента 11-го этажа + кабинет 33-го этажа-мансарды
14. 11-е Сердце октав-прозрения Учителя-Служащего 16-ричного Совершенного архетипического сердца
15. 64-е частности архетипического Абсолюта
16. Абическое тело Абической метагалактики её стяжанием и развёртыванием.
17. Политическая партия Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца
18. Темы устоявшейся реализации: Абсолют Управления/Отдела ИВАС (решением ИВАС КХ и ВлСи любые другие)
19. Синтез Созидания Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Служащего
20. 448-я Архетипическая часть ИВАС Кут Хуми ракурсом Учителя-Служащего
21. 513-я Архетипическая часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Учителя-Служащего
22. Станца, Абсолют, Путь, Эталон, Теза, Стать, Синтез степени Учителя-Служащего
23. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позицией Наблюдателя и Антропным принципом Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики
24. ИВДИВО-Учителя-Служащего
25. Учитель-Служащий цельно.

Оглавление

[1 день 1 часть 6](#_Toc207115484)

[«Научник» через научную практику. 7](#_Toc207115485)

[«Абсолютник» Синтеза. 8](#_Toc207115486)

[О наборе текста Синтеза 14](#_Toc207115487)

[Созидательная абсолютность. Компакт Синтеза в Теле предельной метрической абсолютности. 16](#_Toc207115488)

[Разработка частного Созидания через Абическое тело 18](#_Toc207115489)

[Явление частного процесса Синтеза в Теле 23](#_Toc207115490)

[Аттестация на 16-рицу реализации Изначально Вышестоящего Отца 26](#_Toc207115491)

[Что нам даёт 512-рица новыми частями? 28](#_Toc207115492)

[Суть Науки - это отображение всего Бытия. 30](#_Toc207115493)

[Стезя, как ровный процесс явления Отца в Созидании. 33](#_Toc207115494)

[У Служащего преодолевание - есть итог служения. 35](#_Toc207115495)

[***Практика 1. Вхождение в 59-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64-рицы инструментов Учителя 59-го Синтеза. Стяжание концентрации 59-го Синтеза и организации Четвёртого курса с 49-го Синтеза по 59-й, 11-ти процессов Курса Синтеза в Теле. Стяжание индивидуального ведения Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждого в Созидании Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжание 8-рицы потенциала организации жизни Служащим.*** 38](#_Toc207115496)

[Задача Служащего в 11-м виде Жизни 47](#_Toc207115497)

[Абсолютность 7-й расы 48](#_Toc207115498)

[***Практика 2. Стяжание 512 Сфер Жизни в ИВДИВО-Расы каждого. Стяжание явления разработанности Человека уровнем Учителя-Служащего синтезом реализации Расы Изначально Вышестоящего Отца 7-го порядка.*** 55](#_Toc207115499)

[***Практика 3. Стяжание Иерархии Изначально Вышестоящего Отца явлением 512-рицы Частей 7-й Октавно-Метагалактической Расы Изначально Вышестоящим Отцом синтезфизически телесно. Стяжание явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 7-й расе.*** 61](#_Toc207115500)

[***Практика № 4. Первостяжание. Стяжание Абсолютности 7-й Октавно-Метагалактической Расы Изначально Вышестоящего Отца с развёртыванием Абсолютности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание потенциала 7 расы - 512 Синтезов и 512 Огней Изначально Вышестоящего Отца синтезом 512 Частей явлением 7-й расы Изначально Вышестоящего Отца.*** 65](#_Toc207115501)

[***Практика 5. Наделение четвёртым Октавным Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и четвёртым Октавным Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*** 70](#_Toc207115502)

[1 день 2 часть 73](#_Toc207115503)

[Служение напитывается из Жизни. Созидание 11-й вид Жизни Служащего. 73](#_Toc207115504)

[Первичное Созидание 76](#_Toc207115505)

[***Практик 6. Стяжание Рождения Свыше Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики. Стяжание синтез 8-ричного Образа - от Человека до Отца включительно Образа Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Вечного Образа Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы и Стати Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*** 79](#_Toc207115506)

[***Практика 7. Наделение второй Компетенцией 59-го Синтеза - четвёртым ИВДИВО-Октав Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца насыщенностью четвёртым ИВДИВО-Октавным Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание вхождения в ночную подготовку, переподготовку в явление Изначально Вышестоящего Отца в разработанности Синтезом с Аватаром Синтеза Кут Хуми.*** 87](#_Toc207115507)

[2 день 3 часть 89](#_Toc207115508)

[Специфики Созидания 90](#_Toc207115509)

[Чтобы знания работали на Синтез Кут Хуми, как я должна синтезировать знания и Синтез? 99](#_Toc207115510)

[Подразделение несёт экспансию Изначально Вышестоящего Отца 102](#_Toc207115511)

[Созидание начинает включать Воссоединённое Творение Синтеза в Огне. 103](#_Toc207115512)

[Огонь устанавливается в Теле Созиданием через Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца 107](#_Toc207115513)

[Правильное Созидание, правильное здоровье в Теле. 109](#_Toc207115514)

[Созидание запускает процесс формы организации Дела 111](#_Toc207115515)

[***Практика 8. Стяжание Вечного Тела Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 512 Вечных Частей Изначально Вышестоящего Отца синтезом явления первых 512 истинных пра-реальностей 65-го Архетипа. Стяжание явления Вечного Служащего и Вечного Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание нового явления среды 32-х ИВДИВО-Октав-Метагалактик-Планетарных Наук Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание преображения Ядер Синтеза. Стяжание эталонности Ядер Синтеза. Стяжание Созидания Изначально Вышестоящего Отца.*** 113](#_Toc207115516)

[***Практика 9. Стяжание синтез-перехода Цельных Частей Изначально Вышестоящего Отца в 35-й Архетип из 34-го Архетипа. Стяжание 512-рицы Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца 36-го Архетипа ИВДИВО явлением Истинной Октавы высоко-цельно пра-ивдиво-реально.*** 123](#_Toc207115517)

[***Практика 10. Наделение четвёртым ИВДИВО-Творящим Синтезом, и четвёртым ИВДИВО-Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*** 127](#_Toc207115518)

[2 день 4 часть 132](#_Toc207115519)

[Любовь через Созидание управляет Жизнью 132](#_Toc207115520)

[Созидая вовне, Служащий растёт Компетенциями. 135](#_Toc207115521)

[Сознание держит золотую середину в синтезе с Физическим телом 136](#_Toc207115522)

[Шансы в Размышлении 140](#_Toc207115523)

[Рост Компетенций идёт ментальной насыщенностью 143](#_Toc207115524)

[Действие Части Наблюдателя 144](#_Toc207115525)

[Что такое дано, не дано с точки зрения Созидания и Голомики? 145](#_Toc207115526)

[***Практика 11. Стяжание 512-рицы Архетипических Частей Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца в 30-м Архетипе Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики.*** 147](#_Toc207115527)

[Статус Служащего 150](#_Toc207115528)

[***Практика 12. Стяжание Ядра Созидания Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание внутреннего Созидания Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 512 видов Созиданий каждой Части Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 16 Ядер Синтез Созидания внутренне каждому ростом Отца-Человека-Субъекта. Стяжание обновления Тела Служащего, и преображения Тела Учителя. Стяжание формы Служащего. Стяжание 64-х инструментов Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Служащего как 11-го вида Жизни. Стяжание явления Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики 30-м Архетипом Телом и Жизнью Служащего.*** 156](#_Toc207115529)

[Созидание и сингулярность 161](#_Toc207115530)

[***Практика 13. Стяжание ИВДИВО-Октав-Метагалактик-Планетарной 443-й Части Праабсолют семерицей Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Частности Праабсолют - Прасозидание Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Праабичекого тела 7-рицей, и Абического тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Синтеза, Огня, Ядра Синтеза, сферы-оболочки и Созидания Праабического тела, Абического тела, Праабсолюта, Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. Наделение четвёртым Ядром четвёртой компетенции - четвёртым Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и 59-й насыщенностью - четвёртым Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в четвёртый Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*** 164](#_Toc207115531)

[***Итоговая практика 14. Стяжание Учебной практики 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание соответствующего количества Огней, Ядер Синтеза, Субъядерностей. Стяжание Цельного Синтеза и Цельного Огня 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64-х инструментов, 64-рицы Компетентного Служения, 16.384-х Генов, 4.097 Компетенций. Стяжание Книги 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание у ИВАС Кут Хуми Времени, Синтеза, Огня, Условий, Возможностей для набора фрагмента 59-го Синтеза физически каждым. Стяжание 49 Ядер с концентрацией 64-х ядрышек Синтеза вокруг каждого отдельного Ядра Синтеза 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*** 169](#_Toc207115532)

# *1 день 1 часть*

Вот для вас что такое переход? Куда вы входите, а если мы во что-то входим, мы из чего-то выходим. Из чего вы выходите? - Из хаоса, из каких-то нестыковок, из каких-то процессов работы Частностей, Частей, смены организаций? То есть вы из чего-то выходите, чтобы куда-то войти.

И вот смотрите, у нас включается такая тенденция, ну это в принципе повсеместно, когда мы любим входить в новое, ну там стяжать, получать. Но когда закрывается дверь в это новое, - это образно, вы находитесь в каком-то пространстве, и стоит вопрос: а из старого ты как вышел, ты кем вышел?

Поэтому вот на тренингах у меня всегда такой вопрос был: в кого вы выросли за месяц, кем вы стали за месяц. Какие Навыки..? У нас сейчас вот как раз будут Навыки Синтеза. Какие Навыки Синтеза вы с Кут Хуми уже организовали предыдущими видами Умений, чтобы сейчас, ну допустим там погрузиться в б**о**льшую компетенцию, и самого Служащего, и Абсолюта, и самого явления Науки, войти в Метагалактические 32 Науки? Даже просто потянуться к какому-то научному процессу, даже горизонтом вашего компетентного служения.

Да? Ну вот предположим, там Главы подразделений тянутся все в 32-ю Науку, Аватары ВШС тянутся в 31-ю Науку, Аватары Синтез-Философии тянутся в Синтез-Психологию, в 30-ю Науку. И вот это вот состояние, куда я тянусь. Например, Сочи, как горизонт вашего явления, вы тянетесь в какую Науку?

В какую Науку, какая там Наука стоит?

*Из зала: - Голомика.*

Да какая, Голомика это у нас 27-й горизонт, где мы с вами сейчас находимся.

Соответственно, тогда Сириус тянется, в какую Науку?

Увидели? И мы начинаем попадать в прострацию, это даже прострация, где мы не отслеживаем, где мы находимся. И если я не знаю, где я нахожусь, нет конечно стандарт сработает, и Ядро даст мне там импульс, чтобы сработал Синтез. Но если я в голове этого не держу, у меня не наступает чёткой фиксации, и я начинаю теряться.

Поэтому со временем отсутствует субъектный рост, отсутствует видов**о**е состояние организации жизни, по видам жизни я тоже как бы мало там начинаю практиковать, и фактически происходит такое состояние, когда я и стремлюсь войти во что-то б**о**льшее, но из-за того, что у меня слишком много тягомотины вот за мной, я не перехожу дальше. Знаете, такие резинки эфирные, которые как рогатка оттягиваются, а потом выстреливают.

Вот, ну вот до Синтеза, просто вам такая рекомендация, пока вы будете настраиваться сейчас на Аватара Синтеза Кут Хуми, на Аватара Синтеза Янова, на Изначально Вышестоящих Аватаров двух подразделений, то есть уже четыре Аватара Синтеза, четыре Синтеза уже в вашем Теле. И четыре Синтеза в вашем Теле должны устремиться куда? - В Ядра Синтеза, которые есть в позвоночнике.

Даже просто посмотрите, они туда тянутся или нет? Происходит синтезирование? И этот Синтез на что меня выстраивает? Раз, - сразу же на шесть Парадигмальных Ядер тянется Синтез, не тянется?

Ну вообще как-то я, например, вижу, что сейчас вхожу в Созидание, предположим. С точки зрения материи, я могу что-то созидать в материи - руками, головой, своим внутренним профессиональным действием, или я там как бы не готова к этому, да? Я могу созидать что-то в Парадигме Человека? Что я в себе парадигмально отсозидала с Отцом: Части, Частности, Системы? Вот у нас сейчас с вами Система… Какая Система? - Фора, если я правильно помню. Так же?

И вопрос тогда, что Фора внутри меня вызывает как Система во всех 512 Архетипических Частностей? Так же да? И начинаю себя внутренне, хотя бы просто вопросами накручивать.

Когда я начинаю себя активировать вопросами, мой Внутренний мир не может оставаться глухим. Он начинает что делать? Вот это кстати, важно.

Привет! (*Вошёл опоздавший*). Он, вот остановись, он начинает, что делать? Просто вот ты на нас сейчас что делаешь?

*Из зала: - Отвлекаю.*

Нет. Вот ты на нас…

*Из зала: - …*

Даже, нет. Это вы сейчас начинаете отвечать с точки зрения Посвящённого.

Вот первое, когда человек входит, он начинает на всё что?

*Из зала: - Настраиваться.*

- Смотреть. Смотреть. *Проходи, пожалуйста, ты молодец!*

И если мы с точки зрения, я серьёзно, если мы с точки зрения Служащего и Созидания не научимся смотреть: вот смотреть в каком-то направлении, смотреть в какой-то вопрос, - решать вопросы мы не научимся. Почему? - Мы их просто не видим. Мы их не видим. Нам говорят, вот там не знаю, - Оля, у тебя там вот это! - Я говорю, где, а, что? И оно убежало. Потому что у меня внутри нет...

Мне понравилась недавно фраза, я слышала: одна минута до готовности - есть начитанность, есть разработанность, а есть насмотренность! Я прям просто восхищалась от самой красоты вот лексики речи, как это быть насмотренным на процесс с Аватарами, с Отцом, в Частях, в Компетенции, в Служении. Это вот состояние насмотренности. Вы скажете, ну как бы это не иерархический язык. А вопрос в том, что если мы занимаемся переходом Синтеза в Метагалактику, или в Метагалактике, в Метагалактиках - разными окончаниями, то проблема в том, что мы всё равно начинаем с первой субъектности -Человека.

И вот на основании нашей с вами разработанности, чтобы выйти на Учителя, мы должны начинать с кого? - Мы должны начинать с... Сейчас новое название организации - Парламент ИВДИВО-Октав, мы как раз оттуда приехали. И там есть такая специфика: там есть явление Человека-Владыки. То есть чтобы стать Учителем, нужно начать с Человека-Владыки внутри. То есть с самог**о** внутреннего парламентаризма, как явления Синтеза, не в плане, там вашей идеологичности, хотя это тоже крайне важный ваш ресурс, идеологичность вообще, да, там чему вы следуете. Но это ещё и действие, вот как раз Бытия, где вы можете через Бытиё сформировать жизнь Человека-Владыки, которая перерастёт в Учителя. Услышали?

Вот понятно, что мы уже перешли в Синтез, я тогда закрою дверь.

И мы уже тогда официально начинаем с вами 59-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и понятно, что вы компетентные и люди взрослые, начитанные, обученные, и входить в процесс, и быть в процессе, и синтезировать, и разрабатываться. Я вас вот на этих двух днях буду просить одного - вот чтобы вы учились смотреть. И смотреть не физически, визуализируя Образ, а смотреть в суть содержания слов, практик, Синтеза и Огня, смотреть на вопросы, смотреть на слова, смотреть на проблемы. И осознали такой процесс, что, когда мы учимся с вами включаться в 59-й горизонт Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы собою всегда что-либо синтезируем.

Вот сам 59-й Синтез, - это рост Рождения Свыше Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики, то есть фактически это синтезирование, такой октавности метагалактическими возможностями в каждом из нас. И чтобы выйти на ивдивные процессы, мы с вами затрагиваем здесь рост Частей.

**«Научник» через научную практику.**

И наша задача на этом Синтезе войти в явление двух Частей - Праабсолюта и Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. И одна из таких, наверное, самых главных приоритетных задач - это помимо первостяжаний, которые будут запланированы, ещё и войти в разработанность такого явления, если вы слушали Научную Школу, мы ввели таких два положения, что мы начинаем входить в Научника через научную практику.

Те, кто уже работают с точки зрения какой-то Науки, они становятся Учёными Синтеза. Да, а когда вот готовилась к вам, я всё думала, если введу вас в Научника, не факт, что вы согласны быть Научниками, ну потому что не все предрасположены к этому явлению. Кто-то пойдёт в философа, в философскую практику, кто-то пойдёт просто в Учебную практику.

**«Абсолютник» Синтеза.**

То вот у меня такое предложение родилось, и Кут Хуми его одобрил - чтобы мы с вами стяжали Абсолютника Синтеза. Ну потому что мы на горизонте Абсолюта, чтоб мы стяжали Абсолютника Синтеза. Это вот такое будет нововведение, которое с точки зрения Служащего Изначально Вышестоящего Отца и Созидания, мы вводим в физическое явление.

Я не могу сказать, что у нас сразу же будет раскручено - всё зависеть будет от вашей деятельности, причём деятельность не только внутренняя, а деятельность должна быть внешняя, где мы с вами понимаем, что любой процесс Абсолюта, он нас во что-то вводит через зажигание, вот это вот состояние эффективной бурлящести или эффективного бурления, фактически это Служащий, который находится в процессе, но не в результате.

Вот если так сказать, чтобы по большому счёту у Служащего никогда ничего не заканчивалось, потому что Служение, оно не имеет ни начала, ни конца.

Если вы вспомните, что у нас сейчас, например, Ядро Изначально Вышестоящего Отца, которое кульминационно завершает Столп всех Ядер Синтеза - это Ядро Вечности, если вы вот помните новые тенденции в ИВДИВО. То соответственно, вот из самого выражения Вечности, у нас формируется что? - Мы вычитываем, или высинтезируем с Изначально Вышестоящим Отцом, из того одного Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас какой-то определённый объём Синтеза, который потом мы вводим, с учётом нашей специфики служения, горизонта выражения, даже физических способностей, и, ну так скажем, намер**е**ний, где я хочу реализоваться, или в чём я хочу реализоваться.

И вот когда мы с вами входим вот в это вот явление Абсолютника Синтеза, предполагает, что Абсолют включает у нас несколько явлений. Первое, мы начинаем в себе развивать форму Источника Жизни Изначально Вышестоящего Отца. И для этого чтобы сейчас, потом по форме я вам вот прям зачитаю это определение, но в первом Распоряжении чётко у Аватара Синтеза Кут Хуми это всё прописано: там Источник Жизни Изначально Вышестоящего Отца, - я сейчас своими словами, это явление бурления клеточек Омег выражением Жизни Изначально Вышестоящим Отцом, а дальше такой формулировкой - прасинтезности, или прасинтеза, ну вернее Поядающего Огня в прасинтезности, там какого-то явления.

И вот смотрите, находясь на 11-м горизонте, у нас с вами внутри Омега. То есть соответственно каждый из нас сейчас есмь уже Источник Жизни Отца. Чем? - Синтезом Ядер Синтеза.

И вот когда я начинаю в Физическом теле сопересекать себя субъектностью Человека всей 16-рицей, если Человек-Субъект, или 8-рицей, если уже вхожу в полноценное выражение Компетентного - от Отца до Человека; и тут включается уже Синтез Кут Хуми, то действие Ядер Синтеза в абсолютном процессе меня выводит, прорабатывая, знаете такое слово звучит, перерабатывая меня внутри - это не в негативном состоянии, наоборот, в таком положительном, тут можно посмеяться, что из качественного гумуса всегда вырастают потрясающие розы.

Я ни в коем случае без каких-то намёков, просто расширение границ восприятия, где, а) вы ничего не чураетесь, потому что любое действие с Абсолютом и в служении у Служащего, оно предполагает, что твои руки всегда находятся в чём-то.

И вот здесь тогда можно просто посмотреть, а в чём чаще всего находятся ваши руки, ваша голова, как погружённая в какой-то процесс мыслей? Они вот о чём, да? И тогда эти мысли какие?

Вот мы, если сейчас затронем Компетенцию, то у нас на горизонте Служащего начинает формироваться Творящий Синтез. То есть по большому счёту, начиная со Служащего в Творящем Синтезе, я развиваюсь как кто? - Как Ипостась. И я учусь чему? -Внутреннему Творению вначале. А для этого я должна быть во что-то погружена.

И хорошо, когда мы с вами погружаемся в процессе двух дней. Но когда мы выходим в системную организацию Синтеза Подразделения, мы там погружаемся по мере своей, там не знаю, разработанности, развития, своего роста, специфики служения, ещё чего-то - это всё про Абсолютника.

И вот если вдруг включается состояние отсутствия баланса системы… Я бы сказала, что вот помните, система, чем отличается? - Основными законами. Какие законы есть в системе? - Принадлежности. Так же? Вот вы включились в процесс Синтеза, вы сейчас принадлежите Синтезу и ИВДИВО. ИВДИВО вы принадлежите каждый месяц, в процессе, там года служения.

Что значит принадлежите? - Вы соотноситесь к этому явлению, вы несёте в себе - эту Компетенцию, этот Огонь служебного выражения, да, какие-то ряды поручений, если они у вас есть. Или наоборот, вы набираете поручения...

Кстати, здесь сделаю сноску: а зачем мы набираем поручения, что они нам дают, или будут давать? Не кажется ли вам, что поручения дают нам некий такой разгон, когда мы набираем, такой вот, маховиком накручиваем Синтез, через поручения. И мы начинаем развиваться чем? - Уже Человеком-Учителем. То есть у нас начинает срабатывать, например, какое-то из 64-х Сердец, вырабатывается Синтез насыщенности.

Ну и например, мы все говорим, мы делаем что-то благое для Планеты Земля. И мы считаем, что, ну вот допустим сегодня будем эманировать Синтез восемь и десять миллиардов человечеству. И с летнего Съезда мы с вами имеем такое поручение, что при любой практике мы распределяем человечеству Планеты Земля, чтобы компетентные, ну люди росли. Это же поручение? Ну в какой-то степени компетентного роста. Да.

Вопрос, когда я…

*Широкий заход! Здравствуйте! Но узкий проход (обращается к тому, кто зашёл в офис). Вот видите, широкий заход, но узкий проход. Может ты мне курточку дашь, ну давай я за тобой поухаживаю. Позволишь? Спасибо большое!*

И мы включаемся в такое явление, когда мы начинаем эманировать, например, человечеству Планеты Земля. Но если у меня к этому нет предрасположенности служить эманацией, именно служить эманацией, мы находимся сейчас не в Огне служения, а у Служащего, мы разрабатываем в себе Служащего, чтобы научиться созидать, то это поручение, даже если оно дано на летнем Съезде, оно для меня будет, ну такое, больше как обязательство. И если где-то есть обязаловка, так правильно, то внутри у меня нет, такого чистого, правдивого служения, потому что как бы я служу, потому что надо, но не потому что это моё веление… Какого Сердца? Я вот сейчас к вопросу. И тут включаются, должны включаться все Сердца Планеты, это Сердца 6-го горизонта. Или 14-го? - 14-го горизонта. Где если я говорю, что я эманирую, - и это результат моего поручения, у меня работает 14-е Сердце Планеты, там ракурсом ИВДИВО-Метапланетарное Сердце такого-то выражения. Понимаете?

Для этого вот, ну, надо почитать 61-е Распоряжение, просто чтобы внутренне ориентироваться. Сейчас не про Распоряжение, а про работу Сердца.

И вот когда я начинаю входить в абсолютный какой-то процесс, Абсолют стягивает с моего Тела, с Компетенций, с Частей, с возможностей, все те явления, как, послушайте, результаты моего любого абсолютного процесса. Всё это внутренне пересинтезирует, и мы вот говорили о том, что Столп Ядер Синтеза входит в первое Ядро первой Парадигмы, второй, третий, доходит до шестой. Почему все шесть Ядер Парадигмы у нас работают внезависимости от нашей осознанности или неосознанности процесса? Кто скажет? Это вот как раз вот это вот состояние, кто скажет, - не просто на вашу эрудированность, а даже больше на сообразительность как внутреннюю работу с Изначально Вышестоящим Отцом.

У меня нет цели вам устроить экзамен, у меня есть цель вам показать, что когда вы внутри не настолько широки как вовне, ну масштабны, а любой вопрос на Синтезе идёт не во внешнее выражение, а во Внутренний мир, во Внутренний Космизм, Метагалактичность, Вселенскость, вернее Вселенскость, Метагалактичность, потом Октавность, то ответы то, служением и созиданием, будут идти не из внешнего социума, а из внутреннего состояния.

И вот тогда к вам вопрос: почему шесть Ядер Парадигмы у нас работают на постоянной основе? И потом они стимулируют Ядро Кут Хуми, Ядро Изначально Вышестоящего Отца, Ядро Синтеза каждого, и входят в четвёртое Ядро как Ядро Вечности с Изначально Вышестоящим Отцом. Вот просто почему?

*Из зала: - Ну через наработку парадигмальности же идёт рост, правильно?*

Хорошо. И вот себя сразу тестируй: я сейчас отвечаю, с какой ипостасной субъектности? Как Ипостась, как Посвященный, как Служащий, как Учитель, как Владыка, как Аватар. И твой ответ больше какой? - Посвящённо-человеческий. Ты пытаешься разобраться, почему я так отвечаю, или там почему я так работаю с Ядрами Парадигмы. А всё намного проще.

Давайте.

*Из зала: - У меня предположение такое. Шесть Парадигм работают на постоянной основе, они в нашей голове складывают мудрость работы, и мы работаем Мудростью.*

Всё! Вот если мы дальше, Надя продолжит, она нас закрутит в танец, такого упоительного объяснения, где мы, открыв рот, слюни потекут, наши Компетенции растворятся. И те, кто поустойчивее, будут ещё как-то вот держать дистанцию, а те, кто послабее, помягче, и не умеют отстаивать позицию, уши повесят и начнут идти за Надей. Это прекрасно..,

*Из зала: - Можно сказать?*

.., это лидерская способность (*я просто объясняю, что происходит*), намного проще. Всё.

*Из зала: - Потому что Отцом даётся.*

*Из зала: - …*

*Из зала: - Это перестройка вообще всех твоих начал. Ну мне так кажется.*

Хорошо!

*Из зала: - …*

Замечательно! А если просто, потому что парадигмальные Ядра нам..?

*Из зала: - Отцом даны.*

Даже не просто даны, они нам подарены.

*Из зала: - Подарены.*

Потому что это дар Отца, или подарок.

И вот вопрос тогда. И вот тогда вопрос в чём? Смотрите, как очень просто. Почему шесть Ядер работают? - Потому что они подарены Отцом. То есть они напрямую, независимо от моей активации, теперь уже серьёзный тон возьмём, эти Ядра постоянно работают во мне.

Мы можем сказать, что они абсолютны? - Однозначно!

Значит тогда вопрос, выйти, а), ну там, я скажу, а), может быть и не будет б), просто обозначу пункт, на то чтобы за этот процесс Синтеза, вы увидели, что **сами Ядра Синтеза - это Созидание внутри меня любого объёма Синтеза**.

Вот когда мы выходили на эту тематику, Владыка показал, что в ИВДИВО никто из Компетентных, проходящих Синтез, не видит, что любое Ядро есмь результат синтезирования Синтеза и Огня горизонта. А если и видят, то это видят больше в компакте записей Плана Синтеза, Стандарта 25 пунктов по восьмому Распоряжению. Но нет вот этой вот такой вещественной разработанности, где я чётко теперь понимаю, что шесть Парадигмальных Ядер внутри меня работают, и что бы внутри не происходило, или вовне, во мне бьётся потенциал Стандарта Изначально Вышестоящего Отца, который раскрываясь служением, выводит меня на что с Отцом? На что с Отцом? Вот прям даже в голове от Кут Хуми фраза, выводит меня на.., и такое короткое предложение.

*Из зала: - Слиянность.*

*Из зала: - Ипостасность?*

*Из зала: - На Светское общение.*

А чтобы к этому ко всему выйти, у меня вначале должен произойти какой-то процесс Синтеза всех Синтезов. Вот это мы тоже не учитываем.

*Из залал: - Однородность должна сложиться.*

Да, у меня должно сложиться состояние однородности Синтез Синтеза всех Ядер Синтеза в Теле.

И вот смотрите, вы сейчас себя можете внутренне повоспринимать, есть ли у вас такой Навык Синтеза, когда вы своим собственным упорством, ну или устремлением, так проще сказать, выходили на такую может быть простую форму организации Синтеза, но она в своей простоте не должна быть усложнена процессом. Она должна быть поддерживаема вашими какими-то начинаниями, чтобы простая форма Синтеза дал**а** вам одно - внутреннее такое усвоение Синтеза, максимально глубоко.

Вот даже просто подумайте, почему иногда мы очень сложно усваиваем Синтез, и говорим, там мне на Синтезе стало сложно.

Ну на первых курсах скорее всего такое чаще происходит, потому что, и малая, так скажем, культура общения, мы считаем, что мы можем это сказать, да, и малый осмыслительный процесс, потому что мы считаем, что вот я сказал, значит сразу же там должна подбежать скорая помощь, синтезная имеется ввиду, и мне помочь.

А вопрос в том, что, и наши новенькие Владыки Синтеза, они теряются, как бы все начинают думать, что это там из-за них, или там ещё из-за чего-то. А вопрос заключается в простом: это то с чем работает Созидание.

Вот вспомните такой большой эскалатор, он как бы вскрывает пласты. Вот фактически у Служащего работает такой же процесс. Почему мы входим в Абсолютника? - Потому что Абсолютник, - он абсолютизирует. Но он абсолютизирует не минус, а он абсолютизирует всё то, где развивается Абсолютный Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Вспомните, когда вы стяжали Абсолют, 67-е Распоряжение, вы стяжали Абсолют Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, вернее Абсолют Метагалактики Фа, потом стяжали Трансвизорные тела.

В чём специфика стяжания Абсолюта Метагалактики Фа и Транвизорных тел? - Не в том, что оно преображает ваши накопления, Абсолют питает Части, это всё понятно, это всё, такая хорошая предистория, чтобы сложился Синтез. Но основная задача - это внутри что? - Перевоспитание, обучение, перестройка, и реорганизованность меня с процесса планетарно-солнечно-галактических видов и форм организаций жизни, на метагалактический процесс. То есть и я Абсолютом совершаю что? - Переход.

Тогда вопрос: вот когда что-то происходит в Теле, и мне от этого сложно; можно ли сделать параллель, что сложно только потому, что я недоперешла, или не понимаю куда мне нужно идти дальше? То есть вскрываются какие-то там, ну процессы, назовём их так, они меня, там нагружают, на плечи, на руки, на голову, то есть на все огненные центры - куда только можно. Особенно происходит процесс надавливания: там, где тонко, там и рвётся. Почему? - Потому что у Синтеза есть такой процесс, он всегда объёмно действует. Поэтому мы, включаясь в процессы Созидания, можем сказать, что любой вид Синтеза, он всегда ядерно, молекулярно, или там структурированный своим процессом. То есть включается тогда Ипостась в каждом из нас, и мы начинаем смотреть на Синтез как на субъядерность огнеобразов, не ниже Ядра.

И вот когда я вхожу в ипостасность Кут Хуми, мой, например, учительский Взгляд, начинает чётко меня, ну так скажем, организовывать и настраивать.

Если я начинаю с Кут Хуми дхьянить, и вхожу в состояние ментала, ну или там мысль какую-то вырабатывать, у меня работает какой огнеобраз? - У меня работает Ядро молекулы. Так же, или молекула у нас тройка?

*Из зала: - Молекула.*

Молекула. Молекулы.

Если я вхожу в смыслы, включается у нас Ядро, чего?

*Из зала: - Элемента.*

Элемента. И прям, послушайте, вы не услышали первую фразу: **Ядро** элемента, **Ядро** молекулы, **Ядро** спина. И тогда я начинаю следовать Аватару, уже набором абсолютных каких-то видов Синтеза через огнеобразы, где меня ведёт Синтез, и мои, например, Частности, как результат вырабатывания...

Вот у нас с вами сегодня на одной из позиций будет частное Созидание. А частное Созидание, откуда оно придёт? - Оно придёт из первой части, из ИВДИВО-Тела Созидания. То есть фактически до этого моё ИВДИВО-Тело должно сложить всю Субъектность ипостасности ядерно-огнеобразного действия. Я знаю, что сейчас сложно это воспринимать, но, для того чтобы внутри я понимала. А чтобы понимать, я должна быть с этим хоть как-то соорганизована, чтобы этот Синтез внутри меня начал что? - Практиковаться.

Тогда получается, что процесс Абсолютника Синтеза, это когда вы пристраиваетесь к Синтезу, вы уже перестроены, например, из трёх позиций вошли в метагалактическое выражение, после завершения Трансвизорных тел начинаете стяжать Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, и уже в вашем Теле действует абсолютный процесс Изначально Вышестоящего Отца, где через Абсолют вы начинаете реализовывать Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою.

Вот вы давно уже находитесь в Служении, многие из вас более пяти лет, то есть вы достаточно опытны с точки зрения информированности, тематичности, слаженности, какой-то системы Служения. Вот просто вспомните, есть ли у вас на памяти такое явление как служение Абсолютом, помимо привычки направлять капли Абсолютного Огня для улучшения внешней специфики жизни?

Я, может быть сейчас так огрубила процесс, но чаще всего мы Абсолют направляем только на какие-то условия. И хоть Кут Хуми нас всегда учил направлять 50 на 50, но была ли у кого-то такая идея, хоть раз, например, убрать распределение в материю или минимизировать её, чтобы, например, весь объём Абсолюта направить на реализацию Огня, или Синтеза?

И вот когда такое наступает, вы начинаете понимать, что да, материя важна, да, какие-то направления, там распределения процессов обменных действий должны быть и в материю. Но по большому счёту, если я начинаю включаться… Помните, такой алгоритм у нас был, или формула, что **жизнь равна служению, служение равно жизни.** И если я ещё где-то для себя различаю, - что вот это я живу, а вот здесь я служу, то есть как бы, да, ну как там, мухи отдельно, там чё-то там ...

*Из зала: - Котлеты отдельно.*

Да, да, да, да, да, котлеты отдельно. Я вот этих поговорок как-то, сложно они даются, хотя вот здесь она довольно-таки адекватна эта поговорка.

То получается, что я начинаю входить во внутренний такой диссонанс своих же внутренних отношений, и я не понимаю, где я по-настоящему служу.

И вот сам Абсолютник, он призван у нас внутренне «спечь» Синтез, чтобы мы, грубо говоря, так внутренне помирили своё внутреннее и внешнее отношение, и перестали себя дербанить и разделять на две части. Увидели? Просто чтоб вы понимали, к чему мы придём.

Соответственно, если вернуться дальше к Ядрам Синтеза, то предельность шести Ядер Парадигмальных, они нас ведут к Ядрам Синтеза, грубо говоря, четырём, которые с Кут Хуми, у нас лично, с Изначально Вышестоящим Отцом, взаимосвязаны.

И вот когда мы настраиваемся, например, на Синтез, вопрос к вам: с чего начинается ваша, такая Синтезность Любви Учителя? Вот вы уже находитесь на 11-м Синтезе Четвёртого курса, б**о**льшую половину вы прошли. То есть помимо, там наработанности Ядер Синтеза, Синтез внутри даёт вам какой-то прирост, не только знаний, но ещё и действий.

Вот с точки зрения Синтезности Любви, что вы достигаете на курсе Учителя?

С чего эта Любовь вовне проявляется, чтоб вот даже любой сложный процесс суметь синтезировать и его переплавить?

*Из зала: - Со слиянности.*

Со слиянности чего, с кем, и с чем?

*Из зала: - с Отцом и Аватарами.*

Отлично! Чем я начинаю действовать с ними, с Отцом и с Аватарами? Вот с ними начинаю действовать, чем?

*Из зала: - Синтезом Ядер.*

*Из зала: - Частями.*

Синтезом Ядер, Частями. А если подумать с точки зрения Четвёртого курса, и вспомнить принцип, что вышестоящее включает нижестоящее как часть. Тогда получается включается закон, что только на Четвёртом курсе Учителя, чтобы у меня включилась Любовь Изначально Вышестоящего Отца, должно заработать Творение. Причём прямое Творение Отца, которое я наработала на Третьем курсе Синтеза.

И вот, я не знаю как вы анализировали вот этот 58-й Синтез, вхождение в 59-й, но Аватар Кут Хуми, прям вот ближе к Синтезу, он, ну я так сказала бы, поддавливал вас различными темами или условиями, к тому чтоб вы осознали, что, да, мы добиваемся вхождения в Учителя; да, мы включаемся в состояние, что мы Учителя курса Четвёртого, что мы внутри развиваем телесность с Кут Хуми, с Отцом, с Аватарами, что есмь явление Учителя. Но главная задача, то может быть даже требует от нас Аттестационная Комиссия, чтобы мы в ней не просто несли Синтезность в Полномочии Совершенств, а чтобы мы в ней несли Ипостасное Творение того всего явления, которое мы насинтезировали с Отцом.

Понимаете? То есть мы начинаем крутиться вокруг Ипостаси, закручивая процесс Творения, чтобы теперь даже и через абсолютный процесс какого-то Синтеза, в разных, допустим, Архетипах.

Откуда будет идти абсолютное закручивание нашей или вашей ипостасности? Как можно обозначить Абсолют? Как действие работы чего? - Ядра Абсолюта где-то в Метагалактиках. А откуда он пойдёт? На что это..?

*Из зала: - С Метагалактики Фа.*

С Метагалактики Фа. А где там, между чем находится Абсолют? Где вот этот ларчик, который просто открывается, мы просто выходим, и просто стяжаем?

Не, шёпотом не слышу.

*Из зала: - Парадигмальным Синтезом.*

Парадигмальный Синтез. Очень умные глаза у тебя. Вот прям смотришь, и прям, сосредоточено умные. А теперь попробуй вот с этого Парадигмального Синтеза уйти вовнутрь, и просто посмотреть, где стоит этот Абсолют.

Просто, когда Компетентный говорит, у него на лице отражается синтез его действий. Ну Ум же, это горизонт Ипостаси, чё ты смутилась? И насыщенность Ума идёт из Красоты, и сразу же из глаз пошло состояние: умный взгляд, который предполагает, что нужно смотреть чуть глубже, чем привыкли.

*Из зала: - В Ядре.*

В каком Ядре? Правильно.

*Из зала: - …*

Нет.

*Из зала: - В шуньяте.*

Молодец!

И мы приходим к тому, что мы как Абсолютники процесса Синтеза на добровольной основе, не входя ни в какую Науку, ну может быть вам что-то понравится, а если не понравится, то просто во все 32 Огня и Синтеза, мы начинаем настраиваться, и входить в процесс Огня Абсолюта через Шуньяту любой Метагалактики, как центровку между двумя видами миров, вернее четырьмя видами миров - между третьим и вторым миром. Понимаете?

То есть фактически само состояние абсолютности выводит нас в утончённом процессе Тонкого мира, в метагалактичность действия *(с улицы сигнал пожарной машины) (вот уже горят, вернее сеьёзно))* на процесс Синтеза.

Увидели? Я сейчас внешними словами просто набрасываю вам хотя бы горизонт событий, чтобы вы немного себя масштабировали в этом действии.

И вот наша с вами задача, чтобы мы с вами не просто стяжали, набрали массу, набрали вес. Ваша задача потом это всё переложить на физическое служение, где физическое служение вначале начинается внутренним процессом Синтеза. Да?

Хорошо.

Это что касается Абсолютника.

**О наборе текста Синтеза**

Я вот здесь вот сейчас возьму сноску. Мне поступила такая информация, из ваших же тут источников местных, поэтому напрягаться должны сами на себя, что у вас малая активность в наборе Синтеза. Я не могу настаивать, в том, чтобы вы, там набирали, потому что я предполагаю или понимаю, что у нас специфическое служение, я не хочу его усложнять, но оно есть. И здесь вопрос вашей выносливости с точки зрения набора Синтеза. Вот если подойти к вопросу Служащего и Созидания, если Служащий организует Синтез, значит, когда вы набираете любой процесс, там минуты, другой, вы внутри организуете Синтез. Если вы поменяете Позицию Наблюдателя, ни на то что: сложно, быстро, непонятно.

Давайте так, растите, чтобы было просто, чтобы было понятно, и чтобы было воспринимаемо. И вот тогда расшифровка Ядра Синтеза становится какой? - Она становится полезной.

И вот у Служащего в Созидании есть одна главная особенность: любое Созидание, сделать каким? - Полезным. То есть при наборе текста внутренняя разработка Ядра этого Синтеза, становится, не просто практически важным, а оно становится принадлежно полезным. И вы этот Синтез конкретно во что-то или куда-то направляете. Тогда будет какая-то польза, и вам будет проще.

Так что, ребята, я сделала своё дело, ещё раз вскользь сказала, что текст набирать нужно. Ну а там уже смотрите, как вам Аватар Синтеза Кут Хуми порекомендует.

Я вот с этого Синтеза, и вообще раньше вам это говорила, прошу вас переосмыслить саму риторику вашего, даже внешнего поведения, потому что когда к вам любой компетентный обращается и просит что-то делать, вы говорите из себя, и это правильно, вы говорите собою, своей подготовкой, своей Компетенцией, но она считывается с учётом смысла сказанного. И если это будет какое-то внешнее состояние ответа, которое, типа, у меня нет компьютера, или у меня нет времени, мы можем сразу же сделать вывод, что Служения в этом подходе у вас не наблюдается.

И вот давайте так вот: посмотрите сейчас на себя во внутренней активации, вы сейчас минимально кто здесь? Вот минимально. - И логично прийти к выводу, что минимально здесь сидят Посвящённые Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, которые растут в Учителя-Служащего, там Соль-ИВДИВО, входя в 30-й Архетип.

А чем отличался Посвящённый, от любого другого, ну допустим там, вида Человека? - Это в том, что у него горело что от Аватара? Оль, что гореть должно?

*Из зала: - Искра.*

Ну вот тебе подсказывают, - Искра. Ты согласна?

*Из зала: - Да.*

Согласна, что должна гореть Искра?

*Из зала: - Ядро.*

Согласна, что должно гореть Ядро?

*Из зала: - Посвящение.*

Посвящение.

«Что ещё надо?». Я услышала, «что ещё надо?» А что ещё надо?

*Из зала: - Огонь.*

*Из зала: - Пламя.*

Огонь, Пламя. Сколько Пламён?

*Из зала: - Много.*

*Из зала: - Одно.*

Так, ты меня пугаешь. Ну, у нас же Метагалактика Фа, это 16 тысяч Пламён.

*Из зала: - А, ну хорошо.*

Если я вхожу сейчас в 30-й Архетип, то у меня должно гореть 4 септиллиона (*так же?*) внутри на Кут Хуми, состояний с Аватаром Синтеза. Понимаете?

И вот если я сейчас начинаю на себя смотреть, ну вот допустим, я два часа готовилась к вам, там один раз прочитала, ничего не запомнила, там что-то там, ну, как есть и есть, надо будет вернёмся к тематикам.

Вопрос в том что, а чем я наполнена внутри? Кут Хуми? Отцом? И я тогда горю, как? Только центровкой своего Тела? И вот тут отличие тогда Ипостаси, допустим, Учителя, от Посвящённого.

Посвящённые всегда горели чем? - Не Искрой только. Огнём Кут Хуми в центре грудной клетки, ну или в Хум, так проще скажем.

Мы не можем сказать, что это Ядро, что это Спин, что это Молекула, Атом. Это может быть любой огнеобраз, любой огнеобраз, в зависимости от качества слиянности с Аватаром. Главное, что горит Огонь Кут Хуми в центре грудной клетки.

А дальше, внимание, вопрос: если я вхожу в Синтез, и я вырастаю из процессов посвящённости, то я начинаю разгораться на Аватара Синтеза Кут Хуми всем Телом.

И давайте, вот вы сейчас себя просто послушаете, можете ли вы сказать, что вы горите сейчас всем Физическим телом?

Вот я понимаю ваши обстоятельства, что не понимаю как это, не понимаю чем это, и прочее, сейчас не имеет никакой роли. Вот это вот непонимание - это человеческий процесс. У Посвящённого есть тонкость Восприятия, где даже Физическое тело, не умея быть в этой разработанности, никогда не уловит эти процессы.

Вот допустим, там мы подойдём к вам, и скажем: «ты Посвящённая 5-й расы, у тебя столько-то Посвящений, да, и тебе надо идти в такой-то вид служения». И если вы внутри не разработаны (*это просто Образ*), вы как Человек не сопереживёте это, и скажете: «Я? Да у меня! Да где ты вообще это увидела?! Или, где ты это нашла?!»

А вопрос не в том, что физическое… Вот понимаете аналогию, то есть Физическое тело не понимает, что оно это носит, зато Внутренний мир ваш, Внутренний мир Посвящённого горит на Кут Хуми, а Я-есмь Кут Хуми, вы есмь Кут Хуми, мы горим друг на друга неким специфическим Огнём, который называется Репликация. И мы реплицируем тождественностью слияния себя с Аватаром Синтеза, выходя на какую-то запредельность понимания нас физически в служении, ну вот во внешнем выражении, как Человеков Изначально Вышестоящего Отца, и начинаем расти во что-то большее.

Поэтому вот эти вот отговорки, типа, там, у меня нет компьютера, или, я не могу, у меня нет времени, это говорит о том, что вы просто с Кут Хуми не общались на эту тему. Но я вам гарантирую, что если вы выйдите к Аватару Синтеза, и спросите: "Владыка, мне текст Синтеза набирать?" Кут Хуми никогда не скажет: «Ты знаешь, Маша, у тебя нет компьютера, тебе нельзя». Аватар Синтеза Кут Хуми посмотрит на тебя, и скажет: «Я тебе дам условие, чтобы у тебя появился компьютер, чтоб у тебя появилось время, и чтобы ты просто смогла набирать Синтез». Вот это два разных подхода.

То есть мы о чём? - Мы о том, что было на Первом курсе, где на Первом курсе Кут Хуми всегда говорил: «Ребята, спрашивайте вначале у меня».

Ну это тоже наглядно, понимаете. И вы сейчас чувствуете неловкость, внутреннее состояние, что вас схватили. Но я вас очень мягко схватила. Я, сейчас если слышите, очень спокойно веду, то есть я прям себя сдерживаю, чтобы войти во внутреннее состояние Синтеза, и дать вам его внутренне, а не внешне. Вот у Служащего это такая специфика: он даёт внутри, выражая Кут Хуми.

И тогда опять же к вопросу, насколько вы разгорелись на Кут Хуми Ядрами в Хум, ну вот, в грудной клетке. И тогда, насколько Аватар охватывает вас вовне, чтоб вот этот начался процесс перехода синтеза Организаций, где Метагалактическая Партия зафиксировалась бы у Юстаса, там вошла в Огонь Служения спокойно, а мы с вами включились в процесс Академии Наук, и наша академичность включилась на что?

Вот у нас, если слушали Науку, вот Надя подтвердит, или там дополнит, что одна из проблем, когда Наука перешла на явление Служащего, стал вопрос с Эталонами. Куда их девать?

И там Владыка Кут Хуми как раз обозначил, вот с чем мы с вами будем сталкиваться в работе с Абсолютом, что, мы привыкли, что Эталоны у нас вовне. Ну допустим, там возжигаюсь эталонным явлением Ядра Синтеза, возжигаюсь эталонной Компетенцией, или там возжигаюсь эталонностью Части какой-то, и у меня начинает это работать по Огню. А здесь вопрос, чтоб она работала не по Огню, или не по Синтезу, или не в Синтезе и не в Огне, а чтоб она работала на основании моих Способностей, Умений, Устремлений, Компетенций, Качеств. То есть всей 16-рицы ИВДИВО-..?

*Из зала: - Развития.*

Развития. И как только у меня внутри, верней, и как только внешний Эталон, с точки зрения Учителя, начинает понимать, что уже на горизонте Созидания он должен быть внутренним, у меня становится вопрос: а что же тогда будет внешним у Служащего Созиданием? - И вот мы выходим, на то что мы вышли на Науке, что мы входим в абсолютность научного исследования, или в абсолютность по количеству Синтезов.

**Созидательная абсолютность. Компакт Синтеза в Теле предельной метрической абсолютности.**

Вот мы работать будем сегодня, допустим, больше в 64-м, но вряд ли мы с вами выдержим один тринадцатиллион абсолютностей Изначально Вышестоящего Отца. А вот, например, 4 секстиллиона, или 4 септиллиона 30-го Архетипа абсолютности мы уже где-то внутри расположить сможем.

И вот это вот эффект, когда Учитель становится внутренней жизнью для нас, с эталонностью, с точки зрения Аттестационной Комиссии, и уже там работает Око на выражение формы организации самого Синтеза, а Служащий начинает вовне держать абсолютность.

*У кого телефон вибрирует? Прям вот будьте внимательны, просто отключите его заранее. Ладно.*

А Служащий начинает вовне фиксировать абсолютность, и начинает включать в процессе, такой вот, ну я скажу слово «несоизмеримый». Почему? - Потому что до конца ещё непонятно, как будет раскрываться созидательная абсолютность, чтобы, например, Совершенный Предмет был нами понимаем, или сама Наука была нами воспринимаема в этом служении.

Хотя в общем-то по Огням очень просто во внутреннем сопереживании это сейчас звучит. То есть когда вот Наука разделилась и вышла из Аттестационного Совета, она получила Созиданием процесс, такого качественного, хорошего состояния Жизни, где Наука в общем-то получает Жизнь. Она перестаёт быть всё время под надзором Ока, она входит в Абсолют, и Абсолют абсолютизирует всё то, что достигает Учёный.

Мы даже там на Совете выработали такую формулировку, что качественное Созидание есмь качественная Наука. Вопрос качества не в количестве каких-то наработок, а в том, что это практично и применимо для жизни.

А где у нас с вами может быть применимая Наука, вот так скажем в прямом физическом выражении в макро и микро-возможностях?

Мы можем увидеть макро-возможности - это ИВДИВО-полисы, и ИВДИВО-здания. Там может быть применима Наука в макро-масштабе, где отстраивается всё с чем я стыкуюсь, сопрягаюсь, я начинаю это исследовать, понимать, погружаться.

И основная задача Науки, и у нас с вами задача Служащего - это научить нас понимать любой процесс, где понимание формирует: а) устойчивость, где мы может быть разбираем все какие-то все такие тонкости и нюансы, и наш Внутренний мир не теряется в разнообразии, и в этом хаосе просто захлёбывается, а наше Физическое тело получает устойчивость.

Вот продолжая эту же тематику на последнем Совете Метагалактической Академии Наук мы крутили специфику восьмерицы Тел. Не знаю, она уже опубликована в ИВДИВО или нет, но там была такая формулировка, это вот как раз к вопросу нашей с вами телесности, и Учителя курсом Учителя, и Учителя-Служащего горизонтом нашего Синтеза и Формы, что Тело - это компакт абсолютной метрической предельности Образа и Подобия Извечного, где под Извечным мы понимаем Изначально Вышестоящего Отца, и Тело каждого из нас.

Вот Тело Служащего, будем стяжать, ну вернее Учителя-Служащего, у нас будет формироваться некий компакт Синтеза в Теле предельной метрической абсолютности, вот для чего нужен Абсолют, почему вот как раз и стоит он на Служащем, где мы с вами начинаем включаться, и мы становимся телесниками. Не в плане организуем процесс Тела, а наше Тело становится абсолютно созидающе в макро и микро-масштабах Метагалактик. Если макро - это мы видим всё с чем мы стыкуемся: ИВДИВО-полис, ИВДИВО-здания, то микро-уровень, это как раз наши с вами Части, и внутренняя организация, вся что связана с Частями, плюс наши с вами Компетенции.

И вот тогда вопрос, насколько Тело в этой абсолютной метрической предельности держит накал Синтеза любого процесса?

Вот даже сейчас послушайте себя, вы сейчас накалены чем, мозгами в напряжении на то, что, ну допустим, там говорится, и вы пытаетесь связать. Или ваша голова распускает импульсами Синтез по Телу (*у нас как раз здесь шесть Ядер Парадигмы, Ядра Отца, Кут Хуми*), и по Телу возжигается, такая расходится Синтез и Огонь, и я начинаю Синтез слушать не ушами, а Огнём и Синтезом. Ведь это мастерство. Потому что когда я слушаю Синтез ушами, может быть уши у меня Метагалактические, ну в смысле там, допустим, мы сейчас проходим *(ну а почему смеётесь?),* проходим Абическое Тело.

**Разработка частного Созидания через Абическое тело**

А Абика это управление… Это кстати, очень сложное Тело, одно из сложнейших Тел, которое как раз и даёт нам возможность выйти на, такую качественную деятельность, где бы я понимала, что я делаю, а не фантазировала или иллюзионировала в работе с ИВДИВО-полисом, или в ИВДИВО-зданиях. То есть Абическое тело, оно меня переводит из одного вида организации материи в другой вид организации материи. И если я сейчас сталкиваюсь, допустим, с переходом Огней организации, за что отвечает Иерархия. Они нас перевели, имеется в виду Иерархия, и хорошо. Теперь вопрос в моём Внутреннем мире, чем я буду совершать переход? - И у меня должны подтянуться ИВДИВО-Тела в явлении Частностей, там должно работать частное Созидание.

То есть я там, просто, будем какое-то стяжание вести, я скажу, «ребята, возжигаемся всем накопленным частным Созиданием». Вопрос к вам, куда вы побежите? Ну то есть как бы в какую комнату, в какой инструмент в вашем частном здании, или в какую матрицу Куба Синтеза. Или, сейчас просто продолжу вас вскрывать, в какую Розу побежите, побежите в какую Часть, куда конкретно к Аватару Синтеза Кут Хуми, чтобы вскрыть это Созидание. То есть за что будете щекотать себя.

И вот проблема в том, что есть у Созидания одна особенность, это в принципе как у некоторых инстанций, их никогда не зовут, они сами приходят. То есть, в хорошем смысле слова. Допустим Дед Мороз, его ж никто не зовёт, он сам приходит, да. Да, как и каждый год, получать.

Нет, это вопрос кстати хорошего Созидания. Вот вы чувствуете, что мы только месяц прожили в новом году? У меня такое ощущение, что уже много миллиардов лет прошло.

*Из зала: - Я сегодня сказала.*

Да, да, да. И вот это вопрос, как раз масштаба Созидания, где я больше ориентируюсь на внутреннюю жизнь, чем на внешний условный календарь, что сегодня 27-е число. 27-е же да?

*Из зала: - 28-е.*

28-е. Ну, 28-е число.

Понимаете? Вот это созидание.

То есть тогда вопрос, что Созидание всегда находится внутри нас.

Из этого включается такой вопрос, ну может быть провокационный, но тем не менее. Почему эти Созидания всегда в нас? Мы не активны и мало жизненны. То есть тогда, что оно закрывает внутри нас, что не даёт нам возможности быть всегда в активации и в тонусе. Только не на пределах возможностей, то есть должна быть такая здоровая позиция. Но тем не менее.

И вот здесь вопрос заключается в другом, что не Созидание виновато, что не дало нам подъём, а наша внутренняя субъектность и жизнь, не организована нами как носителями этого явления, потому что Человек управляет.

И вот давайте с вами договоримся, там вот отставшиеся Синтезы до 64-го, что вы начнёте себя физически развивать. Потому что если мы развиваем себя только внутри, набором Синтеза и Огня мы конечно совершенствуемся, и мы идём прям вот в линии Учителя, Полномочия Совершенств нам в тему. Но что нам кстати дают Полномочия Совершенств в Учителе? Опять вот вопрос с точки зрения темы Синтеза. Что нам дают Полномочия Совершенств внутри, чтобы мы развивались как Учитель? Что нам дают Полномочия Совершенств? Куда они нас тянут?

*Из зала: - В Совершенство.*

А ещё?

Вот если. Вот знаете, как я сейчас вас чувствую? - Я чувствую, что вы напряглись, то есть вы собрались ментально, и вот пытаетесь. Понимаете, напряжение всегда вводит в узость. Вот запомните, если вы напрягаетесь: и мышечно, и ментально там, и ещё как-то, вы сужаетесь, и через этот узкий проход уже ничего не пройдёт, будут только разрывы, растяги, и очень сложные процессы, как психологические, так и физические. То есть будет сложное восприятие. Вопрос, что вот это состояние должно быть без напряжения. А для этого нужно учиться, что? - Расслабляться. Но расслабляться в напряжении. Я могу быть внешне собрана, но внутри мягко расслаблена в восприятии Синтеза. Мне надо, и я собралась.

Вот это вот Путь, даже единоборств, в Теле, когда вопрос, что я не соорганизовалась в пространстве, в условиях, ещё в чём-то, и я позволила чему-то произойти. Почему? - Я была наряжена. Я была. моё всё внимание было на напряжении, а не на условиях, на которые я должна отследить.

Это процесс Служащего.

Вот когда будете ходить к Дзею, прям попросите Аватара Синтеза в разработке частного Созидания, Дзея Аватара, в разработке частного Созидания, может быть через Абическое тело, может быть через части, чтобы вас научили, не напрягаясь быть в курсе всего вокруг.

Ещё раз, когда вы напрягаетесь, всё ваше внимание уходит только на напряжение. Если вы напрягаетесь ментально.

Понимаете, есть даже напряжение напряжению рознь. Я могу напрячь Чашу Памяти, чтобы у меня включилась Истинность, ой вернее Окскость, чтоб у меня включилась Окскость. А могу напрячь не Чашу Памяти, а свой физический ментал вне части Память, свою частность. И там включится просто Окскость. Но не факт, что у меня в частности записи из Чаши свободно перетекут, и я вспомню. Поэтому у меня может там слово на языке крутиться или в голове, я его чувствую, но я не могу его выявить, только потому что я напряжена.

А здесь вопрос вот этого текучего процесса, кстати, следующей части, которая выше Памяти. Чего там? - Сознания, где включается уже Истинность. А Истинность, что мне даёт? - Истинность мне даёт явление образованности. Там же образование сейчас стоит? И тогда моё Тело начинает включаться в процесс, где может быть я ментально напряжена, но если моё напряжение сознательно, я начинаю потихоньку по чуть-чуть сканировать из этого Поля Синтеза, Поля Возможностей. Где вы возьмёте этот сканер Поля? Откуда вы будете его черп**а**ть? - Из сферы ИВДИВО каждого.

Вот вы же допустим, не так давно работали с ИВДИВО каждого. Это Организация Изначально Вышестоящего Аватар-Отца Изначально Вышестоящего Отца. Что нам даёт эта 512-я Организация в Теле каждого из нас?

*Душно, да, соглашусь, душно.*

*Из зала: - Может приоткрыть окошко?*

*Могу приоткрыть окошко, ой дверь.*

Что нам даёт? Что нам даёт, ребят?

*Пей спокойно.* Что нам даёт?

*Это очень хорошая вода. Обратите внимание, вода и правда хорошая.*

*И все так, тынс.*

*Я помню, когда такие, первая раскачка Владык Синтеза была, тоже было пристальное внимание, там что Виталий ест, что он пьёт. Ну, как бы я сейчас не хочу эту тему поднимать. Но сейчас прям на Саше эту тематику чётко можно отследить.*

Вопрос, что идёт? Что является процессом образованием? Вот когда сборка идёт, и чтобы напряжение было эффективное, а не вело в состояние напряжения избыточного, которое бы, раз, и просто выключило Сознание, Внимание, Понимание, даже повлияло на поведение. Что будет идти от Сознания? Чем живёт Сознание? - Тем, чем живёт и Служащий.

В Созидании, какая особенность Созидания? Работа всех третьих горизонтов - раз. И всё должно начинаться с Чувства. То есть тогда шестёрка - вот горизонт Сознания, шестёрка, включится в процесс явления, что у Сознания будет Форма, на которую должно быть настроено наше Сознание.

Поэтому я вначале вас спросила, в какой форме вы воспринимаете Синтез: как лекционный материал, просто как там явление натренированности, просто как стяжание Ядра Синтеза, просто как напрактиковать стяжаниями какой-то процесс?

И тогда получается, что любая часть из 512-ти ИВДИВО каждого имеет свою отдельную оболочку в сфере ИВДИВО каждого, и вопрос заключается в синтезе Формы, которой, именно как Огнём Формой, оформляются мои мысли в Памяти из Чаши Памяти, мой Синтез из Чаши Истины из Ядер Компетенций вскрывается. Не знаю, наработка какой-то субъектности. Какой-то, я не знаю какой субъектностью вы чаще всего оперируете. Она может быть всё время Учительская, или всё время Владыческая, или всё время Аватарская.

А может быть вы позволяете себе, там скатиться до Человеческой Субъектности, и только в процессе Совета Изначально Вышестоящего Отца вспомнить, что надо организоваться синтезом с Кут Хуми, и как-то там вот выдавить из себя Синтез Кут Хуми. Вот прям выдавить из себя. Как вот кто-то из классиков писал, что надо выдавить из себя раба, мы иногда пытаемся выдавить из себя Синтез. Но мы же не рабы Синтеза, правильно?

И вот вопрос тогда, что вот это всё форма организации, когда я учусь чувствовать, я учусь распознавать это явление, я учусь включаться в Форму, а учусь до этого самоорганизовываться. Я включаюсь в осознание Основ. Потом у меня включаются Константы. И всё это в целом и есть явление, где я не напрягаясь, вхожу в выражение Синтеза.

И вот задача, вот наверное Науки, или Учёного на этом горизонте, войти в процесс Созидания, как, вот мы любим говорить, естества жизни. Но Естество, ни как, то что естественно с точки зрения первой позиции в Теле, а Естество, как то, что неизменно ведёт нас к Отцу. Понимаете?

Вот тогда просто внутри почувствуйте, когда вы напрягаетесь, вы сразу же уходите в себя, и уходите от ИВДИВО и от Отца на самом деле. Но вот тогда Тело становится, такое мало разработанное. А когда Владыка говорит, возжигайся на 100%, ты говоришь, как же мне возжечься, как мне войти в это угольное ушк**о**, если я там просто напряжённая гора, которая очень сложно расслабляется.

Ладно. Хорошо. И вам ещё один вопрос Владыка чуть раньше до этого задавал. Кто помнит какой?

*Из зала: - Куда нас тянут Полномочия Совершенств?*

Да, абсолютно верно. Куда нас тянут Полномочия Совершенств, как Учителя. Это точно такая же сейчас петрушка будет, ну образно, с точки зрения Служащего и Творящих Синтезов.

*Из зала: - Может быть во Владыку, чтоб телесно ощутить.*

Не может быть, а вот правильно, так и есть. И мы с вами по всему ИВДИВО перестали видеть эту грань. Вот мы считаем, что Компетенции стоят, и например, теперь Служащим мы идём в Творящий Синтез. Но ведь Творящий Синтез - это результат роста самой Ипостаси. Тогда получается, там Творящий Синтез (*сейчас мы вернёмся к Владыке и к Учителю*) даден Служащим только для того, чтобы мы им разработались, развились, а уже реальный рост Творящего Синтеза пошёл у нас как у Ипостаси. Понимаете?

Вот нам нужно с вами. Когда вы даже это понимаете, это хорошо, а вот Телом чтобы вы запустили процесс делания, нам нужно увидеть тогда что любое явление Компетенций нас куда-то тянет. И если у меня нет цели, что мне нужно вырасти, допустим из Учителя во Владыку, внутреннего выражения Синтеза, следующими курсами Синтеза, это ж тоже рост Владыки, то тогда перспективы Полномочий Совершенств нет. А входя во Владыку Синтеза, допустим любого курса выше Пятого, или выше Четвёртого, выше Четвёртого, я вхожу во что? - В то что я включаюсь в Иерархизации, и устремляюсь развиться в аватарскости, но при этом моё владычество в Полномочии Совершенства нерезультативно, потому что как Учитель я его собою не разработала, не развил**а**, и не дотянула до синтеза моих внутренних возможностей начиная с Образа Жизни. Ну вот если помните ИВДИВО-Разработки, вот оно как раз и внутри работает. И для Науки это архиважный процесс, потому что вот в этом процессе Созидание расставляет всё на свои места, то есть оно прям так структурирует процесс.

Вот мы начинали там сейчас поднимать до этого тему, что чем отличается система? И мы пришли к тому, что система отличается принадлежностью, как раз состоянием внутреннего и внешнего, через явление брать и давать, но это как бы третья позиция. Где, когда я служу, Служение идёт не в одни ворота, только для меня, оно ещё идёт в процессе всего ИВДИВО. Поэтому я до этого у вас спросила, ребят, а как вы в течении месяца, вот прожили, сопережили, что было у вас в Подразделениях? И вот это состояние, что у меня на месте в Доме, то у меня и во внутреннем Созидании.

И вот когда вы держите только свою, например, линию горизонта, это хорошо, но собираясь в 32-рицу Советом Изначально Вышестоящего Отца, вы вначале есмь… Давайте так спрошу, есмь что? Ни кто, а что? - Вы есмь процесс Синтеза соответствующего горизонта, через уже какое явление в Подразделении? Что вы, на что первое идёт Синтез, когда вы входите в Совет Изначально Вышестоящего Отца? Здесь все в основном Аватары. Так же? Ну может быть кто-то Владыка.

*Из зала: - По Должностной Компетенции.*

Что? Да, по Должностной Компетенции - Аватары.

Что первое у вас срабатывает?

*Из зала: - Ядро Должностной Компетенции.*

Ещё? Я сейчас не буду пока подтверждать. Просто, ещё.

*Из зала: - Сфера Организации.*

Сфера Организации. Ещё?

*Из зала: - ИВДИВО.*

ИВДИВО. Замечательно, вот прям идёте по копирке, по шаблону, по стандарту. Прекрасно. Ещё что срабатывает? Нет, это всё срабатывает. Как бы…

*Из зала: - Может быть Часть Подразделения, Часть ответственности?*

Часть ответственности. Это к ответственности всего Подразделения?

*Из зала: - Всего Подразделения.*

Всего Подразделения. А ещё что срабатывает?

*Из зала: - Ну срабатывает Часть по своему должностному.*

И вот это главная формулировка, не ну срабатывает, а оно стоит на цифре ноль. На цифре ноль, на самом первом, что внутри с точки зрения моего Служения, нашего с вами Служения, у меня срабатывает, если я буду стоять на горизонте, например, Аватара Синтеза Мории, у меня будет работать Истина Изначально Вышестоящего Отца в Организации Академия Синтез-Философии. И когда я прихожу на Совет, моё Созидание вначале идёт на Истину, и я Истина Подразделения ИВДИВО Сочи, Истина Подразделения ИВДИВО, там Краснодар допустим, Ставрополь, Сириус. Вы просто замыкающие, поэтому держите всю оборону. Увидели?

И тогда каждый из нас, когда включается в Совет Изначально Вышестоящего Отца, мы вместе формируем 32 части Подразделения, выражая одну Часть Изначально Вышестоящего Отца - Разум, Хум. Понимаете?

И тогда Синтез Кут Хуми, потом уже расходится на Сферы, на Сферу, на оболочки уже, где этой внутри Сферы вы как Организации срабатываете, на ваш горизонт, всё что вы сказали. Но оно становится последующим фактором.

И это тоже взгляд Созидания, потому что я начинаю включаться в процесс и видеть, а что же оформляет мою Форму?

И вот тогда к вам вопрос (*уходим из Должностной Компетенции, входим опять в Учителя*), что оформляет мою Форму? - Мою Форму оформляет Иерархизация, вернее Иерархия Огней или Огня внутри в Теле, которым я начинаю владеть, и тут включается внутреннее - внешнее владение как вот специализация.

Чем тогда по Форме Созидание физически применимо? - Вы удивитесь, но это как раз то, чем сейчас вы занимаетесь, только вы сейчас просто пишите, записывая главные мысли Синтеза, которые вы считаете для вас актуальными, а с точки зрения Созидания и Служащего, разрабатывается Иерархия Созидания по Форме - текстами, статьями.

И вот когда мы об этом говорили с Аватаром Синтеза Кут Хуми, вот для компетентных, кто не есмь научная единица Отца, у нас это проявляется просто. Помните, мы долгое время просили у компетентных, ребята, отчёт за год. - Не сработало. Ребята, планирование по итогам года. - Не сработало. И последние, по-моему, два года, вы можете меня поправить, мы просили вас писать Тезисы. Так же? И вы по горизонтам их отправляли, вы их там, кто-то пишет, кто-то нет. Например, на этот год Владыка Кут Хуми сказал, что всё свободно.

Вот к чему эти Тезисы? - Эти Тезисы нужны для активации Науки, потому что как раз именно с научного совещания, которое было первое, пошло явление активации Тезисов.

И вот когда мы сейчас говорим о Созидании, о Форме, и о Иерархии, Синтез в голове иерархизируется текстом, мы с вами с точки зрения Ядер Компетенций, Ядер Синтеза знаем, что это включение Синтеза в голове, но чтобы с точки зрения Служащего войти в осмысление Науки, нам нужно на что-то опираться. На что мы опираемся? - Мы опираемся на Книги, то есть на библиотеку Кут Хуми, и мы опираемся на то что мы сами написали.

Вот если вернуться к теме набора текстов, то можно сказать, что, набирая текст, вы пишите Книги Синтеза. Вы их пишите не словами, вы их пишите Синтезом и Огнём.

Но разве это не ценно? Я сейчас не давлю на в**и**дение для вас, что это ценно или не ценно, нет градации ценно - не ценно, что есмь ценно, что есмь не ценно, с какой точки зрения посмотреть. Если смотреть с точки зрения Сераписа, Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, то ниже Иерархии стоит Аватар Синтеза. Ниже Иерархии. Ниже Сераписа стоит Аватар Синтеза Эдуард. Какая у него сейчас..? Наука хотела сказать. Ну Наука, ладно. Какая у него сейчас Организация?

Из зала: - Образование.

*Из зала: - Нация.*

*Из зала: - Конфедерация.*

Нееет. Так определитесь, Образование, Нация, Конфедерация?

*Из зала: - …*

Все, всё смешалось.

*Из зала: - Нация Гражданской Конфедерации.*

Нация Гражданской Конфедерации. Убираем Нацию, оставляем Конфедерацию. Конфедерация как раз была на Созидании.

И вот получается, когда я включаюсь в процесс публикации, записей, себе что-то пишу, Тезисы пишу, какие-то статьи пишу для Подразделения, для внутреннего пользования, для расширения масштаба взгляда компетентных, для углубления вхождения в Служение, и прочее или далее, у меня срабатывает конфедератизм, как внутренний процесс Служения, где я конфедератизмом что делаю? - Спл**а**чиваю Подразделение, я его прям синтезирую собою, и именно конфедератизм даёт Форму Подразделения. Форму.

Вот просто представьте, какая Форма вашего Подразделения? Вот всех здесь сидящих - Ставрополь, Сочи, Сириус, Краснодар. Откуда вы ещё?

*Из зала: - Ростов.*

- Ростов. Какая Форма Подразделения? Форма не внешней выраженности, а Форма внутренней организации. Все ваши тенденции, традиции, бытиё, все ваши виды организаций, даже просто Форма с точки зрения этическо-культурных проявлений между собой - это всё Форма Подразделения, то есть выплеск Огней вовне это есмь результат Созидания Подразделения. Даже то как вы думаете в Подразделении. Есть частная мысль, когда каждый индивидуально из вас мыслит, а есть мысль самого Подразделения.

Ну допустим, то есть за месяц вы что-то Подразделением вырабатываете какой-то ментал, за месяц вы вырабатываете какой-то смысл. И фактически за месяц Подразделение вырабатывает 64 частности, доходя до частности смысл. Просто проверочная вам, чисто по Сердцу, вот посканируйте свои Подразделения.

*Да Томушка?* Вы за месяц выработали Синтез, единицу Синтеза? То есть прошли 63 частности, и выработали 64-ю? Это не происходит так, когда мы собираемся вечером.

Я беру… *Напомни её.* Я беру Сашу. *Закончится Синтез, я буду помнить. Извините.*

Беру Сашу, скажу, Саша, мы сегодня с тобой 63 частности между собой вырабатываем. Завтра приходим, вводим всех в шестьдесят четвёртое.

Нет. Это происходит нелинейно между нами, когда мы практикуем совместно Синтез Подразделения. Даже сама формулировка. Вот представьте её, практикуем совместно Синтез Подразделения.

*Из зала: - А мы начали, Я-есмь Первый курс Синтеза.*

Прекрасно! Вы начали практиковать. Но это вы курс Синтеза. А это Синтез Подразделения.

Это не относится к курсам Синтеза. Это один Аватар у вас отвечает за курсы.

*Из зала: - Не, мы все делаем…*

Я знаю, но есть Стандарт, где именно один Аватар Организации отвечает за Первый курс Синтеза. Кто-то за Второй, кто-то за Третий, кто-то за Четвёртый. Это прям иерархическая обязанность.

А вопрос в том, что мы между собою. И это всё Созидание.

То есть я либо чувствую дыхание нового Синтеза, ну это образное выражение. Либо чувствую это состояние, и я иду в тенденцию с Аватарами Синтеза в Огне Подразделения, вот там выходя к Кут Хуми, к Отцу в разработку, либо я становлюсь сонастроенна только на то, что воспринимаю сама, или там кто что мне там скажет, или в чате напишет.

И это как бы не плохо, это базовый подход. Но это даже не Посвящённый Метагалактики Фа, это просто Человек, который расширяет свои границы в рамках организации Планеты Земля.

Вот почему, например, в сегодняшнем празднике, хорошо, что совпал первый день Синтеза, мы включаемся во внутренний пере-ход. Но когда мы переходим мы что-то собою переводим. Внутри тогда, что вы внутри себя переводите?

И вот эта вот Форма организации Синтеза в Теле, она включает внутренний перевод.

Чем специфична Наука? Сейчас вот не рассматриваем её физически, а Синтез Науки чем специфичен? - Тем что она метагалактична, и там включается ИВДИВО-Октав-Метагалактик-Планетарная Форма организации (*что ты смотришь?*) Науки Изначально Вышестоящего Отца, которая вводит в Науке явления, знаете чего? Самое главное, на что сейчас будет организовываться Созидание. - На слова, которыми Абсолютник, Научник, или Учёный ведёт Синтез.

**Явление частного процесса Синтеза в Теле**

Мы даже смеялись, такую фразу сказали на научном совещании, что «слово не воробей, Созидание не поймаешь». То есть когда мы что-то говорим вовне: пишем тексты, организуемся между собой, начинаем Созидать и оформлять, самое важное, вот это состояние смысловой канвы, и в том числе подачи слова, где Наука ориентируется на Форму слова в содержании что я говорю, и соответственно включается вовне Творение. Поэтому здесь стоит Творящий Синтез.

То есть Наука сама, она творится во внешних условиях, … на основании внутренних слов. Поэтому мы сейчас зацепились, частная мысль, какая в Подразделении есть, так Подразделение и творится. Иногда мы чувствуем, почему мы замираем в отличие от других Подразделений, и быстро не развиваемся? - Мы не работаем с частными процессами. То есть мы больше всего берём, вот макромасштаб, и не включаемся в частный процесс.

А что такое частный процесс? - Каждый из нас есмь частник или участник Синтеза. То есть вопрос тогда в том, что каждый должностно-компетентный есмь та единица, которая вырабатывает Синтез для всего Подразделения.

Вот, если позволите тогда, не то чтобы задание, а просто вам на досуге, чтобы вы поотслеживали себя, а насколько вы занимаетесь частным процессом всей 64-рицы Частностей. Прям занимаетесь, то есть у вас есть какое-то определённое время с Кут Хуми, с Аватаром Синтеза Подразделения, где вы выходите, и думаете, осмысляете, не знаю там, идёте что-то читаете, физически читаете. И вы включаете внутренний процесс нарабатывания, чтобы потом это отдать Подразделению. То есть вы генерируете, такая генерирующая батарейка, которая постоянно для Подразделения что-то вырабатывает и генерирует. Это Созидание. То есть оно всегда вырабатывает какой-то процесс, давая Форме быть, вот запомните.

И если я как Субъект отношений Синтеза не буду что-то вырабатывать, моя Форма очень быстро истончится. Причём истончится не физическая Форма, истончится Форма Частей как процесс наполненности Синтеза и Огня.

Чтобы Огонь и Синтез всё время был в Теле, я его должна что собою? -Генерировать. А генеративность процесса - это как раз действие Генезиса. То есть я его вырабатываю, своим чем? Тут вопрос уже не Правами. - Да, я его вырабатываю Генезисом, где Генезис даёт мне, а) повысить мою образованность: в этой теме, в этом процессе, в этой практике.

И вот просто задумайтесь нет ли у вас внутри, с точки зрания Созидания или Науки, такого осмысления, где мы прерываемся, прерываемся в Образовании, и наше Образование только заканчивается на получении Образа Отца. А уже далее - дееспособность, организованность, способность, применение, допустим Головерсума, или Голомики, о которой сегодня сказали.

Кстати Голомика, вот основная её задача, с чем она работает? - С Синтезом каких-то голограмм. Всё правильно. А что несёт собою Голомика? - Синтез каких-то Образов. Каких Образов? - Которые как раз и исходят, либо из наших Частностей, как процесса продукта вырабатывания Синтеза в Должностной Компетенции, либо из чего? - Из тех Образов, которые Отец из ИВДИВО даёт, чтобы мы этими Образами что? - Развивались.

И вот есть два вида Образов, есть Образы, которые получаются у нас с вами, то есть мы их синтезировали собой, своей, ну допустим так, сложной, сложным процессом подготовки и служения, чтобы потом стало легко. Либо тот Образ, который даёт Отец. Мы его знаем либо как архетипический, либо как цельный, либо как базовый, можно сказать с точки зрения Учителя Эталонный Образ.

И если мы цепляемся только вот за эту вершину, которую даёт Отец и Кут Хуми, и не вырабатываем собственные, Наука в Созидании, ну вот как новое явление, оно будет просто. Мы будем об этом говорить. Мы может быть даже будем выходить к Аватару Науки, если такой есть в Подразделении, во всех, да. Но мы не будем понимать, что внутри у нас идёт сама Наука, как процесс исследования, вначале самого себя. А чтобы я начала себя исследовать в частном процессе, я должна внутри себя что? - Понимать.

Вот поэтому всё что было сказано там этот час десять, было настроено на понимание самого себя. Вот понимаете ли вы каким Огнём вы горите? Какое там явление частного процесса Синтеза в Теле происходит, да? Там, на что настроено ваше Созидание синтезирования Ядер Синтеза?

Вот это процесс понимания, он очень глубокий. Он никогда не берётся внешне. Я могу понимать, только на основании первичного Образа, который не факт, что даст мне глубину.

Вот здесь как раз на горизонте Созидания и Служения стоит, помните, явление Куба Синтеза как инструмента. Куб Синтеза как инструмент, он 11-й.

Вопрос к вам, Куб Синтеза что с точки зрения Созидания нам будет нести и давать? Что нам даёт Куб Синтеза, синтезируя вот голомичность каждой матрицы? Матрица же сможет рассматриваться как голограмма? - Конечно. Гол**о**мность будет тут работать? –Работать будет. Из чего она будет меня выводить? - Она меня будет вначале вводить в правильность, как состояние, ну так скажем, реальности процесса действия. Поэтому то и почему Наука на Созидание пошла. Чтобы не было иллюзий, и такого состояния различных Образов, которые не утопичны. Вот я слышу от Владыки, утопичны.

И чтобы ближе быть к людям, Созидание само по себе в восьмерице ближе к человечеству. Потому что чтобы брать Науку с точки зрения Учителя, все должны были владеть, ну даже не Любовью, а Синтезностью, в слиянности с Отцом, чтобы выйти на какой-то вершинный процесс эталонности. Это было очень сложно. Здесь в явлении Абсолюта Наука проще берётся, потому что ближе к людям.

И собственно тогда для Человека, Человек становится внутренним для Служащего, а Наука становится внешним. Вернее, да Человек становится внутренним для Служащего, и Служащий становится внешним для Человека.

Или наоборот, когда внутри меня уже Человек сформирован, Служащий для меня становится внутренним, я начинаю Науку понимать внутри себя, и начинаю опираться на какие-то действия, которыми физически я могу затронуть процессы своего служения.

Вот попробуйте даже подумать, как вы затрагиваете любой Наукой Отца своё Служение. Технологический Синтез. Как раз опять же, у меня нет компьютора. Технологический Синтез. Отсутствие умения, либо справляться, либо управляться, ну вот с новшествами вот этих IT-технологий.

Какой у нас там ещё такой сложный Синтез появился в Науках? Сложный Синтез в Науке, знаете какой? - Наука Физика стала первой. Что это потребует от нас с вами с точки зрения исследования и понимания самого себя?

*Из зала: - Самоанализ.*

Нет. - Саму физичность. То есть физика не восемь, где там она с Аматики начинает Правами Любви там что-то копать в нас, и этим мы физичны в своих первых Розах. Ну вот в перевой Розе Метапланетарной, там что-то начинаем организовывать.

Физика становится первой. Она, может быть даже не трогает движение. Она сразу же начинает трогать что? - Образ Отца. Насколько он физичен?

Это то что мы чуть ранее сказали, но вскольз, что задача разработать. Кто там сегодня сказал? Вы, по-моему, сказали, однародный Синтез. Но только надо однородное Тело в Физическом теле, где через однородность я познаю, а дальше внимание, физичность Отца.

И тогда я по Образу и Подобию есмь форма Изначально Вышестоящего Отца, и начиная понимать.

Вот смотрите, Отец - это Синтез, значит к Отцу я дойду только чем? - Синтезом. Ну так же? И если задача моё Тело ввести в восхождение, в реализацию Синтезом, моя задача, чтобы моё Физическое тело по Образу и Подобию было физично Отцу его Синтезом. Для этого у меня в Физическом теле, вот смотрите, в Физическом теле 64 Ядра Синтеза, которые включают в моё Тело 64-ричный процесс.

Сейчас вас Владыка крутил на 64 Частности, но с точки зрения Подразделений спокойно переложите это в Физическое тело.

И только в голове, как в управляющем порядке действия, у меня работают Ядра Синтеза с 65-го, и соответственно выше до 130-го Ядра Синтеза.

Тогда, у нас некоторые здесь присутствующие были на Академическом Синтезе. У вас идёт расширение плюс восемь или четыре Академических Ядра. Всё. Только Академические Ядра Синтеза, они ниже Парадигмальных, со 121-го, и в зависимости от количества пройдённых Академических Синтезов. Понятно?

*Из зала: - Они тоже сейчас включаются.*

Они должны включаться. Те, кто не был на Академических, это вас не касается, у вас чисто 120 Ядер Синтеза в Теле, в голове, Парадигмальные, плюс четыре Ядра, ну три отцовских, плюс одно итоговое Ядро - четыре.

И вот это всё в моём Синтезе ведет меня к Отцу.

То есть давайте пересмотрим, ещё раз, Синтез есмь инструмент, ведущий меня к Отцу, через, а) понимание внутреннего исследования на любой процесс абсолютности в моём Теле как в однородной телесности, действия с Отцом. И всё что я уже привлекаю для этого действия: в Служении, в стяжании, в физическом применении, я скажу грубо, но правильно - это инструменты, которые позволяют мне дойти до Изначально Вышестоящего Отца. Но прежде я это разрабатываю с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза.

Вот сейчас мы пойдём в первую практику, вот чтобы потом не голопом бежали из практики в практику, а были какие-то там пятиминутные пояснялки.

Просто вам такое заключение, как вывод вот первой части. Наука с одной стороны стала проста в восприятии, но сложна в том, что начнёт она отталкиваться из понимания Созидания той формы Синтеза, в которую я как Субъект, Отец-Субъект, Отец-Человек-Субъект начинаю входить Синтезом с Отцом. И уже тут мои Части, Компетенции, и иже с ними, вводят меня.

Кстати, вы соскочили с этой темы. Помните вам Владыка сказал, а в чём накал? Там была такая фраза, в чём накал Синтеза? - И вот накал Синтеза должен родиться, не просто, что допустим Наука, отражает такую-то Часть, или такая-то Часть усиляет Науку, и 32 горизонта, которыми мы сейчас начинаем работать, развивают 32 горизонта каждой Части из 512-ти. И…

Так, мы ещё вот одну тему не закончили. Мы 512-рицу Отца подняли, а потом не зафиксировали как это отражается на Науке. Сейчас вот эти два момента, и пойдём практиковать.

И вот когда я включаюсь в процесс организации Синтеза в своём Теле, где Синтез меня ведёт к Отцу, вот всем что сказала, я должна понимать, что если я физически, именно в Физическом теле, своим однородным Телом, не сложу через исследование, изучение в синтезфизическом выражении, как бы много я не стяжала, и моё Вышестоящее тело не было развито, то Отец в Аттестационной Комиссии уже. То есть то что включается внутренне у Служащего, будет меня аттестовать по разработкам, которые сложило Физическое тело.

**Аттестация на 16-рицу реализации Изначально Вышестоящего Отца**

Поэтому, вот вспомните у нас есть 16-рица Изначально Вышестоящего Отца, как мы это наговорили, 16-рица дееспособности - Человек, Будда, вернее Человек, Ману, Будда, Христос и так далее.

*Из зала: - Майтрейя.*

Майтрейя, и так далее. А вот вопрос к вам тогда, а вы как лично вот в это входите? Я не к тому что надо, может быть и не нужно. Но, там есть одна особенность, всё что достиг, подтверди у Кут Хуми. То есть выходишь с Главами ИВДИВО, и мы с тобой согласовываем.

Я вот почему об этом так утвердительно говорю. Потому что буквально недавно на вторых, на третьих выходных подходил компетентный, и говорит, вот там у меня была фиксация такого-то явления. Подтвердили. Подтвердили. Прошло какое-то время подтверди вхождение в это явление, ну реализацию. Вхождение, реализацию. Я говорю, вообще супер, пойдём к Кут Хуми! И пока идём к Аватару Синтеза Кут Хуми, он же идёт физически. Я говорю, ответь мне на пару вопросов. Как ты развил ИВДИВО-разработки? Как ты поменял, вот жизнь, просто приведи пример, как ты начал по-другому дышать, служить, понимать, распознавать, практиковать мираклево? Просто дай мне ответ, чтоб я просто понимала. Вот ты выходишь, например, там в явлении Ману, с точки зрения в Миракле, и что ты видишь? Ну это же задание. Ты выходишь реализацией Ману в Практику, и что у тебя происходит в Практике? Или ты выходишь в реализации, допустим Христа (*сейчас специально, чтобы вы не смогли понять, какую реализацию стяжал компетентный, устремлялся*), ты выходишь с точки зрения, не знаю там, устремления - 15-го выражения, и на что ты устремлён, но по-другому, с точки зрения этого явления.

И я так понимаю, что компетентный слышит меня, он понимает, что вопрос правомерный, но ответа нет. И вот это вот отсутствие физического ответа, есмь факт того, что реализация не произошла. Вхождение было, наделение высокого Огня есть, то есть как бы голова горит, Я-есмь откликается на это состояние, а Тело не зажил**о**.

Вот есть незаживающие раны, а есть незаживающее вхождение. Это классная параллель. Вот прям замечательно.

Потому что, вот обычно сейчас про биологию рано, она там эк сюда, туды-сюды. Потом начинает стягиваться, и идёт формирование новых тканей.

И вот тогда вопрос, что любое вхождение даёт во мне формирование какого-то нового процесса. Поэтому Наука важна, как отправная база, где я начинаю складывать разницу видов организации материи, я начинаю там развиваться Телами. Сейчас входим там в Октавную или в Ре-ИВДИВО, если там Трансвизорные тела вы в Октавной отпустили.

Понимаете, и вот у каждого из вас наступает свой процесс. Но самое главное, он должен быть каким? Почему было сказано, что метрическая предельность?

Что такое предельность? - Это потолок наших возможностей. То есть, ну форма ответа может быть любая, но вот сейчас корректно сказать, потолок возможностей, где в моём Теле предельная запредельность - это рост Синтеза.

Синтез сам по себе, он вечен в явлении Отца. Поэтому, мы когда говорили, что стяжали Вечные Части. Вы кстати же стяжали Вечные Части у Изначально Вышестоящего Отца?

Вот почему нам это важно сегодня, мы будем с вами в Рождении Свыше в Образы, мы стяжаем Вечный Образ Изначально Вышестоящего Отца, и зафиксируем его в Теле, которое будет синтезировать все Образы в каждом из нас, и пойдёт этот Вечный Образ куда? - В Монаду каждого. И уже начнёт генерировать что? - Жизнь в Физическом теле, которая начинает, или будет меня вводить во что? - В процесс Вечности на 10 миллиардов лет.

А вспомните, когда-то Владыка Кут Хуми давал транскрипцию, что за ту или иную, так скажем ипостасное выражение, или то или иное ипостасное выражение такое-то количество лет физической реализации.

10 миллиардов - это кто? - Это Владыка. Это Владыка.

То есть если мы с вами входим в любое явление Части Весность, и Ядро Синтеза всех Синтезов тоже в Вечное выражение, то тогда в моём Теле наступает реализация только Физическим телом Плана Отца через Вечные Части, которые я потом начинаю раскручивать Пра-Частями, Частями, или всей 512-рицей физическим служением, достигая в Физическом теле реализации. Вот одна из главных задач Созидания - реализовать.

Вот вы открываете холодильник, там какой-то набор ингредиентов, и вы начинаете реализовывать, что-то смешивая, замешивая в физическом процессе. Между прочим, это навыки. Тут один ян сидит, все остальные инь. Вот это умение смешать - это женский навык. Женский навык. Сейчас входим в Творящий Синтез, это навыки. Даже вот это умение правильно открыть, чтобы не отломать ручку.

Не, ну ты тоже так дёргаешь, что прям весь холодильник с дверцей оторвётся. Это навык, проявить женскую деликатность.

А я знаешь, вспоминаю, этот «спутник», или как он называется, пока его дёрнешь, там весь холодильник ходуном будет ходить. Увидели?

Понимаете, то есть вот, и в этом вопрос как раз эффекта.

Почему холодильник? - Заморозка. Где вы сталкиваетесь с заморозкой? Только вы не с заморозкой сталкиваетесь, вы сталкиваетесь с состоянием компактификации, когда оно уходит и компактифицируется, до лучших..? - Времён.

Помните, Владыка говорил Кут Хуми всегда, если какая-то часть или Синтез не активен, это что? - Компактифицируется, и уходит на подготовку, когда вы будете к этому готовы.

Вот входя сейчас в любую практику, в которой мы будем находиться, сами себя внутри потестируйте, много ли у вас эффекта отложенности: стяжаний, явлений, мыслей, состояний, и это всё идёт на, во-первых, Совершенный Предмет, и вашу предметную организованность. Предметную организованность Синтезом или в Синтезе (*на секунду да? - Хорошо*). Понимаете?

Соответственно тогда, если с этим всё, надо будет с вами с Кут Хуми, или там Владыка нам в процессе Синтеза объяснит.

**Что нам даёт 512-рица новыми Частями?**

Вернёмся к 512-рице. Вот когда мы говорили о том, что включается действие ИВДИВО-каждого, и мы организовывались, там на форму действия.

Что нам даёт 512-рица новыми Частями? Что нам даёт 512-рица? Вот на некоторых Синтезах Виталий поднимал эти вопросы как Аватар Синтеза, чтобы даже дать новое определение вводным состояниям. Потому что это новые Части, которые сложились с января месяца. И явление «пра» что делает в нашем Теле? - Оно тянет нас…

*Из зала: - В новое, запредельное.*

Да, вводит нас в запредельное, но вот это кстати важно для Праабсолюта, и сейчас в этой запредельности у нас идёт фиксация вот этой запредельности от Аватаров Синтеза и от Изначально Вышестоящего Отца.

То есть если раньше, вот например в обычном Абсолюте, или в обычном Головерсуме, или просто в Мышлении с точки зрения 256-рицы мы получали стандарт пакета, да отцовский, но метагалактического формирования действия, то теперь мы можем сказать, что мы в Теле несём 256-ю Прачастями эффект действия, который идёт не из метагалактичности, где там собрал**о**сь явление, и Отец нам это дал, а напрямую от Тела Отца.

И вот почему в этом важна абсолютность? - Потому что это вот компакт метрической предельности есть Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца.

Поэтому, пока вот будет идти Синтез, пересмотрите с Аватаром Синтеза Кут Хуми, вообще всю вашу деятельность за годы Служения. Только не подводите итог, а дайте себе некую фору устремления сложить, перестроиться, и сложиться на новое практикование Плана Синтеза, не на месяц, а вот на ближайшее время Служения.

Мы ж с вами когда-то говорили, и напоминал Кут Хуми, что при прохождении Синтеза, по итогам Синтеза, качество Ядра, идёт влияние, именно влиянием на все 10 миллиардов лет. То есть как сейчас стяжали, так оно идёт в закладке. Вот это всё зависит от того, насколько 512-рица Частей сейчас с вами в том числе организуется в Синтезе.

Вот мы же говорили, чем вы возожжены как Посвящённый только в Хум, или как Учитель всем Телом? И если я возожжена всем Телом, Части же во мне, то есть все 512 Частей сейчас в синтезе с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Вот сопереживите этот процесс, где вы не только слушаете нас, но и вы внутри воспринимаете Синтез. И вы проходите Синтез всей 512-рицей, архетипически созидаясь Кут Хуми - темами, стяжаниями, процессами, где может быть я физически не понимаю, но отсутствие непонимания не влечёт к отсутствию Веры этим. И если я внутри верю, Вера рикошетом идёт во что? - В Параметодичность или в методы, и по итогам Синтеза или на самом Синтезе, у меня рождаются методы, как мне этого достичь.

То есть, вот смотрите, как бы так объяснить, чтоб вы восприняли корректно? Когда у меня много вопросов, это не говорит о том, что я сообразительная и быстро умею группироваться, чтобы задать вопрос. Это говорит о том, что моя Вера не слышит ответы Синтезом, и желает физически вопросами, получить физические ответы. Вот с точки зрения Абсолюта, избыток вопросов, это категория отсутствия Веры.

Не в плане что задавать вопросы нельзя, не делайте такой вывод, просто есть вопрос вопросу рознь, и если я задаю вопрос как результат, например недельной или месячной разработки, где у меня уже есть какие-то - намётки, представления, образы, понимания, ну грубо говоря, я это взяла Телом, и у меня голова шарит на эту тему, и моё Мышление просто гиперактивно в восприятии, просто не хватает одного пазлика, и этот один пазлик можно получить только, когда ты входишь за пределы своей активации и выходишь в ИВДИВО Большое. У тебя ж ИВДИВО малое, и вот Большое ИВДИВО, Синтез, и Кут Хуми тебе, раз, и как бы синтезирует Синтез Синтезом, даёт тебе ответ. И ты входишь в это явление. Понимаете?

Либо когда, вот эта, так скажем, как вы сказали, Светское Общение с Кут Хуми, связь с Кут Хуми, как мы там с вами говорили, состояние дхьяны с Аватаром Синтеза Кут Хуми невелико внутри, и тогда уйма вопросов, которые должны просто закрыть мои потребности, что я как бы там в нормальной среде безопасности, и никакие мои явления, там не будут как-то неординарно восприняты, или там мною выражены. Увидели?

Поэтому здесь вопросы нужны, но они всегда будут корректными в ответе, если вся 512-рица будет работать.

Да? Поэтому вот сейчас настройтесь на то, что любое стяжание сразу же даёт от Аватара Синтеза Кут Хуми выплеск ответа. Внутренне вы начинаете его познавать. Хорошо?

Вот по этой части (*ну как раз чётко полтора часа*) вопросы, дополнения, обратная связь, результаты будут?

*Пока вы думаете, или кондиционер, или дверь, или окно. Окно. Давайте, потому что двери закроем.*

Скажете, даже может быть не на, не мысли на эти темы, которые сейчас вот мы прошлись, а ваш процесс Синтеза. Ваш процесс Синтеза, что внутри? Вот что внутри с Кут Хуми, с Отцом, в Хум, в Ядрах, в Частях, в тех темах, которые затронули.

Я понимаю, что в большой команде сложно соорганизоваться и дать какой-то вразумительный ответ. Надо глубоко понимать себя, чтобы не отражать команду, это кстати тоже мастерство. То есть быть и в группе, и в то же время самоорганизованными на Синтез с Аватаром, давая ответы. Но всё же?

*Из зала: - Не знаю я правильно скажу или нет, что по итогам вот этих тематик, которые прозвучали сейчас от Аватара Синтеза Кут Хуми, я просто для себя определила, что действительно вот эта вот внутренняя разработка, внутреннее развитие твоё, оно. То есть оно вот, как там сказать, то есть вот эта форма, вот форма, что мы разворачиваем, это у меня сложилось так, что я поняла.*

Что ты поняла?

Из зала: - Я поняла, что вот это вот действие, которое я не делала, оно действительно вот сподвигнуло на то что, вот я увидела к чему мне надо прийти, вот этим вот, ну не знаю, может это ну как-то.

**Суть Науки - это отображение всего Бытия.**

Ну вот тут я просто подытожу, то что ты сказала первое, что.... Первое, суть Науки - это отображение всего Бытия, вот всё что мы говорили, это отображение Бытия. То есть то чем мы с вами живём. Наука абсолютизирует любую Истину, которой я применяюсь, и которой я физически действую. И то что звучало из контекста Лили, но это в принципе есть явление Науки, Созидание всегда вдохновляет. Вот если за два дня вы внутри, не мною, ни какими-то физическими беседами, а один на один с Кут Хуми и с Отцом, в отображении бытия Созиданием, не поймёте, как это вдохновляться выше чем Человек, выше чем Человек, сама вот эта вот суть формы Синтеза, опять останется в том же восприятии в которой была. Вот смена восприятия - это результат вдохновения.

Вот когда вы к чему-то вдохновляетесь, вы начинаете упорно расти. Вы даже на преодоление не обращаете внимания, потому что вы вдохновлены процессом, вам недосуг до трудностей физического Бытия.

Вот почему что Наука, она отражает Бытиё. А значит Наука зеркалит, и Абсолют зеркалит Истину, Истина есмь результат, в том числе из внутреннего вовне действия Эталонов в Око.

Это Оку по барабану, ну то есть на самом деле Эталонам всё равно, вошли вы в это, не вошли, они просто вот дали, если вы стали, и где-то есть вот это состояние неорганизованности, работает внутренний искусствовед, я так это называю, скульптор, который раз обтесал со всех сторон инструментами, выдал, и сказал, всё. Око заработало. Прям серьёзно.

И поэтому, когда Око смотрело, оно своим Эталоном включало явление, когда даже Физическому телу, если оно было не преображено, оно испытывало дискомфорт. Потому что внутри стоит Эталон Отца. И если вы чувствительны, а не такие болванчики, надутые непонятно чем, я серьёзно.

То есть если внутри развита утончённая чувствительность вне Физического тела. То есть работают системы, аппараты и частности в Ипостасном теле, в Синтезтеле, вы сопереживаете внутренние процессы, не через какую-то там боль, не воспринимаете это болью, вы их чувствуете, что что-то происходит. И вот это действие результата Ока, оно заставляет повысить эталонность в сопереживании. Только не в чувствительности, в сопереживании. Поэтому слянность есмь результат сопереживаемости.

Помните, мы говорим слиянность? Учитель - это Любовь, Любовь - это про слиянность. Результат слиянности - это сопряжение вот этого вот сопереживания процесса, который внутри.

А у Созидания процесс обратный, Созидание вдохновляет нас на процесс, Мышление меняет свою форму, организацию, я начинаю по-другому смотреть результатом отражения Истины, которая начинает работать Ядрами Синтеза.

А почему Истина отражается в Абсолюте? - Да потому что сам Абсолют состоит из Ядер Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. То есть сама Наука вот здесь вот, она начинает черп**а**ть из Истины Ядра Синтеза Мудрости, и Абсолют априори, он Мудрый.

То есть вот это вот состояние, когда мы сейчас раскручивали тему, что первая Наука Физика даёт моему Физическому телу однородную телесность однородным Синтезом, где я начинаю воспринимать Отца по Образу и Подобию, и в этом я абсолютна метрической предельностью, преодолевая свою предельность части, накоплений, чего-то там, тянусь к Отцу, и моё Тело в это должно войти. Понимаете? Вот не набор Компетенций, не набор каких-то частей (*каких-то это в кавычках*), а в целом всё вот это однородное должно просто реализоваться Ядрами Синтеза Мудрости.

А Мудрость - это показатель чего? Даже вопрос не опыта, а моего. Понимаете, у меня может быть опыт, но я могу его, а) забыть, а второе - он может не подходить, под вот эту форму организации, то есть он просто не включается шаблоном, пазл в пазл не попадает, мне опыт поможет, но если у меня в опыте не включится Мудрость, где я начну расти этим действием, я опыт свой никак не применю, он даже будет мне мешать, а главное я не наработаю новый.

Поэтому Абсолют, это такая мягкая, я сейчас скажу слово, «мягкая смазка», извините, которая помогает мне сложиться и уже выдать Созидание как результат внутренней Мудрости. Поэтому это как раз организация тождественности Бытия моей физической и служебной жизни, ну синтеза вот жизни как процесса действия.

Посмотрите сейчас на свою жизнь, вот в процессе двух дней имеется ввиду. Ни за сейчас, вы сейчас только раскачиваетесь, вообще как на процесс вдохновения, как на процесс отражения вашего Бытия, и как на Мудрость, которой вы фактически занимаетесь. Так же?

И вот с твоих слов, первое что звучало, это вот то к чему сейчас мы пришли.

Простите, у нас вот, вы хотели сказать, Подразделение ИВДИВО Сочи.

*Из зала: - Интересное проживание было, как и одновременно и расширение, и компактификация внутри, и горение вот внутреннего Ядра такое, и вот одновременно.*

На какой-то процесс.

*Из зала: - Да-да-да.*

Отлично!

На что горели?

*Из зала: - На вышесказанное.*

А давайте теперь тогда серьёзно. Если мы говорим про Абсолют, мы в Абсолюте всегда горим на какое-то Ядро, потому что Абсолют - это всегда результат Ядра организации материи, Синтеза, или Огня.

И если Ядро в организации, например, материи, или ИВДИВО отражает мою абсолютность, меняется моя форма мысли, форма чувств, форма сопереживания, и я начинаю включаться в процесс потенциализации действия тем, что я слышу. И не только потенциализируюсь, я начинаю откликаться.

То есть мы можем сказать, что горение - это отклик. А теперь моя задача, откликаясь, понимать, на что я горю: я горю на тему, я горю на Кут Хуми, я горю на какой-то процесс, который внутри у меня запустился, я горю каким-то огнеобразом, любым, - от Ядра до Спина, я горю для какого-то дела, или я просто горю, потому что я умею гореть, и я всегда готова. Вот это вот, уметь гореть, и быть готовым гореть, это разные вещи. Помните, у Будды, «Будь готов, всегда готов», да, потом это у пионеров отложилось. Так это же отражение Служащего.

Созидание - это всегда про постоянный процесс горения.

Вот у Есенина есть фраза, она конечно сюда не очень подходит, но тем не менее, он сказал, что тот, кто сгорел, обратно не может быть возожжённым. Там правда в стихах это всё было красиво сказано.

Вопрос в том, что с Созиданием, оно никогда не перегорает, поэтому его заново возжигать не имеет смысла. Мы можем его усилить, но заново возжигать или стяжать, вот если оно есть у тебя, оно может развиваться, пламенностью, как вы сказали, количеством пламён, потому что Монада усиляет Абсолют внутренним горением. Но оно уже внутри есть.

Вот из этого сделайте вывод, и просто себя так промониторьте, может быть есть такой акцент, что вы на каких-то процессах всегда видите конечность действия.

А с точки зрения Служащего и Созидания, или Учителя-Служащего нет конечности действия, всё есмь непрерывный процесс, постоянства созидающего с Изначально Вышестоящим Отцом. Может тогда Науке будет проще, и она не просто физически к людям развернётся, и начнёт физически себя, как бы, она и так себя подтверждает, сейчас много наработок, которые в том числе есмь результат прогрессивности метагалактического действия. Но есть эффект, когда один сильно думает, ну например там, физик, математик, кто у нас там активный по Науке, или там Виталий парадигмально думает над явлением Науки, и в каких-то отраслях которые нам интересны, и идёт рост.

А если увидеть, что автоматически вот этим откликом постоянного горения, результатом горения есмь все направления в синтезе физического действия.

Теребитесь правами отношения Человеком, посмотрите на Науку, которая стоит на горизонте Сердца и Человечности. Она вас удивит по названию. И именно ей пойдёт развитие, то, о чём вы спрашивали на перерыве.

Это вот к тому, что ваши темы, за которые вы теребитесь, они отражаются процессом созидания вашего физического действия. Увидели?

Ладно, хорошо. Ещё кто что скажет?

*Из зала: - Я просто хотела сказать, вот перед Синтезом, да, буквально пару дней назад, складывала я тему очень долго, год. А потом как-то увидела, что. А начала формальными словами, да, ну вот уже явленными, а мне хотелось выйти на новое что-то.*

Что сейчас, давай.

*Из зала: - А! А сейчас вот пошло переформатирование, и пошли слова, которые не были ещё развёрнуты, как Частности.*

Хорошо. Не закончила мысль. И? Развёрнуты как Частности…

*Из зала: - А! И пошёл процесс сложения, ну, того дела, которое я делала.*

Ну практически. Ну тоже не завершила. Почему? - Нет конкретики.

*Из зала: - А! Ну я просто не хочу загружать этими словами, которые…*

Молодец! Главное, что ты себя понимаешь, что ты можешь загрузить.

*Из зала: - Да.*

Теперь нам с вами всем должна быть такая Наука, что.

*Из зала: - Это же частное дело.*

Да-да-да-да-да. Не-не-не, в том, что в Абсолюте всегда требуется некий итог, и вы в своём Теле это чувствуете. Если вы на что-то с точки зрения Абсолюта, или выходя к **Я**нову, будете позволять себе отвечать прострационно, ну как бы потрещали, извини. Вот просто натрещали там какую-то форму, и не пришли к конкретному выводу, то внутренне, знаете в чём будет проблема у вас как в Служащих?

Вот почему мы входим в абсолютника? - Потому что через абсолютника нам проще овладеть Служащим Изначально Вышестоящего Отца.

То есть если, например, в научника нам нужно будет войти в какой-то Академический Центр по Науке, то с точки зрения Служащего, мы в него входим служением ИВДИВО. И априори, мы все Служащие Изначально Вышестоящего Отца, ну вот с точки зрения компетентного. Но если посмотреть на нас частным процессом, если мы Посвящённые Отца, Служащие Отца, вот куда мы сейчас дошли, мы из Служащего можем выпадать. Не в плане что Огонь Должностной Компетенции не держит нас за шиворот, и не включает нас в Синтезе. Он держит, но когда? - Когда, либо вы этим работаете, то есть вы сопересекаетесь, и изо дня в день вы себя синтезируете, вот прям изо дня в день вы себя синтезируете. Если вы забываетесь и включаетесь во все какие-то проявления физической жизни, и грубо говоря, с точки зрения Образа Жизни, не поддерживаете, допустим, иерархическую Жизнь, развивая в себе минимально Иерарха, потому что Иерарх тогда будет давать Права Синтеза. Ну там Права Любви, но это будет включаться синтез этих Прав. То получается, что само состояние Служащего, оно такое перманентно, вошёл в сильный Огонь - встроился, не вошёл - не встроился.

Вы скажете, а как же мне этого достичь? - Очень просто. То, что есть у Человека-Аватара - это Дело. То есть если у меня внутри в Подразделении от **Я**нова, или от Аватаров Синтеза ваших Подразделений, будет конкретное Дело как поручение, ну например, там Саше, Владыка Византий скажет. Византий же да?

Скажет, Александра, ты как Владычица работаешь над этим. Саша, всё, под козырёк, и внутри начинает идти Дело. Саша его интегрирует со своими социумными явлениями, со своими возможностями, ещё с чем-то, но внутри зреет Дело в Подразделении.

Саша накопила какой-то объём Синтеза, который физически апробировала внешне, и апробировала на себе. Пришла к результату, вот как вы сейчас описали, у вас одинаковый процесс. Выходите потом в Служение, и Владыка либо это учитывает, именно Византий или **Я**нов, к кому вы пойдёте, либо Владыка будет корректировать, и что начнётся? - Начнётся, послушайте, из Дела рост в индивидуализацию Синтезом. То есть из Дел общих, если они качественно проявляются, 50 процентов плюс один, 49 это уже индивидуальный рост.

Индивидуализация есмь критерий нашей личности, личность есть результат нашего характера, характер - это результат нашего Бытия, то есть Генезиса, и у меня работает Разум. И он у меня работает в связке 511-ти Частей. И я начинаю уже Разумом щёлкать единицу материи, где я начинаю овладевать Синтезом. То есть я начинаю видеть Синтез как некое управляющее начало, которым я физически применяюсь.

Мне сложно, не знаю там, взять какой-то проект, социумный. Там, как это называется? Подскажи мне это слово, что нам дают эти, какие-то там портфели, кейсы для управления. Да там.., просто этим языком уже почти не владею. То есть нам дали какое-то задание. Если задание больше чем я, я его никогда не смогу организовать, я его не возьму. А вопрос частей с точки зрения Созидания, и я вхожу в состояние, когда меня части расширяют на это Дело, и я начинаю уже видеть, например, свою кандидатскую по психологическим наукам, ни как, то что меня накроет тонной непонятно чего, и я там просто вкатаюсь в плинтус, то что научники там будут напрягаться и говорить, ты ж не знаешь классическую психологию, допустим…

*Из зала: - 250 источников вынь да положь.*

Абсолютно верно! А я их просто не знаю, они мне не нужны, я хочу с точки зрения метагалактического подхода защититься, но физически кандидатской. И вот я начинаю искать подходы. И пока кандидатская больше чем я, я начинаю бояться её, даже вплоть до физического панического страха, как я буду брать эти источники, делать гипотезу, брать объём исследования, где буду это всё практиковать.

**Стезя, как ровный процесс явления Отца в Созидании.**

Но как только я начинаю внутри себя менять картину мира, что я частями больше в 511 раз, чем это Дело, с которым я сталкиваюсь, сама, вот эта там кандидатская, или докторская, или там магистерская, которую я начинаю защищать. Я туда не иду, я просто образно, она внутри становится одной частью изъявления созидания. Вот это изъявление Созидания, и я изъявляю (*вот это Созидание начинается с этого явления*), где явление в Теле происходит только в одном выражении. Я в этом процессе начинаю являть собою кого?

*Из зала: - Отца.*

Правильно. Только вы очень робко ответили, поэтому у вас всё по жизни робко.

Вот есть, знаете, я тут недавно с очень умным Человеком общалась, вот прям кайфовала от ментального общения, ну физического, но ментального. И она мне такую фразу, и она говорит, ты понимаешь говорит, вот Человек априори должен быть ровный. Я начинаю так смотреть, вот что она хотела сказать. И она говорит, тогда у него всё по жизни ровно.

Мы там говорили о разных сложных ситуациях по жизни, вот как это всё делать, как это всё быть. И мы с ней, когда вот пришли обе к этому знаменателю, что ровный.

Не значит, что нет взлётов и падений, всё это есть. Но есть некая такая Стезя, это вот как раз у нас на печатях Зерцала, Стезя как ровный процесс, что я могу быть разновариативной, я могу быть, там не знаю, в возможностях, в потенциале, в условиях. Разные условия, но при этом мой Внутренний мир ровный, и тогда вовне условия складываются ровно, без хаоса, без системы внутреннего колебания, меня это не выбивает из каких-то норм моего Бытия, мои Части интегрированы в процесс разновариативности жизни с Отцом, через что? - Через явление.

И вот мы как раз с этой компетентной пришли к такой формулировке, что именно явление есмь выражение Изначально Вышестоящего Отца.

Выразить я могу и Часть. Выразить я могу и не сутевое явление. А вот через явление я выражаю только Изначально Вышестоящего Отца.

И вот тогда Наука помогает мне, вот этим вот глобальным подходом, где Дело есмь 50 процентов плюс один, выйти мне на ступень, где я являю Изначально Вышестоящего Отца.

Вы это видите в простом варианте, когда вы пишите мыслеобразы, в вашем мыслеобразе вы выражаете собою Изначально Вышестоящего Отца, во всей четверице.

Когда вы сдаёте какой-то экзамен, вы выражаете Изначально Вышестоящего Отца. Когда вы идёте на конкурс, стяжая то или иное явление в Столпе, или там назначение, вы выражаете Изначально Вышестоящего Отца.

То есть другими словами Созидание есмь первичное начало разработанности явления Отца. Будет Созидание в Теле, как вот Огонь как Частность, как синтез разработок, когда вы совместно. Помните, мы говорили, что Служение - это большее чем ты можешь, и тогда Созидание, это когда вы делаете вместе с Отцом для команды что-то.

И вот когда это Созидание наступает, включается явление, вы чувствуете, что вы ведомы, не своими мозгами и своими Частями, а вы ведомы Свыше. Вот поэтому у нас Рождение Свыше, когда вы учитесь вести процесс Синтеза.

Вот эта тема, и простая в восприятии, и крайне, такая не разработана в телесном сопереживании. Вот если сейчас вы слушаете себя, у вас, вот как раз по группе, вы не ровные, вы все разные, то есть у всех, у кого-то из вас одно, другое, кто-то входит только ментально, кто-то пытается взять, а Синтез не откликается, потому что масштаба не хватает.

И вот здесь вопрос разработок, не Синтеза, тут Кут Хуми зафиксирует, и вы выйдете наделёнными. Вопрос, за дверью что будет, с тем, чем вы наделились, пойдёт ли явление Отца тем Синтезом, который вы взяли.

Понимаете, вот чем отличается тогда Метагалактический Синтез в подходе действия, от любых других процессов, ну не знаю, каких-то новых тенденций, где люди говорят, что мы там вошли там в такие-то или иные явления.

Вопрос в том, что войти в явление как внешнюю форму можно. При этом что осталось? Состояние планетарности этого явления, или звучит метагалактичность вот этого вот абсолютного перехода. Увидели?

Вот задача на этом Синтезе вам войти вот в этот шуньятный переход, и преодолеть какую-то свою абсолютную предельность, где бы Абсолют заработал на Жизнь в Монаде, Абсолют заработал в своей абсолютности на внутреннее созидание, и вы, я даже не побоюсь этого слова, откайфовали оттого, что вы можете Синтезом внутри. Только кайф был, и удовольствие, не ментальное, в этот катарсис вы войдёте очень быстро. Почему? - Наш мозг через прикладное применение Образов умеет себе доставлять правильный гормональный коктейль. А Тело, которое бы должно было бы выработаться выше образного ряда, должно через физическую наработку в это войти. В этом разница Науки Химии, где я могу физически себя Образами накрутить, и кроме иллюзий ничего не будет, а могу включиться в процесс Образа и Подобия, где абсолютная метрическая предельность как компакт, во мне вначале разовьёт воображение как результат Созидания, где воображение будет не просто, как мы говорили, там ключ к вышестоящим мирам. Воображение - это всегда я черп**а**ю, ну черп**а**ю, образно, конечно, то есть я стяжаю что-то, что за пределами моих границ развития. Это как раз Созидание.

То есть из Созидания рождается воображение, поэтому Науку то сюда и поставили, чтобы учёные, не просто воображали, вот синтезируя разные элементы во что-то большее, а они складывали невообразимо новое, что Телом можно взять как явление Созидания.

Понимаете, вот это такой тонкий процесс. Вот если сейчас вы почувствуете себя, мы сейчас вас физически в Телах включали, может быть в голове, в «понималке», она и будет, но она такая сырая. И вот это сырое понимание, всегда говорит о том, что Тело взял**о**. Вот всегда понимание в голове - сырое в кавычках, то есть вы только начинаете намётки какие-то складывать, говорит о том, что Тело начинает понимать.

Вот запомните вот этот процесс: как только в голове вы что-то начинаете прощупывать, новое, то что для вас до этого не было осуществимо, не ментально, не телесно, - вы в тренде. То есть вы в новой Стезе, где Созидание даст вам импульсом какую-то фору, и вы пойдёте.

**У Служащего преодолевание - есть итог служения.**

Тогда сделаем вывод: именно с Созидания, как Служащий, мы начинаем идти в развитии Синтезом. Понимаете, вот почему это и сложный горизонт, и крайне интересный, результативный, и очень такой вот, ну сутево целостный в плане физического применения.

Горизонты есть разные. Есть сложные горизонты, где нужно внутри многое преодолеть, а здесь у Служащего даётся сразу же, где преодолевание есть итог служения. Итог служения. То есть ты не вначале преодолеваешь, потом служишь, а ты служишь в лёгкости, и когда ты накручиваешь процесс какого-то нового явления, ты - раз, а оно уже и преодолелось, его нет уже. Почему? - Созидание отсозидало. Ты совместно (*можно я пошучу?*) настолько слился с Отцом, что ты с Отцом поделился, а ты же часть Отца. Отец большой, он берёт это на себя, грубо говоря, включается такая жертва. И вот этим милосердием Отца, Созиданием мы восходим.

Это очень красивый процесс, поэтому тут Наука.

Вот посмотрите, сейчас простые слова, но они внутри рождают Образ, очень глубокий. И если я этот Образ беру внутри, моё понимание исследования, становится каким? - Практическим. Я не просто теоретизирую, а из теории у меня эта гипотеза подтверждается практическим действием, и я включаюсь.

Если вы сейчас себя послушаете, то работают не просто Ядра Синтеза в позвоночнике, работает каждое Ядро физической клетки. То есть вот, на улице гул, если абстрагироваться от внешнего гула, Созидание - это внутренний гул, как некое такое волновое напряжение между клетками, клетками, между Частями.

А чем напрягается Ядро одного на Ядро другого выражения Созидания? Чем оно напрягается? - Тем, что имеет в себе физичность. Какую физичность имеет в себе Абсолют? Там двойная физичность. По Частям посмотрите, какую физичность имеет Абсолют?

*Из зала: - Омега.*

Чего?

*Из зала: - Омега же?*

Молодец! И тогда получается, что между клетками напряжение идёт Омежным Синтезом. То есть результатом Созидания есмь качественная Репликация Омежного Действия. Качественная Репликация, когда вы своё Тело чувствуете не разбитым, а сплочённо-мобилизованным на какое-то явление.

Вот у Служащего эта особенность, он никогда не чувствует себя в пассиве. Это такой внутренний актив, прям актив, где вы не на избытках чего-то сложного, а в состоянии вот это понимания нормы своего процесса. Увидели?

И то же самое в служении. И надо чувствовать это состояние. Нормально?

Вот вникните в это, может быть оно и просто было сказано, но чтобы в Теле родилось эффект стяжания.

Тогда мы войдём сейчас в первую практику, она будет вводная. Мы будем активировать с вами 8-рицу потенциала. Нам нужно будет с вами стяжать 8-рицу явления потенциала каждого из нас, которую вы зафиксировали в Ядрах, вы услышите эту 8-рицу. И задача в том, чтобы в Синтезе физически сегодняшними днями, каждая тема и каждая практика стяжанием давала потенциализацию как рост на внутреннее Созидание. То есть, я могу стяжать Созидание как явление Отца собою, но если Созидание не будет насыщено, вот Делами, темами, мыслями, смыслами, потенциализирующим явлением, любой Огонь, Дух, Свет, Энергия будет просто как объём, но он не будет давать мне жизнеобеспечение физическому служению, и я опять, извините за это слово, «отшлангирую Синтез», я пересинтезирую его собой, мне станет легче на два-три дня, я это усвою, а потом пойду и буду чувствовать себя, не активно ведущая Подразделение, там или Организацию, а опять в пассиве.

То есть вот этот Синтез, он для вас, если вы в него корректно с Кут Хуми включитесь, даст вам переломный момент, где вы почувствуете, что вы ведёте горизонт, Организацию, Синтез, там Управление, за что вы отвечаете в Подразделении. И вы тогда почувствуете этот вышний процесс перехода, где даже может быть физическая сложность физической жизни будет казаться, знаете, как вот состояние, где вы просто идёте растрясти потенциал, потому что в служении всё...

Вот на самом деле, если вы на жизнь, на сложные процессы, просто посмотрите, что, закатив рукава, вы просто разгребаете очень легко и быстро, всё что навалилось вокруг, само Созидание будет вести в Бытиё. Вы не будете там долго копаться.

Проблема Посвящённых, в том что они закапываются в материи. Почему? - Они не истинные Служащие. И вот этот вопрос, почему Абсолютник? - Чтобы не выпадать из Служащего, иначе будет опять состояние, что материя меня накрыла. Увидели?

Ну вот, подумайте с Кут Хуми на досуге.

Давай.

*Из зала: - Здесь же отсюда же проистекает, что ты всё время в фокусе, всё время потери, что-то происходит.*

Да.

*Из зала: Потому что мы не истинный Служащий, нет приоритетов здесь. И тогда вот здесь вот всё время оттяжка.*

Да. Просто вопрос: что для нас главное, служение, или физическое разгребание? И если физическое разгребание главнее, то в служение я выхожу за глотком свежего воздуха.

*Из зала: - …*

Да. А если я в служении, ну вот дееспособствую, вопрос не в том, что физическая жизнь - это глоток свежего воздуха, нет. То, что я наслужила, я спокойно перекладываю или разрабатываю в физической жизни. И мне проще дёргать систему, с которой я сложно могу сочетаться, с которой я сложно могу вписаться, в которой я сложно добываю энергопотенциал. Вопрос отношений. Понимаете?

То есть из чего я исхожу: из ИВДИВО Большого в ИВДИВО Подразделения в Экополисе Кут Хуми и в ИВДИВО-полисе Кут Хуми, или я нахожусь в этой толще, где периодически выпадаю в ИВДИВО Большое, и там как-то пытаюсь соразмерить свой потенциал жизни.

У вас же… энергопотенциал, Подразделение ИВДИВО Энергопотенциал. Вот вопрос тогда, из чего вы исходите? И если у вас этой грани нет, вы всё время будете бороться с материей, а с ней бороться не имеет смысла. Абическое тело вам в помощь. Абическое тело переводит на следующий объём материи.

Живёте у себя в Подразделениях, какой у вас там вид материи? Ну например, в Краснодаре, чем живёт Краснодар, какой материей? Какой материей? Хум живёт какой материей? Какой материей живёт Хум? Творение какой материей идёт? Каким видом материи?

*Из зала: - А, какой вид материи.*

Минуточку, 60-й вид материи, ау?

*Из зала: - Абическая.*

Нет, Абическая, это у нас сейчас как раз на горизонте Служащего. Чуть выше посмотри.

*Из зала: - Амритическая.*

Амритическая. Конечно, Амрита, как выражение Огня и Синтеза.

Так вот вопрос тогда, Амритическая материя, она какая, чтобы служа Амритической материей, у меня развивался Хум? - Она, а) сиаматическая, она б) синтезная; и любая материя соизмерима с Частью и с архетипическим выражением Метагалактики. Ну с Архетипом, допустим, будет у нас 28-й Архетип. Так же?

Тогда вопрос, как компетентный в Подразделении ИВДИВО Хум, ну так назовём, ИВДИВО Подразделения, там Синтезфизичности Империи, моё Хум насколько отражает процесс Амритической материи Изначально Вышестоящего Отца, и какого Архетипа? То же самое в Сочи, в Сириусе.

И это вопрос Созидания. Я созидаю материю, служа? Ведь мы же сказали, что Наука - это про Созидание Ядра материи. И именно, что даёт Созидание? - Оно даёт мне возможность из Ядра материи Изначально Вышестоящего Отца каждого вида материи - Эргетической, Есмической, Дхаммической, Абической материи, Нитической материи, любой материи, выявить Синтез, чтобы развивалась Часть. У нас всегда будет параллель Части, параллель вида организации материи, вернее, вида материи, и вида организации материи как архетипического действия.

И тогда Подразделение сильн**о** Синтезом, вот материи и Части, и компетентные понимают, в чём они физически применяются. А не так: там тему услышали, а принадлежности нет. То есть Амритическая материя неактивна в Хум.

Ну вот тогда, просто поднимите на ближайших Советах не вопрос-пытку, что вы делаете, чтобы был такой-то вид материи в такой-то Части? А давайте посмотрим, разработаем подходы, чтобы этот вид материи у нас был с вами активен в Частях по горизонту служения, и в целом по той Части, которой мы выражаем Изначально Вышестоящего Отца.

Почему? Мы тогда с точки зрения Созидания, формируем что? - Жизнь. А Жизнь идёт в видах организации материи и в виде материи, а уже потом Частью. То есть идёт такая прям Иерархия действия.

Это вот как раз к вопросу, что организует Наука? - Она организует системную Иерархию Изначально Вышестоящего Отца, а Иерархия - это результат Огня, результат нашего Синтеза. Окей?

Извините. Вот… в полчаса уложились.

Всё? Тогда вот стяжаем вводный процесс действия, и вы начинаете внутренне наблюдать за тем Синтезом, который происходит у каждого из нас.

Сейчас посмотрю, ну вроде бы.

Хорошо.

***Практика 1. Вхождение в 59-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64-рицы инструментов Учителя 59-го Синтеза. Стяжание концентрации 59-го Синтеза и организации Четвёртого курса с 49-го Синтеза по 59-й 11-ти процессов Курса Синтеза в Теле. Стяжание индивидуального ведения Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждого в Созидании Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжание 8-рицы потенциала организации Жизни Служащим.***

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И вспыхиваем Синтезом внутренней подготовки Служащего Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, ростом нашего горизонта Учителем-Служащего, где возжигаясь Служащим Аватара Синтеза Кут Хуми* (мы потом войдём в Ипостась и в Учителя, об этом не тревожьтесь)*,* *мы спыхиваем подготовкой внутренней, как дееспособностью Служения в каждом из нас.*

*Вот просто себя сейчас подинамичте, войдите в динамику внутренней подготовки и дееспособности Служения с Кут Хуми: фрагменты, стяжания, практики, обсуждения, ночная - дневная такая сопересечённость с Аватаром Синтеза Кут Хуми, где бы в любой базе действий данных, вы с Аватаром Синтеза Кут Хуми были бы сопересечены.*

*Возжигаемся Служащим, как внутренней Виртуозностью. Вот прям, как Служащий - это Виртуозность каких-то ваших возможностей служить чем-то, в чём-то, как-то, и быть в этом динамичны.*

*И вот вы сейчас можете испытывать ощущение, когда само возжигание Огня служебного, или в Должностной Компетенции, или в Ядре Учителя курсом Синтеза, приводит к тому что отражает вопрос максимальной практики в каждом из вас.*

*Вот когда вы задумываетесь, какой вы Служащий - это ваше максимальное практикование и практичность. Ну, практичность, - она как-то сложно здесь откликается, вот практикование ярко выражено. Вы - единица практикования. Вот это есмь Служащий в каждом из вас и в каждом из нас.*

*Вот это состояние, вплоть до уровня такого ощущения, распределите, возжигая Физическое тело, и возожжённостью Служащего открываем Ядра Синтеза, каждого Ядра Синтеза с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящим Отцом, их двумя Синтезами в нас. Они и так до этого уже были активны, вопрос вашего внимания, и направленного такого вектора действия.*

*И возжигаем Парадигмальность в Любви Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, Ядра Парадигмы включаем. Любовь, потому что мы на курсе Учителя.*

*И возжигаясь Ядрами Синтеза в Любви Изначально Вышестоящего Отца, в Служащем возжигаемся Учителем, Учителем Синтеза и Учителем Изначально Вышестоящего Отца.*

*И развёртываем все Ядра Синтеза самостоятельно каждого из нас, вот такое слово - «изливая Синтез в Тело физическое». Тем самым проникаемся Синтезом в каждом из нас и собою, вот прям на уровне прям чувств, включайте себя. Входим в виды Синтеза, в каждом из нас дееспособствующие.*

*И вспыхиваем Однородным Телом Синтеза, синтезируя все Синтезы в каждом из нас, изливающиеся из Ядер Синтеза, входя в Однородное Тело Синтеза. Однородным Телом Синтеза возжигаемся и входим в Тело Ипостаси Синтеза (*Ипостасное тело должно работать, как раз заодно и проверите*). Только не просто оболочка Части развёртывается, а Ипостасное тело однородностью развёртывается, то есть вы чувствуете внутренне синтез-творение. Ну или хотя бы из Ядра этой Части раскрывается потенциал, и физически вы наполняетесь им. Держим, держим ритм.*

*И далее возжигаем и вспыхивая Ипостасным телом, входим Однородным Телом Синтеза в возожжённости Учителя Синтеза в каждом. То же самое.*

*Отлично!*

*А теперь синтезируем три явления Синтез Синтезов Ядрами Синтеза собою: Служебное, Ипостасное, Учительское. И возжигаясь этим, входим в дееспособность Творения Любви Учителя Четвёртого курса. Ну вот просто подержите физически, либо в Хум, либо во всём Теле, на Теле обязательно, и внутри, и вовне, вот прям состояние Синтеза. Синтез даёт состояние!*

*И прям запускаем процесс Синтеза с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза. И устремитесь взять Созидание, не стяжать его, а взять, сложить, сформировать, выстроить, чтобы понять и научить себя тому, что Созидание само себя не сложит. Стяжать - оно есть, его надо сложить, применить, напрактиковать постановкой какого-то внутреннего вопроса, в том числе процесса понимания и исследования самого себя.*

*Возжигаемся всеми процессами взрастания, разработки Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, должностно-компетентного Владыки или Аватара в каждом из нас.*

*Возжигаемся деятельностью по* ***принципу Посвящённого - сделай сам, по принципу Служащего - примени сам, по принципу Ипостаси - создай сам, по принципу Учителя - реши сам, по принципу Владыки - выбери сам, по принципу Аватара - вырази сам*** *Синтезом в каждом из нас. И вот прям себя в каждой этой направленности ощущайте, чувствуйте, сопереживайте! Если чувствуете, что вы на Ипостаси «создай сам» чуть заблокировались, уже дальше «решить», «выразить», а особенно «выбрать» и «выразить» уже будет сложно. Ну ничего.*

*И вот возжигаемся всем тем тождественным Синтезом в разработке с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и входим в активацию Абсолюта, как вершины Ядра материи, занимающегося исследованием материи. И возжигаем всю такую внутреннюю подготовку Созидания в каждом из нас, активируя Чувства, Основы, Самоорганизацию, Форму, Принципы, Константы, Вершения.*

*И синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, вспыхивая Однородным Телом, переходим в 64-й Архетип Си-ИВДИВО Октавы Октав, развёртываемся 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одинадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллионов 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллионов 392 квадриллионов 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллионов 123 тысячи 712-й высокой цельной пра-реальности. Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми всем состоянием Учителя в каждом из нас, состоящим из состояний Ипостаси, Служащего, Посвящённого синтез-возожжённостью.*

Вот, пока вы становитесь, сейчас дальше будем стяжать, обратите внимание насколько вы сейчас избыточно полн**ы** и плотн**ы**. То есть вот когда вот это многообразие Синтеза возожжённости, предполагает, что Тело насыщаясь, раскрывается, вот сейчас себя почувствуйте, поощущайте - вот эта полнота, вот она. Владыка в зале вам даёт такое осмысление и словом тоже, говорит: "Открывайтесь!" Вот когда вы входите в Созидание, Созидание предполагает полнейшую открытость, как отражение физического применения.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем,* пока Аватар Синтеза Кут Хуми один в зале*, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Учителя 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****.* И будьте любезны, стяжайте Синтез в зале у Кут Хуми, не физически, физически потом развернём. То есть ваша задача - вывернуться наизнанку, и вот этой вот плотной синтезирующей, такой сингулирующей сингулярностью в материи встать пред Кут Хуми, чтоб прям вот сингулирующее явление огнеобразов состояния материи сработало на Ядро, и Синтез пошёл в Тело.

Напрягайте себя! Сингулярность в состоянии Тела материи должно быть.

*И мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и* ***прося преобразить, просим Аватара Синтеза Кут Хуми ввести каждого из нас в Четвёртый курс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, продолжив разработку, развитие Учителя Изначально Вышестоящего Отца 11-м горизонтом в 8-рице деятельности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в прямой концентрации Синтеза на каждом.***Прям входим, это прямая концентрация Синтеза на каждом. Сложная формулировка, но она, вот хорошо включает процесс.

*И в этом Синтезе, продолжая быть вот в сонатяжении Синтезом с Кут Хуми,* ***стяжаем 64-рицу инструментов Учителя 59-го Синтеза****, стяжая входя в концентрацию 59-го Синтеза сразу же на два дня. Вспыхиваем Частями, 512-ю, прям устремитесь, не 256, а вот 512-рицей новых Частей, возжигаясь, хотя бы стандартно Ядром в Теле, и организацией Четвёртого курса с 49-го Синтеза. Вот прям чтобы в Теле, чтобы прям заработало - от Пламени и от Иерархии до сейчашнего состояния Науки и Созидания.* То есть нам надо 11 состояний в Теле, потому что вы, вот в этом, как ведущий даже могу сказать, вы в себе не до конца синтезируете Синтез в Синтезе. Хорошо, что проходите, но в Теле должно быть 11 процессов курса Синтеза. К следующему Синтезу 12, тогда будет цельность курса. Тогда будет толк в Учителе в Теле.

*Вот! Чувствуете, сейчас поменялся эффект? Молодцы!*

*А теперь мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, прям вот всем тем, что синтезировали, поверьте в свои силы, и вот во внутреннюю телесную выраженность. Вот прям, внутренняя Вера в Кут Хуми, и самого себя обязательно. Двойная Вера, тогда будет толк!*

*И сливаемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, продолжая синтезировать, стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь (*Аватаресса Фаинь уже в зале стоит*), стяжаем 66 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И сопрягая двойной пакет 66 Синтезов в каждом из нас 11-ричностью горизонта курса Учителя Синтеза в каждом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, и усваиваем пред ними Синтез, возжигая 512 Частей, 64 Инструмента, Ядра Синтеза в Теле каждого с Ядрами Парадигмальных Синтезов, с Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми, Ядр****а*** *итогового Синтеза в каждом. И сливаем Ядра в головном мозге с Ядрами в головном мозге с Аватаром Синтеза Кут Хуми выплесками Синтеза - мозг в мозг, Синтез в Синтез. Головой вы не соприкасаетесь, это идёт на уровне, такой, визуально это видится, натяжение Синтеза течением Источника из Ядра Синтеза в голове в Источник Синтеза в голове каждого из нас.*

*И мы возжигаемся Синтезом в Ядрах Синтеза в головном мозге.*

*И вот почувствуйте вначале смену состояния, когда Синтез Кут Хуми и на Теле, и внутри Тела, и в Ядрах Синтеза включается, и он насыщает Тело Синтезом. Вот прям, Тело Синтезом, только ощущения отключите, включите сопереживание, где Аватар Кут Хуми и Аватаресса Фаинь вас сопровождают в Синтез.*

*И заполняемся Телом Учителя Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Распуская по Телу, заполняемся.*

Вот прям, делаем. Ещё. Ещё, дальше идём. Ещё чуть-чуть, вот прям чтобы от всей группы равномерное состояние было. Ещё.

*А теперь возжигаемся с ног. И синтезируясь с Хум с Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем Созидание Изначально Вышестоящего Отца****, прося выстроить в каждом из нас Начало Синтеза, подхода и смены Огней в разработанности ИВДИВО-Октав-Метагалактик-Планетарную Академию Наук синтезом 32-х Метагалактических Наук, в Созидании и абсолютности Синтеза в каждом.*

*И вот раскручивая Синтез Созидания с Аватаром Синтеза Кут Хуми, на объём Синтеза в Теле, возжигаемся таким же объёмом Созидания.*

Объём, вы спрашиваете по чему считать, где мера объёма? - От количества Ядер Синтеза, где соответствующее Ядро Синтеза есмь результат вида организации материи Синтеза в нас. Вот проходим сейчас 59-й Синтез, 30-й Архетип, минимум 4 секстиллиона Синтезов, истинных ивдиво-реальностей будет.

*И заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, выражаем Синтез Созидания в Теле. Вот не Синтез Созидания как Огонь* ***Я****нова, а Синтез Созидания, где синтезируется Синтезом всё Созидание, которое вы возожгли.*

*Укутывает, эффекты ощущения разные. Но! Возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы вспыхиваем последним явлением, возжигаем Я-настоящего Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и вот возможно вы до этого выходили стяжали этот Синтез Учителя-Служащего, но, кто не выходил, вот* ***стяжаем первый Синтез Я-настоящего Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики каждому из нас****. И просим преобразить Есмь ИВДИВО Я-настоящего Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтезом, вырабатывая Синтез Частностями - от Движения до Синтеза в слиянии и в дееспособности с Кут Хуми Фаинь.*

И вот какая-то Мысль, какое-то Ощущение, какой-то Принцип, может быть Закон, Правило, вот эффект действия, может быть Созидание, вот из Частности - раз, и Тело заполняет. И прям поощущайте себя в зале, посопереживайте. Внутренне Тело обучайте воспринимать Синтез Телом, чтоб оно давало такое, идентифицирующее распознание действия. Идентифицировалось.

*И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми в ведении,* ***стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми ведение каждого из нас тематиками, практиками, ответами, вопросами, соведением физически синтезом каждого из нас и синтез нас.***

У кого-то из вас внутри такое состояние, ощущение сканируется, как будто вы не до конца доверяете или верите, что Кут Хуми вас индивидуально ведёт. Вот осознайте, что Владыка ведёт каждого, не только на Синтезе, но и вне Синтеза физически двух дней. Во!

Мы бы попросили вот это ощущение, даже ярче, чтобы вы воспитались им. Есть такое выражение, что невоспитанность понимания внутреннего ведения Кут Хуми. То есть, я соглашаюсь, что Кут Хуми меня ведёт, но я или не ощущаю, или не доверяю, или не понимаю, что это ведение идёт индивидуально каждого. И вот вы сейчас сидите, допустим, вас пятьдесят, пятьдесят разных специфик ведения Аватара Синтеза, которые есмь результат созидания. Да? Отлично!

*И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем организованность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в формировании потенциала Созидания каждым из нас в росте абсолютности****, в перспективу стяжания Абсолютника Синтеза, пока мы его не стяжаем.* ***Стяжаем реализованность Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас Созиданием.***

И вот здесь стяжание соразмерьте с практикой. Если я стяжаю организованность, я стою, возжигаюсь синтезом организованности, и физически осознаю, а что значит организованность Кут Хуми, она для меня какая? Где меня Кут Хуми организует? В какой Субъектности, в какой материи, в какой Части, в какой Компетенции? Вообще, умею ли я организовываться Кут Хуми? Ну например, дел невпроворот, а организованности не хватает, на себя там пеняю, а вопрос в том что внутри с Владыкой это не разрабатываю. Увидели? Вот это организованность. Владыка Кут Хуми помогает мне организоваться: на Служение, на стяжание, на физическую какую-то перестройку или разработанность. Молодцы!

Далее мы стяжали разработанность, вернее реализованность. *Возжигаемся реализованностью с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.* И то же самое, знакомясь с этим Синтезом и Огнём, смотрю, а есть ли у меня реализация с Кут Хуми каждому из нас. Что я реализовала, что начинаю реализовывать? Только готовлюсь к этому, или реализация у меня идёт служением, Частями, Синтезом, в каком-то направлении? Владыка говорит: "Поднимаем, даже реализацию», то есть внутренне стимулируем себя на распознание реализации.

А реализация очень хорошо проверяет нашу Субъектность. Она ж всегда про внешнее. И вот это субъектность - Человек, Посвящённый, Служащий, Ипостась, Учитель, Аватар.

*Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем дееспособность Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Знакомимся с Синтезом, знакомимся с Огнём дееспособности, и внутри себя сопереживаем, я дееспособна - чем, в чём, как? С Кут Хуми, не сама по себе. Сама по себе я горы могу свернуть, а с Аватаром Синтеза. Почему? - Потому что мне придётся быть дееспособной, как ученице, служащей Аватара Синтеза Кут Хуми. Я должна быть дееспособна Синтез Синтезом, Синтезом, минимум 64-х Синтезов, или 448-ми, плюс моя дееспособность должна быть в ИВДИВО. Чувствуете вот эту связку? И я начинаю себя внутри, вот сейчас с Владыкой, входить в некую действительность результата способностей. Накопила ли я Четырьмя курсами способность действовать Аватаром? Связывать Синтез?

Вот чувствуете, с чем вы сейчас? Это всё Созидание. Вот оно даёт этот потенциал. И сейчас просто идёт объяснение в стяжании, а вы просто пристраиваетесь к Огню, а с другой стороны, придётся это ещё физически внешне наработать.

*Отлично!*

*Далее синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем пятое явление -планирование Синтеза с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.***

Тут тоже интересное такое, не то чтобы Огонь даже интересный, вы сами себя начинаете идентифицировать планирование с Кут Хуми: есть ли у вас в Плане Синтеза действие с Владыкой, более чем служебный рост?

Ну вот, вот сейчас будет, более чем служебный рост. Это планирование с Аватаром. Это к вопросу, выходили ли вы к Владыке и спрашивали, рекомендует ли Кут Хуми набирать тексты, вести занятия, вести ещё чего-то, вот это планирование, вот. И Владыка на каждого из вас имеет отдельный план в личное Дело. Планирование с Кут Хуми.

*Владыка говорит, посмотрите и увидьте, насколько вы широки в своих планах?* Помните, мы сегодня говорили про масштаб, широту? - Вот это про планирование.

*Я бы так в шутку и всерьёз, это не тема этого Синтеза, но тем не менее, делегируйте Кут Хуми часть планов, за которые вы, не то что взяться не можете, «хысту» не хватает, навыков не хватает, умения, мастерства. Как только Кут Хуми будет давать вам вот это сопряжение поддержки, вы пойдёте и будете планированием учиться у Владыки, и помощь будет. Прям серьёзно. Новое Дело, новый процесс, новое осознание, новая тема, даже новый взгляд на Служение.*

*Отлично!*

*Далее синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем сложное явление,* ***стяжаем Образ с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.***

*Возжигаясь, заполняясь, преображаемся им.*

И внутри сопереживите, а что значит Образ действия к Аватару Синтеза Кут Хуми, и вместе с ним. То есть есть ли у меня в моём Головерсуме, или в моём Мышлении, или в моём Восприятии, или в моей Парадигме, или в моём Плане Синтеза Образ действия с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

*Возжигаясь, заполняясь, и просто вначале Синтезом заполните Тело, чтобы само Тело было результатом Образа с Кут Хуми.*

*Далее* ***стяжаем голограмму Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, действие с Кут Хуми и к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.***

*И последние два явления очень просты.*

*Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и мы* ***стяжаем Веру в и к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми каждому из нас, и стяжаем Знания к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми каждому из нас Синтезом.***

*И вспыхивая в зале и здесь физически 8-рицей синтеза потенциала, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и стяжая восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас 8-рицей стяжаний в реализации возможностей самоорганизующейся системой 8-рицы - от Организации до Знания в единой взаимосвязи потенциалом каждого из нас и Аватара Синтеза Кут Хуми физическим, и естеством, и Бытиём.*

Вот чтобы научиться, встроиться, и это было не до «лучших времён», а вот процесс реализации наступил сейчас.

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, вспыхиваем, открываясь учительски в данной 8-рице Аватара Синтеза Кут Хуми собою. Смотрим в глаза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в зале, и* ***стяжаем рост учительского взгляда потенциала 8-рицы в преодолении потенциальности, и в раскрытии истинного потенциала Учителя в каждом из нас.***

Вот из этой формулировки устремитесь не выскользнуть, а вот прям учительский взгляд раскрытия потенциала в каждом из нас.

*И вспыхивая потенциалом, отрываемся в учительстве с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и* ***стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми потенциал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми****.* Это кстати уже интересный оборот речи, сам потенциал к Кут Хуми, чтобы были возможности действия с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.

*И возжигаясь, стяжаем реализацию новшеств, связок, специфик, веяний, тенденций, разработок, применений вариативности с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И возжигаясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, развёртываемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми каждым из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 777-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца Учителем 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся к Изначально Вышестоящему Отцу всем синтезом каждого из нас, и стяжённым до этого с Аватаром Синтеза Кут Хуми потенциалом в Созидании.*

*И разгораемся просто на Изначально Вышестоящего Отца всем синтезом собою.*

Ваша задача сделать одно простое действие: себя в процессе практики-тренинга выявить, есть ли умения (это не навык, это именно умения) разгораться на Отца Синтезом в отстроенности перспективы следующего стяжания.

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем (*уже после того когда вы возожглись, что-то там осознали в выражении Изначально Вышестоящего Отца*), стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И* ***стяжаем Созидание Изначально Вышестоящего Отца для перестройки, трансвизирования Абсолюта и Академии Наук Изначально Вышестоящего Отца 32-рицей Метагалактических Наук Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Синтезом.*

И вот вопрос такой интересный, задайтесь сейчас вопросом, вам сейчас интересно в практике? Только вопрос не внешнего интереса, а вот есть ли внутренний фокус внимания на интерес процесса, и стяжания, и вхождения, и раскрытия, и разработки, там иже с ними с Изначально Вышестоящим Отцом? Вот у Посвящённого и у Служащего - это буквально, ну так скажем, генетически-биологически в синтезе его Тела.

Не надо мне там показушные внешние выражения, *в зале, то есть от Тела должно звучать, интерес Огня, к Огню, поэтому мы стяжали к, там Кут Хуми, к Созиданию, к Изначально Вышестоящему Отцу, как проявление возможностей. Вот!*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в зале, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Учителем 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем:***

***Организованность каждому из нас;***

***Реализованность каждому из нас;***

***Дееспособность каждому из нас.***

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом* ***стяжаем:***

***Образ Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас;***

***Голограмму Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас;***

***Веру Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас;***

***И Знание Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.***

*И возжигаясь 8-рицей потенциала, уже Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою в каждом из нас, развёртываемся синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и возжигаемся, таким торообразным верчением синтеза потенциала, напахтывая Синтез Изначально Вышестоящего Отца Телом Учителя Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем в применении данной 8-рицы в каждом из нас синтез-реализующее Начало Служения, компетентного явления в моментах Жизни Посвящённого созидания, творящих возможностей, практического применения Синтеза в любых Частях, в любых Телах, в любых видах жизни, минимум Служащего Изначально Вышестоящим Отцом, в любых Архетипах, видах организации материи в каждом из нас.*

*И раскрываясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию Синтеза Я-настоящего****, стяжая явление на синтез двух дней Учителя-Служащего ИВДИВО Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, включаемся и входим в реализацию стяжённого, вырабатывая состояние с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем среду Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, осознанно погружаясь в неё.*

*И возжигаясь, таким двойным явлением, внутри вы разгораетесь Созиданием, которое дано, а вовне формируете осознанное погружение в Созидание Изначально Вышестоящего Отца между собою в группе в зале.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом в 64-м Архетипе, но ракурсом 34-го, в разработанности 30-го Архетипа, вспыхиваем Синтезом Высшего Аттестационного Совета Учителем курса Учителя.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, сопереживаем, такую индивидуализацию один на один Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем Служение Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Служащего, как дееспособного практика синтеза набором Компетенций Частей физически в каждом.***

*И вот те наделённости Компетенций, которые были за 10 Синтезов Четвёртого курса с 49-го, те разработанные Части, достижения, которые были в группе индивидуально в каждом из нас, мы усиляем практикующимся практиком Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь 8-рицей потенциала Изначально Вышестоящего Отца - от Однородности до Знаний.*

*Возвращаемся синтезфизически в данный зал. Развёртываемся физически в Телах 8-рицей потенциала организации Жизни Служащим в дееспособности, вот всех тех пояснений, которые были в процессе. И главное,* ***возжигаемся индивидуальным ведением Аватара Синтеза Кут Хуми каждого из нас в Созидании Изначально Вышестоящим Отцом****. И вводим, формируя в Физическом теле Синтез в Творящих Основах.*

*Вот когда стяжание у Отца, выход, возврат на физику, плотность с Аватаром Синтеза Кут Хуми, Синтез делают Творящим. То есть в процессе Синтеза Отец вас Творит.* Вы такую фразу на многих Синтезах слышали.

*Вот задача сейчас, когда вернулись на физику, прежде чем начнём являть, выражать, распускать, эманировать Синтез, чтобы вы включились в такое явление: всё в Дело внутреннего Творения Синтеза.* Мы сотворяемся, вот творимся, сейчас этой 8-рицей, потом там следующими стяжаниями.

*И начинаем эманировать, распускать, выражать, реплицировать, всё что стяжали, возожгли, активировали, сложили, вот шагами этой практики в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Вот чтоб вы почувствовали, прям ощутили, такую отдачу процессу Синтеза.*

*И вы включитесь на такой эффект: думаю - делаю, делаю - думаю, эманирую - направляю, вот анализирую, пытаюсь связать, физически ощущаю, то что происходит. И вот отдаю Синтез, и у меня включается состояние б****о****льшего процесса обратным Огнём, обратным Синтезом из ИВДИВО, то есть пока только ИВДИВО.*

*Далее распределяю в Подразделение ИВДИВО Сириус, в Подразделение ИВДИВО Сочи, так как большинство из этих двух Подразделений. Прям насыщаю, уплотняю Подразделения.*

*Давайте так, вплоть до, даже пусть это будет воображение, что плотный густой Синтез стоит в Столпе Подразделения.*

*И вот он такой, вертикально выстроенный, вплоть до Ядра Синтеза Подразделения, да, и Сфера ИВДИВО вокруг архетипических выражений до Октавы Изначально Вышестоящей.*

*И следующее явление, в ИВДИВО Подразделения участников практики, распределение Синтеза.*

*И итогово в ИВДИВО каждого. И в ИВДИВО каждого включаем активацию 512-рицы, чтобы всё, чем владеет Служащий - это Части, Синтезы, Огни, Компетенции, - всё включилось в созидающее Дело. И вне зависимости от того, там думаете вы об этом, практикуете вы это Дело, Синтез начал бурлить, действовать, в то на что вы его направляете.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Обратите внимание на простое явление, у любого Служащего, или настоящее Служение, оно начинается с неотчуждённости процесса. Вот в том моменте практики, когда вам Владыка сказал у Изначально Вышестоящего Отца, насколько вам интересно. Грань интереса - это грань отчуждённости. Вот если мне неинтересно, я отчуждена. Я буду в своих мыслях, в своих ощущениях, в своей зев**о**те, я буду ждать, когда закончится практика.

Потому что само стяжание у Отца оно было настроено на два явления - усилить то что стяжали у Кут Хуми в 8-рице, и потом ввести эту 8-рицу в явление одной задачи: закрутить, запахтать, как было сказано, в Жизни, процессы этой 8-рицы с Изначально Вышестоящим Отцом.

Соответственно, если у Служащего всё в Дело и через неотчуждённость, всё чем живёте вы как Служащий, будет максимально отражаться на вашем Созидании. Только у Отца мы входили в Творение, потому что мы минимально Ипостаси на Синтезе, но вовне, когда включается наша с вами 3-я Субъектность в 8-рице Субъектности, мы у Кут Хуми возжигали 8-рицу, мы включаемся всем тем что получаем в стяжаниях, во внешней организации.

Поэтому вот научитесь себя, но это вопрос образования, то есть вы образуете форму организации работы с Изначально Вышестоящим Отцом.

Я довольна практикой, вот именно как ведущий, потому что через ваше телесное, вот это постепенное погружение, вы формируетесь так как должным образом должно звучать в эталоне от вашего Тела.

Единственное может быть одна сложность, вы не всегда видите к какому совершенству вы должны прийти, и внутренне начинаете переживать, и думать, как я должен воспринять, что я должна прожить, что я должна испытать.

Вы ничего не должны, у вас это родится ровно так, как вы умеете синтезировать это с Отцом. И у каждого из вас этот процесс будет, ну так скажу, эксклюзивно, и разнообразным, и виртуозно неповторимым, потому что Отец, это и про Виртуозность, и про Мастерство.

Вот когда вы входите в любой процесс синтезирования, задача сформировать, вот эту вот Виртуозность Мастерства Синтезом. И именно Созидание даёт мне или нам с вами вхождение в это явление. То есть это очень классно реплицируется в нашей с вами внешней деятельности, и отражается во внутреннем Служении. Увидели?

Вот на это настройтесь, и в процессе такого дальнейшего явления будем с вами входить в выражение.

Нам надо с вами сейчас осознать один процесс вот в этой вот 8-рицы. Он прост тем что, мы с вами, когда включаемся в потенциал, мы входим в Огонь, Дух, Свет, Энергию, но мы редко, когда затрагиваем процесс такого явления, что с любым стяжанием у нас в Теле становится больше чего? Вот с точки зрения Созидания, нам нужно входить в больший объём огнеобразного порядка Огня, Духа, Света и Энергии.

И когда начинает работать эта 8-рица, у нас в Теле с вами возможен какой-то рост: либо Служащего, либо Ипостаси, либо Учителя, как только работает 8-рица - от Знаний до Однородности явления.

Вот может быть на досуге вы будете возжигаться потенциалом, не просто как явлением эфирных возможностей, потому что у нас накопления и потенциал стоят на двойке, или сидят на двойке. А попробуйте его развивать, и подтянете к Служащему и к Созиданию. Вот куда сейчас фактически Аватар Синтеза Кут Хуми его зафиксировал. Чтобы что? - Чтобы мы усилили или услышали контакт с Отцом.

Я вот сказала слово «услышали», потом оговорилась на «усилили». Но услышать контакт с Отцом это сильнее чем усилить, потому что мы тогда что делаемся? - Мы ведёмся Отцом в каком-то процессе своей дееспособности и в своём потенциале.

**Задача Служащего в 11-м виде Жизни**

Я бы так бы обозначила, что если бы мы слышали, куда нас ведёт Отец, не только в ИВДИВО, но ещё и внутри, каждый из нас был бы минимально бы пробуждён, потому что у нас бы сразу же бы на слово, там «мы ведёмся Отцом», включалась бы вертикаль Синтеза в Столпе в Нити Синтеза в позвоночнике, и фактически у нас работало бы минимальное действие 11-го вида Жизни - Служащий, через что? - Как через явление, что мы спечены с Отцом, вот это спекание, как некое, вот слово звучит «солидарность к действию с Отцом». Но и главное обратная связь - Отец солидарен в том, что делаем мы с вами.

Ну так же? Солидарность же может рассматриваться в два явления?

И обычно мы солидарны, мы разделяем, что делает Отец, но задача Служащего в 11-м виде Жизни, чтобы Отец разделял и поддерживал то, что делаем мы с вами физически. Поэтому это процесс неотчуждённого порядка.

Я сейчас просто предлагаю вам на эту формулировку подумать, вот насколько вы с Отцом сопересечены в этом явлении. Когда я говорю Изначально Вышестоящий Отец, я понятно, что имею Изначально Вышестоящего Отца Большого Космоса 64-го Архетипа. Но я прекрасно понимаю, что не все мы с вами можем индивидуально туда дойти. И у нас тогда включается Иерархия Отцов 32-рицы.

И если мы, например, с вами стяжали три вида Тела, либо там в Октавной Метагалактике, либо в Ре, или там в Истинной, в Изначально Вышестоящей, где вы там сейчас находитесь в процессе стяжания, вот вначале вид Жизни Служащего у вас начинает формироваться в трёхричном выражении телесности, где вы из Ядер Огня, Духа и Света вырабатываете. И что по итогам происходит? - Вы же включаете физичность в этом Теле, а то Тело включает у вас своё выражение физичности. Там Синтезтело будет включать выражение Света, включать философскости все подходы, которые с этим связаны с точки зрения Истины.

Там Трансвизорное тело будет активировать физичность Волей, включать выражение Ядра Духа, да вот, ну, Ядро Духа, чтобы внутри потенциализация Духа была в каждом из вас, и включится Парадигмальность или Философскость Начал таких вот Парадигмальных в Высшей Школе Синтеза с Аватарами Синтеза.

Вот поэтому, когда мы говорили, что любой процесс Синтеза с Отцом - это вопрос ваших Частностей, это как раз практический факт того, что вы, практикуя Служение (*вот Служение можно практиковать*), вы, практикуя Служение, развиваете себя процессами, не просто даже парадигмального познания, а с разными Аватарами Синтеза, как с Частями Изначально Вышестоящего Отца.

Вот мы сейчас говорили, что мы возжигаемся новой 512-рицей. И вот если вы вспомните, как вы звучали, вы звучали личным своеобразием того Ядра Синтеза Части, которое Отец вам дал в стяжании.

Но когда мы говорим 512-рица Частей, у Служащего, и вы все должностно-компетентные, помимо личного отзвука, должна возжигаться что? - 512-рица Иерархов. И тогда в моём Теле Жизнь Служащего в Созидании спечена и неотрывно неотчуждена от 512-рицы Иерархов Изначально Вышестоящего Отца.

Вот если вы сейчас чувствуете Синтез, то опять вас Кут Хуми накручивает этим объяснением, оно простое, оно не срывает голову какими-то суперобъяснениями, но оно выводит ваш внутренний Синтез и Огонь на телесность, которая наполнена Синтезом, и уже внутренняя репликация, как то, чем строится Созидание внутри, оно знает куда идти.

Вот чаще всего мы не знаем с вами куда идти в потенциале этой 8-рицы, потому что Репликация, а ниже Жизнь, а ниже Воскрешение, а ниже Есмь, и дальше Огни вплоть до физического выражения Жизни, ну вот там, ну вернее Жизни Движения, они не настроены, потому что внутри нет солидарности с Иерархией Изначально Вышестоящего Отца как с Огнями внутреннего Синтеза.

Командно наработать это практически невозможно. Это какое-то ваше избыточное устремление, служить, не как вы можете, а чем вы можете.

Если внутри вы поймёте, что вы служите 512-рицей Частей, которые отражают Созидание Аватар-Ипостасей и Аватаров Синтеза, у вас внутри пойдёт, вот то, о чём мы говорили - Созидание как Вдохновение. Я вдохновлена, чем? - Тем, чем я перепотенциализирована. Кстати, классный ответ!

То есть если я внутри не перепотенциализирована, я вдохновения буду ждать как у моря погоды. У вас тут рядом море, и вы всё время ждёте «непонятного Грея с красными парусами». Он всё время с синими и с белыми, с синими и с белыми. Он то волю даёт, то надежду. Ну, надежда ж то обычно символизируется с белым чистым начинанием, поэтому у нас голос всегда у Надежды звучит. Ну шутка, но в то же время…

Поэтому просто поотслеживайте в этой 8-рице.

**Абсолютность 7-й Расы**

*Ты куда? Тебе дует? Уходишь? Да, тяжело? Плохо?*

*Из зала: - …*

*Хорошо. А ты должна была уйти, да? Всё нормально. Хорошо.*

*Из зала: - А Энергпоотенциал?*

*Ну я думаю, что что-то там сделала.*

*Из зала: - Его ж нужно сдать.*

*Сдадим. Сдадим-сдадим-сдадим. Не переживайте, мы всё решим. Это вообще не существенно. Всё, забыли.*

И вот наша задача с вами, следующим шагом войти в стяжание с Аватаром Синтеза Кут Хуми Сфер ИВДИВО-Расы, чтобы мы с вами подошли к такому явлению как абсолютность 7-й Расы.

Вот на предыдущей неделе Глава ИВДИВО, и я так думаю, что вы в какой-то степени стяжали вхождение в 7-ю Расу. И там есть такая тонкость, так как мы с вами вот на Синтезе, предлагаю включиться в состояние Созидания, чтобы вы включились в новое, каким образом?

Основы 6-й расы это 256-рица Частей. Основы или фундаментальность 7-й Расы это 512 Частей. Вы сейчас услышали, вот то что было сказано.

В общем-то по ИВДИВО это стяжено. У нас будет сейчас с вами три практики. Одна - мы стяжаем просто явление самой 7-й Расы в каждом из нас в усилении 512-рицы. Кто не проводил эту практику, или не проходил её, вот как раз для вас это будет первостяжание, то есть вы включитесь.

Второй практикой мы стяжаем с вами явление самого Синтеза и Огня 7-й расы. Там у ребят на предыдущей неделе было стяжание Иерархии 7-й Расы, это и так уже есть. Нам нужно стяжать Синтез и Огонь, её не было стяжено выражение в 7-ю Расу.

И третьей практикой мы стяжаем абсолютность 7-й Расы. То есть введём саму 7-ю Расу 512-ю Частями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Огня в абсолютность процесса, очень простым объяснением. У каждой Расы есть свой набор Абсолюта.

В 6-й расе, с чего мы с вами начинали, завершая 5-ю, это был Абсолют Фа и Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, который был 256-ричен.

Наша задача этим Синтезом, Науку не трогаем, тут только вопрос Абсолюта, войти в 512-ричную абсолютность Расы, где всё, чем будет заниматься Раса, развиваться Раса *(звук падающего предмета), (ну как обычно, да)),* будет включено в эффект абсолютности, как в запредельности достижения возможностей.

То есть не тогда, когда мы собираемся из того что можно, или из того что есть. Это вот как раз к вопросу Духа, допустим 5-й расы, где всё соизмерялось Духом разработанностью синтезом предыдущих накоплений.

А абсолютность, как интегрированность Синтеза, когда все наши возможности абсолютизируются в максимуме Компетенций, Частей, должностной реализации, и мы через 512-рицу и Огня и Синтеза Абсолюта, начинаем Расу абсолютизировать в своём Служении. То есть мы вводим в Расу Служение как внешнюю форму Жизни. Чем? - Абсолютом в каждом из нас, где мы знаем, что Абсолют работает в Телах, и знаем, что Абсолют формирует что у нас с вами? - Внутренне, ну хотя бы, так кажем, метагалактическое понимание Жизни, и её физического служения вовне.

Вот это вот, наверное, последняя фраза очень важная, где мы включаемся в понимание, я сейчас не повторю слово в слово, но включаемся в понимание 7-й Расы в ИВДИВО вовне, через Сферы Жизни, через Синтез и Огонь познания и перехода, когда у меня нет сложностей между внутренним и внешним, и фактически сама система организации ИВДИВО, формирует в моём Теле что? - Абсолютность действия.

То есть я из накоплений, ну грубо говоря, материи, с которыми воплотилась, я уже не основываюсь на них, я иду в фундаментальной активации 512-ричными накоплениями Частями Изначально Вышестоящего Отца.

А теперь вот, есть такое объявление - зависните, и просто для себя представьте. Вот просто даже такой, ну может быть утопический Образ - как это, когда я начинаю идти в Служении накоплениями только 512-ричного выражения Частей. То есть никакие другие накопления, которые были, там Планетарные, Солнечные, Галактические, они меня не трогают. Я начинаю вот формирование 7-й Расы 512-ю Частями Синтезом и Огнём.

Понятно, что в 512-рице есть Дух, в 512-рице есть, там не знаю, Воля, то есть то явление, которое может дёрнуть что-то из видов организации материи, где я имею это накопление в своём Огне, но оно всё работает, вот как было сказано, в дееспособности к Кут Хуми, в Вере, в Знании, в Образе, в голограмме, в оперировании, да, то есть всё, что включит во мне Аватара Синтеза Кут Хуми.

Поэтому Владыка в этой практике вам ставил такую формулировку, что вы ведомы мною. Это вот то, что формируется *(сейчас тоже упадёт, оно не будет держаться, а просто поставь её),* вы ведомы Аватаром Синтеза Кут Хуми.

И вы с одной стороны это знаете, но знание, как всегда Владыка говорит, может быть поверхностным.

Вот Созидание оно делает перевод поверхностного во внутреннюю гущу событий настоящего.

Ну вот, ну это как бы сейчас я разрекламировала, описала вам три практики, две из которых, они уже есть в ИВДИВО, вторая будет в сложении, только мы добавим к Иерархии стяжание Синтеза и Огня Расы. И соответственно, третьей практикой стяжаем абсолютность этой Расы.

Чем она специфична? Сейчас вот ещё вопрос для вас.

Так как это стяжено двумя командами, вопрос в том, что в ближайшей перспективе Синтез и Огонь в активации 512-ричности Расы будет зависеть от специфики Компетенций Сочи и про**я**вленной Компетенции Сириуса.

Не в плане что вы на кого-то работаете, вот эту, ну не знаю там, подход нужно исключить из обихода даже действия.

Попробуйте увидеть, что ваша заострённость практикования в Должностной Компетенции, на Советах, а самое главное индивидуально, потому что Раса - это проверочный фактор индивидуальной подготовки. То есть, помните, «званных много, дойдут единицы». Вот мы с вами, фактически, там три тысячи Служащих, ну предположим две с чем-то, вошли в эту Расу, а теперь наша задача, вот это состояние Расы как цельности явления Отца 512-ю Частями, Огнями, Синтезом, Иерархиями, развить и реплицировать на 8 и 100 миллиардов. Где, вопрос не в том, что зажечь каждого, они и так возожжены. Вопрос, как я смотрю. Я смотрю внешне, или я смотрю на внутреннюю Искру Жизни, или там Искру Кут Хуми, Искру какой-то Части, Искру именно 256 Частей, которые начинают стимулировать 6-ю, там подрасу, или 14-ю подрасу 7-й Расы, вот в этом выражении в новом каком-то обиходе действия?

И тогда вопрос, помните, когда мы сейчас у Кут Хуми стяжали Взгляд Учителя? Увидеть это может только Учитель. То есть Ипостась, - да, увидит Расу, но Ипостась будет видеть, как происходит Творение Частей, как происходит формирование Огня. Именно от формирования зависит форма.

То есть мы оформляем и выводим, например, Расу из предельности подрасы, собственно в саму цельность. Чем будет отличаться? - Плотностью Синтеза и возможностью тех единиц, как Владыка сейчас сказал, что Служащий это дееспособная единица в управлении той или иной материей.

Значит получается 512 Частей, каждая Часть связана своим видом организации материи. Мы долго вспоминали чем живёт Хум. Ну вот допустим, а мы сейчас быстро вспомним, чем будет жить Абсолют - это будет Абическое тело, Хум будет жить Амритическим состоянием. И вот это тоже всё основа Расы, где Раса будет фиксировать что? - Жизнь! Поэтому в первом явлении в первой практике мы стяжаем Сферы ИВДИВО с точки зрения Жизни каждой Расы, ну вот 7-й Расы с точки зрения Частей. Увидели?

Соответственно, от ваших двух Подразделений зависит степень ответственности в этом Служении. Вы, на самом деле, вот участвуя в таких стяжаниях, не дорабатывая потом, пропускаете свой потенциал. Поэтому сейчас Кут Хуми дал 8 потенциалов, чтобы вы не упускали внутренние процессы.

Там приедете, не знаю, в Краснодар, или приедете в Ростов, или в Ставрополь, и это будет идти из вас, и должно это быть нагнетающим эффектом, чтобы Подразделение включилось, не просто в одну из иерархических практик ИВДИВО, а взяла на себя степень ответственности роста формирования Расы с точки зрения Парламента Бытия Генезиса, с точки зрения Хум Империи Синтезфизичности Творения. Да? Чтоб уже пошло Творение Расы, Генезис Расы. В Сириусе пошло какое явление? - Прапраматики Расы. Там в Сочи пошло явление Вершения Расы.

И вот вы тогда получаете специализацию, уже физической разработанности, где абсолютность есмь результат вашего коллективного действия.

Если Абсолют - это применение Истины, тогда нелинейно в каждую Расу, с точки зрения, вернее в 7-ю расу с точки зрения Жизни, мы вводим Мудрость через абсолютность её процесса.

Ведь будет хорошо, если в Расе люди, рождаясь, сразу же будут формироваться с точки зрения мудрой основы. Будет сразу же такая подтяжка, и к Учителю, и к Владыке.

То есть вот покрутите эту тематику, она вас должна, ну внутри прям должна вдохновлять. Нельзя браться за Созидание, если нет вдохновения!

И другой процесс (*вот смотря просто как вы держите свою щёку, и вообще всем вам. Вы можете её продолжить держать),* если вы это не сделаете с собой, у вас нет права это делать с другими!

То есть вот сейчас эти практики настроены на то, чтоб вы сформировали вначале это собою, далее вы это можете делать в окружающей действительности. Вот то же самое и в Синтезе, я вначале Синтез возжигаю в себе, я сама на него разгораюсь, и только потом я могу возжечь Синтез в Наталье, если у нас будет совместная деятельность, или в Александре, если у нас будет совместная деятельность. Но я вначале верю в Кут Хуми внутри себя, а потом я начинаю верить во Владыку Кут Хуми в каждом из напротив сидящего, это принцип Расы. Тем самым что я добиваюсь? - Я добиваюсь быстрый проход из эволюции, где бы эволюционно мы долго застревали, и вхожу только в Созидание Служением.

То есть моя задача научить других служить, и самой научиться служить, чтобы сформировалось Созидание, чтобы Раса была какой, какая? - Быстропроходящая. Не в плане что по верхам. А завершение Расы происходит, когда? - Когда мы взяли предел, и сложился переход из 256 Частей в 512. Ну это же должно произойти и у меня.

И вот если я это внутри в себе наблюдаю, отслеживаю, и чётко иду, я исполняю Образ Кут Хуми. Я держу в себе Образ Аватара, где Владыка меня в ИВДИВО ведёт, ну по каким-то вот свершениям или явлениям, понимаете, я не застреваю в каком-то процессе долго.

Да, ну вот опять же на языке Синтеза, если есть в этом вдохновение, я прохожу, если нет, то я опускаю руки, и у меня включается состояние, как вы недавно сказали, лень служения, то есть я не могу себя, там сактивировать или смотивировать. Не своей скоростью идёте, а Раса - это всегда продвижение своей скоростью.

Скорость - это горизонт чего? - Сути. Если я иду не своей скоростью, я очень быстро выгораю, значит мне нужно с точки зрения Сути Отца, понять, а в чём моя скорость движения в активации 512 Частей, ну предположим. Увидели?

То есть… вот эти объяснения, они приведут всё равно к одному и тому же выводу, поэтому стяжаем, чтобы нам к перерыву успеть. К шести часам, да? Хорошо.

Ну, товарищ начальник дал мне сегодня чётко время, к шести часам всё закончить, я и так продлила на полчаса.

*Из зала: - Ваши рекомендации.*

Конечно.

*Из зала: - А можно вопрос к этой теме. А вот шестая раса, она как бы как вот подраса, продолжает получается, да?*

Да, 256-рицы Частей. Но наша задача Служащими сформировать и раздееспособить или надееспособить 7-ю расу 512-ю Частями Изначально Вышестоящего Отца. Надееспособить. А человечество в 256-рице осталось.

Просто вопрос Абсолюта, что мы даже Абсолют, не только даже стяжания, там в Отделе Абсолюта, а наш Абсолют преображением, вводит сами 512 Частей в абсолютность явления. Если Абсолют, это выражение чего? - Разработки Ядра материи, сама часть - это материя, то есть это огненная материя, значит абсолютность, это тогда, когда материя становится Огнём, и части в Огне не просто есть у Отца, они вовне есть, внутри меня, вовне от Отца, но внутри меня Огнём, и они абсолютны, как некий такой пик моего физического достижения.

Вот в пятой расе, помните, какой был пик. Какой был пик в пятой расе?

*Из зала: - Слияние с Абсолютом.*

Слияние с Абсолютом просили. А ещё на уровне как раз горизонта, который выше вас, на 12-м горизонте, стояло явление Сансары. И там был пик достижения - это переход на следующее воплощение, и выйти из Сансары.

Вот пик Расы - это выход в следующее количество Частей. Вот из 256-ти выход в 512, как достижение слияния с высшим объёмом Абсолюта, вот с Изначально Вышестоящим Отцом.

То есть фактически, мы сейчас можем сказать, что тогда Наука - это про достижения. Только не внешние, а про достижения внутренние, которые происходят у каждого из нас. Каждый же может себя исследовать и анализировать? - Вполне, это базовая научность, которая начинает наступать у всего человечества. То есть тогда мы включаем в человеке, кстати с точки зрения потенциала классную штуку, мы быстро проходим стадии трёх царств первых, прям быстро проходим. Почему? - Потому что наступает состояние синтеза и анализа в человеке через понимание познания.

Вот посмотрите сейчас на людей, уже много лет, наверное, с 90-х годов, вот на территории Советского Союза, чем все занимаются? - Познанием самого себя. А это же фактически напахтывание абсолютной какой-то действительности: кто я? И даже когда мы сейчас стяжали с вами, или возжигали Я-настоящего в головном мозге, потом распускали по Телу, вспомните, как вам было сложно, голову вы понимаете, а Тело не совсем, или наоборот, Тело понимаете, голова неймёт. И вот это вот состояние сопряжения, это тоже абсолютность 512 Частей, где я, или в своей, так скажу, стихийности, это тоже хорошо, или в своей царственности, держу планку вида Человека, вот не ниже Жизни Служащего, с точки зрения Части Изначально Вышестоящего Отца, и уже Часть Кут Хуми, Часть Отца в моём Теле, вот как раз Творящим Синтезом, формирует, и Творение, и Синтез. Вот Творящий Синтез как Компетенция первая, это формирует внутри меня, и Творение, и Синтез.

Если я научусь формировать Творение и Синтез, у меня родится Творящий Синтез, который вводит в моё Тело что? - Умения, умение, одно умение какое-то, которое именуется у нас с вами навыком явлению, хотела сказать, не поверите, Виртуозности Синтеза.

То есть вот именно здесь в абсолютности закладывается первичная Виртуозность Синтезом. Чем для Расы это плохо? Наоборот это классно, если каждый Человек в Расе начнёт фиксировать собою, то или иное состояние Виртуозности, формируя в себе Служение.

Сейчас это раскручено в людях, но оно раскручено с точки зрения Человека, и уровнем немногочастного процесса, даже если потенциал есть на 256. Задача компетентных, в том числе помочь восьми и одному миллиарду, ну сто миллиардам, раскрутить этот потенциал.

Вот почему мы сейчас стяжали восьмирицу потенциала. Я вас прошу и в себе этот потенциал раскрыть, развернуть, и тогда от вашей дееспособности любое дело идёт, или действие идёт в дело, и тогда оно исходит вовне. Понимаете?

И вот тогда эффект того, что потенциальная насыщенность человечества минимизируется, оно в общем-то наградится успехом, потому что каждый из нас фактически берёт свой фронт какого-то явления работы.

Что? Ну, ладно.

Тема интересная, есть на что напрячься, в плане хороших смыслов, и профессий, и какие-то там ваши другие виды деятельности, это тоже через Расу можно включать, тем более вы напрямую добываете себе на Жизнь через физическую профессиональную действительность. А Раса, это тоже основа мастерства и профессионализма.

Но соответственно попробуйте с Аватарами повключать этот процесс, даже пенсионер, это профессиональное явление на гособеспечении. Вот ещё сумей дожить до этого возраста. Шутка. Но тем не менее. Понимаете?

Ну вот как бы подумайте, тут такое вот мы стяжали там с вами сегодня Виртуозность, или Витиё, такое движение, пахтание там это было сказано Кут Хуми.

*Из зала: - Верчение.*

Верчение Жизни, да. А это же как раз возможность первичной Витруозности, когда вы вокруг себя всё закручиваете. А это и есть абсолютность. Служащий умеет вокруг себя всех напрячь, организовать, а главное сплотить. В этом и есть основа Созидания. Вокруг себя сплотить. То есть фактически быть таким магнитом, который включает внутренний переворот.

И тогда вспоминаем извечную такую ситуацию, начать революцию очень просто, завершить её невозможно. Это Созидание, оно всегда начинает, поэтому здесь Наука, Науку надо начать, чтобы потом она просто развивалась с Аватарами Синтеза. Но у нас по факту вот из 32-х Наук, только 13 есть Глав Научных Центров. Представляете, из 32-х только 13, потому что очень сложно даже не кандидатуру подобрать, а внутренний потенциал, который поведёт это направление.

Вот услышьте, везде Кут Хуми смотрит на потенциал, раздать можно всем, вот не знаю там, хоть как-то ты смотришь положительно на эту Науку, не знаю, у нас есть Наука Физика, там Эфирика, Астралика, положительно смотришь на Астралику, своим астралом овладел, Душой овладел, частностью Чувство овладел, а сама Наука предполагает Созидание этого явления в окружающей действительности. Вот если не научишься созидать вовне, внутренняя Наука не сложится. Зачем? - Созидание не будет видеть вектор направляющего действия.

*Вот сейчас мы возжигаемся всем накопленным Огнём.*

*А, ты хотела к окну. Хорошо. А то я думаю, сейчас убежит ещё одна, и всё. И всё.*

Ладно, хорошо.

А, и вот я хотела вам зафиксировать, что такое Источник Жизни. Вы должны первое увидеть, что у Учителя в метагалактическом явлении философскости есть одна такая фатальность, понятно, что это некая тотальность, в которую входит Учитель. Она звучит очень просто: Учитель фиксирует собою правду, как прямую внутреннюю связь Человека с Источником Жизни. То есть мы как Учителя фиксируем некую внутреннюю связь нас как Человека в 9-рице явления, или - от Человека до Отца потом в восьмирице с Источником Жизни.

И вот стяжая 512 Сфер Жизни в ИВДИВО-Расы, входя в новый вид Жизни, нам нужно с вами вспомнить, что Источник Жизни есмь высокое цельное прасинтезное выражение Поядающего Огня в клеточках Омегах цельности Тела Изначально Вышестоящего Отца. Это прям вот из Распоряжения взято.

Тогда получается, что внутренняя взаимосвязь в каждом из нас идёт из Источника Жизни и Источника Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И вот если будете прорабатывать философию, то мы, когда включались в разработку направления Истина и Учения Синтеза, мы вышли на то что Источник Синтеза это есмь Бытиё Сущего Изначально Вышестоящего Отца, как результат Истины в каждом из нас.

И вот для вхождения в Источник Жизни Изначально Вышестоящего Отца, мощь постоянной динамики Синтеза, поддержка перехода из одного вида организации материи, царства, стихии, вида жизни, эволюции, и всё что есть в организации, кстати Воли Изначально Вышестоящего Отца.

Помните, мы как-то давали такую формулировку, что такое есмь Воля Отца? И мы давали определение, что Воля Отца, это есмь синтез видов организации материи, видов материи, типов материи, царств, стихий, эталонов, эволюций, всё, чем строится собственно фактически всё ИВДИВО. Потому что Синтез пишется в Огонь, но раскрывается то он чем? - Волей.

И вот чтобы включился Источник Жизни Изначально Вышестоящего Отца в Омеге каждого из нас и прасинтезность Поядающего Огня пошла вовне через Созидание, и мы включились в состояние вот абсолютности, мы абсолютизируем всё как высшую степень, где нижестоящее переходом включается в уровни вышестоящего как часть.

То есть мы включаемся в Кут Хуми, Кут Хуми включается в Отца, вернее в Аватар-Ипостаси, и потом в Отца. А Отец стремится на физику, и Отец включается в нас.

И вот исполнение абсолютности, вот слиянности с Отцом, с точки зрения, и Науки, и Созидания, есмь как раз то что мы делали на 91-м Синтезе. Мы экстернализировали ИВДИВО 8-ю пунктами физически в каждого из нас, где экстернализация ИВДИВО началась уже тем, что каждый компетентный взял 8 Синтезов 8 экстернализаций по уровню действия собою.

То есть вот сейчас, например, стяжая, зная, что в ИВДИВО развёрнута экстернализация.

Я кстати потом вела янский Синтез на третьих выходных, и случайно наткнулась на явление, ну вот необразованность моя не даёт мне знать какие-то б**о**льшие границы, я нашла, что есть экстернализирующая беседа. Возможно вы о такой знали, но я об этом услышала, я поэтому сказала, что моя необразованность меня просто ввергла в уровень такого удивления, что есть экстернализирующая беседа.

И вот, там социумно это объясняется, когда, например там, ну вышестоящее организованное начало обучает нижестоящее, а у нас как раз это происходит, когда мы эктернализирующей беседой разрабатываемся с Кут Хуми, с Отцом. Отец и Аватар входя в физическое явление беседой с нами (*мы это с вами называли как выражение сатсанга над каким-то процессом мысли*), входит в наше Тело, экстернализируя Синтез.

Этими 8-ю пунктами, да, на 91-м Синтезе, но главное экстернализирующее состояние, что вот как раз в Источнике Синтеза предполагают, что Части Отца внутри меня 512, они уже идут Свыше от Отца его присутствующим Источником Огня во мне, прасинтезностью Поядающего Огня в динамике Омеги, поэтому Омежый Синтез между абсолютными течениями.

Мы говорили, что Абсолют у нас находится в метрической предельности каждого вида организации материи каждого Архетипа.

Понимаете вот, эта вся взаимосвязь, она уже наступает в экстернализирующем явлении, не просто ИВДИВО, а Синтеза и Огня в каждом.

Вот это тоже ведь вдохновляет, и это кстати основа Расы, где я может быть не знаю каких-то досконально Планов Отца, ну потому что он один на 10 миллиардов лет, я его могу только через Вечные Части в 64-м Архетипе просто соразмерить, и что сделать? -Транслировать на свои 512 Частей в Архетипе, ну давайте так скажем, 34-го, 35-го Архетипа Архетипическими Частями, но я должна ещё их пройти, и выработать, прям выработать, поэтому Наука вырабатывает какой-то результат в своей степени действия, чтобы это созидание заработало.

Другими словами, Созидание всегда предполагает какой-то итог. Вот итог любви между мамой и папой, это вы. Реально. И это итог любви, какая бы она не была. Она может и не была Любовью, но всё равно ребёнок рождается итогом любви, даже если она была сложная. Это Любовь условиями других видов частностей, которые происходят вовне, и это эталонный Взгляд, это Взгляд уже Ока. Неважно какая она была. Она же была? Всё, мы не смотрим на сопли, мы смотрим на факт, вот созидание это про факт события. Было? - Было. Отвечай.

И вот тогда в Науке факт созидания, это результат, который включает Бытиё. И тогда вот эти все коросты, я их так назову, сложные какие-то взгляды, чувства, эмоции, не отпадают. Знаете почему? - Потому что это несущественно для Служения, оно никак не сказывается на Служении, оно сказывается только на меня, и вводит меня в какую-то рефлексию, но не влияет на моё Служение, а значит, не даёт мне качество, а значит мне это не должно быть необходимым. Понимаете?

Вот тут уже можно послушать как работает Огонь Науки Синтез-психологии. Вот эти сейчас последние фразы были в Огне Синтез-психологии. Они, не в плане того, что вас как-то там психологизируют, хотя состояние психеи или пси, это синтез чего? Вот чтобы вы на эту Науку по-другому посмотрели, здесь есть профессионалы. Пси-хея, или пси-хология. Синтез-психология - это работа четырёх явлений, четырёх базовых начал -Синтеза Огня, Огонь, Дух, Свет, Энергия. Синтеза, Воли, Мудрости, и Любви. Синтеза Огня, Воли, Мудрости и Любви.

И вот эта вот четверица явления формирует внутри моего Тела определённый уровень психизма на Синтез в исполнении какой-то внутренней цели Синтеза.

Вот если сейчас себя внутренне послушаете, мы умеем с вами, знаете что хорошо делать? - Распыляться. А состояние Истины и Мудрости, оно предполагает, что мы должны собраться в какую-то точку.

Вот Абсолют, он всегда абсолютизируя, собирает меня в какую-то, из дикретного… Из дискретного процесса в цельное выражение.

Ну это будет хорошо, если ваши два Подразделения просто разродятся какими-то новыми компетентными, просто будет больше. Разродятся. Вы их выводите Созиданием вовне. Собирая новеньких, вы внутри увеличиваете объём Синтеза. Увидели?

Вот соответственно, когда будете стяжать эти три явления, попробуйте включиться в процесс Созидания, где вы Расу строите эктернализацией с Изначально Вышестоящим Отцом его ИВДИВО.

Вот увидьте, что это прям фундаментальность становления Изначально Вышестоящего Дома. И вы не рядом, вы не около, вы в центровке. Вот это как раз эффект Созидания, чтобы включился процесс разработанности Ядра в материи и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. *Да Саш?*

Всё, скажи, хватит уже болтать, веди нас в стяжание. Да.

***Практика 2. Стяжание 512 Сфер Жизни в ИВДИВО-Расы каждого.***

***Стяжание явления разработанности Человека уровнем Учителя-Служащего синтезом реализации Расы Изначально Вышестоящего Отца 7-го порядка.***

Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас.

*Синтезируемся Синтезом в каждом из нас с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и включаем линию Синтеза отслеживания, такого динамического процесса: слово в Дело. Вот вы там сказали формулировку, или пошли за Мыслеобразом Аватара Синтеза Кут Хуми физически, и сопереживаете синтез-ведение Кут Хуми собою, то есть неотчуждённость в высшей степени Синтеза.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, возвращаемся, переходим в 64-й Архетип Си-ИВДИВО Октавы Октав, развертываясь 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одинадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллионов 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллионов 392 квадриллионов 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллионов 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность. Синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, фиксируемся Учителем 59-го Синтеза в форме, возжигая 64 инструмента Синтеза. И возжигаясь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот остановитесь на процессе, вы и возжигаетесь Синтезом, и на возжигаемый Синтез стяжаете Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, синтезируются два Синтеза, возожжённый, возжигаемый, и стяжённый, или стяжаемый Синтез и Однородное Тело Учителя Синтеза во внутреннем следовании за Кут Хуми возжигается всей творимостью ипостасности, созидательностью в служебном выражении Служащего. И вот этот плотный Синтез делает эффект, где таким вот переходом я-есмь физично в зале у Аватара Синтеза Кут Хуми в 64-м Архетипе.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим интегрировать, развернуть фиксацию ИВДИВО в целом и ИВДИВО-Расу на каждого из нас, в явлении нового формата Жизни 7-й Октавно-Метагалактической Расы каждым из нас с корректировкой ИВДИВО данным осуществлением синтезфизичности синтезом двумя Подразделениями, входящим в разработку явления новой среды Жизни 7-й Октавно-Метагалактической Расы.*

*И возжигаясь специализированностью интегрированности фиксации ИВДИВО на каждом из нас, фиксируем на себя Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь три Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаемся Синтезами, развёртываемся.*

*И вот дайте себе осознание, что ваше Тело стоит в Синтезе, и вы практикуете стяжанием экстернализирующийся Синтез, экстернализируя ИВДИВО Октавно-Метагалактической Расой, средой Жизни, устремлением войти в абсолютность Расы, в Синтез и Огонь её. То есть поставьте себе цель. То есть внутри вдохновитесь на, «не вижу и не слышу», а «просто исполняю», вдохновитесь на действие.*

*И мы возжигаясь, преображаемся Кут Хуми Фаинь.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим из практики, входим в чёткий Синтез практикования с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в исполнение сегодняшнего праздника, прям переходим в ИВДИВО 64-архетипично Октавно-Цельное на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одинадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллионов 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллионов 392 квадриллионов 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллионов 123 тысячи 777-ю высокую цельную пра-реальность, развёртываясь в Си-ИВДИВО Октавы Октав синтезом, в том числе действующих Архетипов в нас, такой выход всё во всём, идём внутренними возможностями. Ну допустим, 35-архетипично цельно, где мы разрабатываемся ракурсом Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики, но действуем в 34-м Архетипе по стяжанию.*

*И мы развёртываемся, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 59-го Синтеза. И возжигаемся всем напахтанным (*так это звучит*) созиданием в каждом из нас за этот там получасовой перерыв объяснения по итогам предыдущей практики. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 512 Сфер Жизни в ИВДИВО-Расы каждого из нас явлением среды Жизни 7-й Расы вокруг Тела каждого из нас из естества или естественности Отца-Человека-Субъекта явлением 8-ричности каждого из нас Жизни Человека-Землянина на планете Земля ракурсом 7-й Октавно-Метагалактической Расы.***

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаем 512 Сфер Жизни в ИВДИВО-Расы в каждом, в нас, на нас, ну вот в нас. Больше включайтесь на внутреннее сопереживание в формировании Синтеза средой внутри.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь, развёртывая 512 Сфер Жизни 512 Частей Изначально Вышестоящего Отца Синтезом ИВДИВО-Расы в каждом из нас явлением Жизни и Стиля Жизни 7-й Расой.*

Будет хорошо, если погрузитесь и начнёте улавливать тонкость Стиля Жизни 7-й расы в 512 Частях, это такая предельность, в том числе и абсолютного понимания.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем и просим Изначально Вышестоящего Отца ввести ИВДИВО-Расы каждого из нас в ИВДИВО каждого, явив базу Жизни 7-й Октавно-Метагалактической Расы в ИВДИВО каждого, развернув новое явление ИВДИВО каждого из нас 7-й Октавно-Метагалактической Расе Жизнью каждого из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь, входя в ИВДИВО-Расу каждого из нас Синтезом ИВДИВО каждого.*

*И вспыхивая ИВДИВО каждого явлением новой среды Жизни 7-й Октавно-Метагалактической Расы вокруг нас взаимо и взаимоорганизуясь Жизнью Частей внутри 512-рицы каждого средой Жизни 512-ричного выражения 7-й Октавно-Метагалактической Расы вокруг каждого из нас в ИВДИВО каждого. Возжигаясь, преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

Вот фактически этот Мыслеобраз как раз то, что мы говорили до этой практики. Задача, сейчас вот в перерыве, когда мы включились, чтобы вы обращали внимание на процесс 7-й Октавно-Метагалактической, вот Жизни, среды Жизни, 512-рицы Частей в Теле, которые формируют 7-ю Расу, вот сопереживанием внутреннего процесса Жизни с Отцом. Вот почему для Служащего и Созидания Жизнь - это внешнее. То есть очень мягко можно отстимулировать, отактивировать Расу Частями в каждом из нас и в Человеке, вот средой Жизни. Даже просто почувствуйте среду Жизни 7-й Расы, как вам нужно отстроиться, организоваться, на что посмотреть в своей Жизни, чтобы эта смена привела к организации и к перестроенности на это. Что стяжать то каждый сможет, а вот перестроиться! И в этом экстернализация ИВДИВО. Вот она началась с формирования 7-й Расы, потому что как раз после вторых выходных, на третьих было стяжание вот ИВДИВО-Расы.

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, продолжая наблюдать, стяжаем фиксацию, и просим зафиксировать из ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, из Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца концентрацию новой 7-й Октавно-Метагалактической расовой Жизни каждому из нас, в переключение на ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца в целом, на явление конкретно 7-й Октавно-Метагалактической Расы каждого Качеством, Спецификой, количеством, устремлением, возможностями, всеми видами разработок реализаций 7-й Октавно-Метагалактической Расе в Жизни ею.*

*И вот прям почувствуйте, когда вот это синтезирование с ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца даёт специфику переключения каждого из нас на разработку Октавно-Метагалактической Расы Жизнью. То есть вот мы пока ещё не стяжали Жизнь как таковую в Расе, мы стяжали среды Жизни сейчас, Синтез Жизни, а вот Жизнь как таковую, вот она сейчас только начинает напахтываться.*

*И возжигаясь, преображаемся.*

Вот Служащий, он отстраивает себя на детали. Для Октавно-Метагалактической Расы 7-й, крайне важны детали, где каждая из 512 Частей - это фрагмент, деталь Жизни Изначально Вышестоящего Отца.

И вот когда мы сейчас просили у Отца переход Синтезом в Жизнь, это как раз деталь, на которую вы обращаете внимание.

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вокруг каждого из нас фиксируем явление ИВДИВО собою.*

Прям вот сопереживаем неотчуждённо, вот как понимаем, как научились, как внутри держим, ну такую, даже эйфорию на стяжание в этом процессе.

Ну, да даже тупо вдохновитесь этим, вы начинатели 7-й Расы. Называется, вот мне какую маму по счёту вспомнить, чтобы вас дисциплинировать? - 5-ю? Какие вы там Тела стяжаете? - 5-ю Метагалактику, и вспоминаем 5-ю Изначально Вышестоящую Мать. 4-ю, в хорошем смысле слова. Это же материя? А Раса - это про материю.

Вот вы сейчас посмеялись, а внутри профессионализм включите отцовский, чтобы в руках загорелся Синтез, в голове загорелись Основы в Ядрах Синтеза, вокруг вспыхнуло ИВДИВО.

И вот этой вот практичной непредубеждённостью, именно практичной непредубеждённостью, вы прям ринулись в атаку развитием Расы собою.

Это прям так и есть, есть Акт Творения, а есть, когда вы атакуете процесс, вы его окружаете, это состояние ИВДИВО, и вы просто его просто берёте, только не штурмом, не абордаж, а внутри от Созидания вы его насозидали, чтобы войти и встать в центровку.

Вот в Расе самое важное - это концентрация центровки Расы. И вот в 7-й Расе мы закладываем центровку на центровку ИВДИВО, где центровка есть 512 Частей Изначально Вышестоящего Отца.

Вот когда в вашем Теле 512 Частей будут формировать центр ИВДИВО, вы всегда будете в ИВДИВО с Отцом, то есть никогда не будет выпадания, как мы сейчас говорили, из Служащего, из Ипостаси, из Учителя. Будет центровка.

Вот в этом явлении пообучайтесь, что вокруг вас 7-я Октавно-Метагалактическая Раса и ИВДИВО каждого. Вот они центрируется на вас с Отцом. Тут даже Вера не поможет, Вера начнёт процесс, а дальше вы должны этим пойти. Пойти, только не в динамике Телом, а в динамике Огня и Синтеза внутри, где 512 пахтаний выражают Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Глядишь, кости быстрей заживут.

Это шутка, потом вырежете из текста.

*И вспыхиваем…* Так надо ж набрать правильно, чтобы вырезать.

*И возжигаясь, преображаясь Синтезом.*

Это как раз к тому, что вы текстами не владеете. Вот у нас идёт какой-то личный процесс, где Владыка просто видит, что есть момент, и вот - раз, и направляет туда Огонь. И потом когда набираете, вы это уводите, просто его уводите, и тогда вы владеете текстом. Вы остаёте своё внутри себя в подразделении, вы во внешнее выражение в ИВДИВО отдаёте только саму суть Синтеза. И тогда вы растёте вот Синтезом внутренними процессами, вас хоть что-то между собой единяет, хоть кости Синтезом единяют.

Шутка, это просто пример сейчас был. Оль, расслабляемся.

Понимаете? То есть я к чему, между вами должно быть что-то большее, чем внешнее проявление служения. Куда с вами можно пойти кроме как в единоразовый акт стяжания.

Ещё раз, куда с вами можно пойти кроме единоразового акта стяжания. А вот это куда с вами пойти,.. Это только в баню. Я знаю, что сейчас будете приглашать. Вечер свободный, но не пойду.

Замечательно!.. Простите шутка.

… где большее вы сложили условие, чем вы можете в усвоении.

Просто подумайте на досуге, насыщайте Жизнь подразделения вот как раз актом 512 Частей, и оно придёт, как только начнёте думать и у Владыки запрашивать, что может быть большего.

Ладно.

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся.*

*И вот дальше следующий шаг: переходим в Жизнь каждого из нас из 6-го расового уровня реализации ИВДИВО, переходим в 7-е явление уровня реализации ИВДИВО 7-й Расы каждого из нас 512-ю Частями Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца внутренне-внешней глубиной Синтеза Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем явление разработанности Человека уровнем Учителя-Служащего синтезом реализации Расы Изначально Вышестоящего Отца 7-го порядка.***

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вот раскрываемся к Отцу переходом в 7-ю Расу Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся новым состоянием ИВДИВО в, на, с, вокруг каждого из нас, вплоть до, ну я сейчас такое может быть скажу сложное восприятие, вплоть до обоняния, вот когда вы воспринимаете, даже среду густоты воздуха как другую субстанцию, субстанционально-молекулярную основу молекул взвеси воздуха. То есть вы даже вот по-другому начинаете дышать, не в плане физиологичности, а дышать явлением, вот это вот выражение, помните, как праной дышали, более высоким состоянием среды, а вот у вас задача включиться в состояние вдоха Синтеза, когда вы начинаете Синтезом дышать. Это как раз физиологичный процесс физического действия.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом.*

И вот сейчас просто посмотрите на своё Тело по итогам стяжания Сфер Жизни 7-й Расы 512-ю Частями как основностью 7-й Расы.

Не может быть такого, что осталось всё по-прежнему, значит, не туда смотрите. Вот.

Вы может быть даже так не думаете, это Тело привыкло себя идентифицировать, давая один ответ: всё так же.

*Регистрируем, и возжигаемся всем стяжённым и возожжённым, вспыхиваем синтезом стяжаний, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и эманируем всё стяжённое, возожжённое в развитии каждого из нас и синтеза нас в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделение ИВДИВО Сочи, и в Подразделение ИВДИВО Сириус. В ИВДИВО каждого.*

*И этим выходим из практики, развёртывая Синтез служебной и жизненной внутренней основой как навигационной системой, встраиваясь или настраиваясь на Иерархию 7-й Октавно-Метагалактической Расы 512-рицей Частей Синтеза и Огня в каждом из нас.*

*Вот попробуйте сейчас, завершая распределение Синтеза, вспыхнуть служебной, такой вот, выверенностью: какой курс вы держите. Не в плане там, проверки Веры: иду - не иду, служу - не служу, я думаю, вы в это давно уже не играетесь. Нет. А есть такое явление - как служебная навигация. То есть у вас расставлены 512-ю Частями в Огне Иерархами, иерархические такие позиции, некий такой вектор вашего движения: стяжания, поручения, исполнения, как степенью, с одной стороны, ответственности, с другой стороны, степень вашего, ну такой, грань роста.*

*Вот мы сегодня говорили несколько раз о росте. И вот когда я начинаю развиваться Служащим, я понимаю, что разрабатываюсь я Творящими Синтезами, но расту я Статусом, Статусом расту, и в статусном росте я расту Началами Синтеза.*

*Вот тогда вопрос сейчас, когда вот, ну, грубо говоря, вы возожглись ИВДИВО, это будет ваша навигация, границы - ИВДИВО. Вы были у Изначально Вышестоящего Отца в 64-м Архетипе у Аватара Синтеза Кут Хуми. 1 тринадцатиллион вариантов Синтеза организации 512-рицы в Теле. Ну мы не стяжали 1 тринадцатиллион, но предполагается, что стоя там, мы напитываемся этой средой от ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, формируя Жизнь Октавно-Метагалактической Расы 7-й.*

*Вот себя внутри сопереживите по итогам распределения Синтеза и Огня. Вот эта вот настройка на формирование действия Иерархии вовне есть?*

*Не надо давать ответ: да или нет, это всё будет неверно. Любое да - нет, это уже провокация для Внутреннего мира. Вот запомните, если вы заставляете себя выбирать - право или лево, вперёд или назад, когда вы что-то стяжаете, вы себя провоцируете на какое-то неправильное действие.*

*Главное знайте, что вы в центре, ну с Отцом в центровке, вы есмь Ядро этого события, допустим, или ситуации. А уже пойдёте вы вправо - влево, вперёд - назад, по диагонали, перпендикулярно, не важно как, зависеть будет от физических условий.*

*Так вот вопрос: главная задача - куда пойду, или как пойду, или с кем пойду. Вот для Жизни важно знать сейчас, с кем вы пойдёте: с Иерархией в Синтезе и в Огне.*

*Вот в голове надо это поменять, потому что вы сейчас, ну скажете: «Да, всё правильно, я сама на это выхожу». Но когда включится вот эта вот внешняя проверка, в виде каких-то условий вовне, пойдёт то что по-настоящему выработано в вашем сознании, и выработано в вашей практике.*

*Вот для Служащего в Созидании, когда мы говорили, что Служащий - это проверка на мелочах. Это как раз вот эта внешняя проверка. И иногда, помните, было такое время, лучше недеяние.*

*Вот с одной стороны, в Созидании сложно недеяние, но есть деяние внешнее как психодинамическая активация, при всём при том, что внутри всё, внутренней такой Виртуозностью или Вышколенностью Синтеза гладко или ровно.*

*Вот, я не знаю, у меня вот два дня звучит на вас, что у вас должно быть всё ровно. Может быть вы там будете разные, но при этом будет какая-то правильная Стезя вашего Пути, который вы выбираете. Понимаете? Потому что Аватар вас ведёт, Отец сопровождает, вот поддерживает в росте. Но если не будет какого-то вашего самостоятельного жизненного устремления в отстроенности, Синтез будет восприниматься формально, что для Служащего есмь нехорошо. Да?*

*И вот продолжая, там распускать, эманировать, выходим из практики. Аминь.*

Ну вот, мы просто пойдём в следующую практику, мы будем стяжать Иерархию с Огнями и Синтезами.

Скажите, пожалуйста, как вам сфера Октавно-Метагалактической Расы вокруг вашего Тела и вокруг ИВДИВО каждого? Вот мне сейчас важно не то что вы сейчас правильно сформулируете, мне важно чтобы мы оба или обе смотрели в правильном направлении Синтеза и Огня вокруг вас, что Тело внутри формируется.

Что скажете? Давайте! Только громче, чтобы запись была.

*Из зала: - Есть формирование, но оно ощущается очень интересно, в плане того что, когда я выходила на физику после практики, моё внимание фиксировалось вот на Физическом теле. А сейчас где-то там есть другая физичность, которая также ощущается, как эта физика, но, и у той физичности есть вот эта ИВДИВО-сфера, и она другая. Как бы я прослеживаю, теперь их два. Два ИВДИВО-тела и две физики.*

Ну, это одна телесность, просто, смотрите, отслеживается построение, такой, я скажу физически слово, опоры внутренне-внешней организации твоего Служения. Это просто строение или построение внутреннего и внешнего процесса, как та опора, на которую ты опираешься. Однородная телесность у тебя одна, вот она… сейчас физическая. Но как только ты выходишь к Изначально Вышестоящему Отцу, вот эта плотность наших практик, когда мы развёртываемся пред Отцом, и вся однородная физическая телесность развёртывается в зале Изначально Вышестоящего Отца, но вот этим аспектом физики. И задача Служащего, в том числе, разработать вот это Физическое тело, чтоб оно было более развитей, чем тот потенциал, который мы стяжаем Вышестоящим телом. И вот когда я начинаю чувствовать себя в этих процессах, у меня идёт состояние: так где я, там или здесь? Я физически.

И вот моя задача развить вот это Физическое тело в определённом совершенстве синтеза внутренних возможностей. Увидели?

Сейчас мы стяжаем Иерархию, и пойдём дальше. Может быть ещё какая-то всеобъемлющая цель, которая внутри вас вдохновляет. Да! Какой-то есть ещё ответ? Вот варианты этой практики действия? Настя? Наташа?

*Из зала: - Ну у меня очень вдохновило, что мы перешли, для меня просто новость, я не успела проработать Синтез 91-й, что мы вошли в 7-ю расу. И какой-то, тихая радость внутри появилась, что мы сейчас вот будем этим заниматься, будем в это входить, и у нас это должно получиться, и у всех людей на планете получится. И что на планете Земля будет вообще новое общество. И вот эта экстернализация, то что все свои наработки, они будут как-то вот, ну, вера появилась, что они будут легко на планете от Отца и Аватаров.*

*То есть мы шли очень долго, и мучительно, ну можно в какой-то степени так сказать, потому что за многие годы Синтеза изменения видно, но скорость не та, какую хотелось бы. А сейчас вот вера появилась, что скорость быстрей будет, и мы все, все 8 и 1, там 9 миллиардов, легко и быстро в это войдём.*

Какой Огонь организации сейчас ярко звучал от Натальи? Особенно, когда было сказано, что вот там..?

*Из зала: - Человечности?*

*Из зала: - ИВДИВО-Развития?*

*Из зала: - Вершения?*

Нет. Цивилизации. Огонь Цивилизации! Вот это цивилизованный взгляд! Вопрос не в том, в воодушевлённости фразы, а какой Огонь идёт от Служащего. Вот мы сколько раз вамговорили, слушайте не слово, а слушайте Синтез. Вы так начинаете видеть или распознавать Внутренний мир, и вам проще потом сложить условия, чтобы соорганизовать компетентного или всю группу на какой-то вот - поход, выход, переход, состояние. То есть вы вдохновляете компетентного, тем что вы просто говорите: вот от тебя сейчас звучит классно Цивилизация. Она как бы фундаментально будет основываться на ту Иерархию, в которую мы сейчас войдём. Цивилизация Синтеза Отца развернётся каким-то действием. Да?

И вот мы начинаем видеть этот процесс, фактически фиксируем Синтез, и начинаем понимать, что между нами работают Огни организаций. Тем более, они тоже тут недавно обновились, буквально, сколько там, неделю, или сколько? - Неделю, в пятницу, в предыдущей неделе обновились. Вот им без году неделя. Да. Вот.

Идём стяжать? Хорошо. И Настя нас выводит в 64-й Архетип. Просто возжигаемся Синтезом, и идём к Аватару Синтеза Кут Хуми, 1 тринадцатиллион … 712-я высокая цельная пра-реальность в форме Учителя, в 64-й Архетип Си-ИВДИВО Октавы Октав. Ничего страшного, главное сделай голос Владыки Синтеза, и всё. Как помните, кузнец, ты пожалуйста, настрой голос Владыки Синтеза.

Там один и 117. Ничего сложного.

*Из зала: - 117?*

То есть 712-я.

*Из зала: - Думала, не туда смотрю.*

Это я, оговорилась.

***Практика 3. Стяжание Иерархии Изначально Вышестоящего Отца явлением 512-рицы Частей 7-й Октавно-Метагалактической Расы Изначально Вышестоящим Отцом синтезфизически телесно. Стяжание явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 7-й расе.***

*Мы возжигаемся всем накопленным Синтезом и Огнём. Возжигаемся формой Учителя 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 64-го Архетипа, и переходим в его зал на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одинадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллионов 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллионов 392 квадриллионов 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллионов 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав. Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Учителем 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с его Хум, и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца развёрткой 64-го Архетипа каждым из нас в синтезе нас, являя и развёртываясь 59-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***просим*** *у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь* ***преобразить каждого из нас и синтез нас на новое явление Иерархии 7-й расы, действующей с Человеком-Землянином и Человеком-Землянином Синтезом 6-й расы вхождением в 7-ю расу внутренней подготовкой 512-рицы Частей в каждом из нас синтезом репликационного действия нас как Посвящённых в 7-й расе, через Репликацию Пути Посвящённого из 6-й расы в 7-ю.***

*Вот кстати увидьте, что мы совершили переход из 6-й расы 256 Частей внутренней подготовкой как Посвящённые, проходя этот сложный Путь ростом Частей в 512. И вот само стяжание 512 новых Частей, это путь внутреннего Посвящённого, и именно этой реализацией, понятно, что это только начало, нам нужно ещё их развить, но именно этим мы вошли в 7-ю расу. Чтоб вы вдохновились.*

*Вот что такое внутренний Путь Посвящённого. Это когда я без устали, неустанно в стяжаниях, в служении, в дееспособности иду разработанностью Частей из условия количества к качеству. Отец это видит, и даёт условия 7-й расы. Вот оно! Вот этим переходом мы вошли, только теперь мы ещё войдём в Иерархию, чтоб 512 Огней сработали иерархически.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь* ***в явлении репликационного Пути Посвящённого в 6-й расе, в 7-ю расу, стяжаем План Синтеза явлением Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 7-й расы Октавно-Метагалактической каждому из нас и синтезу нас.***

*И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одинадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллионов 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллионов 392 квадриллионов 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллионов 123 тысячи 777-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно Учителем 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Учителем-Служащим 59-синтезно.*

*И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Иерархию Изначально Вышестоящего Отца явлением 512-рицы Частей 7-й Октавно-Метагалактической Расе командным явлением Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртыванием Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в росте Человека-Землянина и Человечества-Землян в целом из 6-й расы в 7-ю, взращиванием 512 Частей и более того в перспективе, в явлении Частей 8-й, 9-й, 10-й расы соответственно собою.***

*И вот устремляясь, возжигаемся Иерархией Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем Иерархию Изначально Вышестоящего Отца явлением 7-й расы в каждом из нас Изначально Вышестоящим Отцом синтезфизически телесно.***

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 7-й расе*** *развития проникновенностью к Иерархии в Иерархии с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И развёртываясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И вот прям, есть такое явление как, зафинальте или зафиксируйте, когда стяжали проникновенность Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в явлении 7-й расы, вот этой вот проникновенностью фиксируется Синтез, возжиганием, преображением.*

*То есть вот сопереживите Иерархию Синтезом внутри.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем и просим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас синтез нас на явление Члена Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртыванием 7-й расы 512-ю Частями 7-й расы в каждом из нас и собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем прямое выражение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, реализацией и обновлением в Членах Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот здесь вот тем самым усильте свою Должностную Компетенцию Служением Членом Иерархии. То есть мы служим в ИВДИВО, служим Членами Иерархии. И вот когда мы сейчас стяжаем Иерархию 7-й расы, усильте позиции Служения в членстве Иерархии Синтезом и Огнём физического осуществления, чтобы Тело запомнило, что есть внутреннее и внешнее сопереживание, сопересечение: в ИВДИВО - Синтез, в Иерархии - Огонь, дееспособность и рост Человечества и Человека-Землянина.*

*И вот наше присутствие, в том числе, усиляет членство Иерархии. Все идут прям так красиво, даже это Телом видно, словом даже усиляет членство Иерархии.*

*Ну, за Человечество кто отвечает? - Серапис, Иерархия. Когда мы там с вами есть Огнём, и мы Члены Иерархии, мы усиляем потенциал всех 8-ми миллиардов Человек. Понимаете? Потому что мы Члены ИВДИВО. То есть ИВДИВО напрямую сопересечено и управляет Иерархией. Иерархия - внутри ИВДИВО, как Часть. Во!*

*Если чувствуете, такую развесовку, - ну, извините за эту формулировку, то преображение как раз вводит в явление, что Тело чувствует вышность процесса ИВДИВО, а не Иерархии. То есть даже сама 7-я раса берёт ИВДИВО за управляющее начало Дома, а Иерархия есмь управитель Огня. Вот в самом членстве внутреннего сопересечения, к чему вы относитесь, как Владыка сказал, - новое выражение, явление, обновление, проживите это собою.*

*Отлично!*

*И вот послушайте у Отца: взяли, возожглись, прониклись. Я услышала - взяли. То есть вот Иерархию нужно взять. Её берут. Да.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, укутываемся Синтезом. Да. И фиксируемся Синтезом Иерархии 7-й расы на форму Учителя Синтеза 59-го Синтеза.*

*Вот иерархически-ивдивные знаки отличия на Теле знаками. Ну ни на Теле, на форме знаками: лацкан пиджака, ворот, если там рубахи.*

*И возвращаясь в физическое выражение, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возжигаемся физически. И вот чисто настраивайтесь на одно: распределяем, вводим и являем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца всё стяжённое и возожжённое с физической фиксацией эманации действия Синтеза и Огня Иерархии Изначально Вышестоящего Дома 7-й Октавно-Метагалактической Расы.*

*И прям вот в ИВДИВО устанавливая этот Синтез, эманируем далее в Подразделение ИВДИВО синтеза Сочи, Сириус. И тоже вот прям, устанавливаем Иерархию, как раз выявляя из Подразделений: Иерархию Столпа, Иерархию 512-рицы Аватаров Синтеза, Аватаресс, Аватар-Ипостасей.*

*Давайте-давайте, давно вы не работали с Иерархией Огнями. Такие вот, я бы сказала, что вы, не то что немощные, вы слабы по телесному воспроизводству иерархического Огня. Вот это прям Телом чувствуется. У меня нет задачи вас ущемить. Мне важно вам показать, что со стороны есть немощь иерархического Огня. Вопрос даже не в Главе Иерархии Подразделения, Аватаре МЦ, а вопрос в самом составе Подразделения, которое не держит Иерархию Новой Эпохи, так, как нужно Отцу в ИВДИВО. Вот поставьте себе там какую-нибудь отметку, с тех Подразделений откуда вы прибыли, чтобы вы, не просто сказали, «вот нам на Синтезе Сердюк сказала, мы не держим». Нет! А вы посидели и подумали, а что у вас есть в Иерархической вертикали степен****е****й подготовки в ИВДИВО? Как идёт работа с Аватарами Синтеза, с Аватар-Ипостасями, с Изначально Вышестоящим Отцом, с Отцами в явлении Архетипов? И всё это вместе формирует Иерархию. Понимаете?*

*Только вот это действие должно быть не индивидуально: ну там, я, да ты, да мы с тобою, и мы это начинаем мозговать. А это должно быть в целом на Совете всего Подразделения, где мы ставим во внимание, что мы начинаем идти, с точки зрения экспансии ИВДИВО, в протокол 512 Частей, в том числе это внутренняя Иерархия Огня. Увидели? Прям протокол, то есть Служащий соблюдает протокол, что Наука не может быть незапротоколирована. То есть там и здесь есть факторы действия.*

*Далее эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И последний шаг, возжигаем и укутываем планету Земля, насколько можем по нашей подготовке, синтезом Иерархии 7-й Октавной-Метагалактической Расы Огнём Изначально Вышестоящего Отца, пристраивая за теми группами, которые уже участвовали в этом явлении. Это было в Казани на Профессиональном Синтезе на первом, на 89-м, Синтез к планете Земля второй группой. Может быть там индивидуально Подразделения входили, но меется ввиду синтез групповой динамики.*

*Вот поэтому, чем важны синтезы для Подразделений. Не то что вы по пальцам высасываете, придём там чтобы что-то было. Вы на Синтезе входите всем Домом в обновление Синтеза в Подразделении. И сами срабатываемся, и ещё Дом срабатывается. Понимаете?*

*То есть вы сейчас включаете вот Синтез в Подразделении - во всём ИВДИВО сразу же вот включением на планете Земля. И пошли сферы ИВДИВО, вплоть до 34-го, 35-го Архетипа. Увидели?*

*То есть вот такой масштаб Огней в действии группой. Ну когда-то я это могу объяснить, там, или Виталий, когда-то нет, мы просто стяжаем, но внутри эта объяснялка должна стоять.*

*Всё! Владыка сказал: "Всё". Охватили?*

*Ну конечно, там ещё есть к чему придраться. Проще, конечно, в ИВДИВО отэманировать, чем на планету. Почему? - Это материя. Она сразу же говорит: вынь да положь 64 уровня вида организации Синтеза вокруг меня. А если я, даже неорганизованна, а грубо говоря, своей метафизичностью, то есть не могу владеть 16.384-ричностью глубины метафизичности Метагалактики Фа, мне сложно будет увидеть, даже поползновение Огня синтезом активации укутывания континентов, я уже там не говорю о каких-то более сложных проявлениях в виде воды. Это более сложный процесс. Или, например, Северного и Южного полюса. Да?*

*Ну вот, просто подумайте и послушайте своё Тело, потому что в Образе охватить - это одно, а физически Полем взять - это совсем другое. Это к вопросу к потенциалу к первой практике. Если будете практиковать, вот учитесь и просите Кут Хуми развить потенциал масштаба охвата ИВДИВО синтезом всех этих возможностей. Увидели? Отлично!*

*И выходим из практики. Аминь.*

Что делать с Иерархией? С ней ничего не делать внутри, делать с 512-ю, сейчас будем стяжать Синтезов и Огней, одну простую вещь: хотя бы разработаться магнитом 512-ти микро-магнитов в Огне каждым. Мы с вами на предыдущем Синтезе об этом говорили.

Вот сейчас, с точки зрения расовой активации, просто продолжить, и прям, есть тут у нас в Материнском корпусе, мне нравится как девчонки работают, у них каждый день эстафета Огня. То есть вот у них каждый день какая-то там специфика действия.

Я не знаю, как будете действовать вы, но для Иерархии крайне важен момент эстафеты, то есть передай другому. Вот это состояние эстафеты, - передай другому, это чистая Иерархия. То есть прям включается вертикаль, и вы внутри начинаете нарабатывать Синтез с Отцом, где вы должны понять, что такое Раса.

Раса - это, а) Вечная Жизнь. И если я в Подразделении ИВДИВО, там Казань, Харьков, Херсон, сейчас просто все Подразделения, которые звучат, будут фиксировать Расу в обновлении 7-го явления ИВДИВО и ещё адаптироваться к Огню вокруг ИВДИВО каждого, воспринимая Отца Расой, у меня включается Вечная Жизнь по Стандарту Изначально Вышестоящего Отца, где Раса считается качественная количеством Частей. То есть вот Раса считается качественной количеством Частей. 512 Частей - это качество Расы, где я Иерархией в Расе Огня, Синтеза, Абсолютности, добиваюсь в себе, ну в окружающих, как могу, по праву организации качества этого действия. Стяжаю, хожу, практикую, думаю, иду в организацию Аватара Синтеза, ведущего ИВДИВО-Расу, включаюсь в выражении Синтеза, включаюсь в процесс организации качества Стандарта Изначально Вышестоящего Отца.

Стандартом кто занимается? - Аватар Синтеза Теодор. Расой, какой Аватар Синтеза занимается? ИВДИВО-Расой?

То есть мы стяжаем, и внутри не знаем. Саша, знаешь?

*Из зала: - …*

Чего?

*Из зала: - Поядающего Огня.*

Не знаю, нет. У нас поменялись названия Организаций. Алё! Алё! Извините за алё, это очень такой моветон, но тем не менее.

И вот тогда мы сейчас договорим о Расе, а…

*Из зала: - …*

… а у нас его нет. Новый Стандарт! Ну самое важное.

Дальше пойдём, по итогам Стандарта, Раса - это фиксация биологического вида жизни. То есть когда мы сейчас стяжали вначале Сферы Жизни 7-й Расы, потом стяжали с вами Иерархию 7-й Расы, и сейчас стяжаем Синтез и Огонь в Абсолютности, мы стяжаем биологию 7-й Расы, где 512 Частей включают биологию Метагалактически-Октавной, явление Расы 34-го Архетипа в каждом из нас. Ну возможно 35-го, если мы будем говорить об Архетепических Частях, которые внутри каждого из нас работают.

Вы нашли названия Аватаров? Я думала, вы усиленно искали. Могу пожертвовать на благо, чтобы вы посмотрели. Это новое. Ну новое как? Со вторых выходных.

*Из зала: - Мы уже заказали.*

Включается Правило и Человек-Творец физичности? А Аватары Синтеза какие? Там Огонь Правила.

Синтез Правила у кого?

***Практика 4. Первостяжание. Стяжание Абсолютности 7-й Октавно-Метагалактической Расы Изначально Вышестоящего Отца с развёртыванием Абсолютности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание потенциала 7 расы - 512 Синтезов и 512 Огней Изначально Вышестоящего Отца синтезом 512 Частей явлением 7-й расы Изначально Вышестоящего Отца.***

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. И возжигаемся (*тем, не зная, чем*) Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, при выявлении ИВДИВО-Расы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Это 32-я Организация. Возжигаемся всем накопленным Огнём.* Потом будешь искать. Закрой эти бумажки.

*И вспыхиваем Аватаром Синтеза Кут Хуми 64-архетипично цельно. Переходим в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы Октав 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одинадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллионов 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллионов 392 квадриллионов 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллионов 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность. И вот попробуйте выйти к Аватару, но вначале раскрыться Синтезом. Вот просто даже в вашем восприятии раскрыться Синтезом развёртываясь Телом.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И мне нужно одно, вот чтобы вы сейчас себя с Аватаром Синтеза Кут Хуми, в хорошем смысле слова, потеряли физически, и нашли себя в Синтез Синтезе с Кут Хуми в Огне Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот чтобы Синтез Синтеза Кут Хуми, которым вы продолжаете возжигаться, насыщаться, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, дал, такой экстранализирующий толчок Иерархии Человечества-Землян в развитии Расы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из вас как в представительстве Человечеству-Землян.*

*И вот вы собрались, не горечью, печалью своей жизни, а вот самое светлое, синтез-несущее состояние возожгли, с таким явлением, как вот есть состояние возрождения качеством явления. Вот обычно Синтез он восстанавливая возрождает.*

*Вот прям найдите это в Теле. Не в голове, а в Теле.*

*И синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Учителя 59-го Синтеза Изначально вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И* ***просим преобразить*** *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***на явление Абсолютности 7-й расы****, в росте Вечной Жизни стандартом Изначально Вышестоящего Отца, качеством биологической Жизни (в росте явления Расы в первую очередь биологической Жизни, а далее уже компетентного роста), и действующим явлением Человека-Землянина и Человечества Земли Абсолютностью 7-й расы в каждом из нас и синтезом нас.*

*И синтезируясь с Аватарам Синтеза Кут Хуми, стяжаем прямой Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас,* ***прося сформировать Абсолютность 7-й расы, в качестве 512 Синтезов, 512 Огней 7-й Октавно-Метагалактической Расы в каждом из нас.***

*И сливаясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, синтезируясь встраиваемся цельностью явления однородного Тела Синтеза Учителя 59-го Синтеза, с однородной телесностью Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, сопересечением Синтеза.*

*Мы, возжигаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, преображаемся. И вот почувствуйте, прям вот испытайте, такое сопереживание в Теле, когда Синтез Кут Хуми и Фаинь внутренне и внешне в Теле делает, такую однородную субстанциональность, в какой-то степени Владыка говорит, заработала Иерархия. В какой-то степени, потому что у всех по-разному. Заработало явление самой 7-й расы как специфики 512-ричности среды Жизни в нас.*

*И вот в преображении с Кут Хуми Фаинь синтез-стяжание для ИВДИВО.*

*Отлично!*

*Ну попробуйте его, там взять, усвоить, зафиксировать.*

*Владыка говорит, посмотрите на толк, который происходит внутри вас. То есть если Иерархия призвана растолковывать Иерархическое Служение, ИВДИВО уже с растолкованным состоянием, вот это распознанным, воспринятым, начинает двигать нас дальше.*

Вот прикол, знаете что? Что по внутреннему содержанию порой часто видно, что служа в ИВДИВО, мы ещё пытаемся растолковать Иерархическими Огнями свои действия. Растолковать. Вопрос не веры, а растолкование как истолковывание формулировки, туда ли иду, то ли делаю, то ли стяжаю, вот это вот правильности порядка. А это Иерархический принцип.

Переключитесь сейчас, на уже Ивдивный, который творится Виртуозностью с Изначально Вышестоящим Отцом и Кут Хуми внутри вас.

*Кут Хуми в зале говорит, ведите Синтез.*

*Я не знаю, как. Вот просто внутри отпустите себя, и поведите Синтез. Кто из вас плюс к тому же Посвящённые Владыки Синтеза, посмотрите, как вы усиляетесь - посвящёнством ведения Синтеза. Кто действующие Владыки - действующим ведением Синтеза. Кто просто должностно-компетентные - должностно-компетентным выражением Синтеза. И пойдём к Отцу.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одинадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллионов 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллионов 392 квадриллионов 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллионов 123 тысячи 777-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав, переходим становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем Абсолютность 7-й Октавно-Метагалактической Расы Изначально Вышестоящего Отца, командой компетентных ИВДИВО, с развёртыванием Абсолютности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в 7-й расе взращиванием 512 Частей, и более того Частей.***

*И возжигаясь перспективным явлением Синтеза Абсолютности Частей Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти и более, синтезом явления 8-й расы, 9-й расы, 10-й расы, в продолжение роста Частями. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся, фиксируя развёртываемый Абсолютный Синтез Абсолютности 7-й расы. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца качества 7-й расы Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Огней Изначально Вышестоящего Отца явлением 7-й расы Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.***

*Ну это уже сложно, потому что нужно выдержать 512 отдельных Огней Изначально Вышестоящего Отца синтезом 512 Частей, явлением 7-й расы. То есть качеством стандарта Жизни Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, заполняясь, усваиваем, возжигаем Телом, вот прям ищу в себе возжигание 512 Частей. Вот приехала на Синтез, или пришёл на Синтез, для того чтобы в этом первостяжании Синтез стал, не формальным Ядром стяжания практики, а я включилась в процесс, и развернула 512 Огней в Физическом теле.*

*То есть грубо говоря, покажите мастер класс, умение качественно входить в первое собою. Это вот первый раз мы стяжаем.*

*И возжигаясь, разгораюсь 512-ю Огнями. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, далее* ***стяжаю 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца явлением 7-й расы Изначально Вышестоящего Отца, на всю 7-ю расу****.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, усваиваю, принимаю, вхожу, возжигаю, вспыхиваю, прошу Изначально Вышестоящего Отца возжечь внутри меня 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 7-й расы. Стяжаю у Изначально Вышестоящего Отца качества Синтеза, и внутреннюю, такую характеристику глубины стандарта Жизни, пакетом условий в человечестве-землян, в человечестве земли и в человечестве-землян Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

Вот просто к вам такая просьба, будьте любезны, свои внешние выводы, вот которые вы сейчас формируете, они слышны ментально, переключить на внутренний процесс стяжания, где не вы есмь единица служения, это и так есть, а вы есмь Синтез Отца, где Пути отцовские неисповедимы Абсолютностью вашего действия с Изначально Вышестоящим Отцом.

Это вот конкретное действие для последующих, не знаю там, исполнений, истолкований, выводов, проявлений, и даже формирования Научного Синтеза в Теле. Так как всё равно вы не обойдёте этот горизонт Служения, вам и придётся, и быть, и действовать, и получать какую-то научную практику, если Абсолютник Синтеза, стяжённый, удастся в развитии у вас, и Служащий начнёт практиковать, и требовать реализацию, то физически качества Синтеза включаются, в то что требует преображения действия Синтезом, и вот он внутри научный процесс или научный Синтез как эталон вашей подготовки. А где мы получаем подготовку? - В том числе в Расе. Вот это 512 Синтезов и Огней эта подготовка, в том числе и научного процесса, и прогресса.

Не знаю какой он будет у нас с вами, но вот включается.

*И возжигаясь двумя, стяжая два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтезом двух явлений 512 Огней, 512 Синтезов 7-й расы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И вот послушайте, что сказал Отец. Он сказал такую классную фразу, «вскрыли потенциал 7-й расы». То есть стяжать её - это одно, но как только пришёл Синтез и Огонь, и мы как компетентные встроились в этот Абсолютный процесс, Абсолютность 7-й расы, она вскрывается. То есть она раскрывается, и тогда Раса сопереживается как течение среды, в целом в нас, в человечестве землян, и в человеках земли, в выражении Изначально Вышестоящего Отца. Вот сделайте это.*

*То есть вы сейчас поверили Ведущему, ну я это реально слышу в зале у Отца, услышала. Физически мы это сказали Кут Хуми, а теперь вы внутри себя это найдите.*

*И вот по итогам этой фразы, сами синтезируйтесь с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжайте Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Абсолютность 7-й расы, внутренней зрелостью состояния 512 Частей в их росте в каждом из нас.*

*И преображаясь явлением 7-й расы, развёртываемся Синтезом и Огнями в каждом из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся синтезфизически в данный зал. И развёртываем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделения ИВДИВО Сириус, Сочи, в ИВДИВО Подразделений участников Синтеза, в ИВДИВО каждого.*

И вот почувствуйте, что при распределении Синтеза и Огня - это именно на уровне чувств, Синтез и Огонь от вас пошёл двумя порядками: ивдивно-иерархическим. То есть я бы сказала, включалась такая последовательность развёртывания Синтеза, которая исходила от вас. Это уже больше к Иерархии. В ИВДИВО, там просто такой напал Огня, который распускался из вашего Тела.

Но! Он несёт собою такое явление, как некая, как мы сегодня уже говорили, заинтересованность во внутреннем Служении. Когда может быть, не знаю, не все аргументы физически включают меня в процесс, для этого должно быть больше внутренних фактов, которые вы начинаете сами накапливать с Кут Хуми и с Отцом, - это прям вот разграниченность состояния. Но если я как Учитель Синтеза или Служащий вхожу, вот в любое стяжание, и я заинтересована, я начинаю внутри себя преодолевать, где преодоление, - это не критерий роста, а я преодолеваю, не в плане чего-то сложного, а я нарабатываю новое, во что вхожу, чего не было, для того чтоб потом моим Служением, как л**а**кмусовой бумажкой, было видно результат физического действия всей команды, фактически всего человечества планеты Земля.

Ведь так если подумать, то, то что мы видим сейчас в человечестве, это результат какого-то командного действия. Ну так же? Это система, которая видна в организованности.

Если сейчас мы включаемся тоже в распределение Синтеза и Огня стяжания, это ж командное действие? И от вашего качества действия на местах, и сейчас в процессе Синтеза зависит, то что вы закладываете на какое-то определённое явление, сколько лет там мы будем развиваться в 7-й расе. - Неизвестно сколько. Ну вот на объём 512 Частей, если там Отец в практике закладывал 8-ю, 9-ю, 10-ю расу в увеличении, каждый раз в два раза, значит получается, Отец видит какие-то перспективы.

Вопрос, где же тогда это Созидание сейчас, где внутри заинтересованность переводит вас на следующий уровень?

Просто подумайте на досуге, может быть там, в ночную подготовку войдёте, для того чтобы это попахтать и углубиться. *Да Том? Ты что-то там внутри расшифровываешь дополнительно?*

*Из зала: - Нет, для себя.*

*А, то есть внешне не хочешь сказать. У, какая основная барышня, всё себе. Хорошо.*

Ну вот, вот это было кстати у нас с вами первостяжание. Мы вошли в 512 Огней, в 512 Синтезов, и в Абсолютность этой Расы. Всё, что было вот в ранее аргументированном действии, с чего она будет строиться, фиксируется в вашу основу.

Поэтому дерзайте, стремитесь, в Подразделении начинайте это напахтывать, включайтесь в процесс иерархического такого действия. И вопрос заключается в вашей какой-то, ну так скажем, неуспокоенности, где вы всё время находитесь в неком таком бурлении и в процессе синтезирования, не просто даже новшеств, вопрос, что внутри протекает параллельно в действии с вами?

Я предлагаю сейчас стяжать вот первую Компетенцию Октавный Творящий Синтез и Октавный Навык Синтеза, включиться уже в активацию, пойдём в 30-й Архетип. И соответственно, уже после перерыва тогда продолжим активацию Вечным Образом Изначально Вышестоящего Отца с точки зрения Созидания.

Хорошо. Кто наберётся смелости?

Оленька, мы только вас ждали. Вы восхитительное чудо в процессе Синтеза. Ну нет, Ольга не будет нас вести. Мы так попросим...

Нет? Как хорошо у вас работает голова, у тебя, наверное, в правильную сторону она работает? Замечательно! В 30-й Архетип.

*Из зала: - В 30-й?*

Да, в Соль-ИВДИВО… Да, там всё написано.

*Из зала: - Мы возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом, возжигаемся...*

Нет-нет, стоп! Голос другой.

*Из зала: - Другой голос, да. Меняй голос.*

Меняй голос.

*Из зала: - Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас и в синтезе нас.*

Делай ударение и акцент на первую часть Огнём, первую часть слова, фразы - Огнём. Ты делаешь на второе.

*Из зала: - Возжигаемся…*

Вопрос не русского акцента, а вопрос Огня. Мы возжиг**а**емся, а потом уже как пойдёт.

А у вас вначале, мы возжигаемся, возжигаемся. Вы ставите точку на себе, и вы не чувствуете свободы в группе, что мы возжигаемся, а дальше - как возожжётся группа, и уже Кут Хуми будет отслеживать. Чувствуете? Это интонация. А она у вас идёт внутренняя. Вы для себя уже ставите паузу.

Мы возожглись, Кут Хуми вот я такая, сяду в позу лотоса, всё, и возжигай меня как хочешь. Слышите? И возжигай меня как хочешь! А у Кут Хуми нет принципа возжигать вас как он хочет. Вы сами должны на Кут Хуми возжечься. Это критерий Компетентного. Ещё раз, критерий Компетентного, возжечься на Аватара.

И мы возжигаемся... И отпускаешь. И мы сами продолжаем возжигаться.

Отстройте свои мозги из человеческого ракурса движения к Аватару, на компетентно-служебное. Сами захотите это сделать.

Я поэтому и даю каждому из вас повести, чтоб была разновариативность Огней, и вы не привязывались к специфике, но в то же время себя пробовали. Это называется - пробовать себя в ведении группы.

Всё! Чуть поуже, и стяжаем.

*Из зала: - …*

Очень, на всю Метагалактику.

*Из зала: - …*

Очень хорошая формулировка. Моторная активность в физическом проявлении. Давай!

***Практика 5. Наделение четвёртым Октавным Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и четвёртым Октавным Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*Мы возжигаемся всем Синтезом к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Возжигаемся формой Учителя 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим и развёртываемся на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 632-ю истинную ивдиво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся командно пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на возжигание всего Творящего Синтеза, дееспособствующего или дееспособного в каждом из нас.*

*И вот прям попробуйте возжечься любым объёмом Творящего Синтеза. Не факт, что вы его там сознательно когда-то стяжали, по количеству там, в Архетипах, в видах Частей. Он просто был как Творящий Синтез, цельность. И вот Творящий Синтез как результат Синтеза и Творения, способа, такого специализированного Синтеза в наделении следующей Компетенцией: Октавным Творящим Синтезом, четвёртым Синтезом Четвёртого курса.*

*И вот послушайте даже своё Тело в реакции активации специализированного Синтеза. Вот до этого вы говорили - Синтез Синтезом, ИВДИВО Человеком-Субъектом, это всё были разные виды Синтеза, а теперь Творящий Синтез возжигается.*

*И мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стандарт 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте четвёртой Компетенции - Октавного Творящего Синтеза каждого из нас и синтеза первой Компетенции, стяжая одно Ядро насыщенности Компетенции Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас. И* ***просим*** *Аватара Синтеза Кут Хуми* ***перенять и наделить каждого из нас*** *(*вот мы перенимаем, Кут Хуми наделяет*)* ***Октавным Творящим Синтезом, и четвёртым Октавным Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *синтезом с Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

*И заполняясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*Возжигаемся Навыками Синтеза в Творении Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся внутренней, такой способностью абсолютности и к Абсолюту, кстати, вот Владыка сказал, способность к Абсолюту, как к базовому явлению седьмой расы 512-ричного Абсолюта. Это тоже эффект Творящего Синтеза во внутреннем творении с Кут Хуми.*

*И преображаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.* И дальше ведёшь нас цифрой к Отцу (*обращается к Служащей*), *4 секстиллиона…*

*Из зала: - И переходим на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697-ю истинную ивдиво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Вот встали в группу. И уже пред Изначально Вышестоящим Отцом возжигаемся Навыками Синтеза, как некими накопленными ранее с Отцом на Третьем, Втором, и Первом курсе в наделении насыщенностей Компетенций эффективными дееспособными результатами действия, и разработками как Умениями Синтеза в каждом из нас.*

*Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***просим наделить каждого из нас и синтез нас четвёртым Октавным Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и четвёртым Октавным Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, открываемся Синтезу Компетенций, и принимая возжигаясь насыщенностью, развёртываясь, вспыхиваем, заполняемся ею, прося Изначально Вышестоящего Отца передать каждому из нас, вот этот вот Навык Синтеза, как накопленность эффективного исполнения Служения Изначально Вышестоящему Отцу, Созидания Изначально Вышестоящему Отцу в Творящем Синтезе Октавном в каждом из нас.*

*И перенимая Синтез, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 Октавных Навыков Синтеза в четвёртый Октавный Творящий Синтез.***

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся, распускаемся определённым видом дееспособности Навыков Синтеза, переданных Изначально Вышестоящим Отцом в насыщенности каждому из нас.*

Кстати вот, даже просто можете далеко не уходить, Навыки, которые звучат в Теле, как некое мастерство, умение достигать какого-то результата. Даже само стяжание может рассматриваться как Навык Синтеза, где я умею стяжать. То есть умею формулировать, умею включаться в процессы, тенденции, вот такой неуловимости, корректировки Мыслеобраза, организации в течение какого-то определённого времени, исполняя. То есть я, в общем-то, регламентирована, в том числе и во времени как в Огне Изначально Вышестоящего Отца. А значит уже заведомо проработалась с Аватаром Синтеза и Аватарессой Синтеза Добрыней и Радой, потому что это Огонь Изначально Вышестоящего Отца.

То есть какие-то такие моменты внутренние, вот время - как есть вытекание Огня, Абсолют - как результат 512-ричности, в том числе Времени Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Там уже тогда Фредерик Константа включаются. Это всё Навык. И вот в этом во всём у меня может быть развёрнуто в Творящем Синтезе Октавное Подобие Изначально Вышестоящего Отца, Октавное Подобие Кут Хуми в этой наделённой возможности.

Вот посмотрите на это, по-другому организуйтесь в Творящих Синтезах и в Навыках Синтеза. И этим всем мы идём в Ипостась. Вот так, если сейчас не трогать Компетенции, а вот устремиться, то это результат Ипостасности.

*И мы, возжигаясь, усиляемся насыщенностями.*

*И вот Отец в зале говорит: «и фиксируем стяжённую насыщенность в активации всех Компетенций, стяжённых на десяти Синтезах ранее».*

*Преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и вспыхиваем той специфической насыщенностью Навыка Синтеза, которую Отец зафиксировал каждому из нас. То есть вот Навыки Синтеза, они имеют такую специфическую специализацию.*

*Вот возжигаемся той особенностью, которую дал Отец в Компетенции. Можете даже спросить: «Вот Отец, там в этом Навыке, что вы в меня заложили?»*

*Да.*

*И возжигаясь Учителем Служащим Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Итогово вспыхивая первой Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся физически таким явлением: Ядром первой Компетенции с насыщенностью внутри 4 секстиллиона Октавных Навыка, и Синтезом одной особенности вот этого Навыка, как результата, которым я применяюсь с Отцом. Может быть сейчас пока я его не распознала, но устремляюсь выявить и развернуть для физического Служения.*

*И далее возжигаюсь Октавным Творящим Синтезом, который учит меня включаться, в такую эффективность Дела, с результатом Творения и синтезирования, через Виртуозность применения с Отцом. А у нас даже есть такая Часть - Виртуозность, она как раз стоит на 12-м горизонте, и она внутри стимулирует меня на рост ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу.*

*И вот возжигаясь первым Ядром Компетенции, вспыхиваю им. Возжигаю всё Тело насыщенностью. Распределяю в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И что делаю по итогам первой части? - Я синтезирую все четыре практики, пять практик - это пятая, пройденных физически первой частью, где каждая практика - это отдельное Ядро Синтеза.*

*И вот в ИВДИВО каждого идёт выплеск Синтеза пятеричным усилением в усвоении качества стандарта Синтеза темами, стяжаниями, практикованиями, в ИВДИВО, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Сириус и Сочи, в Подразделения ИВДИВО участников практики, и в ИВДИВО каждого.*

*Это вот алаверды, к тому что мы возжигали одинадцать Синтезов, ну там, десять больше Синтезов, с 49-го по 59-й.*

*Сейчас вы увидели автоматическое действие, когда пять практик работают на импульс.*

*И выходим из практики.*

Проанализируйте физически сами, может быть с Кут Хуми пообщайтесь, насколько у вас есть непрерывность течения Синтеза и Огня из практики в практику, и грубо говоря, вы поддерживаете Синтез любой практики, в которой вы участвовали.

Поддерживать Синтез - это не просто его развернуть и отэманировать. Я поддерживаю Синтез в практике всем своим деянием или дееспособностью. То есть внутри меня Синтез действует, он течёт, он как-то там начинает физически дееспособить. Чем? - Темами, мыслями, не знаю там, статьёй, какими-то материалами. То есть чем-то, чем я могу его закрепить мыслями параллельно.

Вот если вы сейчас, ну грубо говоря, сопереживали какую-то глубину с Кут Хуми, то, то что мы говорили вначале Синтеза: вы приходите на Синтез с какой-то целью, и когда вы включаетесь в Синтез, Синтез расслабляет, и он как вас обособляет от главной цели. И находясь в теме Синтеза, вы отвлекаетесь, и через отвлечённость включается, допустим, Мудрость той Компетенции, которая может решить этот вопрос, насыщенность той Компетенции, которая может подсветить решение вопроса. И внутри такое ощущение, что решение вопроса формируется самостоятельно. При том случае, если вы даёте Владыке, и не контролируете Синтез с Кут Хуми действовать у вас внутри.

Вот тогда проблема только будет в одном: и нет ли контроля над Синтезом в корректировке как Кут Хуми ведёт? Вот если корректировка будет, то сама Компетенция, как Ядро Синтеза Компетенци не раскроет и не развернёт Мудрость ни в какой Части. Мы сегодня как раз вспоминали, что, в общем-то, Абсолют, он стоится Ядром Синтеза Мудрости.

Всё. Я бы вас вообще не отпускала, но, так как вы уже практически, закипели во всех места....

*Из зала: - Мы просто натренированны.*

*Из зала: - …*

Но уже по факту, Владыка нас отпустил. Хотя бы 15 минут. А мы через Синтез подведём, да. Ну, простите, пожалуйста.

15 минут, да.

# *1 день 2 часть*

Мы с вами сейчас идём в Вечный Образ Изначально Вышестоящего Отца в фиксации Рождения Свыше, но прежде вот, такие несколько моментов.

Я так где-то предполагаю внутренне, возьму на себя смелость это сказать, что вы сами испытываете и имеете это ощущение, ну или логикой сами просчитывали, что есть такие возможности, но, из-за скромности по отношению к самому себе, просто тихо умалчиваете.

Вот у нас возникает такая проблематика, и это было выявлено в 91-м Синтезе, когда мы Синтез больше воспринимаем головой через Знания, там осознания, осмысления, но слабо разработаны Телом.

И вот когда мы включаемся в явление Расы как Вечной Жизни Изначально Вышестоящего Отца, в 512 Частей, от нас с вами требуется одно, нами с вами излюбленное слово, называется «дееспособность», где вот, например, там в Монаде, в Розе, в Лотосе, в Частях, где много оболочек и есть лепестки, есть такая формулировка, один лепесток или одно Пламя - это одно Дело. И если Часть внутри меня, даже если она фиксируется головою, но я включаюсь дееспособностью всем Телом в Дело этой Частью, то моё Тело из Знаний, которое я кручу головой, переводит этот процесс Синтеза в Тело, и рождается, что? - Рождается то…

Из зала: - …

**Служение напитывается из Жизни.**

**Созидание 11-й вид Жизни Служащего.**

Нет. Рождается то, зачем вы сюда пришли. Вы сюда пришли за новыми подходами к своему Служению. То есть это может быть выражено методологически, это может быть выражено инструментами, это может быть выражено ещё какими-то вашими проявлениями, начиная от своеобразий как специфик.

Кстати, специфики своеобразия, они раскрываются в насыщенности любой Компетенции. Поэтому если вы начнёте, грубо говоря, у Отца и у Кут Хуми в любом компетентном Ядре, или в любой Компетенции из Ядра вскрывать особенности своей, вот этой вот нетривиальности, а что для меня это, а куда там меня Отец ведёт, а в чём План Синтеза Отца, то вы фактически раскрываете Служение, как новый подход для себя, и фактически через Тело понимаете, ну так скажу, всю суть какой-то вашей, и ответственности, и физического применения, где вы Служите, вот как ни странно, но знаниями Синтеза, где вы умеете знания переводить в Дело, где Дело есмь дееспособный Синтез и Огонь.

Вот я поэтому, когда вот мы говорим о Служении, мы говорим, что Служение - это там более чем вы можете, это как раз эта запредельность метрических возможностей, той абсолютности которой вы фиксируете.

Вот когда вы находитесь на Синтезе, то что вот вы сейчас сказали, мы приходим за подходами, где подходы есмь Ядро в моём Теле.

Да. Но задача потом меня, в течение недели. В течение недели! В течение месяца, ну может быть недели во времени Отца, раскрыть это Ядро, чтобы я увидела, что сам подход и есмь моё Служение.

То есть я ищу кучу инструментов, а на самом деле сам Огонь Служащего, сам Огонь Созидания или Синтез Созидания, это уже есть то, что меня подводит. Ну вот просто слово «подводит» можно по-разному посмотреть. Можно чтобы подвести, и сам себя ты подводил, не служа в Созидании, или не Созидая. А можно подойти как в некое состояние первичного подхода, и когда я уже начинаю служить, у меня формируется уже не подход, а реальное действование.

И вот Вечный Образ, он в Монаде у нас с вами фиксирует синтез Образов, которые формируют в моём Теле, вот допустим, Учителя-Служащего как вид субъектности Учителя в разработанности каждого из нас, и фактически моя задача или наша с вами задача, этим 59-м Синтезом сложиться в то, чтобы мы осознали, как мы далее пойдём этим Синтезом.

Мы это понимаем, но если у нас услышанное или наслышанное Синтезом потом не переводится в физическую ноту Служения в Подразделении, мы слабо двигаемся по физической Стезе Синтеза. То есть Синтеза много, и когда вас начинаешь организовывать, вы исполняете, вы прислушиваетесь, и понимаете, как это. Как только начинаешь говорить, сделай сам, вот в некоторых практиках это было, вы внутри теряетесь, потому что не чувствуете, что вы сами можете, допустим, повести всю группу.

Вот возьмите себе, не знаю там, за правило ближайших недель, где бы вы учились у Аватара Синтеза Кут Хуми, либо Советом Изначально Вышестоящего Отца, либо сами, либо в горизонте Организации, которую вы ведёте, включиться в вопрос, что вот вы полностью отвечаете за то, что вы стяжаете, и за те темы, которые вы проявляете, и за те подходы и принципы Служений, которые вы раскрываете.

Вот как только начнётся состояние ответственности, хотя бы какой-то, вы почувствуете, что любая ответственность будет тянуть у вас потребность, дай больше, в Знаниях, в оперативности, в оперированности, вы начнёте, не знаю там, читать, изучать, спрашивать, там читать в Тезаурусе, взаимодействовать между собой. И вы начнёте быть насыщенные возможностями дееспособности.

То есть с какой бы стороны к вам не подошёл, а вы сможете компетентно дать ответ, который будет не на уровне интересующегося, а на уровне компетентного, который своим ответом тебя же подтянул во что-то.

Вот это принцип, кстати, процесса Расы. То есть если внутри в Расе есть тот, кто двигает Расу, и вот мы до этого говорили, что для 6-й расы была предельность это 256 внутренних Абсолютов как 256-ричности Частей Отца. Вот тогда абсолютность каждого из нас это 512 отдельных Дел, где каждая Часть - это отдельное Дело Отца, где каждой Частью в 512-рице, как в некой вершинности Абсолюта с Отцом я по Образу и Подобию, мало того что сотворена, у меня ещё и формация Жизни, вот именно формация Жизни.

К чему тянется Абсолют? - Абсолют тянется не к Любви. Абсолют в Любви, он проявляется, он не может в него тянуться. Абсолют тянется и практикуется в Жизни. Поэтому любому Абсолюту необходимо что? - Как любой Части в абсолютном явлении Жизни, где он сможет развернуть это явление.

Вот вспомните первую часть практик из трилогий. Помните, как трилогия, да. Первое стяжание Сферы Жизни, мы Абсолютом, мы ещё не формировали Абсолют, мы просто стяжали 512 7-й Расой Частей, но у нас внутри уже Жизнь начала пахтать, потом Жизнь потребовала Синтез, Жизнь потребовала Огонь, Жизнь потребовала Иерархию.

И получается, что всё что отстроенно ниже Жизни, а с точки зрения Частностей Синтез и Огонь он ниже, вот в выражении, не в Синтез Синтезе имеется ввиду, а вот в выражении специфики, то Жизнь начинает требовать, а значит Жизнь есмь тот главный подход, который развёртывается в Служении.

И вот если вы вспомните, как Владыка вёл эти три практики, были моменты, где включался такой вот прям крючок, где Владыка вас зацеплял в какие-то моменты, и вы открывались на принципиально важные позиции, где вы должны были быть один на один в этом стяжании.

Вот это состояние не должно быть единоразовое. Фактически, если вы допустите мысль, то сам Служащий это такое оголённое состояние, я скажу слово, «напряжения», но на актуализации Синтеза, где я всегда нахожусь, вот в процессе Служения. Вот всегда нахожусь в процессе Созидания. Это вот то, что мы начинали с первой же формулировки Синтеза.

И чем выше курсом Синтеза, вернее номером Синтеза мы идём, доходя до 64-го Синтеза, тем наверно, активнее этот процесс наступает в вас. Но здесь включается такая вот формулировка, «насильно мил не будешь». Я не смогу с вами, например, жить 30 дней рядом с вами, чтобы в переодический момент, когда вы чуть расхладились, там хрясь, как, не знаю такой, дубинкой.

Кстати, помните формулировку, «в ногах правды нет»? Знаете, откуда оно пошло? - Это было наказание тех, кто не выплачивал налоги в государственную казну государства, били под коленом железной палкой, до тех пор, пока не выбивали деньги. То есть действительно, когда ты бьёшь, ты что делаешь, Тело падает. И возникла поговорка «в ногах правды нет». То есть фактически это было истязательство.

И вот вопрос в том, что, мы, давайте просто это экзекуции 5-й расы, вот именно экзекуции Тела. Я не знаю там, чего добивались, если вы посмотрите разные проявления художественных, и фильмов, и литературы, они сплошь насыщены принуждением.

*Из зала: - Насилием.*

Насилием. Ну не хочу сказать начилием, принуждением.

И вот вопрос в том, вы в стяжании, вернее в Служении идёте, когда вас принуждают Служить, или вы внутри себя просто вот Образом Кут Хуми формируете: Головерсумом, Мышлением, Кубом Синтеза различный Образ, который вас вдохновляет, и вы идя в Служение, в том числе, преодолеваете, ну так скажем, формы неорганизованности воздействия на Тело, которые фактически Физическое тело ещё помнит по памяти физической биологии, но с точки зрения биологии 512 Частей, уже в Расе должны быть включены другие принципы. Это вот как раз чистое состояние памяти, которое включается в Тело.

Вот поэтому посмотрите в течение месяца, если вам там сложно, ну не знаю, как-то обращайтесь к Владыкам Синтеза, которые приезжают на территорию, которые живут на территории. Только держите грань Служащего - Владыки, чтобы вы чётко понимали, что любое Служение, оно с чего-то будет питаться, ну напитываться. А оно напитывается с Жизни. И если внутри не отстроен 11-й вид Жизни Служащего, то всё время будет напитывание идти Жизнью Человека. И вот тогда включаясь в Синтез, вы первые, там три, четыре часа, два, или два часа, полтора часа, в зависимости от вашей скорости перестройки, вы переключаетесь интегрированностью подхода из Человека в компетентного.

И вот этот вопрос неваляшки туда - сюда, вхожу - не вхожу, это же затрата внутреннего потенциала.

И вот сами подходы в Служении, это когда вы умеете варьировать, и чётко понимать, что вы собою, там держите или носите. Если мы сейчас говорим о телесности, давайте вот возьмёте себе, там не знаю, за правило, разработка 64-х Сердец, где каждое Сердце фиксирует в вас определённую степень Служения.

То есть понятно, что это горизонт работы человечности, но самое важное что даётся, что само состояние Сердца, оно насыщает что у нас? - Во-первых даёт насыщенность Жизни. А если будет насыщенная Жизнь, включится насыщенное состояние Созидания. И мне тогда будет чем созидать, включаясь в действие в той или иной Науке Изначально Вышестоящего Отца.

Ну допустим там, Наука Языка осталась, вот мы сегодня там говорили, следите за интонацией и речью. Чётко работало выражение как раз Аватара Синтеза Филиппа и Марины, потому что это их горизонт с точки зрения Науки Языка. И если в интонации не звучит Созидание на Голос, то Полномочные не включаются. То есть Созидание Голосом не происходит, Голос Полномочий как инструмент просто фактически находится в состоянии компакта Синтеза, даёт потенциал, но не даёт реализацию. А для самого Созидания важно не то, что я ношу, а что я внешне выражаю.

Вот понимаете? Я могу тут хоть обложиться всякими Столпами, возможностями, явлениями, бумажками, сертификатами, дипломами, реалиями - всем обложусь, но Отец мне скажет: «Созидай». Даст мне ингридиенты, то есть даст мне разные подходы Созидания моего служения, которое сформировалось до, и скажет - синтезируй. Я спрошу, чем? - Отец скажет - Компетенцией. Хотя бы одной, Творящим Синтезом Октавным.

И моя задача вначале понять, а что такое Октавность для меня, что есмь Творение, а что есть Созидание? В чём специфический Синтез? Выхожу ли я на Виртуозность и буду ли я Ипостасью Отцу синтезом, допустим, тридцати выражений Архетипических Метагалактик, выходя хотя бы на первую Октаву, или там на вторую, или на третью Архетипическими Частями? А только потом пойдёт компетентный рост, даже сопряжение Ядер Синтеза и Ядер Компетенций между собою. Увидели?

Вот это всё требует подходы, где вы с Аватаром Синтеза, как мы сегодня говорили, вы насмотрелись и, вот понимаете, как к Отцу нельзя выходить без состояния, так и к Аватару Синтеза Кут Хуми нельзя выходить без содержания. Даже если у нас с вами Содержание в Частностях стоит не очень высокой Частностью. То есть а тогда Компетенция есмь результат насыщенности содержания. И тогда к Аватару Синтеза я всегда, чтобы включиться и попросить Владыку: новый этап роста, новый этап жизни, новый этап развития Частей, новую перспективу, не знаю там, группы, команды, физического какого-то стремления, или стремления в ИВДИВО в реализации какого-то Дела. Я действую насыщенностью, и у меня работает Истина, которая состоит из Ядер Синтеза Компетенций, и Мудрость Аватара Синтеза Кут Хуми меня выводит на какую-то следующую предельность Синтеза.

**Первичное Созидание**

И вот кстати, если подвести итог, вот за все подходы с точки зрения Созидания отвечает Абическое тело.

Ещё раз повторимся, оно синтезирует и выводит меня из двойственности регулирования процесса. Вот мы сегодня говорили, там внутренне - внешнее. С точки зрения Системы - это идеально. С точки зрения Абического тела - это крайне несинтезируемость внутреннего и внешнего процесса, а именно в Абическом теле рождается цельность, которую мы любим очень часто физически публиковать. Но если мы говорим за чистоту языка, и что в Созидании важна, ну такая вот цельность языка, где я говорю, и это слово включает Творение, и за этим словом что-то стоит, то за любой цельностью должен стоять некий такой Образ действительности вашего исполнения.

Вот может быть возьмёте себе, не знаю там, просто чисто ради интереса в течение месяца объяснять другому так, чтобы не просто синтезные слова были, а они были понимаемы вначале вами, а потом понимаемы компетентным. Это как раз Созидание.

То есть вы словами вводите, допустим даже в Головерсум, в картину мира, в формировании воспитанности, образованности понимания как это есть у Отца. И начинается размышление на двоих. Там, где двое, там Отец, и включается первичное Созидание между нами. Вот не знаю там, на Совете Изначально Вышестоящего Отца, на Организации, на праздничной Теофе, которая сегодня запланирована. Вот вы же никуда не спешите, останьтесь, вы увидите, как происходит Творение в Созидании синтезом между нами.

Кому нужно ехать, езжайте. Я не настаиваю. Это вопрос физического осуществления, где вы ищете Созидание в любом действии практики вовне.

И вот Теофа это действие практик вовне. Вы просто приходите, и у вас Тело срабатывает на созидательность чего? - Участия. Можно ли увидеть в участии Созидание? - Конечно. Потому что количество единиц, которые участвуют в процессе, формируют другое Служение. Да?

Вот поэтому там Кут Хуми требует 32 Аватара, вот чтобы Подразделение заработало, чтобы включилось 32 Организации, 32 Части Изначально Вышестоящего Отца.

Вот подумайте над этим. Может быть в ночной подготовке пересмотр**и**те свои подходы. Я не могу сказать, что они архаичны, но у нас же сейчас есть исторический Синтез как Наука. Прям вот Владыка его ввёл как новую Науку. Его какое-то время не было. И исторический Синтез, он из памяти вскрывает все те объёмы Созидания и Служения, которые мы с вами проходим или прошли.

Соответственно, любая абсолютность, она всегда натыкается на исторические реалии. Вот сегодня даже Саша вспомнила, что было пять лет назад. Это действие исторического Синтеза. То есть вот эти вот мелкие какие-то явления - атомы, моменты, элементы, которые строятся из огнеобразов, формируя какую-то среду, которой я действую это результат моего Служения. Я могу списать это на человечески, там не знаю, какое-то классное общение между собой, но на самом деле между этим я всё равно служу. И вопрос понимаю ли я что я служу даже если я общаюсь по-человечески. И это всё включается в Дела, которые потом отражаются в Сердце, в Розах, в Лотосах, и во всех Частях, которые имеют сферы.

Вот я не знаю каким образом до вас достучаться, но вот даже когда вы сейчас воспринимаете, внутри есть такая реагируемость Тела, когда я чувствую группу. Вы либо включаетесь, и будете внутри это пахать, ну грубо говоря, пахать эту тему, и потом её отдавать вовне, либо вы просто формально воспринимаете, и идёте в стяжание.

Вот само Физическое тело, оно уже, так скажем, устало от недеяния деяния физической мысли. Вот прям ещё раз от недеяния деяния физической мысли. Само оно в недеянии, деянием есмь голова, которая оперирует Знаниями. И вот Телу нужна насыщенность, чтобы из ИВДИВО выплеск пошёл в Физическое тело.

Каким этот выплеск будет? - 512-ричным.

То есть вот, если вы займётесь, не знаю там, распределите между собой, что кто-то отвечает за первостяжания, нововведения, а кто-то отвечает, там за формирование практик, кто-то за отвечает за рост Компетенций в Подразделении, кто-то отвечает, там за Часть, ещё чего-то, у вас будет ряд команд или ряд лиц ответственных, и вы всегда будете в курсе какого-то важного процесса, события, где при всём при этом каждый из вас находится в исполнении, где вы не только прочитали, вы даёте себе возможность ещё физического исполнения.

Ну, например, там каждую пятницу перед любыми выходными Подразделение находится в наработке включения Синтеза, который начнётся на выходных. Не важно, что у вас нет Синтеза на выходных, вы встраиваетесь в Синтез ИВДИВО, который идёт во всём ИВДИВО. И вы нарабатываете возможность, чтобы когда-нибудь все четыре выходных у вас были заняты Синтезом.

Это Созидание. Вы формируете заведомо подход в Служении. Понимаете?

Я не знаю как, там сейчас в Краснодаре с Синтезами, как там в Ставрополе с Синтезами, как в Ростове, но я знаю, что в Сочи и в Сириусе, ну в Сочи два курса наверное идёт. Или один? Два.

*Из зала: - Нет, один.*

Ну вот, вот этот, ну фактически два курса идёт, и в Сириусе один курс, потому что вы там не фиксируетесь на Первый курс. У вас идёт только сейчас Четвёртый.

А чтобы фиксировалось Подразделение, нужно чтобы с какой-то периодичностью Подразделение было во всех Четырёх курсах Изначально Вышестоящего Отца. Понимаете?

То есть должна быть такая. Это как раз Созидание. Дом созидается непрерывностью ведения живого Синтеза группой в Столпе. Вот прям такая формулировка Дом созидается. А синтезируется он уже, когда происходит в месяц, от недели к неделе в подготовке, где эта группа бурлит, и она задаёт тон развития всего Подразделения. Это уже Служащий. То есть это уже, это не служение с точки зрения Мышления, а это Служащий, который применяет это действие внутренне. И вы чувствуете эту динамику Дома. Понимаете?

Вот я почему говорю всё время, понимаете, понимаете, потому что само понимание, оно включает внутреннее распознание. То есть если я не научу себя понимать, я опять буду чувствовать Машу, Катю, Петю, но не себя с Кут Хуми. А значит тогда в моём Теле ничего не вырастет. Я серьёзно.

Вот я бы хотела даже такую волну по ИВДИВО погнать как Аватаресса, чтобы вы включились в понимание, что у вас с Кут Хуми?

Не в голове от других, не в голове сейчас от того, что мы сказали. Мы правильно сказали. А потом у вас что родилось, когда вы эту мысль? Не все, но вот главную, которая у вас, там не знаю, как-то отреагировали вы на это, что у вас в Теле. Потому что пока не будет процесса в Теле, Синтез будет где-то вообще в ИВДИВО рядом.

Но Синтез это же, что? - Это определённый сгусток концентрации Изначально Вышестоящего Отца, который из его ИВДИВО вошёл ко мне.

Если (*ещё раз повторюсь*) Отец - это Синтез, войти к Отцу я могу только Синтезом.

Да, я есмь Синтез Отца, но по Распоряжению. Нужно чтоб теперь по факту. А по факту это когда я внутренне Синтез делаю, осмысляя процессы, темы, стяжания, разрабатываюсь этим явлением. Ну всё то же самое.

Тогда с вас, ну сейчас только не обижайтесь, проще и эффективнее формировать Синтез групповой динамики. То есть когда приезжает, там ведущий, там вот Аватар или ещё кто-то с практикой с какой-то, с программами, с какими-то там не знаю Школами, ещё с кем-то, и начинает включаться в работу.

Школы для чего нужны? - Чтобы развить имеющийся Синтез. Но чтоб же Синтез имеющийся был, и Школа была эффективная, нужно чтобы вот на этих Синтезах было качество. А на этих Синтезах качество…

Вопрос не двух дней, вопрос месяца, который вы физически раскрываете из Стандарта Ядра Отца.

То же самое в Расе. Вопрос качества, которое раскрывается из Стандарта, который получает Раса. Увидели?

А чего извиняться? Ну вот надо было вам это объяснить. Я думаю сейчас мы успеем эти две Практики стяжать. Там вообще никакой проблемы в этом нет. Просто чтоб вы серьёзно отнеслись к процессу, потому что я понимаю, что вот есть же такое чувство у любого, кто ведёт любое мероприятие, вы чувствуете группу. Ну вот как бы да.

И вот я смотрю, я чувствую, что вы Синтезом понимаете, но я знаю, что есть такая грань, что вот после этого понимания будет куча соблазнов особенно в Жизни. Войти в эффект Жизни, который точно такой же, как и был до этого.

И вот само Созидание, оно включает Ядро. Вот почему Ядра важны? - Ядро не даёт полностью вернуться вот в то из чего мы пришли.

То есть само Ядро держит потенциал Синтеза внутри. Понимаете? Вот держит потенциал Синтеза внутри. Но возжигаться, возжигание только лишь, не приведёт к эффективности. Необходимо что-то более. То есть динамика какого-то Дела. А когда в Подразделении появляется хоть один провокатор, который начинает стимулировать всё Подразделение на Служение, вы на него напрягаетесь.

Нет, ну провокатор не какой-то там внешний, а провокатор внутри, который не даёт спокойно «жить на печи». Он начинает вас бурлить. И вы напрягаетесь. Наоборот вы должны сказать, спасибо Отец, давай нам ещё. Если мы такие неповоротливые, дай нам того, кто может с нами это сделать. И это результат Созидания.

То есть смотрите, Созидание, либо внутри я, либо со мною и на меня. Совместное действие с Отцом. Ну тогда вопрос, вот знаете чего? - Наверное, скорей всего вашей скорости. Успеваете ли вы действовать с Аватаром Синтеза Кут Хуми? Вот это состояние, успеваете ли вы действовать с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Ну вот как-то так. Ладно.

***Практик 6. Стяжание Рождения Свыше Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики. Стяжание синтез 8-ричного Образа - от Человека до Отца включительно Образа Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Вечного Образа Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы и Стати Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца.***

*Возжигаемся всей концентрацией Синтеза с Аватаром Синтеза Кут Хуми в Ядрах Синтеза. Развёртываемся физически однородным Телом, и вспыхиваем всеми подходами синтеза Компетенций с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, сформированным или синтезированным каждым из нас.*

*И преображаясь, возжигаемся Огнём и Синтезом Ядра 59-го Синтеза в каждом из нас, которое уже практически сформировано, оно концентрируется в центре грудной клетки.*

*Возжигаемся ИВДИВО каждого на Ядро Синтеза в Теле, и вспоминаем, такая была у нас тема, что ИВДИВО каждого всегда центрируется на Теле на центровку. Вот Ядро Синтеза - это центровка, либо перед Хум, либо на Хум всего ИВДИВО.*

*Вот попробуйте сбалансировать физически в Учителе 59-м Синтезом, формирующееся Ядро. Оно может входить и выходить из Тела, тут никакого там переживания, трагедии, что что-то не так. Нет.*

*И вот перед Хум как перед Частью контакта. Вот в самом Хум возжечь Ядро Аватара Синтеза Кут Хуми, 59-е Ядро Синтеза, которое фокусируется в Теле, вот вывести за пределы Тела перед Хум, и ввести в такое напряжение двух Синтезов, Синтез Кут Хуми в Хум, Синтез в 59-м Ядре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца формирующемся с нами, вот перед нами, в напряжении между Хум и Ядром Синтеза, и концентрация ИВДИВО каждого как синтеза 512-рицы Частей Архетипических в росте абсолютности Частей, в том числе в каждом из нас.*

*И вот сопереживая, проникаемся Жизнью Синтеза ИВДИВО идущего на нас.*

*И возжигаемся видом Жизни, спецификой Жизни, Аватар говорит, ориентированностью Жизни, знаете, как вот то, на что вы, к чему вы намечаете свои перспективы.* Вот есть же такие, там намётки, войти в следующий, там Статус, Творящий Синтез, следующую Компетенцию. Это перспектива, которая в намётках. Вот этой перспективой возожгитесь.

А может быть даже для некоторых из вас следует задуматься, а есть ли у нас в планировании синтеза перспективы, которые бы вы хотели в себе развить?Вот не то что просто есть в ИВДИВО, и мы там каждую неделю первостяжаниями во что-то входим, а есть ещё (это должностно-компетентный рост), а есть ещё внутренняя, в широком смысле слова, настроенность на индивидуальное или синтезное восхождение с Кут Хуми в ИВДИВО.

И вот в Созидании у Служащего вот этот широкоформатный смысл как раз включает перспективы в ИВДИВО, когда вы прям сканируете в Теле это формирование. И если вы там, ну допустим, преуспеваете вовне, нужно тогда и внутри задуматься над тем, чтобы вы грузили или качали материю и не материю, где материя - это социум, а не материя - это Служение Синтезом и Огнём. То есть фактически начали развиваться Частями, Компетенциями, Служениями.

Или наоборот, начали грузить, ну то есть развивать собою синтез Служения Внутреннего мира, вот это широко такой форматный смысл намер**е**ний, устойчивости Плана Синтеза, и внутренней разработанностью включались в физическую, ну допустим, материю Подразделения.

Ну просто чтоб вы это увидели, это, ну классная тематика, и если заняться этим, то результат есть, он будет. И для Подразделения это крайне важно. Это рост реализации самого компетентного, внутренней и внешней, такой целостностью, когда достаточно всего, и я могу служением спокойно идти дальше. Вот понимаете? То есть голова за пятыми - десятыми смыслами не болит. Хаос становится управляемым. Истина и Мудрость становится философски объясняемая, и оперативно или операционно ведомая Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Кстати сегодня Владыка уже ни один раз вас спрашивал, вы служите чем, и насколько вы доверяете, что Кут Хуми вас ведёт? Не внешнего доверия, а внутри вот этого слышания Аватара Синтеза Кут Хуми. Ну, слышания, наверное, слишком узкое такое сопряжение.

*И вот сейчас поощущайте, даже хочется спросить, как вам ИВДИВО на вас?*

Я вижу, что мнения расходятся, прям видно по группе. Кто-то ИВДИВО воспринимает внутри, и никак не может его зафиксировать вовне. Кто-то наоборот, внутри такое ощущение, что опустошились, потому что, и Ядро здесь, и только там горит Хум Кут Хуми, и не факт, что оно заполняет Тело, и ИВДИВО вовне.

И вот у Созидания, это кстати вопрос не только Созидания, это вопрос самого Служения как компетенции роста, есть состояние баланса, такого балансира, мы это больше даём в Метагалактической Воле синтезом различных стати, балансиров действия. А здесь вопрос в том, что Созидание, оно как бы актуализирует процесс, а что вообще внутри я вижу и наблюдаю в Служении, что я замечаю внутри себя и вокруг себя? Ну зачем мы вот фактически стяжаем допустим любое действие, вот сейчас Рождение Свыше, чтобы что? - Чтобы войти в какой-то вышний процесс абсолютностью с Изначально Вышестоящим Отцом. Он какой? - И у каждого из вас какой-то свой ответ, кто-то ногой шев**е**лит, а кто-то сидит головой и извилинами.

*Переведи импульс в голову. Надо же научиться управлять своим Телом.*

*Внутренняя психодинамика яркая для движения Сфер Мысли в Чаше, в вырабатывании Совершенной Мысли с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в Рождении Свыше, чтобы прям вот в этой такой невесомости мыслей почувствовали, когда вскрывается и синтезируется одна Теза. И она вот какая-то внутри вас ведомая синтезом дальше, вы её взяли и как бы погнали таранить все условия этой Тезой. Ну прям таранить. Или там мыслеобраз, раз от Кут Хуми, какой-то цели, и ваше Тело начинает вписываться в пространстве, где пространство связано с Розой, Роза вырабатывает Синтез, идут вихри из Столпов, из Зерцала, из дорожек, там печатей Синтеза, вы начинаете насыщать всё Тело Огня, из Тела Огня формируется Синтез, вы начинаете включаться в пространство, и Синтез вокруг вас, не знаю там, в этом зале, в вашем Внутреннем мире, в ваших Частях, в ИВДИВО каждого - это результат. Понимаете?*

*И вот это тоже Созидание. То есть я подхожу к процессу, который происходит внутри меня, и тогда факты, как ну, некая такая упрямая вещь, факты, это же упрямая вещь, она начинает задавать, факт начинает задавать вопрос, а что у тебя внутри есть? И ты не можешь сказать, вы знаете, я где-то стяжала, там где-то у меня в списках значится, что я это стяжала. А Тело скажет, вот пожалуйста, возожги.*

*И вот само Созидание, оно как раз встраивает на то, что, когда я возжигаюсь, я знаю чем, в каком объёме, и когда я что стяжала, и что я возжигаю собою, тогда это будет факт как некий подход моего действия, и тогда я смогу это презентовать и вывести вовне Синтез.*

Мы тут, сейчас вы пока возжигаетесь, вышли на такое явление на Янском Синтезе. Я говорю, ребят, вот разделитесь разными Подразделениями, и просто помозгуйте, выработайте с точки зрения маркетингового действия презентации, что такое Синтез. Вот с точки зрения выработайте результат философствующего Синтеза как продукт: опишите, систематизируйте, облачите, не знаю в какие-то визуальные, там картинки, и просто сумейте презентовать, что такое Синтез с точки зрения янского подхода.

Ну вы же все там интегрированные во всяких направлениях действия, и все там как-то себя позиционируют, как супер-развитых специалистов. Ну вот в своей профессиональной компетенции обозначьте.

И мы потом вышли на то что неумение оформить, вот вовне даже презентативность Синтеза, это как раз отсутствие внутренней созидательности.

И вот когда вы там не знаю чем-то занимаетесь, не знаю там чем, продажами, ещё чем-то, вы же как-то маркетингово отстраиваете свою позицию, чтоб у вас это было.

Я сейчас не к тому чтобы вы Синтез так рекламировали, а увидели, что, отвечая на любой вопрос, у вас включается созидательность подхода действия. Вы созидаете и себя, и свои условия, давая какую-то внешнюю форму организации, что, в чём, и насколько глубоко.

Ну может кстати, было бы здорово, если бы вы двумя Подразделениями подумали, как бы раскрутить на вашей большой территории, насколько я так понимаю, саму тенденцию активации Синтеза как метода, не знаю там Учения Новой Эпохи. Ну ни самого Учения, как формы организации. А двумя Подразделениями это пойдёт сильнее, чем одним. Да.

Ну, я не настаиваю, но будет хорошо. Два Подразделения сильнее, это как раз созидательный подход. Любое Созидание начинается с двоих, тогда формируется цельность. У вас в Большом Сочи, вы ж Большое Сочи, всё, фиксируется два Подразделения. Ну и что, что вы в Огне разные, на территориальной фиксации два Столпа, значит здесь явление Отца. Сделайте собою что-то, чтобы включилось Созидание.

*И вот вы возжигаетесь ИВДИВО. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и Владыка Кут Хуми сейчас говорит, вот буквально не знаю там полминуты, минуту с Владыкой Кут Хуми пообщайтесь на тему, которая была сейчас зафиксирована, и в развитии синтеза Подразделений вовне, и в развитии Служения и Созидания внутри.*

*Если б вы, для вас тема была прострационная (*чих в зале*), точно, непонятная, вообще такая сквозная, просто возжигайтесь Аватаром Синтеза Кут Хуми, и переходим на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одинадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллионов 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллионов 392 квадриллионов 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллионов 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО. Ой! ИВДИВО Октавы Бытия. Не-не-не-не-не, мы идём в Си-ИВДИВО Октавы Бытия, всё верно, в Си-ИВДИВО Октавы Бытия. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, продолжая ментально обсуждать с Аватаром Синтеза Кут Хуми эту тему, концентрируясь на синтез-часть Кут Хуми в Теле.*

Мы, наверное, уже как два или три Синтеза не стяжаем с вами Часть, вы её либо сами стяжаете, Часть Кут Хуми 448-ю, Часть Отца 513-ю.

*Да, вот активируемся прям на Часть, на Синтез Кут Хуми, и фиксируем таким явлением, мы уплотняем из синтеза ИВДИВО каждого Синтез в Хум, усиляя связь, ну такую профессионально прям дружескую созиданием взрощенную взаимодействия с Аватаром Синтеза Кут Хуми, а взаимодействие предполагает взаимное действие, и мы работаем с Кут Хуми, и Кут Хуми работает с нами. И здесь как раз с точки зрения Созидания будет здорово если вы, ну так скажем, вскроете внутри Служащего вовне Учителя, и зажгётесь Аватаром так, что Синтез Синтеза Кут Хуми даст прогресс во Внутреннем мире.*

*Вот это всё, что мы занимаемся, там прогрессом, улучшением, развитием, это всё действие Служащего, и всё зажигательно с Созидания. То есть Созиданием нужно зажигать!*

*И возжигаясь, синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и стяжаем научение и наученность дееспособности Образом Изначально Вышестоящего Отца, интегративным, или интегрирующим, интегративным Образом Изначально Вышестоящего Отца в разработанности Рождения Свыше Учителя-Служащего 16-рицы Отца-Человека-Субъекта Синтезом в Созидании Жизни, Служения, многовариативной формой выражения основ, тенденций, устойчивости Созидания в каждом из нас Делами и явлениями.*

*И возжигаясь, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем рост способности умения Созидать строительство Жизни Служащего вариативностью Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми Рождением Свыше 30-архетипично Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*И из 64-го Архетипа фиксируясь Синтезом, мы потом к Отцу туда тоже выйдем, переходим к Аватару Синтеза Кут Хуми в 30-й Архетип на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 632-ю истинную ивдиво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, становимся в зале ИВДИВО, возжигаемся формирующимся Ядром 59-го Синтеза, и стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у Аватарессы Синтеза Фаинь стяжаем Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, преображаемся.* ***Просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Рождения Свыше Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики****, стяжанием обучения введения Учебной практики Рождения Свыше синтезом внутреннего такого собирательного действия созидательности в каждом из нас и собою, формированием внутреннего учувствования Синтеза в Теле Учителя Синтеза в каждом из нас.*

*И сопрягаясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся Синтезом, и вырабатываем пред Аватаром личный Синтез в насыщенности Синтез Синтезом с Кут Хуми и Фаинь, синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта и Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ввести каждого из нас в стяжание Рождения Свыше.*

*И развёртываясь Синтезом, здесь Владыка сказал одно, регистрируйте в Теле, прям именно в Теле, состояние Синтеза.*

*Может быть так, в Огне, в голове Огонь, в Теле Синтез, потом Синтез начнёт вписываться в Огонь, разгорится Синтез в голове в Огне, пойдут такие как бы состояния модераторства даже в головном мозге Синтеза, который вписан в Огне, где вы начнёте чувствовать вот 400 Тел в 512-рице Частей, и вот эта телесность синтеза даст такую глубину сопереживания с Аватаром Синтеза Кут Хуми, прям… Ну не нравится модераторство - курирование, координирование, сопряжение этой телесности в формировании однородной телесности Учителя 59-м Синтезом.*

*Ну вот сделайте Синтез, вот есть такая хорошая формулировка, сделайте Синтез в Теле. Вы его сейчас стяжали, возожгли, теперь вы его делаете, формируете.*

*И вот весь физический потенциал, такую неуёмность состояния, вы направляете внутри.*

Что хотите с собой делайте, я буду давить, будет вплоть до тошноты физически, но не физически, имеется так ввиду ментально будет тошнить, только потому что биение в одно и то же место вызывает реакцию. Если идёт неисполнение вызывается состояние протеста, но интерпретируется как напряжение на того, кто вызывает этот процесс. А мне надо, чтоб вы отреагировали на Кут Хуми, поэтому напрягайтесь на меня, но отреагируйте на Кут Хуми.

Рождение Свыше не может идти «от фонаря», иначе будет прям как по знаменитому стихотворению «улица фонарь аптека». «От фонаря» не может идти.

*Вы Владыке внутренне Кут Хуми доверьтесь Синтезом в зале.*

*И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, вводим новый Синтез Синтеза сейчас стяжаемый, в Синтез, которым вы сейчас открылись и входите в Аватара Синтеза Кут Хуми в Рождение Свыше 30-архетипично Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактикой, так скажем.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Отлично! Чувствуете Тело вот в зале, так скажем потяжелело в объёме. Вот это вот состояние Огня, которое предполагает такой процесс нателесности, когда вы физически Телом осуществляетесь в дееспособности такой динамики с Владыкой Кут Хуми, и между вами есть что созидать, синтезировать, стяжать и формировать внутренним Огнём.

*И сопрягаясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Да. Вам знаете, вот Кут Хуми некоторым отвечает, вы ждёте б**о**льшей динамики идти, а Владыка вас вот прям на одном и том же месте зафиксировал, говорит, это вам как явление понимания, что в процессе месяца нужно больше или чётче работать с Кут Хуми Синтезом и Огнём.

Я вот прям некоторых из вас Телами вижу в зале, и Владыка вам говорит, что вот таким образом вы сейчас просто преодолеваете месяц малой внутренней активности с Кут Хуми. Внешне она была супер-активна, а внутри индивидуально, недостаточно.

Всё. Достаточно.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, но прежде чем мы выйдем к Изначально Вышестоящему Отцу, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч просто 696 Образов Частей в Образ Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики****.*

*Синтезируемся в этой возожжённой явленности, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697-ю истинную ивдиво-реальность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Рождения Свыше Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики****. Заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 Образов Частей в Образ Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики.***

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем синтез 8-ричного Образа - от Человека до Отца включительно Образа Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою и каждым.***

Вот сейчас с одной стороны физически зависли, слушаем понимание, а внутри послушайте результат своего телесного синтеза. Вот есть такое выражение, когда мы пашем, вот Тело пашет. Вот если сейчас прислушаетесь к синтезу, 4 секстиллиона Образов включило состояние, когда Огонь пашет внутри Тела. Это не бурление, это не движение вверх-вниз, это такая систематика постоянного пахтания как некой цикличности магнита в Теле, только не магнита с Отцом и Матерью, а магнитности как явления, где Огонь пребывая вместе с Синтезом, формирует вот это вот состояние. Ну пашет, я не могу даже другого слова подобрать, и не нужно, пусть пашет, пусть так вот жёстким формулированием будет пашет.

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь, мы* ***стяжаем явление Образа Частей внутри 8-рицы Образа в каждом из нас.***

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем вхождение в Рождение Свыше Изначально Вышестоящего Отца синтезом 30-го Архетипа Изначально Вышестоящего Отца.***

*И в этом Огне синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем на каждом из нас фиксацию Соль-ИВДИВО Октавной Метагалактики Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, включением антропного принципа взаимоорганизацией огня-материи Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики в каждом из нас, прямой концентрацией всех истинных ивдиво-реальностей Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики.***

Вот если вы сейчас прислушаетесь к фиксации концентрации всех истинных ивдиво-реальностей Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики, вот это движение, которое было похоже на пахтание внутри, это синтез организации вида материи в Теле ракурсом 30-го Архетипа. Вот так звучит ИВДИВО в Теле. То есть фактически внутри Тела формируется архетипичность в каждом из нас.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и просто* ***стяжаем 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 оболочек-сфер ИВДИВО явлением Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики.*** *Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 Ядер Огня Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики с фиксацией оболочки ИВДИВО соответствующей Сферы в концентрации Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики.***

*И возжигаясь выражением соответствующих истинных ивдиво-реальностей, преображаемся. Синтезируем с Отцом Синтез в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 64-го Архетипа, уведомляем Отца 30-го, ну он видит, что мы вернёмся. И переходим на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одинадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллионов 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллионов 392 квадриллионов 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллионов 123 тысячи 777-ю высокую цельную пра-реальность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И фиксируемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в 64-м Архетипе, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца поддержки каждого из нас перехода в 65-й Архетип в зал Компетенций Изначально Вышестоящего Отца.*

*И с 64-го Архетипа укутанные Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в формировании Рождения Свыше, переходим на 4.097-ю истинную пра-реальность Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в зал Компетенций, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И развёртываясь Рождением Свыше в Теле Учителя Синтеза 59-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в рождении Рождением Свыше стяжанием Вечного Образа Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас 65-архетипичного цельного в Вечной Части Изначально Вышестоящего Отца на десять миллиардов лет с качеством эталонности Учителя Синтеза каждому из нас и синтезу двух Подразделений.***

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 65-архетипично, и* ***стяжаем Вечный Образ Изначально Вышестоящего Отца в рождении Рождением Свыше Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики в пристройке этим Архетипом Синтеза в каждом.***

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем 4.097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу двух Подразделений.*

Вот вы сейчас можете сопережить, когда с одной стороны идёт стяжание вашего явления, с другой стороны идёт 4.097 Синтезов Отца из ИВДИВО Большого из зала Компетенций в синтез двух Подразделений. И вот задача возжечься ещё должностно-компетентным Огнём, чтобы встроиться в этот Синтез.

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

Вотесли почувствуете, увидьте разницу, не в плане сравнения, а просто в запоминании среды зала ИВДИВО истинной пра-реальности, и концентрации зала, допустим в 30-м Архетипе. Они несравнимы по специфике, по качеству. Вопрос в том, что вот здесь вот в явлении Вечных Частей в Вечном Образе сам Синтез Отца даже сопереживается по-иному, ну таким вот даже телесным проживанием.

Ну, как сами возьмёте, здесь любой внешний Образ, он субъективный.

*И мы возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 30-й Архетип на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч**696-ю истинную ивдиво-реальность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, потом по итогам поблагодарим Изначально Вышестоящего Отца, и становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И укутываясь им, усваиваем, возжигая Вечный Образ Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Станцу Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаясь ею.*

***Стяжаем Абсолют Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца.***

***Стяжаем Путь Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца.***

***Стяжаем Эталон Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца.***

***Стяжаем Тезу Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца.***

***Стяжаем Стать Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою и в каждом.*

*И развёртываясь стяжённым в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся, усваиваем дееспособность синтеза Образа Изначально Вышестоящего Отца Рождением Свыше Вечным Образом Изначально Вышестоящего Отца синтезом разработанности Вечных Частей в каждом из нас и в синтезе нас, ростом компетентного с Изначально Вышестоящим Отцом и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 59-м Синтезом 30-го Архетипа.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся синтезфизически, и возжигаемся новым Путём Жизни Служащего Учителем в каждом из нас синтезом Рождения Свыше архетипично, возжигая 4.097 Синтезов в Вечном Образе и синтезом двух Подразделений. Возжигаясь.*

*И вот включитесь в условии, что задача не просто сложиться, там Учителем-Служащего, а выработать Созидание как синтез возможностей с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И вот возжигаясь физически распускаем Синтез. И эманацией Синтеза в ИВДИВО, вот через само распределение Синтеза, вырабатывается Делом с Отцом, даже в распределении Синтеза - Созидание. Вот оно какое-то для вас.*

*Возможно, чтобы просто вас успокоить, ничего физически вы ощущать не будете, но само состояние Служащего сформирует, ну так скажем, вот нам нужно настроиться на Вечного Служащего и на Вечного Учителя, где Вечный Служащий - это такой вот формирующийся Абсолютник в действии, и тогда на ночной подготовке пойдёт это стяжание, а Вечный Учитель - развивающийся и растущий Синтезностями, для формирования тогда активности самих Эталонов у Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот в формировании к завтрашнему дню Вечного Служащего, внутри в Абсолютнике формируется, в Абсолютнике Служащего включаются условия Созидания, вот первичного в распределении Синтеза и Огня по ИВДИВО.*

*Далее в ИВДИВО синтеза двух Подразделений. Отлично!*

*И в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики.*

Над чем нужно задуматься сегодня ночью на ночной подготовке? - Вам нужно подумать у Аватара Синтеза Кут Хуми, в чём практичность физического Служения, вот практичность. Любая практичность - это физическое применение, то есть пошёл и сделал, пошёл - отдал, пошёл - принёс, пошёл - развернул. То есть вы идёте и что-то делаете, это физическое применение.

И тогда из этого формируется то, во что мы завтра будем входить. Мы войдём завтра в Абсолютника, и стяжаем Вечного Служащего и Вечного Учителя, чтобы Служащий шёл в Статусы через Начала Синтеза, а Учитель шёл в состояние Синтезности Эталонами. И вот этот Вечный Образ, который мы сегодня получили в Рождении Свыше, он стимулировал Вечные Части, 512, в 65-м Архетипе, формулировал или стимулировал Ядро в синтезе всех Ядер Синтеза.

И у нас с вами постепенно - это только первичная закладка, так если корректно сказать, постепенно годами Служения, мы нарабатывали и разрабатывали вот это состояние Вечности в Служащем, Вечности в Учителе, Вечности в Созидании, Вечности в Эталонности, и вот включали и пристраивались своей физической долгой Жизнью к постепенному процессу становления в этом порядке. Потому что стяжали то просто, а потом вот включить в Жизнь, чтобы это не осталось вот здесь вот на полочках.

Как знаете вот я сегодня обращаю внимание, на что я смотрю. Я смотрю на вас, а потом всё время у меня взгляд идёт на книжный шкаф. И я всё не могла понять, почему? Думаю, может Энциклопедия, может Парадигма меня привлекает, может быть Книги Синтеза, там Учение Синтеза ещё двух тысячи какого-то года? - Нет, я поняла. Это у вас вот на этой полочке фиксируются все ваши виды стяжаний, то есть вы их так вот.

Это образно. Вы просто их стяжаете и фиксируете, и они у вас как вот ваши дополнения возможностей фиксируются. Очень кстати, скудный книжный шкаф, прям даже страшно смотреть, но тем не менее. Зато он есть, у кого-то и этого нет.

И вот нужно подумать, просто на перспективу отстроить Синтез, насколько вы активны и видите саму формацию вашего Служения, и чем вообще вы её насыщаете, само Служение.

Вот, вот это всё - это отражение вашей насыщенности, я поэтому конечно, сутрировала. Но на самом деле, библиотечный фонд - это как раз то, чем ведётся Наука. Там есть, там библиотекарь, да, и вот всё, что связано с книгами. Почему? - Потому что само Созидание, как и раньше Любовь, она с чего-то синтезировалась. Да?

Ну всё. К вам же кто-то должен прийти на Теофу, или ты, да я, да мы с тобой?

*Из зала: - Мы все.*

А! Ну вот в принципе, вы из практики войдёте сразу же в Теофу.

А вы разбежитесь, всё нормально. Это вам нужно доезжать до Сочи, я помню. Да.

***Практика 7. Наделение второй Компетенцией 59-го Синтеза - четвёртым ИВДИВО-Октав Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца насыщенностью четвёртым ИВДИВО-Октавным Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

***Стяжание вхождения в ночную подготовку, переподготовку в явление Изначально Вышестоящего Отца в разработанности Синтезом с Аватаром Синтеза Кут Хуми.***

*Мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и переходим на 1 тринадцатиллион Синтезов. Сами идём. Развёртываемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в 64-м Архетипе 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одинадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллионов 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллионов 392 квадриллионов 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллионов 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав.*

*Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и* ***просим наделить каждого из нас и синтез нас,*** *стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца* ***второй Компетенцией 59-го Синтеза четвёртым ИВДИВО-Октав Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтеза нас.***

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, вспыхиваем наделяемым Синтезом индивидуально каждого из нас,* ***стяжая и прося выработать в каждом из нас насыщенностью четвёртый ИВДИВО-Октав Навык Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.***

*И возжигаясь, укутываясь Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, переходим в формировании Ядра второй Компетенции в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Возжигаемся, становимся в синтезе всех действующих Компетенций или практикующих Компетенций Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

Кстати послушайте, мы встали в синтезе Компетенций, которые практикуют Синтез. То есть сама Компетенция вырабатывает Синтез в физическом применении. Вот мы стоим этим пред Отцом. Это уровень как раз работы Аватара Синтеза Мории и действия Ядра Истины Изначально Вышестоящего Отца.

*И вот становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся ростом внутренней Компетенции в формировании второго Ядра Компетенции с Хум Изначально Вышестоящего Отца, с Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октав Творящими Синтезами.*

Прям вот не смущайтесь - прям бурно синтезируйтесь! Вам не хватает б**у**рности. Вы б**у**рны только на эмоции, а нужно быть б**у**рными на Синтез.

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас наделением, вот смотрите - преобразить наделением Синтеза второй Компетенции.*

***Синтезируясь с Отцом, и наделяемся четвёртым ИВДИВО-Октавным Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и четвёртым ИВДИВО-Октавным Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

Вот прям двумя этими видами Синтеза наделяемся, то есть получаем, возжигая внутреннее чувствознание телесной выраженности Синтеза Отца собою, вникаясь, вспыхиваем ими.

Три секунды! Вот прям три секунды, и вы зайдёте (обращается к стучащемуся в дверь).

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И быстро* ***стяжаем 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697 видов четвёртого ИВДИВО-Октавного Навыка Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в четвёртый ИВДИВО-Октавный Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.***

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца созидаемое развитие Компетенций Творящим Синтезом Навыков Синтеза Октавных и ИВДИВО-Октавных*** *двумя видами Синтеза Компетенций первым днём Синтеза.*

*И возжигаясь развитием, как следованием тенденций синтезом с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем ночную подготовку, переподготовку, в осмыслении, усвоении, организации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца вертикаль Синтеза Созиданием в ночной подготовке, с раскрытием, актуализацией, активацией, углублением, пониманием, вникновением в вертикаль тем (Созидание - это всегда вертикально, это всегда принцип такой иерархической вертикали, где вышестоящее всегда включает нижестоящее как часть), и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца в ночную подготовку включить каждого из нас в явление Изначально Вышестоящего Отца в разработанности Синтезом с Аватаром Синтеза Кут Хуми.***

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся синтез-физически в данный зал. Развёртываемся синтезом двух Подразделений, Сочи и Сириус. Прям двумя Подразделениями встали на физике.*

*И распускаем Синтез, все возожжённое и стяжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца - первый объём Синтеза. Далее в Синтез двух ИВДИВО - Сириус, Сочи. В Подразделения ИВДИВО участников практики. И прям чёткий такой, даже в какой-то степени жёсткий синтез эманаций Синтеза из Компетенций или в Компетенциях в Краснодар, в Ростов-на-Дону, в Ставрополь физически.*

*И далее эманируем в ИВДИВО каждого. И в ИВДИВО каждого стабилизируем два Ядра двух Компетенций, Синтез Изначально Вышестоящего Отца, плюс усвоение Вечного Образа синтезом Рождения Свыше Изначально Вышестоящего Отца, и вхождение в синтез-явление 7-й Расы Октавно-Метагалактической 512-ю Частями и Абсолютностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И входя в ночную подготовку, углубляя Синтез Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя, закрепляем в Теле Синтез во внутреннем действии с Отцом каждым своим физическим выражением Синтеза и Времени.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Вот вам нужно учиться Синтез закреплять во Времени, то есть в Огне, любой минутой действия с Отцом.

Есть свободная минута? О чём-то думаем. Есть свободная минута? Что-то практикуем. Есть свободная минута? О чём-то осмысляем, напахтываем, записываем, ищем, мозгуем, потом выходим, согласовываем, и на это всё идёт Синтез Созидания. То есть Созидание предполагает постоянный бурлящий процесс.

Вот сейчас остаёмся на теофу, кто остаётся. Кто нет, до завтра, в девять утра мы завтра встречаемся.

Спасибо большое.

*Из зала: - Спасибо.*

# *2 день 3 часть*

Я просто варианты набрасываю. Вы в такой прекрасной тишине сидите. Я иногда ловлю себя на мысли, что в некоторых группах требуешь тишину перед началом, а некоторые настолько осознанно встраиваются в работу после ночной подготовки, что тишина накрывает во всех мирах, не только в физическом. То есть вот входит такая тотальная.

*Из зала: - Может быть безмолвие.*

Безмолвие же не отрицает тишину, отрицание не отрицает безмолвие. Тут как бы две противоположности притягиваются, и что-то внутри рождают. Так же?

Вопрос, что во Внутреннем мире после ночной подготовки родилось. На что обращать внимание нужно. У меня как бы есть две задумки, но это я по себе отследила, вот Владыка ничего сегодня не фиксировал, может в процессе Синтеза мы раскрутим расшифровку, что там было. Но вот в целом акцент на Огонь, причём на те виды Огня, в которые мы вчера входили, да, то есть вот эта 512-рица Огня вот этого потенциала 7-й расы, как вы её взаимосопереживаете и ощущаете в своём Теле. Вот я вижу, что реакции уже пошли.

*Из зала: - …*

Да, да, да, да, да. Вот это…

Ну ещё пять минут, мы просто общаемся.

*Из зала: - Здравствуйте!*

Доброе утро!

Вот, и ваш рост уже синтезом телесности, начиная от Посвящённого, вот ту тему вскользь, которую мы вчера поднимали, как, насколько мы в Хум есмь Ядром Синтеза Кут Хуми Посвящённый, Служащий, Ипостась, Учитель. Это как бы сейчас я думаю будет раскрученная тема вообще по всему ИВДИВО, потому что мы начинаем такое интересное слово, оно мне не совсем нравится, но оно сейчас подходит: "топить за качество". Я не знаю насколько мы придём к результату. Но было бы здорово, если бы мы с вами пришли к результату.

И вот я уже сегодня Главе Подразделения сказала, вот сейчас как раз пришла Глава второго Подразделения.

Есть такой эффект, я думаю, те кто крутятся в профессиональной среде, вы меня поймёте; есть такое явление как среда ментальности группы, ну вот ментальное состояние. И ты, когда приходишь, начинаешь давать тематику - не проблема её выдать вне той, которая есть у вас. Вот понятно? То есть не проблема дать тему, которой нет у вас.

Но есть так называемая подушка, основа, или фундаментальность, то есть то, на что можно опереться в двух группах. И вот на примере Синтезов, - которые я не очень много веду Синтезов, в плане количества лет, то есть у меня там нет стажа десяти лет, не больше, там, наверное, пяти лет ведения Синтеза, но тем не менее могу отследить такое явление что, чем группа прокачанней темами индивидуально в процессе восхождения из месяца в месяц, из года в год, на вас есть на что опереться в процессе действия самим Синтезом.

То есть если мы с вами поднимаем тематику, что любой Синтез, он творится Отцом, как и любое Ядро Синтеза в каждом из нас. Творение всегда синтезируется и исходит из каких-то, ну таких элементов, деталей, Ядер. То есть оно из чего-то строится. И помимо того, что нам даёт его Отец, Творение ещё исходит из каждого из нас.

Вот я прошу обозначить для себя на ближайшие месяцы, наверное, действия, поставить себе задачу, чтобы вы начинали включаться в разработку тем, не узких, которые вам интересны. Вот сегодня был вопрос: «Будем ли мы заниматься Чашами, как это было в Питере?». - Нет, не будем. Потому что у вас совсем друга специфика - раз. И во-вторых: вам сейчас Чаши с точки зрения Науки ни к чему. Мы сможем с вами стяжать Чашу Науки. Ну, не вопрос, и мы её стяжали в МАН. Причём, я помню мы её в Питере стяжали, там просто Глава как раз Проекта Метагалактической Академии Наук, и это было в тему. Мы её стяжали, наверное, года два или три назад.

Вот стяжаем мы её вам. И что? И вот сразу же нужно задать вопрос: и что, вы будете в этой Чаше будете разрабатывать 32 Метагалактических Огня Науки для роста Человечества на планете Земля? Вот понимаете?

И если мы понимаем, что после этого стяжания нет какой-то конкретной перспективы действия, то это стяжание не обусловлено как факт необходимости для Творения. Вот прям даже красиво: не обусловлено как факт необходимости для Творения.

И здесь вопрос в том, что каждое стяжание подбирается под период развития темы, группы, и специфики действия.

Вот те, кто вчера оставались на (*хотела сказать, Рождественскую Теофу*), на Праздничную Теофу, вы видели, насколько не внешне, а внутренне, нам было сложно. Не в плане каких-то деструктивных элементов преодоления себя, нет, а в плане даже ментальной сплочённости, чтобы всем нам было комфортно в том мыслеобразе, в который мы выходили. Комфортно не по телесному присутствию, а комфортно по Синтезу и Огню, который мы можем выстроить, а не выстрадать из стяжания с Кут Хуми и с Отцом.

**Специфики Созидания**

Это прям вот это сопересечение, выстрадать и выстроить - это шикарно, и это кстати Созидание.

То есть если я не умею строить себя, себя в процессе, а стяжание - это процесс, себя в теме, себя в фундаментальности тематик Подразделения, если я не могу это сопересечь. Но, в плане чего я не могу? Не в плане, что мне не хватает соображалки. А, нет такого, знаете, вот эффекта «х**ы**ста», ну, я не знаю как это на русский перевести, такое вот спекание, когда я тянусь, и у меня есть…

Вот мы вчера говорили о состоянии, когда вы вдохновляетесь процессом. Но запомните раз и навсегда: в Созидании вдохновиться на одного - это вот сразу же завершить Созидание, оно даже не начнётся. То есть Созидание для вдохновения и вдохновение для Созидания не может быть на одного. Вот как раз здесь проверяется принцип: «там, где двое во имя моё, там посреди них Я». Вот чем тогда «Я» Отец будет посреди нас? - Вот этим вот вдохновением на какой-то процесс, в который мы входим, и нам хватает с вами знаний, то есть нам есть из чего почерпнуть эти знания. И самое главное - эти знания, не просто теоретически в коробочке вертятся, а они применены в Физическом теле.

И понимаете вот, одна из специфик Созидания, это в том, что, оно фиксируется на два явления: на голову и на Тело.

Вот как вы сейчас? Мы вчера стяжали Созидание, сегодня ещё будем стяжать виды Созидания в каждую Часть. Это кстати вот будет с учётом вхождения в 7-ю Расу. Просто замечательно, сейчас мы об этом поговорим.

Я тут краем уха слышала, вы тут начали поднимать тему Общины Кут Хуми с точки зрения Империи. Молодцы! Потому что этой теме уже неделя. Вот она как раз со среды, Советом Москвы она раскручивается, мы сейчас это всё обсудим.

Но вы должны чётко понимать, что, с чего в Теле у меня начнётся Созидание. Вот Отец даст мне Ядро Созидания, оно у меня зафиксируется.

Вчера мы с вами, помните, раскручивали ИВДИВО каждого, и начинали искать центровку ИВДИВО каждого, находя её в двух Ядрах: в Ядре Синтеза Кут Хуми в Хум, ну в центровке груди, и в Ядре Синтеза, формирующегося 59-го Синтеза.

Вот вопрос к вам: а на что фиксируется Созидание? На какие Ядра, и где оно будет в моём Теле, присутствовать - раз, а далее развёртываться, распускаться, и заполнять всю меня? Все мои Части, все мои Компетенции. И потом, когда я включаюсь в процесс команды, вот вчерашняя Теофа, мне достаточно вспыхнуть потенциалом Созидания на группу.

Вот смотрите, мы с вами Учителя. Вчера у нас был вот чисто такой процесс, там Творения практики, даже Теургии, Теофа, где мы включались в исполнение. Каждый из нас горел Любовью Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца, чтобы вместе со всей командой сложить какой-то мыслеобраз?

Ведь, смотрите, если Любовь - это сила слияния, значит мне достаточно быть в разработанности Огня Любви, чтобы хватило мастерства синтезировать слова, и произошла фраза мыслеобраза. Это ж тоже Творение Любви.

Вот, и когда мы, например, пишем мыслеобраз, мы ругаем себя, или там напрягаемся на то что мы не можем его сложить. А ведь проблема в том, что просто недостаточно, ни соображалки, ни знаний, нет вот этих вот связующих элементов Огня разных видов специфик, то есть Любви, Мудрости, Воли, самого Синтеза, чтобы этот Огонь или эти Огни пересинтезировали во мне знания, и вовне вывели мыслеобраз как результат моего внутреннего огненного действия.

Вот это Взгляд Служащего. Причём такой чистый сейчас Взгляд я вам дала, и очень простой, в плане того, что, а что-то больше нужно? - Нет, не нужно.

Вот понимаете?

То есть чем меньше вы городите огород, ну такой вот сложностей в голове, в вашем выражении, в каких-то, не знаю там, видах стяжания, в общении с Аватарами, тем проще вам, и служить, и работать, и фиксировать собою вот это применение, где если вернуться к теме, на что мы опираемся в Подразделении. Понятно, что Сириус - это молодое Подразделение, но это не уменьшает ваш труд и годы восхождения в Сочи, где вы тоже накапливали объём знаний.

И вот тогда вопрос: вы перешли в Сириус с полного нуля? А вы думаете сейчас над тем, где фиксируется Ядро, и над темой, а вы с нуля ли переходите? И что такое ноль, или с нуля начать с точки зрения Созидания? Это очень, с одной стороны философское рассуждение, с другой стороны, если я для себя его как компетентная решаю, то я уже понимаю, что, начиная какой-то процесс Жизни, процесс нового Дела. А новая Жизнь вот у нас сейчас Служащего начнётся, в плане того, что вы войдёте в Учителя-Служащего итогом Ядра. И вот это вот, с нуля, оно всегда имеет какую-то фундаментальность.

Вот когда вы перешли в Сириус, вы же не с нуля перешли, вы перешли с чего-то. Вопрос: вы интегрировали этот переход? Увидели?

И вот если в процессе Служения изо дня в день вы копаетесь, или закапываетесь в мелкой моторике каких-то мелких тем, они важны, но необходимо брать, такие глобальные подходы, что вот там, например, важно будет Головерсуму.

Я вот сейчас не зря спросила, на что фиксируется Созидание. А Сочи даже в ус не дует. В плане даже не поднимает внутри в Чаше, в памяти знания, а на что же фиксируется Головерсум, а эта тема довольно-таки избитая.

Я сейчас буду давить на ваши больные темы. Вы считаете, что вы знаете Синтез, ну какие-то такие моменты, тонкости, но тем не менее в нужный момент вы не можете это вспомнить.

Так вот если все эти темы между собой сейчас связать, на что фиксируется Созидание? На какую Часть фиксируется Огонь Созидания, чтобы развёртывалось действие, и после уже начало Тело заполняться Синтезом?

*Из зала: - На Вершение?*

*Из зала: - На Абсолют.*

Ещё варианты.

Вот просто себя послушайте. Вы сейчас слушаете свои знания перед своими глазами. Вот у вас вывернут Внутренний мир, все ваши знания внутри вас, они же перед вами, и вы начинаете их просто пролистывать, вот там не знаю, вертеть в Чаше, вертеть в сферах мысли, вертеть просто в условиях вашего Плана Синтеза.

Это кстати, знаете, тогда так смешно смотрится, я думаю может быть Александра поймёт с точки зрения психологии. У вас есть некий План Синтеза, в который вы вписываете всё, чем вы владеете, ну прям вообще такие условия действия. Вы сталкиваетесь с ситуацией или с новым вопросом. Ваше Тело внутри начинает начинает настраиваться на План Синтеза, развёртывает его вокруг. Выбирает столбцы умений, навыков, возможностей, Компетенций, знаний, вариантов, опытов, всего чего. Начинает пристраивать этот вопрос, новый для себя, к тому что есть в картине мира, вот это мировоззрение, вот оно, мировоззрение. Не находит вариантов, и говорит, - я не знаю.

То есть нет чтобы синтезировать, и из этого всего взять.Вот это вот как раз явление того, что мы не палкой-копалкой что-то там должны предпринять.

Это кстати, основа Цивилизации. Почему Цивилизация пошла на Воскрешение? - Она собрал**а** с Мудрости. Ну, не точто собрала, она синтезировала философскость подхода уровня Компетенций из Ядер Синтеза, набрал**а** потенциал Мудрости каждой Части, и включилась в явление Воскрешения, вернувшись опять на горизонт Иркутска, если я правильно помню, включив собою возможность цивилизационного роста.

Вот эта вот вариативность, из Плана Синтеза синтезировать необходимое под новый процесс внутри меня - это цивилизационный рост Человека, Посвящённого, и далее, в том числе 7-й Расы.

То есть я выбираю из Плана Синтеза те основы, которые есть внутри меня. А кто мне их внутри записывает? - Кут Хуми, если я плотно с ним общаюсь на темы спланирования Синтеза собою, или Изначально Вышестоящий Отец, давая мне эталоны этого Плана Синтеза, чтобы я могла его физически применить. Да?

Ну тогда мы приходим вот к ответу тогда правильному, что Созидание фиксируется на...

*Из зала: - Картину мира.*

Оно фиксируется на Головерсум в головном…

Понимаешь, картина мира, не факт, что она у тебя сидит в Головерсуме.

*Из зала: - … Парадигмы.*

Не факт. Если ты послушаешь себя, вообще внутри, и найдёшь, где сидит твоя картина мира. Чаще всего наши картины мира даже не сидят в Частях. А знаешь где они сидят? - В Образе Жизни, как в физическом явлении 16-рицы ИВДИВО-Разработки, вернее Развития. Всё! Вот там картина мира. Вот она сложилась, она, - ты права, как-то может сопересекаться с Частью. Но если картина мира будет в Части, представляешь какая Жизнь благодатная наступит! Часть будет во мне творить картиной мира моё Созидание, моё Служение. Вот просто даже представьте.

А пока я вот рассуждаю, и не вижу, что. У меня может быть в стандарте Огонь Созидания фиксируется на Головерсуме, потому что Созидание тянется к Головерсуму, это как раз Сочи, я же не ошиблась, Сочи же Головерсум?

*Из зала: - Да!*

Отлично! Ну вы хоть голос проявили. Слышите, вы сейчас хоть вместе ответили.

А тогда, если Созидание тянется к Головерсуму, а выше Созидания - Творение: а на что в голове фиксируется Творение, чтобы вот то, о чём мы говорили, мы из Образа Жизни подтянули в Части, и Части начали фиксировать, то что Ольга сказала, - моё мировоззрение как картину мира.

Понимаете, картина мира может идти из Восприятия, а оно будет исходить из Образа Жизни. Картина мира может идти из Парадигмы, но если у меня не работает Диалектика, а если у меня не работает Униграмма, и если у меня не работает Виртуозный Синтез, то вся моя картина мира просто идёт в тартарары.

*Из зала: - Для меня картина мира - это Головерсум.*

Для тебя - хорошо, а для остальных? А на практике? Вот, давай так, а не в теории, а на практике.

Вот мы сейчас просто, так в качестве эксперимента скажем, Оль, физически, вот разверни вокруг нас ИВДИВО каждого своё, и дай нам сопережить картину мира Главы Подразделения. А это уже Огонь Отца.

*Из зала: - Отцовская картина мира.*

Нет. Вот понимаешь, и мы начинаем с того, вступать в коллизию проблематичности вопроса, что, если ты говоришь, что это "отцовская картина мира", ты должна быть Отцом - раз. Второе, у тебя должно работать 8 уровней по равномерности - от Отца до Человека. И я фактически должна внутри собою созидать 8 Видов Жизней одномоментного действия, синтезируя в картине мира, что самое главное? Вот если ты говоришь, что ты понимаешь, что такое картина мира, что главное в картине мира? Вот всем нам вопрос. Вот что главное в картине мира? Не то что она есть.

*Из зала: - Цельность Восприятия.*

Цельность Восприятия. Это всё не то. Вот что главное в картине мира?

*Из зала: - Место каждого в этой картине.*

Так. А ещё?

*Из зала: - Восприятие.*

А ещё? А ещё?

*Из зала: - Позиция наблюдателя.*

Вы сейчас говорите из внутреннего, но не говорите главное, что же раскрывает картина мира, вот из всего того, что вы сказали? Позиция наблюдателя, Восприятие, Стандарт. А что она раскрывает внутри меня, картина мира? Где я могу понять, что в этой картине мира Я-настоящего?

*Из зала: - Отцовский вид жизни.*

Покажи мне Отцовский вид жизни. Нет, вот покажи мне отцовский вид жизни, что это значит. Как-то специфически пить кофе? Специфически стоять, специфически говорить.

Кстати, сегодня на ночной, сейчас минутку. Просто вам в информационное поле сброс, ну в хорошем смысле слова. Я сегодня утром думала, чем специфично Созидание, и пришла к гениальной мысли (*ну, для меня гениальная*), что оказывается Созидание начинается с речи. То есть если я говорю, я уже созидаю. Поэтому мы, когда включаемся. И вот работает сразу же Головерсум, потому что я говорю из Головерсума. Но не факт, что я скажу (*и психологи меня поддержат*) то что есть внутри по-настоящему. Поэтому я спрашиваю…

*Из зала: - Включают перспективы.*

Это перспективы. Вот я спрашиваю, а из чего исходят эти перспективы в картине мира? Из чего они будут восходить? Да восходить, ну хорошо, пусть будет восходить. Из чего они будут восходить?

*Из зала: - Из истинности Восприятия.*

*Из зала: - Из Внутреннего мира.*

Истинности Восприятия. Молодец! Нет, услышьте! Из Внутреннего мира каждого! И вы это думаете, вот опять же, но не сказали, а значит не отсозидали в мировоззрении Внутренним миром отцовскость, о которой говорили. Увидели?

То есть я. Вот в этом как раз и есть проблема Абсолюта, потому что Абсолюту важно вскрыть, всё что я несу в своём объёме Взгляда, возможностей, позиций, пониманий, и выявить вовне речью. Не словом, речью.

Помните, в предыдущей эпохе отслеживали по глазам, по голосу, вот речь, голос, походка, и сейчас мы ещё говорим ИВДИВО. Ну, не мы говорим, а вот это сама специфика эпохи, которая даёт специализацию, чем интерпретировать понимание: Человек современный, или Человек архаичный. Это вот как неандерталец, и (*хотела сказать, аргентинец*), неандерталец, и кто?

*Из зала: - Кроманьонец.*

Кроманьонец. Увидели? Разница! Ну, тут как бы не на что смотреть, я вам ничего физически не показываю.

Вопрос тогда Внутреннего мира.

*Из зала: - Историческая память.*

Да. Вопрос тогда Внутреннего мира в действии. И вот когда мы говорим, - мы занимаемся в Созидании Внутренним миром, вот это как раз формирование картины. И из чего будет строиться Внутренний мир? Из чего строится наш Внутренний мир? - Много из чего. Ну вот, первое, что приходит в голову. Я даже сразу же скажу, что вы скажете: из Частей. А дальше за Частями, из чего строится Внутренний мир?

*Из зала: - Сверхкультура.*

Так, а ещё из чего?

*Из зала: - Частностей.*

А ещё из чего?

*Из зала: - Общения с Аватарами.*

Где?

*Из зала: - …*

Нет, где? Вот правильно прям нашла, вот такую тонкую линию, где должно быть общение с Аватарами, чтобы мой Внутренний мир развивался. А мы пока держим в голове осознание, что Огонь Созидания идёт на головной мозг, верней на Головерсум. А головной мозг даёт импульсы фиксации как раз Отца, то есть у меня мозг должен быть разработан Огнём Отца. Причём Огнём Отца с точки зрения, либо Человека 512-ю Частями, либо уже Посвящённого, где я держу в голове Права синтеза своих Посвящений.

И вот тут мы уже выходим не на специфику Компетенций, а на то, чем растёт по-настоящему Посвящённый. Он растёт, в общем-то, Посвящениями. Он реализуется Статусами, разрабатывается ими, но растёт он Посвящениями. И внутри он растёт, чем? - Началами. Ну так же? Нет, Правами! Правами. Правами будет расти.

Тогда вопрос: что у меня помимо фиксации на головной мозг Огня Созидания ещё идёт? Что сотворяет мой мозг? Я уже подсказала.

*Из зала: - Начала.*

Нет, Творение. Творение. Головной мозг сотворяет Творение Отца. Ну мы сейчас чуть эту тему отодвинем, потом в неё войдём. Надо понять, что Внутренний мир нам делает? Из чего он будет строиться?

С Частями мы уже осознали - 512 Частей. И тогда может быть Внутренний мир Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, дошли до Отца. Ну предположим, у меня сформировалось пять картин мира, мировоззрения, с точки зрения 5-рицы Я - Учитель.

Где я этот мир должна развернуть, помимо физической жизни, в применении, в Делах, в Служении, в профессии, там ещё в чём-то, в личной жизни, в личной жизни по Частям, не в смысле физической личной жизни, а у меня внутри есть какая-то моя личная жизнь моих Частей, моих Компетенций, моих наработок. Какая она у меня, какого качества? Что я этой личной жизнью плодю (*извините за окончание, но оно другое даже не подбирается*) вовне? Вот наплодить. Это очень такое состояние, разное выражение - наплодить, где плод есмь результат работы Любви. Но Любовь должна в другом возжечь не меня, а Кут Хуми или Отца.

И вот проверочное состояние, это ещё не весь критерий Внутреннего мира, не вся культура отношений. И кстати, в высшей, наверное, степени целесообразности культуры отношений современной эпохи, мы должны не себя возжигать в другом, чтобы он полюбил нас, и там полюбил Синтез через меня. А возжечь, как раз как вы сказали, Культуру Кут Хуми, но в другом возжечь Кут Хуми.

И представляете, как сложно, вот я в себе не могу Владыку возжечь, а тут в другом, пойду и в Саше, вот я сейчас в тебе буду Кут Хуми возжигать. Мне вот это, вот это, вот это надо в тебе поменять, потому что я вижу, что для фиксации Кут Хуми, в тебе надо вот это. Саша, конечно, может быть мне поверит, скажет, - Оль, я готова.

*Из зала: - Перспективы.*

Да, конечно!

*Из зала: - Отдаюсь.*

Отдаюсь. Но вопрос в том что, если вот слажен контакт допустим, и то что мы говорили, что Созидание и Вдохновение не может идти на одного. Если я буду вдохновляться на Сашу, на одну, на другого, то, и мы начнём включаться в какой-то процесс действия, мы начнём созидаться, потому что допустим, у кого-то из нас хватит силы на двоих. А вот эта сила, она откуда придёт? - Из Внутреннего мира.

Тогда ещё раз, до этого, я должна быть сама индивидуально пропахтана, вот разработана, где этим Внутренним миром? Чем раньше занималась Империя?

Как они сейчас правильно?

*Из зала: - ИВДИВО-полисами.*

А в ИВДИВО-полисах что стоит?

*Из зала: - ИВДИВО-здания.*

ИВДИВО-здания. Ну здания. Тогда ответ - работа Внутреннего мира есть результат разработанности меня где?

*Из зала: - В зданиях.*

В зданиях. И вот тогда к вам вопрос, если у вас во Внутреннем мире, допустим в наборе Частей... А если мы говорим «Части», давайте мы договоримся, мы сразу же говорим Системы и Частности. Вот всё сразу же там, плюс Компетенции, плюс моя какая-то форма организации Должностной Компетенции. Вот в этом во всём разнообразии моего Внутреннего мира, я точно могу сказать, что я качественно работаю в зданиях с Кут Хуми, и, например, на своём этаже я владею 512-ю Огнями, что мой Внутренний мир отражает 8-рицу Отца-Субъекта, и включает в моём Теле субъектность каждого направления, того чем я занимаюсь, в Частях?

*Из зала: - А здания Подразделения?*

Нет!

*Из зала: - Про частное.*

Это я и про частное здание.

*Из зала: - На своём этаже.*

Ну это здание Подразделения, это здание Кут Хуми само. То есть, меня сейчас здание Подразделения не интересует, меня интересует здание Аватара Синтеза Кут Хуми, вот ИВДИВО. И ваше здание Подразделения, которое должно включаться потом, но вначале то я работаю у Кут Хуми, потом я работаю в Подразделении, и только потом я работаю в частном здании. Но всё это одновременно происходит.

И вот если ваш Внутренний мир ненасозидаем в работе с зданиями, в зданиях...

Вот мы говорим о Тонком мире. Тонкий мир, работа с Аватаром Синтеза Кут Хуми с точки зрения Тонкого мира в любой Метагалактике. И вам не проблема развернуть Внутренний мир в тонкости разработанности в здании у Аватара Синтеза Кут Хуми, в здании ИВДИВО спецификой Тонкого мира, чтобы через тонкость пошло что? Через тонкость что идёт? - Свет Созиданием!

Вот понимаете, мы видим Созидание только как Огонь. Но ведь в каждом виде Синтеза есть вся 512-рица вариантов действия. То есть тогда в Созидании, с точки зрения Тонкого мира пойдёт Свет.

И Свето-вещество что будет делать в Созидании? Свето-вещество - это уже как раз к вопросу Подразделения ИВДИВО Сочи, вы должны идеально знать работу вещества, потому что вы специфика Головерсума и Энергопотенциальный Синтез. У вас Энергопотенциал, ИВДИВО-Энергопотенциала.

Что даёт вещество? Уже видите, на энерго-вещество скатилась? Свето-вещество, в тонкости действия.

*Из зала: - Мудрость.*

Нет. Вот как раз то, о чём говорила Ольга до этого. Что оно даёт? Оль, ты много чего говорила. Перебери. А что откликается? Как раз формирование…

*Из зала: - Мировоззрения.*

… Мировоззрения. Потому что у меня на основании моей тонкости и культурности, там и прочих наборов, как раз и формируется мировоззрение. То есть Тонкий мир у Кут Хуми в зданиях, и в моём частно-служебном то же самое, переходами.

Давайте так, ну понятно с этой темой? Ну как бы нечего объяснять.

*Из зала: - Да.*

Умеете ли вы переходить зданиями в разные виды полисов (*ну Синтезного мира Аватара Синтеза Кут Хуми*), чтобы работать в этом выражении, чтобы Синтезный мир накрутить в возможностях действия?

*Из зала: - Нет конечно.*

Вопрос не в том, что «нет конечно», а вопрос, что вы не ставили себе такую задачу. Вы не ставили себе такую задачу.

И вот давайте мы как-то с вами настроимся на то, что для того чтобы разработать Созидание, вы должны овладеть Внутренним миром, который, да, будет состоять из Частей, но он полноценно отражает Внутренний мир работы вас в ИВДИВО-зданиях и ИВДИВО-полисах Синтезного мира Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и первой физической любой выразимости Архетипа и Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И хотя бы в вашем Плане Синтеза, мировоззрение из которого вы развёртываете, вы будете это физически складывать для формирования устойчивости Творения.

Что нужно Творению? - Творению нужна устойчивость, то есть некая база, которая формирует возможности для последующего формирования или действия Синтезом.

Вот само по себе Творение, это что такое? Мы творим, исходя из чего? - Из какого-то Синтеза. Для Творения Синтез изначально должен быть каким?

*Это был чих или кашель?*

*Из зала: - Чих.*

*Понятно.*

Творение должно быть изначально каким?

*Из зала: - Созидательным.*

Нет. Волевым! Волевым Творение должно быть!

И если мы говорим о том, что мы начинаем складываться (*вернёмся к теме, о которой мы начали говорить с Ольгой*), с чего же будет формироваться наша картина мира, что она будет исходить из Головерсума, она будет исходить из набора, а давайте так, не одной какой-то Части, а всех 512 Частей, которые (*вот тут включается Репликация*) реплицируют внутри меня во Внутренний мир картину мира.

Ещё раз! Вы синтезируете 512 Частей, и например, устремляетесь выработать какой-то Взгляд. Можно ли сказать, что картина мира, или просто Взгляд на мир состоит из набора Взглядов? - Априори, да!

И вот тогда вопрос: насколько у меня натренированная Частность Учителя в Теле, например, видом Жизни Человека, там Жизнью Посвящённого, Жизнью Служащего, чтобы Взгляд синтезировал в 512 Частях определённое, такое состояние Созидания, что, смотря на процесс, я вижу в этом, вашими же словами, картину мира Служащего?

Это работа моих Частей. Понимаете, то есть Части вырабатывают, и продукт вырабатывания Частей, помимо Частностей, это ещё Взгляд, который я как Учитель формирую.

И вот тогда, когда мы будем говорить, что фиксируется на Головерсуме, а потом Созиданию нужно ещё что дать? Что нужно кстати, дать Созиданию, чтоб оно пошло?

*Из зала: - Голограмму.*

А ещё?

*Из зала: - Вдохновение.*

А ещё?

*Из зала: - Идею.*

А ещё?

Помните, когда, например, открывают новый мост, или выпускают судно новое, разбивают, ну там какие-то разные бутылки, и самая главная формулировка, - оно должно пойти. То есть берут и ставят на рельсы, и потом выпускают в море.

Вот Созиданию нужно, чтоб оно пошло. Его нужно впустить, чтобы оно началось.

Тогда вопрос: есть ли у вас внутренние (*как это сказать?*) регулятивные механизмы, где вы выпускаете Созидание, не только его умеете качественно стяжать, но ещё и знаете в себе, такую «точку нажима», где-нибудь там в локте, за ухом, ну такие правильные точки, чтобы Созидание пошло. Его надо пустить. И пускаем вначале мы Созидание. Томушка, куда мы пускаем Созидание, мать моя?

*Из зала: - Мыслью!*

Нет! Мы пускаем Созидание силой своего Огня, чтобы включить Огонь Созидания вначале в Теле. И моя задача из головы распустить Созидание по всему Телу, вплоть до кончиков ног, а потом поднять его сверху вниз.

*Из зала: - Снизу.*

Вернее, снизу-вверх, ну сверху вниз спустить, потом поднять сверху вниз, чтоб меня возожгло что?

*Из зала: - Всё равно сверху вниз.*

Всё равно сверху вниз.

Сознание отключается, и идёт от Кут Хуми сверху вниз, чтоб у меня включилось потом, по итогам, когда заполнилось (*ну может это и правильно*) всё Тело, у меня включился Огонь Созидания в голове, и я начала формировать во Внутреннем мире, даже не картину мира, а Голограммы (*Ольга права*), которые начинают развивать мои Униграммы как внутреннюю часть Голограммы, в каждой Голограмме, в каждой матрице отдельное Ядро Синтеза, и моя задача все Части синтезировать с этими Ядрами внутри Голограммы в матрицах Голограмм, чтобы пустить, и началась Голомика.

*Из зала: - Чтоб пошла основа.*

Хорошо, пусть будет основа. Я пока её не вижу, но пошла.

*Из зала: - Чтоб пошла.*

А! Чтоб пошла. Хорошо.

*Даже я ещё и плохо слышу, оказывается. Да вообще, после вас я уеду с диагнозом. … думаю буду восстанавливаться. Мать моя родная.*

Так. И? И, в вашем Теле сейчас что? Я знаю, что вы, вам с одной стороны и весело, с другой стороны – скучно, потому что вы не понимаете, что вам нужно внутри это сразу же собою...

*Из зала: - Делать.*

… делать.

*Из зала: - Мы это делаем.*

И когда вы это делаете, и? Что от Империи в голове звучит? Из головного мозга, мы сейчас сказали, что головной мозг развивается Творением. Это телесная Система Отца, в котором фиксируется Синтез, но концентрируется Творение. Как синтезировать Творение и Созидание?

В головном мозге есть Хум? - Да. Синтезируйте Головерсум и Хум в головном мозге. Что будет в Теле? Много чего будет. А вы только не спешите. Нет, реально, много чего наступает сразу же. А вы не спешите. Внутри пойдите последовательно.

Вот Служащий - это всегда про этапы и про последовательность действий. Там нет хаоса у Служащего.

*Из зала: - Синтезначала пошли.*

Хорошо. То есть пошло какое-то явление, уже действия Огней во мне.

Ещё у кого что началось? - Какая-то выразимость началась.

*Из зала: - Перестройка какая-то на другое состояние.*

Вот смотрите, вы с одной стороны любите масштаб, и сразу же вот если так начинать вам дать раскраску, вы начнёте красить всё. Метагалактику сразу же, прям возьмёте такими крупными мазками разукрасите в желтый, там красный цвет.

*Из зала: - Мы же дети.*

Я ж про то.

А когда начинаем смотреть внутри, вы начинаете копаться в мелких деталях, в Частностях. И знаете что вы упускаете? - Вы упускаете срединный процесс. То есть вы упускаете те элементы, которые, и не микро, и не макро. Вот если начать смотреть, с точки зрения формирования Хум Творением в головном мозге, плюс включить Ядро Созидания в Головерсуме, то у меня вначале возжигаются все Ядра Синтеза, а самое главное - возжигается Ядро Кут Хуми Синтезом внутри меня. И моё Тело начинает включаться, или мои Части, мои Ядра, мои даже Огни, начинают синтезировать какой-то новый Синтез.

Помните, мы говорили, - лично-ориентированный синтез. Вот он! Это внутренний Синтез, который внутри меня есть на постоянной основе. То есть с одной стороны я выхожу стяжать, я стяжаю новый Синтез, но я же уже есть какой-то Синтез, есть какой-то Огонь.

Вот Созидание и Творение внутри, - это такая фундаментальная база или основа (*как вот сейчас было сказано*), которая на постоянной основе внутри меня держит горение Огней и Синтезов всё время. То есть Я-есмь источник неиссякаемой внутренней вот этой вот специфичности разных видов Огней, которые наработала, разных видов Синтеза - и отсюда идёт Внутренний мир. Он у меня насыщен тогда чем-то с Кут Хуми и с Отцом, моей деятельностью: по Частям, в здании, в кабинетах, в разных видах тематик, специфик, организаций с Аватарами Синтеза. Понимаете?

И сама экстернализация этим идёт. То есть экстернализация - это когда я из внутреннего сверху, из зданий, из залов выявляю всё, и ввожу в физическую реализацию.

И вот картина мира, она как раз и будет строиться тем, что вот это, давайте так, состояние подвижничества, вот помните, ну раньше читали в литературе. Вот соответственно, в Теле у каждого из нас идёт состояние некоего подвига, чтобы сформировалось подвижничество, и движение нас из Частей 512-ти 7-й Расы, в формировании в каждом из нас в 7-й Расе Посвящённого. Но начинается это в Ядрах Синтеза или в Ядре Синтеза Кут Хуми, в Ядре Огня Изначально Вышестоящего Отца в Теле, и на всё это прям фиксируется Созидание. То есть самому Созиданию нужно, чтобы внутри меня это было, и я начала этим тренироваться.

А главное, чтобы пошло Созидание, я должна что начать делать? Это прям вот крышесносный ответ. - Я должна восходить. Созидание стимулирует меня на восхождение.

Я могу восходить горизонтально, набирая вариации Синтеза в знании тем. Но как только внутри Созидание начинает синтезировать внутри меня Огни, я начинаю идти сама (*физически имеется сама*), но с Кут Хуми, с Отцом, с Аватарами Синтеза в организации в какой-то разработке темы, которая не только мне интересна, а которая ещё нужна Аватарам Синтеза, - у меня наступает восхождение, и я начинаю двигаться вертикально.

Вот то что мы вчера говорили, что Созидание - это всегда вертикаль. Я прям вот помню последняя фраза по итогам Синтеза: Созидание - это вертикаль. То есть это некая Иерархия Огня, которая выстраивает в моём Теле возможность мне восходить. Очень прекрасный вывод из действия Служащего.

Вертикаль Огня. Вертикаль Огня, то есть я начинаю восходить. Но это прям не видьте Столп.

Хотя можно тогда подумать, а чем я внутри разрабатываю Внутренний мир, чтобы эта фиксация пошла?

Вот посмотрите, прошло (*сколько там?*) 33 минуты, у меня ощущение, что прошло пару часов. Вот по внутреннему количеству Огня. Вот посмотрите, что такое компакт. То есть фактически полчаса, а по компакту этот Огонь соответствует двум или там, ну около полутора, два часа.

И это кстати тоже Созидание. Это как раз про момент расширения Внутреннего мира (*это Внутренний мир сейчас работал*), который больше и разнообразнее, чем физическое и биологическое время, которое тоже есмь Огонь. Но оно есмь Огонь где? - В Теле Огня. О! А Тело Огня тогда, это концентрация чего? - Времени в каждом из нас. Вы думаете сейчас что в Теле работает? - Тело Огня! Тело Огня, оно даёт специфику Времени.

А Тело Огня, - это результат чего? - Результат наших Роз, их восемь. Вчера стяжали Октавный Творящий Синтез, ИВДИВО-Октавный Творящий Синтез. Какая Роза работает? - Октавная, и ИВДИВО-Октавная. Какие они по номеру?

*Из зала: - 64.*

Какой 64? Алё. Там Роза Изначально Вышестоящего Отца 64-я.

*Из зала: - Да, да, да, да, да.*

Ну что-то повыше 16-го.

*Из зала: - Да 16-я.*

И повыше 24-го. Хотя нет, 24-е наверное будет. И?

*Из зала: - … это 24-е, а 32-я...*

Да, какая-то. Ну я ж про то.

*Из зала: - Октавная.*

61-е Распоряжение по нам плачет. Сидит в углу в зале Отца, и говорит: «Всё, ни Сочи, ни Сириус на меня внимание не обращают. Послали на букву «х», в Хум, сказали, иди в Творение, Сердце ты моё».

А оно потом физически тянет. А знаете почему Физическое тело тянет, Сердце тянет? - Да потому что вы Розами не работаете Телом Огня. Я серьёзно, не усваиваете Огонь.

*Ну вдруг захочет упасть, я ж не знаю его мысли. … наверное, синтезировала себя внутри. Шутка.*

Вам был вопрос задан. Вы на него получили ответ?

*Из зала: - Культура.*

Чувствую, будешь возглавлять Дом Культуры скоро. Прям так станешь, и начнёшь офизичивать Дом Культуры.

**Чтобы Знания работали на Синтез Кут Хуми, как я должна синтезировать Знания и Синтез?**

Давай забудем сейчас про Культуру, вернёмся в самое важное начало. Вы должны продумать внутри, это то что я вчера говорила, своей спецификой, разработкой, и профессионализмом накрутить понимание, как вам развить Синтез, и как развить, не просто знание, а развить его применение.

Потому что я могу знать, но когда Кут Хуми включает Синтез, не факт что Огонь Кут Хуми будет опираться на эти знания.

Чтобы Знания работали на Синтез Кут Хуми, как я должна синтезировать Знания и Синтез? Вернёмся опять к голове, сегодня мы будем ей придавать много значения. Как я должна синтезировать?

Знания у меня где стоят? - В Тезах в Ядрах Синтеза, которые фиксируются головным мозгом. Так же? И у каждого из вас точно 100 процентов есть Ядра Синтеза в голове - помимо Парадигмальных, Ядра Синтеза курса выше Пятого, вернее выше Четвёртого, то есть с Пятого и выше. И тогда включением Ядер Синтеза в голове, включаются Тезы, и тогда Огонь Кут Хуми опирается на Тезы внутри.

Тезы, как мы вначале сказали, это синтезирование разными Огнями того объёма слов, фраз, которые я вырабатываю, и мой Внутренний мир ими живёт.

Хорошо, вот у нас вчера буквально, если там читали контекст первой части Синтеза, да, там как раз вот Владыка зафиксировал и поменял Ядра Синтезов местами. У нас теперь Ядро Синтеза Вечности, которое раньше было вершинным, оно стало ниже Ядра Аватара Синтеза Кут Хуми.

То есть соответственно, 130-е Ядро Изначально Вышестоящего Отца, 129-е Ядро Аватара Синтеза Кут Хуми, а тогда 128-е, да, 128-е Вечности. Да Вечности. А всё остальное стало ниже.

Вот соответственно, когда мы говорим сейчас о работе выявления Синтеза из нашего головного мозга, вопрос в том, что оно всегда будет идти спецификой Ядер Синтеза. Но для Ядер Синтеза в голове будет важн**о** Ядро в центре грудной клетки, то есть что я выражаю Синтезом Кут Хуми.

Вот если вернуться к вчерашней теме 7-й расы, то наша с вами задача увидеть, что как Посвящённые 6-й расы, вернее 5-й расы, мы тянули посвящёнство Частей в 6-ю расу. Мы стяжали 256 Частей.

Теперь мы стяжали с вами 512 Частей с точки зрения Человека в 7-й расе. И наша главная задача теперь в 7-й расе, в этих 512 Частях начинать становиться Посвящённым, Служащим, и так далее. Вот это сложная задача, которая фактически, должна в Подразделении развернуться, ну некой такой политикой Подразделения, где вы поднимаете объёмы знаний, которые потом дают возможность любому Синтезу насинтезироваться в Доме, чтобы выйти на какие-то тематики, важные для всего ИВДИВО, которые пойдут от вас. Ну не конкретно от кого-то из вас лично, а в целом от Подразделения, да.

Вот просто продумайте, я думаю, что вам хватит, ну внутреннего такого умения с Аватаром Синтеза Кут Хуми это всё выработать, и в это включимся.

Так, и ещё тогда какой момент. А, мы говорили про Огонь в Теле. И Огонь в Теле развёртывает картину мира, только когда включается определённое, как Ольга сказала, там отцовскость, но отцовскость - это 8-е состояние. Нам нужно хотя бы просто с вами начать, насколько мы работаем как Посвящённые Кут Хуми, и тогда в другом, на примере Любви, можно спокойно возжечь Репликацию Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот это как раз специфика Служащего, где мы говорили, что вдохновиться на одного очень сложно. Нужно включиться в процесс вдохновения между нами, чтобы заработало состояние Тела Огня, и Созидание началось, вначале в Огне, а далее оно продолжилось в Синтезе.

А в чём будет тогда разность? В чём будет разность Созидания огненного и Созидания синтезного, или Синтезом? Как думаете? В чём будет разносторонность развития и разность действия?

- Синтез будет вписываться в Огонь, Огонь фиксируется каким-то видом применения. То есть мне тогда нужен какой-то набор моих Дел, которые чётко отражают меня в отражении Служащего с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И здесь уже какая-то внешняя моя деятельность как Человека, не факт, что будет отражать Жизнь Служащего.

Что будет отражать Жизнь Служащего? - Вы правильно подумали, это как раз действие роста меня, когда я получаю какой-то следующий Статус служением в ИВДИВО. И получением следующего Статуса как Служащий, я могу, ну так грубо говоря, иногда даже слететь со Служащего, потому что новый Статус предполагает, что я должна провериться на него, и ещё устояться в явлении Служащего.

То же самое как и у Посвящённого, получает следующее Посвящение, и он может не устоять этим Посвящением в выражении Посвящённого. Но чтобы наступила, и посвящённость, и состояние служения в Статусе или в Посвящении, либо у Служащего, либо у Посвящённого, у меня должен быть набор Дел, который вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми, послушайте, один на один, я физически сотворяю.

И вот, наверное, может быть с этих мыслей вам нужно себе как-то сделать такую пометку: насколько вы самостоятельны с Аватаром Синтеза Кут Хуми, в росте, и как Посвящённый в Посвящениях, и как Служащий в Статусах.

И вот чтобы само Созидание Синтезом вошло в Огонь, и Созидание стало огненным, вот таким творящим, то есть грубо говоря, воплощающим физически какое-то явление вовне. Даже вопрос не количества Дел, оно может быть одно, но только я его могу с разных сторон развернуть, применить, выразить, и исполнить. Главный вопрос моей внутренней вот этой личной самостоятельной позиции действия с Аватаром Синтеза Кут Хуми, где я начинаю Ядром Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми вводить в физическую Жизнь, во все свои направления и действия эти процессы. Вот прям процессуальность вхождения.

И тогда главная задача - это научность, и некая внутренняя абсолютность, которая должна мне быть внутренне, ну хотя бы интересна в написаниях той же Тезы. Не прошу там статьи писать, но хотя бы Тезы, или какие-то краткие такие очерки как эссе, о вашем виде действия. То есть вы расписываетесь.

Если мы говорим, что Созидание - это речь, тогда вопрос, расписаться речью мы можем только письменно. Поэтому вот садимся и пишем. Вот у вас Империя, я не знаю как на уровне Владык в Подразделении ИВДИВО Краснодар, но я знаю что Аватары, точно, они воспитаны и взрощены разными имперскими, в том числе традициями, где вас Аватар Синтеза Византий и Кут Хуми приучают в письменной форме физически это организовывать. То есть это вопрос мастерства речи, которая отражается в письме. Это вот одна из основ, чтобы Империя вписала Синтез в Огонь через Тезы, тексты, какие-то краткие процессы.

Вот когда вы начнёте разными вариантами подбирать подход к своему Внутреннему миру, вот это - подобрать подход к самому себе. То есть всё что вы вчера говорили, найти внутреннюю отправную точку. На основании этого будет проще разработаться Ядром, и с точки зрения 7-й расы из Человека войти в посвящёнство 512 Частей.

Я знаю, что сейчас утомила вот этой объяснялкой одной и той же, но вам нужно чётко увидеть, что 512 Частей пока у нас с точки зрения Человека. Нам необходимо их ввести в эффект Посвящённого в каждом из нас. И значит, чтобы из этих Частей пошла Репликация во Внутреннем мире, Внутренний мир - отражение ИВДИВО-полисов, ИВДИВО-зданий, моего ИВДИВО-здания. А там должен работать что? - Куб Синтеза как самоорганизация.

Тогда получается, что любое моё действие Кут Хуми (*почему я сказала работать самостоятельно*) должно быть самоорганизованно.

Вот над этим всем нужно просто посидеть, и самостоятельно подумать, может быть как-то пофиксировать в Образах, то о чём мы говорили, в Образах, и эффекты действия. Но фиксация в Образах не всегда будет отражать отражение картины Внутреннего мира. Образы не всегда несут картину мира, они могут быть слабые и ненасыщенные.

Чем Образы должны быть насыщены, чтобы они отражали картину мира? - Они должны быть насыщены сутью. А в сути должны быть чем тогда?

*Из зала: - …*

Чем? Я не слышу.

- Возможностями. Любой Образ имеет какую-то возможность - Образ Жизни, Образ профессии, Образ тебя как личности, Образ тебя как Посвящённого. Значит, у тебя есть набор возможностей. И набор возможностей - это внутренняя суть, которая раскрывает, не знаю там, специфику, талант, и мастерство, какой-то набор ваших качеств по насыщенности в Компетенции, и потом идёт реализация Созидания, где…

Понимаете, Служащий, он такой классный исполнитель. То есть внутри, вот мы когда-то поднимали специфику, что Посвящённый - это специалист, а Служащий - это аналитик. Но аналитик идёт на основании внутренних данных, то есть вводных. А ваши данные вы черп**а**ете из Частей, 512-ти, из набора Компетенций, из деятельности должностно-компетентного явления, плюс деятельности Подразделения.

**Подразделение несёт экспансию Изначально Вышестоящего Отца**

И вот смотрите, если Должностная Компетентность у меня понимается, что я делаю, можно ли сказать, что вы понимаете, что вы делаете в Подразделении?

Только сейчас не говорите сразу же да, просто подумайте спокойно. Если я понимаю, что я делаю у себя на горизонте, извините за слово «у себя», но вот на горизонте в Служении, понимаю ли я, что делает Подразделение, кроме как выражает Аватаров. Это всегда, это понятно, это и на горизонте я могу выразить.

Что выражает Подразделение? - Оно несёт как раз экспансию Изначально Вышестоящего Отца. Потому что у нас 100 лет объявлена экспансия ИВДИВО. Вы же ИВДИВО? - Тогда восемьдесят одно Подразделение - это отдельные фрагменты экспансии ИВДИВО через:

а) Часть, которую выражает Подразделение;

б) Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми;

в) Организаций, которые должны заработать ракурсом ИВДИВО.

Понимаете, вот это экспансия. Это не просто, что Отец сверху даёт нам вводные, и мы идём с вами, там в 36-й Архетип 512-ю Архетипическими Частями сегодня, а Цельные Части переводим в 35-й, и у нас становится их не 1 септиллион, а 4 септиллиона. Понимаете?

Это - вот эта экспансия. Это как раз в том числе вводное явление.

Ну сейчас не думайте о Частях, подумайте об ИВДИВО.

И если у меня как у компетентного Аватара нет в голове, что экспансия ИВДИВО начинается в моём Подразделении выражением Аватара Синтеза Кут Хуми Делами, знаниями, там не знаю, накоплениями в Подразделении, Синтез есть, он пахтается, но он не выстраивается вертикально, и не Созидается ИВДИВО.

Понимаете, вот ИВДИВО не только творится, мудрится, включится состояние Воли или Синтеза, оно ещё и созидается.

И созидается оно тогда чем? - Работой абсолютности всех процессов.

Ну давайте так, 32 Организации, они должны быть абсолютно сопересечены между собой. Чем? - Огнями между собой в процессе Совета Изначально Вышестоящего Отца, где каждый из нас сопересечён в явлении Аватара Синтеза Кут Хуми, и у меня в Теле горит Огонь Аватара Синтеза Янова, если я, там в Подразделении ИВДИВО Красноярск, допустим, нахожусь. И это Община Янова будет. Буду в Москве - Община Кут Хуми. И это основа ИВДИВО, которая как раз вот с точки зрения того что Община фиксируется на Империи будет работать на 100 процентов.

Вот подумайте над этой темой, она глубокая, и для этого нужно больше времени, чем физический объём Синтеза.

Хорошо? Мне просто важна вот ваша реакция, не в плане согласия, вы на всё согласны. Вопрос, чтобы вы внутри приняли эффект этого действия.

Ну вот как-то так. Подумайте. Всё равно вам отвечать пред Кут Хуми, что, так буду пугать должностно-компетентными лицами. Я серьёзно.

И если мы входим в новый год (*сегодня январь, 29-е сегодня, да. А то я путала вчера эти цифры*), то фактически перед вами 11 месяцев спокойного действия вот этого года Служения. Ну до мая, там половина, потом продолжите в следующем состоянии.

То есть грубо говоря, вот эта песня «Вставай страна огромная» - вот это про вас должно быть сейчас. Вы должны встать, в плане Огня и Синтеза внутреннего потенциала.

Поверьте, приезжаешь к вам, и вот с точки зрения Большого ИВДИВО начинаешь смотреть, вы хорошо растёте, но ваш рост в горизонт идёт. То есть узкое развитие в вертикаль Созиданием. Не вопрос даже не количества Синтезов. Вопрос вашего вот этого пахтания, где вы выходите из лично человеческого роста Частями в компетентный рост Посвящениями, Статусами, Творениями, Синтезностями, Полномочиями Совершенств, и дальше. Это внутренний рост.

**Созидание начинает включать Воссоединённое Творение Синтеза в Огне.**

Я думаю - эта проблема в каждом Подразделении есть, только где-то она более выражена, где-то она менее выражена. И всё начинается с Созидания, то есть Созидание, оно вскрывает эти процессы. Если б вы поехали в Красноярск, и посмотрели, как Подразделение Красноярск развивается, оно как раз тоже проходит эти же этапы, только у них в два раза сильнее, потому что они само Подразделение Созидания. А вы только проходите Созидание как Синтез.

И вот Созидание внутри начинает включать такое Воссоединённое Творение Синтеза в Огне, вот прям такая формулировка, где в Подразделении вы Должностной Компетенцией, плюс как любая 8-рица, любая позиция 8-рицы Субъектности, растёте и развиваетесь.

Кстати, тогда подумайте, что вы в Подразделении ведёте должность, - раз. А насколько вы в Подразделении живёте всей 8-рицей? Ну, даже пусть не всей, а сколькими субъектностями вы насыщаете подразделение, плюс к тому что вы фиксируете должность? В должности то априори включается действие Отца-Субъекта, ну там выражение Кут Хуми. А вне должности, я внутри кто?

Вот помните, мы выходим к Отцу. Да, Отец там на Высшей Аттестационной Комиссии, вот сейчас там ревизорская проверка закончилась, все дела пошли, результаты проверки - в личное дело. И Высший Аттестационный Совет это собою фиксирует.

И вот внутренне, когда убирается Должностная Компетенция, что по факту остаётся? - Либо какой Человек, либо какой Посвящённый, либо какой Служащий, и это всё есмь запись в Ядрах Синтеза Кут Хуми. Вот серьёзно ребят. И всё что вы проходите в разных видах Синтеза, оно стимулирует вас на то, чтобы вы в этом преображались.

Что такое преображение? - Это смена созидательных возможностей. Вот преображение - это смена созидательных возможностей. И мы все хотим преобразиться, прям утром просыпаемся, всё, мы преображённые после ночной подготовки. Главное - после преображения начать этим действовать. То есть чтобы это стало нормой моей Жизни Посвящённого, нормой Жизни Служащего, нормой Жизни Ипостаси. Вот эта норма Жизни, у каждого своя норма. Почему? - А потому что у каждого своя мера.

Чем мы можем измерить? - Границами, либо масштаба действия в Подразделении синтезом Архетипов, это прям мера. Для Созидания мера крайне в**а**жна.

Чем я буду мерить качество достигнутого явления? - Реализациями Созидания, которое воплощается Творящим Синтезом в некую мою Виртуозность, мастерства, даже того же Служения. Даже того же Служения, это в общем-то ещё надо суметь перестроиться, чтобы внутренне научиться действовать.

Вот вы, помните вчера мы уходили, и было сказано, - пойдите домой Столпом Аватаров Синтеза. Вот это же как раз Созидание. Вы идёте, и вы не вышибаетесь на какую-то личную позицию, там фиксации, а держите собою компетентный Синтез и Огонь, где в явлении Аватаров есть результат Созидания. В явлении Аватаров есть кто? - Ну, Изначально Вышестоящий Отец.

И если в моём Теле есть Аватары, но ими во мне нет Отца, Созидание не происходит. Само Служение не происходит. Я тогда служу сама по себе, сама собой, как могу, и у меня нет Служения в Аватарах Изначально Вышестоящему Отцу.

Ещё раз: я в Теле, внутри меня Аватары Синтеза Огнями, и внутри с Аватарами Синтеза я Служу Изначально Вышестоящему Отцу. Тогда степень моего Служения становится:

а) Осн**о**вной.

б) У меня включаются Константы, у меня формируется форма Служения.

И форма, вы сейчас как бы после научной практики понимаете, что форма - это вершина 3-го горизонта действия. То есть это всё понятно, там работает вся 8-рица, но вначале форма работает на Огонь. Форма Огня. Форма Огня каждого Аватара Синтеза - это отдельное Созидание Аватара Синтеза, Аватарессы Синтеза в моём Теле.

Вот к вам вопрос: как вы понимаете форму Огня каждого Аватара, Аватарессы, и Аватар-Ипостаси, как явление Созидания? Вот дайте обратную связь. Мысль исключительно верная, она правильная. Как вы её понимаете?

*Из зала: - Как явление Образа передачи как такого слепка эталонности.*

Только убираем передачу. Передача это у Посвящённого, он Репликацией передаёт. Служащий ничего не передаёт, он не третье звено, он не передаёт.

Ладно, ёще варианты.

Давайте.

*Из зала: - Не до конца уверена ещё, досложить хочу.*

Ладно. Саш, будет ответ? Оля?

*Из зала: - Сейчас подумаю.*

Юля?

*Из зала: - Я это чувствую, как некую вещественную субстанциональность внутри себя. Вот, которой я…*

А чем она насыщена Юль?

*Реплика: - Разными видами материи.*

А в материи Огонь есть у тебя при этом?

*Из зала: - Есть.*

Отлично. Какого качества?

*Из зала: - Иерархического.*

Архетипического?

*Из зала: - Мне кажется, иерархизирующий какой-то у меня Огонь*.

То есть несколько Архетипов в Теле. Я правильно тебя понимаю?

*Из зала: - Да, то есть и…*

Остановитесь. Остановитесь, пожалуйста. Что я сейчас делаю? - Я внутри Юлю понимаю, но Юля мне этого не говорит, вот проблема Созидания. И надо мне так сказать внешне, чтобы меня понял любой источник. Это и есть абсолютность, когда моё внутреннее понимание равно физическому ответу.

Вот когда Юля сказала: «У меня там иерархизированное состояние», я говорю: «архетипическое?» - Да. И тогда вопрос, а почему не сказала? У меня вовне архетипическое (*вот что там?*) Иерархизированное состояние, там видов организации материи.

То есть недосказанность не оформляет Созидание. Когда я полностью выражаю свою мысль, и она отражает моё внутреннее, это очень сложно. Очень сложно, сколько кучи установок в голове нужно преодолеть, чтобы речь отражала внутреннее содержание. Это - форма.

Вот почему форма быстро сдувается? Форма отношений, вот первый там вроде бы эффект "всё хорошо", с группой налажен контакт, но чем ближе в лес, ну в смысле, чем ближе, дальше в Синтез, тем включается состояние абсолютности по форме. И если форма не насыщена содержанием Синтеза, чёткой передачей контакта, вот координации, что есть внутри, процесс действия Синтезом остаётся, а в этой вот глубокой связке внутреннего действия он теряется.

Это форма, она теряется, мы теряем внешние контакты отсутствием формы. Не внешней формы, внутренней формы насыщенности между нами и оппонентом, между нами и ситуацией, между нами и миром. Почему люди теряют связь с миром? -Отсутствует форма связи с миром.

Форма связи с миром, она может быть какая? - Устная, письменная, - ну это может быть тоже форма связи. Почему гениальные писатели, гениальные, там не знаю, мастера искусств, они выписывают, поэтому я сказала, что Созидание - это либо речь, либо письмо, они выписывают свой Внутренний мир вовне. Хотите понять, что такое Созидание, начните писать. Начните, ну насчёт рисовать не предлагаю, это другая форма, это уже больше в Культуру пойдёт, это другой Огонь. А вот писать, это специфика. Синтез только писать, конечно Синтез, я не говорю, художественную литературу. А то напишите ещё одну «Джейн Эйр». Всё, пойдём в Лонд**о**н, замерзать в 17-м веке. Шутка, но правда.

Так, увидели? Тогда, извини Ир, я тебя перебила, но вот форма Созидания, она как раз про это. То есть если вы не будете отражать всё внутреннее состояние, то форма будет очень быстро сдуваться в действии.

И кстати форма влияет на Должностную Компетенцию.

Форма поддерживает в нас, что? Что поддерживает в нас форма Должностной Компетенции, даже вот физическая форма одежды, и Огня, плотность даже его? - Мы с вами даже на каком-то Синтезе поднимали плотный однородный Синтез и Огонь. Это результат формы, вы даже его там потом какое-то время крутили, не знаю насколько долго вы продолжили жить в Однородном Огне Подразделения, или в плотном Огне Аватаров Синтеза, но это результат формы. И вот въезжая в Сочи, въезжая там в Столп Сочи, Сириуса, мы сканируем и воспринимаем форму как содержание наработки Огня и Синтеза в Подразделении, которое есть. Увидели? Хорошо.

Ещё будет вот комментарий, либо по форме, либо по вышесказанному? Если нет, идём стяжать…

*Из зала: - А можно?*

Давайте.

*Из зала: - Вот вчера мы в практике стяжали, да. И там, ну у меня какое-то такое прозвучало, связь. Она как бы зафиксировалась. Я уже даже не помню в какой практике, мы Тела стяжали, и такая вот очень глубокая, ну они все глубокие были, но связь с Аватаром Синтеза, ну это я вот так вот расшифровала, она как бы знаете вот в Физическом теле. Вот это Тело, да, вот которое мы стяжали, какой-то силой, насыщенностью. То есть вот эта связь, это и есть получается форма, когда ты связан, ну, вот может быть не то слово.*

Синтезирован.

*Из зала: - Ну да, синтезирован. Но вот почему-то для Созидания связь, она какая-то вот, ну лично в моём контексте, она какая-то вот, прозвучала вчера и сегодня, наиболее отражающая форму…*

Абсолютно правильно. Тогда форма отражает мой Внутренний мир. И задача меня как Посвящённого во Внутреннем мире, развивая Внутренний мир, переходя из Человека-Посвящённого развитием Внутреннего мира Частей, выстроить координацию моего Внутреннего мира с Внутренним миром Аватара Синтеза Кут Хуми, посредством Ядра Синтеза Кут Хуми в моём Теле. Вот Ядро Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми.

Наверное, уже месяца два мы с вами не стяжаем Ядро Кут Хуми, Ядро Отца как Синтеза, но у нас с вами в 28 пунктах есть эта позиция. Если вы вернётесь к этой практике самостоятельно, с точки зрения допустим, 30-го Архетипа, и начнёте практиковать, магнитить Синтез Кут Хуми на Ядро во Внутренний мир (*вот для этого нужен магнит, магнитить*), то постепенно из Человека, разными видами разработки с Аватаром Синтеза Кут Хуми, Внутренний мир, вспоминаем, в ИВДИВО-зданиях, в ИВДИВО-полисах, начнёт физически что? - Применяться.

Внутреннему миру что нужно дать? - Применение. Он не любит застойный процесс. Почему форма то и стоит на Созидании. Созидание, это всегда про буйство, ну бурность какого-то явления. И как раз Внутренний мир в форме, он всегда должен быть активен. То сеть если он находится в пассиве, вы не в Созидании. И даже, ну не в Репликации, не в Жизни, это какой-то Огонь максимально спокойный, физически прибитый, знаете, как мешком по подзатыльнику. И вот чаще всего мы такое испытываем в Теле, мы прибиваемся отсутствием форм организации процесса синтеза с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Вот то что вас иногда напрягает, когда мы говорим, - сколько процентов в Теле? И в этом состоянии процента Огня и Синтеза, Внутреннего мира с Кут Хуми сколько? Внутреннего Созидания с Кут Хуми сколько? Вот тогда задача - вырасти внутренним миром с Аватаром Синтеза Кут Хуми в процентном соотношении.

*Из зала: - Получается, что вот работать с формой, да, чтобы она была такая вот определённая, плотная, это необходимо концентрировать Огонь и Синтез Кут Хуми, ну не только Кут Хуми, и Отца, чтобы в твоём Теле была плотность Синтеза. И тогда форма, она будет иметь вот чёткое, то есть она не будет расплываться и вовне будет сказать нечего.*

Чтобы форма была чёткая, и она не расплывалась, и было что сказать, что нужно тренировать в форме? От чего будет кайфовать кстати Созидание?

*Из зала: - Содержание.*

Это мы до этого сказали - раз. А чтобы Содержанию было где быть?

- Тренировать нужно телесность, то есть Тело.

*Из зала: - Физическое тело тогда получается.*

Да. И виды Тел: Тело Огня, Тело Духа, Тело Воли, Тело Служащего, Тело Ипостаси, Тело Учителя, которое у нас с вами стяжено, по-моему, с 49-го Синтеза, мы сразу же его стяжали. Тело сейчас будет Учителя-Служащего, как явление даже самой Части. То есть нужно тренировать телесность. Созидание любит Тело.

*Из зала: - Тело теперь эталонное.*

Да. И Тело же не может быть без Созидания, оно тогда не включает Репликацию. Репликация то офизичивается в форме, а чтобы реплицирование было офизичено, ему нужно Тело в форме Созидания.

Вот кстати послушайте свой Внутренний мир, я б сказала, что для вас Тело, которое должно нарабатывать внуреннюю телесность в форме, - это откровение. Не в плане того, что вы так не думали. Вот есть явления, когда вы связываете, и в вашем Внутреннем мире новая связка меняет интеграцию движения дальше.

Вот для вас сейчас, для нашей группы, само то что телесность есмь наработка формы, это уже нонсенс. Ну мы же физически, это же форма Тела. И мы смотрим в своё Тело, в процент Огня и Синтеза, мы смотрим в какой-то эталон, в частное, там выражение Частности, мы смотрим в Цельные Части, мы смотрим в архетипическое, и мы видим, что пока с точки зрения 7-й расы мы Человеки этими Частями, и форма Человека. И наша задача вырасти в форму Посвящённого, где Посвящённый начинает нарабатывать с точки зрения Компетенций, включаются у Посвящённого Статусы, но сам Посвящённый растёт Посвящениями.

Вот как-то так. Да?

Возьмите этот вектор в Подразделении. Вот разделите, что есть 50 процентов, где вы работаете на себя лично дома своими интересами в тематиках Синтеза, и 50 процентов - это чёткое состояние разработанности потенциалов Подразделения для ИВДИВО. Тогда включится состояние экспансии. Всё.

Сейчас посмотрю, ну вроде бы всё сказали. Хорошо.

*Из зала: - Там ещё конечно эталонность, и она получается продуцирует форму.*

Вот я сейчас описала такое явление, что в Теле Огня, даже не с точки зрения Розы, а с точки зрения того что Тело концентрирует на себя Огонь, важно установить Огонь, через что? Через что мы устанавливаем Огонь в Теле Созиданием? Установить Огонь в Теле.

*Из зала: - Через Ядро.*

Какое?

Из зала: - Личного Синтеза?

**Огонь устанавливается в Теле Созиданием через Ядро Огня**

**Изначально Вышестоящего Отца**

Нет. Через Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца. То есть если я, например, включаюсь в процесс разработанности Ядра Синтеза с Кут Хуми, всё хорошо, но если я забываю про разработанность Огня Отца в своём Теле, установить Огонь, как то, что начинает…

Вот мы вчера, Наташа вчера говорила, там о материи Огня, огнематерии такого-то Архетипа. Это кстати работа Бинарического тела; оно не просто меня пристраивает к виду организации материи, установка Огня вводит меня в Абсолютный Огонь Отца в Теле, где я фактически становлюсь, такой метрикой живого Абсолютного Огня, и в моём Теле постоянно присутствует Огонь как генерирующее состояние, исходящее из Тела Отца в моём Теле. Вот синтезируется как раз состояние 8-рицы, и я начинаю нарабатывать в себе, я ещё не есмь Отец, но я с точки зрения есмь Отец как Посвящённый, и установочный Огонь (*это Огонь, который установился в Теле из Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца*) формирует в моём Теле вырабатывание Огня через Абсолютный Огонь в метричности синтезирования метрик между разными Архетипами, и я начинаю в процентном соотношении синтезировать или, как Оля сегодня говорила, будет ли сингулярность? - Будет, но она будет гравитационная. Начинаю синтезировать гравитационную постоянную сингулярности, где я постоянно в Огне Отца. Что бы не происходило в изменениях вокруг, моя внутренняя сингулярность как действие Ядра, постоянна. В чём? - В своей целостности процесса стяжания, даже просто самой рабочей Омеги внутри меня, самого рабочего Абсолюта как Частей Изначально Вышестоящего Отца.

Где я должна увидеть сингулярность? - Вначале в Частях, в их синтезе в моём Теле. Что они будут мне раскрывать? - Они будут мне раскрывать спектральность, то есть широту моего Внутреннего мира и Взгляда на какой-то процесс. Понимаете?

То есть вопрос не в том, чтобы как, кстати помните, мы говорили, что Бом, да, говорил о том, что: «Дайте мне точку опоры, и я переверну весь мир». Но на самом деле эта фраза была у Аристотеля. Он это сказал: "Дайте мне точку опоры, и я переверну весь мир". Вопрос, а что для вас точка опоры?

Вот если вы уже подошли к какому-то краю Посвящённого, можно ли сказать, что вхождение в Созидание, - это точка опоры, в которую вы упираетесь, чтобы перевернуть свой Внутренний мир на Творящие Синтезы, и у вас начались Навыки Синтеза давать вам опору во Внутреннем мире, и установка Огня была в какой-то период времени реально практикуемая. Вот понимаете, у меня должно быть время, где я реально практикую установку Огня в своём Теле, это моя точка опоры. Я начинаю переворачивать свой Внутренний мир на этот процесс. Вначале Частями, потом Компетенциями, накал между Частями и Компетенциями есмь результат моего качественного действия в Служении.

У меня отстраивается и форма, и подача, и в том числе, и выражение, и даже моё отношение к группе, я уже не позволяю себе какие-то вольности, или там процессы, которые до этого могли быть. Увидели?

То есть у меня сразу же идёт вот такое классное состояние, может быть грубая форма, но, есть натянутые отношения, и мы их воспринимаем, как некие сложные состояния между нами. Вот у нас допустим там, не, не с вами, а просто, у нас натянутые отношения, и мы по-человечески думаем - так, какое-то напряжение между ребятами. А с точки зрения Созидания, сейчас убираем социумный язык, натяжение в отношениях, натяжка, это прямой путь контакта друг с другом. Нет вот этих прогибов вверх, вниз, то пики взасос, ну образно, то падения, просто пошёл нафиг. А есть ровное натяжение, когда мы равнозначны Служением и Созиданием, и я выстраиваю контакт по Созиданию, а главное - в Служении. То есть меня уже не интересует что-то в личной жизни, меня это не интересует, это остаётся, там, в Монаде, в Человеке, хочешь обратиться, обратишься, но мне проще проконсультироваться, вопрос не с вами, а с Отцом, то есть с более Вышестоящим, или с Кут Хуми, явлением, чтобы моя Жизнь получила ответ от Отца и от Кут Хуми, и я её не ч**е**рпала от Служащих, я её не ч**е**рпала от Посвящённых. Это сложный Взгляд, правильный, но он возвращает вас к Источнику вашего Огня. Вы же от Отца? - Значит консультации по вопросу Жизни, Репликации, состояния, должна быть только с первоисточником, или с Кут Хуми, как с тем, кто поможет мне расшифровать условия от Отца.

Вот понимаете зачем мы ходим к Аватару Синтеза в том числе? - Потому что от Отца мы берём сразу же объём формы Созидания. Но мы идём к Кут Хуми, и говорим, - Владыка, Отец дал, дай мне План Синтеза, на то чтобы я развернула всё что мне дал Изначально Вышестоящий Отец.

Если у нас такого не наступает, то вот это состояние натяжения не вызывает у меня устойчивости, я уже могу провалиться. Ну то есть если нет натяжения, контакта, связи такого профессионального, как мы вчера говорили, дружеского взаимодействия с Аватаром Синтеза, даже само состояние Общины через экстернализированность ИВДИВО с разными Аватарами Синтеза не наступает. Почему? - Нет натяжения, то есть нет сопряжения, а сопряжение - это Созидание.

Вот я вас прошу за этот месяц вот этой формулировкой, она философская: идёте к Мории, идёте к Аватару Синтеза Мория Аватара Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца, и просто говорите: «Владыка, вот у меня есть такая фраза, мне надо её применить в своём физическом Созидании, и в своём Служении в такой-то форме. Вот прям прошу, чтоб у меня уложилось, как выстроить натяжение, как выстроить сопряжение, как развернуть устойчивость Огня в Теле Созидания. Там, вот что мне ещё нужно и необходимо сделать?». Потом иду к Отцу, стяжаю на это Синтез, возвращаюсь к Аватару, вхожу в явление Синтез-Философии, и начинаю синтезировать Ядра Синтеза, которыми я синтезировалась в Теле, то есть накопила. Где записана ваша философия? - В Ядрах Синтеза, да, Компетенций, но в Ядре Синтеза каждого Синтеза. И я должна раскрыть оболочку Ядра Синтез-Философии в Ядре 59-го, 58-го Синтеза. Она у меня какая эта оболочка будет? - 62-я. И в каждом Ядре из 59-ти у меня есть 62-я оболочка, которая даёт мне вскрытие Стандарта темы Синтеза через Мудрость Изначально Вышестоящего Отца, чтоб я даже поняла эту тему. Увидели?

И что вы сейчас чувствуете? - Вы сейчас чувствуете накал и нормальное натяжение. Вот это натяжение Синтезом, оно не порвётся. Вот перестаньте, не знаю как-то думать или интерпретировать связки привычного состояния, что натяжение ведёт к разрыву. Натяжение ведёт к устойчивости. Я натягиваю вот такой, грубо говоря, огненный трос, вот знаете, когда там, строят сложные конструкции, натяжение идёт тросом. Что делает трос? - Он очень хорошо амортизирует основу при любых сейсмических активностях. Он же гибкий, но в то же время он натянутый.

Так вот вопрос что Созидание, - это гибкое натяжение, что если меня начнёт заносить, это сейчас образный язык, я всегда натяжением с Кут Хуми и с Отцом, Созиданием, буду устойчива при любом землетрясении моего Внутреннего мира.

Не знаю там, картина мира поменялась, что-то я там впечатлилась, увидела, с чем-то не согласилась, потому что недодумала, недофилософствовала на языке с Кут Хуми и с Отцом, мне не подсказали рядом компетентные, не поддержали, и я пошла юзом, ну мало ли какие там, что-то взыграло. А вот это натяжение после ночной подготовки особенно...

Кстати вот Созидание, оно имеет двойной контекст, оно внешне в течении дня выявляет всё то, что вы накопили во Внутреннем мире в ночной подготовке. Вот как не один Синтез и Огонь, Созидание шикарно раскрывает итоги ночной подготовки во внешних выплесках действия. Вот сейчас послушайте, оно ж так и есть: то есть внутри вы на ночной подготовке, вы синтезируете Огонь, вы его спекаете Созиданием, вы отсозидали вместе, вы, вот это вот совместное действие, как там Владыка говорил, зидание, как явление чего?

*Из зала: - Творения.*

Нет, нет, нет. Созидание, вот вы зидаете как явление чего? - Формируете Волю, вы утверждаете это состояние. Поэтому Отец это, Мать назидание, а Отец что? - Повторение, Мать явления, ну это Отец повторение, а Мать - как раз назидание. Она настаивает на том, чтоб вы это сделали.

Так вот Созидание, оно умеет настоять. Оно умеет настоять. И в ночной подготовке вы сплачиваете этот Синтез, а в дневной подготовке вы просто его физически применяете, и в себе, а самое главное, в других.

Как в других вы будете его применять, чтобы только не насесть, и не сказали, что: «Ты на меня навешиваешь какие-то условия действия, я хочу идти сама». Ну, вы же так друг от друга отбрыкиваетесь. Прям вот очень хорошая буква "р" посередине встала. А в принципе, всё что не человеческое, оно ж не чуждо, вопрос только, почему вас иногда друг от друга тошнит? - Это Созидание вскрывает, что вы где-то перегибаете палку. Созидание вскрывает, поэтому, - вот это. Ну, не будем повторяться.

Да, ЖКТ - это серьёзная вещь.

**Правильное Созидание, правильное здоровье в Теле.**

Натяжение Синтеза. Ну вы же любите в здоровье уходить. Вот вам ответ, алаверды, правильное Созидание, правильное здоровье в Теле. Вопрос в правильности, кто ставит критерий правильности, но тут включается тогда уже диалектика. А что такое диалектика? - Это правильный диалог. То есть здоровье есмь результат диалога.

Ой, кстати, тогда симптом, любой, служебный, по здоровью, будет до тех пор нездоровьем, пока между вами с болезнью идёт диалог. Как только начнётся монолог, вы выздоровете. Это Взгляд Созидания через Части.

Ну это же круто. Когда я веду диалог с Отцом, я в здравии с точки зрения диалога с Субъектом. Если я нахожусь в диалоге с симптомом или с болезнью, я болею, я её перепахтываю, перерабатываю. Через месяц только осознаю, что у меня перелом. Бедное Тело, я прям сегодня, когда подумала, думаю, как же ты вообще всё, без записи. Это кстати, вырежите. Вот прям.

Но если я перехожу в монолог, у меня сразу же наступает выздоровление. Моё Созидание начинает работать не на внешние проявления, а на меня внутри. И тогда болезни, - они отпадают, так как они не поддерживаются моим Внутренним миром.

Другой вывод: мне есть, чем внутри заниматься, и мне нет времени и сил тратить на причинно-следственные связи, которые фиксируются в Престоле, и я ещё нахожу смыслы держать силу на эту болезнь. Чтобы болезнь долгой была, вот прям чтобы болезнь долго была, нужно силу направлять в неё, и нужно поддерживать её смыслами.

Если вы хотите от неё избавиться, но я знаю, что это может быть сложно, потому что нужно перестроить сознание, это вопрос Сознания, и это вопрос истинности тогда процесса, когда я внутри начинаю переключаться. И в этом моя устойчивость. Я начинаю включаться во Внутренний мир Частями, и мне есть больше дела до моего внутреннего прогрессирующего состояния Частей, где я из 512 Частей Человека расту в Посвящённого. И все мои силы, и смыслы идут в рост Частями, нежели в физическое состояние. Я начинаю что? - Преображаться. Моё Тело меняет биологию Огня, прям биологию Огня. И мы вчера говорили, что Раса, - это про биологическое, вначале смену действия, вот в чём особенность Расы. И Аватар Синтеза синтезом Прав, Правил, внутренне правит в Расе, прям правит в Расе смену действия, чтобы мои силы и смысли шли на внутренний рост во Внутреннем мире, и я начинала в Расе уже расти как Посвящённая, Служащая, Ипостась, а человеческие проблемы, они были просто самостоятельно перепахтаны объёмом, давайте так, объёмами, я сейчас скажу, чего.

Есть ли сила Жизни в Монаде, чтобы снести сложные проявления в 8-рице или в 16-рице видов Жизни, и чётко отстроить меня на максимально вершинную Жизнь, которая абсолютно меня вводит в Жизнь Служащего, Жизнь Ипостаси, там Учителя, Владыки, или Аватаров Должностной Компетенции.

Это вопрос Жизни. Мы с вами, по-моему, достигали на Монаде в 56-м Синтезе, когда Монада вошла в Служение. То есть она Созиданием то начала Абсолют внутри себя накапливать, мы вчера в неё стяжали Вечный Образ, ну не в саму Монаду, мы стяжали в Рождении Свыше, но Рождение Свыше то идёт 8-ричным Образом в Монаду. И тогда моя Жизнь становится уже априори 8-рична, и уровень отцовскости в моём Физическом теле начинает напахтываться.

Кстати рекомендую, я думаю, что вы с этим не знакомились, 89-й Синтез, Казань, вот который был на третьих выходных, Аватар Синтеза Кут Хуми очень глубоко прошёлся в тематиках по Отцовскости, вот что такое Отцовскость, что такое явление Отца. Слышали? Или, ну вот просто проработайте, там, по-моему, ещё ребята не набрали текст, но придётся аудио прослушать. Но вот прям первую часть Владыка включал в Иерархию. Иерархия - это Огонь, значит это начало Отцовскости в нас.

И если мы сейчас проходимся в основании действия самостоятельной организации Созидания внутри всеми этими тематиками, главная задача внутри выстроить Отцовскость, как явление внутри вначале Иерархии Огня Частей, чтобы Созидание начало вытягивать меня на посвящённость Репликацией этого действия, и вовне, и внутри во Внутреннем мире. Услышали, ребят?

Вот это хорошая тема, вернее, разных много тем сейчас было дано. Вы их как-то внутри себя разложите, и за месяц уделите внимание каким-то отдельным этим фрагментам, чтобы уделяемое внимание привело к результату. Вот мы всегда находимся в процессе, и нам нужно найти результат. Да? И вот попробуйте на это сложиться.

Ну ладно, потом на перерыве зачитаю. Тут недавно Ира Устинова прислала, мы с ней говорили о Сталине, ну там просто разрабатывали тематику с точки зрения Аватара Синтеза Теодора. И она видимо копалась в каких-то источниках, и нашла выписку, прям стенографию, где на одном из партийных совещаний, Аватар Синтеза, ну Иосиф Виссарионович в том ещё воплощении своём, говорил о том, что он своих сотрудников и работников, своего там управления, знает, как разную форму компетентных. Прям так было сказано, форма там, чего-то. И он говорит, я говорит, знаю, что у нас говорит есть люди честные профессионально, но ничего не делающие. И прям такая стенограмма разговора, я вам потом на перерыве дам, чтоб вы почитали, очень интересно, прям отражает наш Внутренний мир. Мы со всем согласны, в короткой фразе, мы со всем согласны, мы всё понимаем, а когда вопрос, а что сделали? Вопрос, ну мы же в процессе? Вот это - в процессе, в то время ещё в советское время Иосиф Виссарионович выстраивал на то чтобы был результат.

Вот в принципе, это как раз фраза, которую мы помним от Королёва, хотя не факт, что это сказал Королёв, там: «Не согласен, - критикуй; критикуя, - делаешь; делая, - отвечай, а отвечая, там соответственно, там, соответственно вот отвечай».

Ну вот тогда вопрос, в Созидании вы за что отвечаете? В Подразделении вы за что отвечаете? В своём Внутреннем мире вы за что отвечаете? И с Аватарами Синтеза с точки зрения вот допустим Человека-Посвящённого вы за что отвечаете? На что направлено ваше Созидание? Отвечаете ли вы за Подразделение в Созидании, за команду, которая включена в этот процесс, и за свой Внутренний мир?

Вот кстати, "за что вы отвечаете", это то что мы поднимали на научном совещании, где Созидание требует, чтобы мы держали ответ за всё что мы созидаем. Это форма. Если я не буду за это отвечать, сразу же моё дело развалится.

Это вот кстати очень важная такая стратегия работы системы. Почему все добиваются того, что там качественное явление руководителя, это когда после того когда руководитель не вмешивается, система работает? - Ответ, достаточно Созидания, накопленного действием, так скажем, Творца как руководителя в процессе было, что хватает Созидания всей системе, чтоб она работала как механизм без физического управления. Это вопрос Созидания.

И тогда в Подразделении то же самое, насколько вы отвечаете за Подразделение, ни пред Отцом, а вначале пред самим собой, и достаточно ли Созидания в этом аспекте действия?

Вот подумайте на эти тематики. И если у вас есть Парадигмально-Философские Занятия, или, ну как это называется?

*Из зала: - Советы.*

Советы, да, абсолютно верно, простите, я могу оговариваться. Поднимите эти тематики отдельными короткими формулировками, чтобы просто вы намозговали, даже какие-то внешние формы организации. Вам тогда будет чем крутить Синтезом. То есть Синтез в общем-то и крутится формами, в том числе философских рассуждений, который вы включаете собою во Внутреннем мире.

Всё. Вопросы? Дополнения? Может быть какие-то Образы, которые бы вы увидели? Головерсум, который напрягся на Созидание, в хорошем смысле слова? Мозг, который вошёл в активацию Творения и самого Созидания в вырабатывании вовне. Есть? Или просто состояние внутри? Послушайте кстати свой Внутренний мир. Он сейчас плотный от Огня.

*Из зала: - Да, наполненный.*

Вот! Вот это то что было после ночной подготовки. Там вы были полны по итогам ночной подготовки - это срабатывал 512-ричный Синтез и Огонь в Расе, но как в Человеке. А сейчас он полон у вас внутри с точки зрения Учителя-Служащего. Вот это полнота. Она иногда поддавливающая внутри, но поддавливает не потому что плохо, а потому что много. И тогда вопрос Созидания.

Что кстати Созиданию нужно? Чтоб оно пошло - это раз. А другое? Оно должно быть чётко мною во что-то и на что-то направлено. Если внутри меня я чувствую избыток Огня, и с точки зрения Созидания никуда его не направляю, оно очень быстро что? - Теряет форму, и улетучивается. Оно как Огонь, специфика остаётся, но в Хум это видится уплотнённым неразработанным Огнём.

**Созидание запускает процесс формы организации Дела**

И чем больше неразработанного уплотнённого Огня, тем любой следующий вышестоящий Огонь пробивается сквозь толщу неразработанного Огня, и уже до самого Ядра Хум доходит тоненькой струечкой. Вы говорите, что-то я Огонь не проживаю, не умею проживать.

*Из зала: - А мы можем это в ИВДИВО, там в здания отдать? Ведь если я не могу…*

Не конкретно в здания. В Куб Синтеза, в Инструменты, в Ядро Синтеза на вершине здания, в Нить Синтеза, в Книги, которые у тебя есть в кабинете. Зафиксировать на рабочий стол в материалы, которыми ты работаешь. Зафиксировать в залы на каждом этаже в усилении Компетенций, которые стоят инструментами. Не конкретно в здания. Вот должно быть конкретное Дело, куда я отдаю.

*Из зала: - Форма.*

Да. У меня есть проблема с Инструментами - я не знаю, как работать 96-ю Инструментами, плюс виды Компетенций. Я чётко беру этот список, как бы уже на сайте опубликовано, и начинаю фиксировать туда Созидание. Но вопрос не зафиксировать, а вопрос стать и телесно наработать этим инструментом, чтобы Созидание вошло.

Понимаете, у Созидания есть механизм безопасности.

Давайте так, любой может стяжать Созидание, но Созидание - это гремучая смесь, она опасна. В плане того, что она созидает, то есть формирует новое, оформляет. Значит, вопрос в том, чтобы заработало Созидание, я должна быть в этом Созидании.

То есть помимо того, что я направляю, я ещё вначале этот процесс сама запускаю. И вы знаете как профессионал, что это важно. Вы приходите на какой-то объект, и вы с точки зрения Созидания, запускаете дело, или разруливаете конфликт. Видите, что всё пришло, либо в норму, либо разрулилось, и только потом уходите. Почему? - Вы заложили фрагмент Созидания, и уже чувствуете, что дальше этот механизм пойдёт сам.

Вот учите детей, вот Ольга может подтвердить: запускается процесс формы организации предметного взгляда, как ребёнок обучается на навыках, на умениях, на вхождении первичному навыку. Процесс Созидания запускается - первичный навык. Потом преподаватель или учитель, кстати, отходит, или мама, или папа, или просто Жизнь отходит, и ты начинаешь это делать сам.

Вот почему вы чувствуете, что в неких ситуациях по Жизни, такое ощущение, что все от меня отошли, даже Жизнь отошла.

Все замерли, и я должен сам справиться - это Созидание. Всё замирает, сегодня вот я сказала: «тишина». Вы сказали: Это безмолвие! Нет, с точки зрения Жизни, это - тишина.

Всё замирает, и все внимательно смотрят, как вы в Созидании с этим справитесь. Это задача Созидания - научить меня…

Понимаете вот, это Созидание больше Человека-Посвящённого.

А Созидание Служащего - это когда я в процессе Созидания всегда нахожусь в этом явлении, и моего Созидания хватает на любой процесс, на любого компетентного, даже если я не нахожусь в связке. Это вот есть как раз непрерывная связь действия ИВДИВО между нами. О! Сейчас мы пойдём в практику.

А как вы поддерживаете друг с другом координацию ИВДИВО каждого с ИВДИВО каждого?

*Из зала: - Через ИВДИВО в целом.*

Через ИВДИВО в целом. Ну пока там коммутатор сработает?

*Из зала: - А ИВДИВО Подразделения?*

А ещё, если подумать хорошенечко?

*Из зала: - А Части?*

*Из зала: - Ядра Синтеза ещё.*

А если через ИВДИВО каждого Кут Хуми - раз, зайти? Вы же все с Кут Хуми синтезированы?

Значит, тогда ваши взаимодействия ИВДИВО каждого с ИВДИВО каждого, идёт ИВДИВО каждого Кут Хуми. Сейчас у нас идёт взаимодействие ИВДИВО каждого с ИВДИВО каждого, или наработка ИВДИВО каждого с ИВДИВО каждого Синтезом Созидания через ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца.

У нас вчера в одной практике было такое, что мы с Отцом с ИВДИВО каждого синтезировались. А тогда при этом ИВДИВО каждого Кут Хуми между нами. Выходя вовне, Кут Хуми внутри, ИВДИВО каждого Отца вокруг меня. И вот эта вот связь уже после ИВДИВО каждого с ИВДИВО Большим или ИВДИВО Подразделения. И находясь на любой территории, через концентрацию ИВДИВО каждого или Большого ИВДИВО, я могу сопережить ИВДИВО каждого Подразделения. Что в нём, в Подразделении? Но там нет ИВДИВО каждого Подразделения, а просто ИВДИВО Подразделения, что в нём. И вот тогда, что в нём?

И в нём какой-то процесс Созидания, процесс Управления, процесс Творения, процесс Синтеза происходит. И тут в этом должна быть тишина, когда этот процесс наступает.

Так? Нормально? Вот это понимаете? Теперь только надо это выработать, чтобы из понимания для вас это стало нормой вашего Служения. Нормой Служения. Всё.

Ладно, предлагаю пойти в практику. Нам нужно с вами, то что мы вчера говорили, стяжать вхождение в Служащего. Но Служащий у нас меняется в зависимости от получения нами Статуса или внутреннего Творящего Синтеза. И мы как раз стяжаем вот здесь вот во вхождении в Служащего - Абсолютника. То, о чём мы вчера говорили. И попробуем внутри какой-то период времени Служащего поабсолютизировать в каждом из нас Служением в различных задачах.

Вот если вы смотрели и думали, то для компетентности Аватара очень важен мыслеобраз. И мы пишем в Аватарскости мыслеобраз. А для Служащего важны задачи. Если вы хоть раз выйдете к Кут Хуми, и скажете: Владыка, вот хочу, меня там настрой, или развей меня на Служащего. Владыка скажет, задача первая. То есть пойдут задачи. Мыслеобраз, цель, задача.

А задача - это про Мудрость. Как раз это и говорит в том, что Служащий вовне - это не только внутренний Учитель, это ещё и физика Мудрости во Владыке, где работает Мудрость как эффект многозадачности. И вот многозадачность не в плане, что вы как, там семирукий Цезарь начнёте всё это делать, да, или как он там, Шива с многоликими и многорукими состояниями - отголоски фаэтоновского явления. А вы начнёте применять Абсолютностью, знаете, что? - Задачами вариации.

А вариации на каком горизонте стоят, которые несут нам варианты?

*Из зала: - …*

То есть у нас включится специфика Жизни. И тогда Служащий, как первично действующий задачами, это вариативный Абсолют, который живёт в Жизни, или живёт Жизнью. Увидели?

Вот я знаю, что вы с этим сталкиваетесь как, ну допустим, Человеки - у вас много задач. А теперь попробуйте отсинтезироваться на вхождение в Вечного Служащего многозадачностью вариативности методов и подходов исполнения. Хорошо?

Всё.

*Из зала: - Практика.*

Практика, да.

***Практика 8. Стяжание Вечного Тела Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 512 Вечных Частей Изначально Вышестоящего Отца синтезом явления первых 512 истинных пра-реальностей 65-го Архетипа. Стяжание явления Вечного Служащего и Вечного Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание нового явления среды 32-х ИВДИВО-Октав-Метагалактик-Планетарных Наук Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание преображения Ядер Синтеза. Стяжание эталонности Ядер Синтеза. Стяжание Созидания Изначально Вышестоящего Отца.***

*Мы возжигаемся всем синтезом в каждом из нас.*

*Возжигаемся вчерашней стяжённой 8-рицей потенциала - от Организованности до Знания, вспыхиваем и концентрируем на своё Тело ночную подготовку Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и прям проходимся - Организованность, Дееспособность, Образ, Голограмма, Вера, Знание синтеза ночной подготовки в плотном Огне Созидания синтезом 512 Огней и Синтезов 512 Частей 7-й Расы Человеком в каждом из нас. Вспыхиваем Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

И вот просто посопереживайте сейчас физически, мы вчера стяжали Синтез и Огонь Кут Хуми сразу же на два дня. *То есть возжигая собою в подходах Служения Огонь второго дня 59-го Синтеза. Возжигаемся теми качествами живой материи в Огне по итогам ночной подготовки в Теле - от Организованности, Дееспособности, Голограммы, Образа, до Знаний Верой в каждом из нас с Аватаром Синтеза Кут Хуми, прям раскрываем, знаешь, как внутреннюю такую одарённость или способность с Аватаром Синтеза Кут Хуми физически.*

*И возжигаемся всеми Навыками, Опытом, Синтезом результата действия по принципу Созидания начинать с нуля.*

Вот когда опыт на меня работает, но я приступаю к действию без предварительной подготовки, подходя к нему всем тем опытом, который уже сложился у меня ранее. То есть я ещё не знаю, на что меня выведет, там практика или Синтез Кут Хуми в личном телесном огненном действии с Аватаром.

Вот прям настройтесь, это хорошо, ну так знаете, как бы обновляет подходы, когда вы начинаете слушать, воспринимать, и разрабатываться внутри ростом части и внутренней жизни, как объёма стяжания, который вводит вас, в такую, в потрясающую Жизнь Служащего. Шутка, но тем не менее так и есть.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим и развёртываемся в 64-й Архетип физически, являясь 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одинадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллионов 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллионов 392 квадриллионов 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллионов 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность, становимся Телом Учителя 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца всей однородной телесностью Синтеза Созидания в каждом из нас. Возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми всей ночной подготовкой, прям разгораемся на Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Не стесняйтесь, и вот в Созидании один важный есть момент, отдаться всецело полноценно, то есть ничего не держать внутри. Чтобы научиться вырабатывать Созидание, нужно включиться Волей Синтеза в подготовку с Аватаром Синтеза. Вот я сознательно иду в потенциал дееспособностью с Кут Хуми, и мне нужно Созидание Учителя как среда общения, состояния которое я стяжаю и перенимаю у Аватара Синтеза Кут Хуми.

*И синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем внешнее выражение Синтеза, развёрнутое в каждом из нас Любовью Созидания Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас, и внутреннюю фиксацию Созидания Служащего ночной подготовкой синтезом роста Синтеза в каждом из нас с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.***

И вот просто повозжигайтесь и послушайте себя в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми. *Уплотняя Синтез держим форму, вспыхивая ночной подготовкой, уплотняем её, компактифицируем, и* ***просим Аватара Синтеза Кут Хуми завершить синтез ночной подготовки каждому из нас и синтезу нас, в стяжании Кандидата в Служащего явлением Абсолютника в развитии 8-рицы Вечности в Вечное Тело, стяжанием Вечного Служащего и Вечного Учителя, разработанностью Служащего по горизонту Синтеза на курсе Учителя специфики явления Учителя курсом.***

*И синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим преобразить каждого из нас и синтез нас* ***наделением и новым явлением вхождения в преображение Организации Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октав-Метагалактическо-Планетарной Академии Наук Изначально Вышестоящего Отца****, в развитии и фиксации ИВДИВО Наукой Изначально Вышестоящего Отца, сменой формации явления нового выражения Кандидата в Служащего в перспективе разработки Служащего Наукой Изначально Вышестоящего Отца в новой форме явления как Абсолютник Академии Наук Изначально Вышестоящего Отца растущим Служащим в каждом из нас.*

Вот сейчас объясню, что это значит.

Если мы войдём сразу же в стяжание Служащего, то у нас априори возникнет явление, где мы должны войти в Науку и стать разработчиками, не ведущими Науки, а войти в проект той или иной Науки, ну в План развития. Как только мы стяжаем Кандидата в Служащего в явлении Абсолютника, мы с точки зрения 8-рицы Отца субъектно Служащие и есть, но с точки зрения Академии Наук, мы там не находимся.

И вот Абсолютник это такая золотая середина, которая помогает мне войти в Служение с точки зрения, вернее в Служащего с точки зрения Созиданием пристроиться, и обучаться, такому действию, чтобы через постепенность развития мы в это вошли.

И вот как Кандидат с предложением или принадлежностью в Служении практикование в Академии Наук.

Пошёл сигаретный дым. Закрой, пожалуйста, окно. Это вот результат ментала. Шутка. Не нашего.

*И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на рост Вечности Изначально Вышестоящего Отца синтезом 8-рицы - от Отца до Человека в Вечном Теле, стяжая Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Служение Вечным Служащим и Служение Вечным Учителем****, прося иерархизировать для каждого из нас внутренне, ну таким осмыслением, осознанием Синтеза, что Вечный Служащий - это явление роста, развития в нас Статусов, но разработка Творящими Синтезами, так как Служащий идёт в Ипостась.*

*И вот Вечный Служащий разрабатывается Статусами, но тянется Творящими Синтезами в ипостасность внутреннюю.* И вот прям сопереживите от Кут Хуми Синтез Синтеза Вечного Служащего в формировании Вечности Отца через Вечное Тело, вхождением в этот Синтез. Просто вот внутренне, сонастроенность, что слышу в Теле, на что смотрю, что отслеживаю, что внутри Синтезом. Может быть и ничего. Тогда вот углубляйтесь, стойте, оформляйтесь, вникайте.

*И то же самое, стяжаю у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Вечного Учителя, - как развития и роста Синтезностью, но разрабатываемой Полномочиями Совершенств, растущими во Владыку.*

*И вот возжигаюсь динамикой Вечных Частей ростом 65-го Архетипа, где они были стяжены. Возжигаемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми Вечным Телом.*

Есть такие, кто его не стяжали Вечное Тело? Ай-яй-яй, ай-яй-яй, уже много месяцев оно у нас есть, два месяца.

*Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Большое ИВДИВО в зал Компетенций Изначально Вышестоящего Отца, сейчас вернёмся к Кут Хуми в 4.097-ю истинную пра-реальность. И ради троих компетентных становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца, вас трое, всё нормально. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез 59-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Вечное Тело Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 512 Вечных Частей Изначально Вышестоящего Отца синтезом явления первых 512 истинных пра-реальностей 65-го Архетипа каждому из нас и синтезу нас.***

***Стяжаем Синтез Вечного Тела, Огонь Вечного Тела, трансвизирование и творение Вечного Тела синтезом Вечных Частей Изначально Вышестоящего Отца****, прося наделить каждого из нас и синтез нас, троих или четверых стяжаете впервые, те, кто до этого стяжали, усиляем Вечное Тело синтезом 512 Вечных Частей синтезом истинных пра-реальностей Изначально Вышестоящего Отца, насыщаясь Синтезом.*

Вот не филоньте, а стойте, и Тело нагнетайся Синтезом. Вот в Созидании есть одна особенность, Созидание великолепно нагнетает плотность Синтеза, то есть нарабатывает его.

*И вот уплотняясь, преображаемся, возжигаясь Вечным Телом 65-цельно Синтезом Изначально Вышестоящего Отца архетипично собою.*

*Отец сказал, введено. Тело вот у тех, у кого не было. Возожглись.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, позже выйдем.*

*Возвращаемся в зал к Аватару Синтеза Кут Хуми на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одинадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллионов 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллионов 392 квадриллионов 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллионов 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность, становимся в зале Аватара Синтеза Кут Хуми, и продолжая, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, прося ввести в каждом из нас в явлении роста Вечности в Вечном Теле Синтез Вечного Служащего Вечного Учителя каждого из нас синтезом Творящего явления Синтеза в Служащем, и в Учителе рост Полномочности Совершенств в каждом из нас.*

*И возжигаясь, встраиваемся в глубину Синтеза с Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Вот прям с себя начните, в Созидании такая есть классная штука, Созидание очень хорошо идентифицирует, я кто. Вот прям вот его фишка. Вот мы сегодня много кстати говорили о таких особенностях Созидания, будет хорошо если вы их выпишите вот отдельный Тезаурус, и разместите в архиве в Тезаурусе ИВДИВО.

Так вот фишка Созидания, оно внутри идентифицирует. Вот сейчас после возжигания Вечного Тела, Синтез Отца действует, Вечное Тело возжигает Синтез Вечности Изначально Вышестоящего Отца, срабатывает Ядро Вечности Отца в голове. Вечный Синтез Отца Вечным Телом включает 8-рицу Вечностей внутри - от Отца до Человека, я сейчас Служащий и Учитель, то есть три - пять включается.

*И вот пред Аватаром Синтеза Кут Хуми я начинаю сопрягаться, Вечный Служащий Статусом разработанности, но применением развития в Творящем Синтезе, и тянутся внутрь к ипостасности я тянусь, но при этом Вечность не работает, Вечность работает тогда, когда Вечный Служащий есмь явление Статусов и Начал.*

*И Вечный Учитель, сейчас концентрация Полномочий Совершенств, но внутренне это Синтезность.* И вот внутри отидентифицируйте себя, насколько вы в этом сопересечены с Кут Хуми? Как чувствуете, понимаете, стоите? Вот это вот новый опыт начинать с нуля. Я ещё не знаю, как он там во мне развернётся, но вот первичное сопересечение оно такое.

*И вот Владыка вам в зале сказал, вы разгружаетесь, то есть это такая разгруженность состояния, когда перенимаете этот опыт. У кого? - У Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И вот усиляем, синтезируя стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и* ***просим углубить в Вечном Теле каждого из нас, состояние среды разработанности с Аватаром Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезом в формировании Служащего и Учителя в Вечности каждого из нас.***

*Концентрируем пока.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, возвращаясь синтезфизичностью Учителя 59-го Синтеза, только сейчас в 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одинадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллионов 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллионов 392 квадриллионов 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллионов 123 тысячи 777-ю идём, развёртываемся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, разгораясь к Изначально Вышестоящему Отцу всем Синтезом в каждом из нас являя Аватара Синтеза Кут Хуми формой Тела Учителя всем синтезом, такого накала синтезирования с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся в зале. И возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца высокой цельной пра-реальности, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении выражением Абсолютника, растущего компетентного в Служащего, Кандидата в Служащего, стяжая 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца ростом Кандидата в Служащего в Академии Наук Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Отцом, спекаемся синтезом 512 Основ Созидания Служащим как Кандидатом в росте Абсолютника.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление Вышколенности внутренней Виртуозностью Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, наделяясь Синтезом, запоминаем, развёртываем его в Физическом теле в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца явление Вечного Служащего как явление роста Статусов с разработкой Творящего Синтеза*** *в постепенное движение в Ипостась.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, уплотняем Синтез в Теле, развёртываемся Вечным Служащим. Стяжаем Синтез, наделяемся, вспоминаем что явление это есмь выражение Изначально Вышестоящего Отца, входим в него.*

*И просто внутри себя сопереживите, вот это состояние течения Вечного Служащего Синтезом Творящих Синтезов, растущих и развивающимся Статусами, случилось? Вот для себя внутри с Отцом. - Да, и тогда возжигаемся на Отца Вечным Служащим, чтоб прям вокруг вас стояло такое поле Синтеза Служащего, где внутри Творящие Синтезы, ведущие меня в ипостасность Отцу в Вечности, а вокруг меня вот во внешнем выражении Статусы, которыми я развиваюсь в физическом выражении как Служащий. Прям поле Синтеза.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаю Вечного Учителя Изначально Вышестоящего Отца в росте Тела Вечности каждому из нас.***

***Стяжаем Синтез Вечного Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою.***

***Стяжаем Огонь Вечного Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою.***

***Стяжая 512 Синтезов Вечного Учителя Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, в усилении моей перспективы (моей, то есть каждого из нас), перспективы курсом Учителя Ядрами с 49-е по 64-е Ядро Синтеза, в разработанности, напахтанности применения Вечности в Учителе, ростом и развитием Синтезности как внутреннего Эталона дееспособного Ока.***

Если мы говорим о 512 Вечных Частях, там есть Вечное Око, то там есть Вечное Праоко и Вечное Око.

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, включаюсь в акцент, стяжанием разработанности, стяжая Полномочия Совершенств внутренне растущему Вечному Учителю в росте Компетенций, в подтяжке к Владыке.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь им, входя в Вечного Служащего, Вечного Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*И* ***стяжаем новое явление среды 32-х Метагалактических Наук Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь* ***стяжаем 32 Синтеза 32-х ИВДИВО-Октав-Метагалактик-Планетарных Наук Изначально Вышестоящего Отца - от первой Метагалактической Науки - Физика, до 32-й Метагалактической Науки - ИВДИВО в каждом из нас, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца формирование этим моего Посвящённого и Служебного движения в 7-й Октавно-Метагалактической Расе средой Науки в синтезе Академии Наук каждому из нас и собою.***

И вот попробуйте совершить Синтезом такой внутренний прорыв во Внутреннем мире, когда вы сдвигаетесь с точки, и начинаете внутри прогрессивно Синтезом Отца двигаться, вначале в усвоении Синтеза и Огня, который сейчас стяжали, а далее в результатах. Вот прям мне надо физически чтобы от вашего Тела в поле Синтеза здесь, пошло состояние такого прогрессивного движа. То есть Синтез в Теле ощущается как прогрессия внутреннего движения. Не стабильное состояние недеяния (это не здесь, это не про Созидание), а внутренний движ вот в Вечном Служащем. Сами Вечные Части, они предполагают это явление.

Ну, что-то испытывайте.

И вот в каждом из нас вы должны испытывать несколько вещей, взаимоорганизация жизни частей, внутренней 512-рицей Вечных Частей в Теле, которые усиляют Вечность Служащего и Учителя, и начинается формирование среды, как такого вершащего процесса внутри меня. То есть я чувствую основание внутреннего действия.

Это кстати очень хорошо погружает в процесс Кут Хуми. Вот прям погружает ни как в процесс практики, а погружение в процесс Синтеза с Аватаром, а далее Синтеза, ну сейчас с Изначально Вышестоящим Отцом.

Ну может Отец намекает, что нужно с Кут Хуми напогружаться в процесс Служения ракурсом Служащего и Созидания.

*И возжигаем в головном мозге каждого из нас Ядро Изначально Вышестоящего Отца 130-е, 128-е Ядро Вечности Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображением каждого из нас синтезом явления на преображение и Ядер Синтеза в головном мозге, стяжая разработку синтеза явления 130-го Ядра Изначально Вышестоящего Отца****, вот прям в усилении Тела Вечности, в усилении кстати Метагалактических Наук в том числе.*

***Стяжаем 129-е Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в преображении его.***

***Стяжаем 128-е Ядро Вечности каждого в каждом из нас, прям просим перевести Ядро Вечности каждого на 128-ю позицию Синтеза.***

***Стяжаем 127-е Ядро Синтеза каждого.***

***И стяжаем со 126-го по 121-е Ядро Ядра Парадигм, Ядра Синтеза Парадигм.***

***И далее со 120-го до 1-го это Ядра Синтеза****, и тут по количеству сколько у вас есть.*

*И возжигаемся.*

*Те, у кого есть Ядра Академического Синтеза, у вас всё подвигается на 4 шага выше, и со 121-го - первое Академическое Ядро, 122-е - второе Академическое Ядро, 123-е - третье Академическое Ядро, 124-е - четвёртое Академическое Ядро. А со 126-го тогда Ядра Парадигмы, и дальше 6 Парадигм, и пошли уже 4 Ядра как раз основного выражения Синтеза. Отлично!*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем* ***стяжая*** *эталонность 130-ти, если нет Академических Синтезов, 134-х, с четырьмя Академическими Синтезами* ***эталонность Ядер Синтеза в усвоении и освоении Вечного Служащего Кандидатом в Служащего через Абсолютника физически, Вечного Учителя ростом Вечности в Теле курсом Учителя Синтезом применения Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

А теперь посмотрите, вот мы говорили сейчас за перспективу как состояние Образа в том числе, а какая вот вокруг вас раскручивается, развёрнута уже перспектива средой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, особенно когда вошли в применение где бы Вечный Учитель начал применяться Четвёртым курсом Изначально Вышестоящего Отца? Прям по Телу такое хорошее ощущение перспективы Вечности. Она, какая?

Ну вот сейчас запомните, после стяжания скажете физически.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем рост созидательности каждому из нас подготовкой, переподготовкой в ИВДИВО-Октав-Метагалактик-Планетарной Академии Наук Изначально Вышестоящего Отца, переключением на ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца Наукой Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО 32 Синтезами её в каждом из нас ростом Абсолютника как Служащего в разработанности в горизонте Созидания.***

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Ядрами Синтеза в позвоночнике в головном мозге. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и преображаясь* ***стяжаем Созидание Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в подготовке к стяжанию Ядра Созидания и видов Созидания*** *в следующих практиках. Там через практику это будет.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца по итогам.*

*Преображаемся.*

*Вспыхиваем Синтезом на Синтез, формируя Синтез Синтеза в каждом из нас, возжигая лично-ориентированный синтез Учителя-Служащего в отстроенности антропного принципа каждого из нас в системе управления Метагалактических Начал Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом, возжигаемся качествами, спецификами, глубиной роста Частей Телом Вечности в каждом из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Остаёмся в зале Изначально Вышестоящего Отца на процесс вот физического объяснения к следующему стяжанию.*

*Возвращаемся в данный зал синтезфизично телесно.*

*Распускаем, просто распускаем Синтез и Огонь стяжённого в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, фиксируем в ИВДИВО одномоментным присутствием в зале Изначально Вышестоящего Отца 64-го Архетипа и здесь физически.*

*И синтезируем собою синтез двух физик синтезом явления физичности 64-го Архетипа в вершине на физике 65-го. Синтезом физического выражения эманируем Синтез в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделение ИВДИВО Сочи, эманируем в Подразделение ИВДИВО Сириус, распускаем Синтез в ИВДИВО каждого.*

*И вот прям оставаясь и в зале Отца, мы сейчас в него вернёмся, и здесь физически, концентрируем собою Синтез, развёртывая перспективы Синтеза физически курсом Учителя, Вечным Учителем возжигаемся, Вечным Служащим в применении Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Вечностью в каждом из нас.*

*И выходим из практики. Аминь. Но при этом в зале Изначально Вышестоящего Отца остаёмся.*

К вам вопрос (*чуть просыпаемся*), результаты, которые вот были в среде сейчас, что регистрировали курсом Учителя, как вот было восприятие Тела Вечности - раз, вы уже к нему пристроились, Вечного Служащего, и Вечного Учителя, что дали Ядра Синтеза, когда на них пошла концентрация Вечности, и пошла волна Четвёртого курса?

Ну что, устремленные наши, мы рождены, чтоб сказку сделать былью. Прям вижу по лицам - рождение прошло благополучно.

*Из зала: - Уже страна новая.*

Уже страна новая, Трансвизор там заработал. Сейчас и правда будет революция, всё что мы сейчас будем стяжать дальше.

Что дало явление Ядер Синтеза? Пока вы этого не увидите, вы Вечность не возьмете.

*Из зала: - Образ был такой, как Роза, Лотос, внутри Человек, и вокруг него вот ИВДИВО.*

Хорошо. Держим этот Образ.

Что слышала, что видела?

*Из зала: - Тело уплотнилось и стало, в нём какие-то искры движущие, оно, и плотное, и в то же время текучее.*

То есть огнеобразная среда поменялась.

*Из зала: - Да, да.*

Отлично! А какие перспективы видели? Я сейчас про перспективы. Вечность - это всегда перспективы. То есть перспектива передо мной. И?

*Из зала: - А голограммы, ну вот на что я думала, мысль сразу формировала голограмму этого действия.*

Хорошо. То есть начинала работать Голомика как 27-я Наука. Замечательно! А какие перспективы Тела Вечности с точки зрения Вечного Учителя и Вечного Служащего транслировала в Вечность Отца, на хотя бы минимально 10 миллиардов лет перспективу Четвёртого курса? Вот в этом явлении.

*Из зала: - Ну там, именно вот в перспективах пошла фиксация, и как я расшифровала, вот именно передача шла через Око, ну вот у меня так включился этот эффект. И моё восприятие того что происходило, не соответствовало тому что давал Отец через вот эту перспективу. Ну шло, как я смогла расшифровать через 16-рицу Реализаций, то есть вот в перспективе, которая даётся вот на многие и многие века, года, время.*

То есть на объём Вечности, который у тебя пойдет на то, чтобы это физически разработать. Хорошо.

У кого какой еще Образ был?

*Из зала: - Для меня Вечность - это то что вокруг Ядер Синтеза, и оно тянется получается к Отцу.*

Громче только скажи, ты вечно как будто говоришь откуда-то из другой комнаты. Ты вообще ела?

*Из зала: - А вдруг я неправильно что-то говорю? Я ела.*

*Я вижу Вечность, как то, что между Ядрами Синтеза, и тянется к Отцу.*

Единственное, что бы я откорректировала, - не между Ядрами Синтеза, это внутренняя Вечность каждого из нас, личная Вечность, так скажем. Но у нас нет стяжания принципа личной Вечности, она внутри меня формирует личный Синтез, мы на это сейчас выходили. А вот курс Синтеза Ядрами в позвоночнике меня выводит на Вечность с Отцом, и тогда все 16 Синтезов курса, поэтому ты 16-рицу и видела, меня тянут в Вечность Изначально Вышестоящего Отца. Вот прям тянут.

То есть у меня есть стратегия (*это прям стратегия*) лично-ориентированного движения синтезом Вечным Телом с разной 8-рицей Вечности по Вечным Частям из 65-го Архетипа в росте Частей каждого Архетипа, которым я овладеваю, познавая Вечность Отца Архетипически-Октавную. И именно курс будет работать тогда, чтобы Ядра заработали: 128-е Ядро Вечности каждого, 129-е Ядро Кут Хуми, 130-е Ядро Изначально Вышестоящего Отца в выражении в подтягивании к Вечности. То есть я тянусь в Вечность Изначально Выешстоящего Отца, нарабатывая ее внутри себя курсом Учителя. А значит тогда внутри у меня срабатывает Эталон.

И если в этой Жизни я заложу в себе, в Тело Огня, в Тело Синтеза Эталон Вечности выражения Частей Отца курсами Синтеза, и Ядра Синтеза получат этот объём, но они имеют его, но я наработаю его в Физическом теле, Физическое тело этим вырастет, то фактически будет результат. И вот 10 миллиардов лет (*вот это вот, миллиардов же да? - Миллиардов*), они выстроят у меня перспективу Вечности куда мне идти.

И поэтому вот вокруг вас в зале была эта перспектива, но её даёт Созидание. Созидание дает перспективу, оно прям вводит меня в условия, если я не знаю, куда мне дальше идти, вопрос, что я тогда с Яновом и Вероникой, с Аватарами Синтеза Созидания не умею конструктивно выстраивать планирование Синтеза с точки зрения Кандидата в Служащего ракурсом вот этой вот абсолютности, как Абсолютника внутри.

Еще раз хочу объяснить, мы с вами. С этим понятно?

Мы с вами как Служащие есть в 8-рице. Но если мы стяжаем Служащего, мы автоматически должны войти в Учёного или Научника Синтеза. Я вас не могу заставить, потому что, а) вы не это Подразделение, б) все по свободе Воли. То есть если вы захотите заниматься Наукой, вы пишите заявление, вхождение в ту или иную Науку, на имя Главы проекта Оксаны Рудольфовны Поляковой, и входите в любую из представленных физических Наук. Тогда вы стяжаете и входите в Учебную, в Научную практику Научником Синтеза, который интересуется в этой Науке чем-то.

И допустим, чем больше, допустим в Сириусе или в Сочи будет Научников Синтеза с заявками в разработанности той или иной Науки, в любом Подразделении, тем ярче научная подготовка, ярче философская подготовка. Если вы ещё зайдёте с точки зрения какого-то философского направления, и тоже напишите заявление в тот или иной Академический Центр по Синтез-Философии, заявитесь на этот процесс действия, и тем сильнее Учебная практика. Вы получаете сразу же движение и в Науке, и в Философии. И Учебная практика в ИВДИВО, она становится какой? Какая она должна быть? -Плодотворная. То есть должны быть плоды результатов трудов и действия каждого из нас. Не стяжание, а еще моё развитие, либо в Науке, либо в Философии. Тогда развитие в ИВДИВО получает что? - Ту экспансию, ради которой мы фактически и включались.

Но, я вот хочу вас остановить. Нужно много раз подумать, несколько раз подумать, прежде чем писать заявление на Науку или на Философию. Что и там, и там, у вас попросят, - от Науки статью в этом направлении, и от Философии то же самое.

То есть вопрос в том, что мы все вошли просто в Учебную практику ИВДИВО, и мы служим разрабатываясь, кто не имеет 64 Ядра Синтеза, но проходит Первый курс. Это просто такая коллизия, а где заканчивается Учебная практика и начинается чёткое Служение? Ведь Учебная практика введена только для тех, кто проходит Первый курс. Но потом было сказано, и для тех, кто не имеет 64 Ядра Синтеза.

И вот тогда вопрос: мы поднимаем всё Подразделение, для того чтобы быстро всё Подразделение прошло, все 64 Ядра Синтеза, получило, и у нас было учебно-практикующих, только те, кто проходят только Первый курс? Или мы давно старослужащие, тоже продолжаем быть в Учебной практике. Понимаете?

И этот вопрос нашей неповоротливости как раз в Огне Созидания, где мы позволяем себе тянуть условия, где в Учебной практике должны быть только новенькие. Вот в хорошем стандарте, в правильном стандарте, в Учебной практике должны быть только новенькие. Те, кто вот прошел Первый курс, и там по мере каких-то условий набирает, и вошел в Служение в Подразделение, ему надо ещё набрать 64 Ядра Синтеза.

А мы позволяем себе (*это к вопросу Созидания*) волочиться, извините за это слово, еще в предыдущих каких-то основаниях. Вот просто продумайте, это опять же стратегия, политика Подразделения.

Сейчас просто Политическая Партия стоит на Огне Служения. Так же? И там в Огне Служения - Мышление. То есть если стратегически не отстроить в Мышлении политические вопросы в Подразделении, Мышление Подразделения будет работать неконструктивно всем Подразделением, и мы идём служа, вырабатывая.

То есть Мышление вырабатывает Служение. Служение - это то, что мы черп**а**ем в Подразделении. Значит если в Подразделении не работает Мышление, Служения как Огня нет, как Огня, как процесса, - нет. А мы все говорим - мы Служим. Мышление так смотрит, икает, так подикивает немножко, и говорит, ну как бы, когда ты возжигаешься мною, ты служишь, а у меня икота начинается. И вот непонятно, служение от икоты или икота от служения. Это просто, это моя боль, ну в смысле, наша всех, совместная с вами.

Вот, скажете, а что делать надо? - Да ничего. Хотя бы просто подумать в этом направлении и с Аватарами Синтеза посинтезировать.

Тогда из этого, возьмите себе на ближайшую перспективу работу с Ядрами Синтеза, прям чётко, не просто - возжигаюсь Ядрами Синтеза, а умею работать Ядрами Синтеза на 32-х этажах в частно-служебном здании, умею работать Ядрами Синтеза в здании Подразделения, особенно на том горизонте, этаже, где я работаю, или на этаже с Аватаром Синтеза Кут Хуми. То есть я там фиксируюсь как Глава Подразделения, но, например, как Аватар ВШС, или там Аватар МАН, - я на другом горизонте, но я должна уметь ходить к Аватару Синтеза Кут Хуми и на этом же этаже где Кут Хуми ракурсом моего горизонта, и в целом на 448-й этаж, чтобы у меня срабатывала специфика Синтеза действия с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

И соответственно, я начинаю выстраивать перспективы, и из Вечности как из одного Плана Изначально Вышестоящего Отца (*Вечности - один План Изначально Вышестоящего Отца*) я начинаю стяжаниями выявлять действия для моего физического Служения как Учитель, как Владыка, как Ипостась, как Служащий для физического применения. То есть я хожу и думаю, с чего это будет строиться? Чем я физически буду применяться? Как это будет физически отражаться на физическую мою Жизнь и моё Служение? И начинаю фактически синтезировать Вечные процессы Плана Изначально Вышестоящего Отца, постепенно выч**е**рпывая и понимая, с чего они будут включаться и проявляться. Увидели?

Вот эта практика, она как раз была на это настроена. Ну в общем-то и всё.

Сейчас во что мы с вами войдём. Вчера, мы с вами вторая группа, которая будет входить, вчера ребята в Иркутске входили. Мы с вами совершаем переход, чуть раньше, чем планировалось, переход с Архетипических и Цельных Частей.

Практика будет и сложная, и в то же время очень простая. Мы с вами переводим Цельные Части из 34-го Архетипа в Цельные Части 35-го Архетипа, и фиксируем явление с 4-х септиллионов на 18, и 512 Архетипических Частей мы переводим в 36-й Архетип.

Вот я не знаю там как сейчас процесс (*ещё пока не созванивались*) происходит. Но вчера группа та стяжала, и мы с вами стяжаем сегодня в явление, это как раз результат работы нас с вами с точки зрения ещё 7-й Расы. То есть вот это состояние стратегического развития привело к этому явлению. Поэтому мы сейчас остались у Отца, чтобы Синтез и Огонь в Теле внутри у нас накалился, был нагнетён в определённой плотности, и мы сложили перевод этого явления.

Ну вот соответственно, наша задача войти в это состояние, чтобы в течение, там месяца, мы устоялись, и всё ИВДИВО постепенно начало плавно переходить на рост Архетипических 512-рицы в 36-м Архетипе и Цельных Частей в 35-м Архетипе.

Там посмотрим, как это физически, потому что мы с точки зрения ИВДИВО в это встроились в пятницу, вот начали в это включаться, вот суббота, воскресенье, два дня. И посмотрим, как выдерживает ИВДИВО через наше физическое явление оторванностью от 34-го Архетипа, для того чтоб мы уже включились в 35-й и в 36-й, двигаясь за Изначально Вышестоящим Отцом.

В общем-то всё. А после этого пойдём стяжать с вами Части, 512, в 30-й Архетип, то есть вам две практики, Компетенцию, и пойдем на перерыв, чтобы, а нас не догонят, да.

Уже пойдём?

*Из зала: - Уже перерыв?*

Чего?

*Из зала: - Я говорю, а что уже перерыв?*

Нет, нет, нет, нет. Сейчас я просто рассказала стратегию, которая…

***Практика 9. Стяжание синтез-перехода Цельных Частей Изначально Вышестоящего Отца в 35-й Архетип из 34-го Архетипа.***

***Стяжание 512-рицы Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца 36-го Архетипа ИВДИВО явлением Истинной Октавы высоко-цельно пра-ивдиво-реально.***

*И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Вот сразу же возжигаемся Отцом, Кут Хуми в нас Аватар Синтеза есть Синтез Синтезом в каждом, поэтому в этом будьте чуть проще.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 1 тринадцатиллион, сейчас всю цифру скажу, чтобы Синтез включился, 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 777-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца и с Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжая прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца Источником Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Сущим в выражении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И встраиваемся в течение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигая Источник Синтеза в каждом из нас внутренним явлением Ядра и Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Ядра Вечности каждого, Ядер Синтеза Парадигмы, и Ядер Синтеза Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в форме Учителя Синтеза, возжигая плюс синтез-формой, форму Воина Синтеза Учителем Изначально Вышестоящего Отца курсом Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Такая синтез-форма.*

*Вы не в воинской форме стоите, а синтез-форма, где всё во всём многослойностью Синтезов и Огней.* Она прям ощущается, такая плотная форма на Теле, чтоб проще было в восприятии.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*Заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаем явление Цельных Частей и Архетипических Частей одного септиллиона, и 512-ть Архетипических Частей явлением синтеза Высокой Цельной Октавы Изначально Вышестоящей Октавы, и переходим к Изначально Вышестоящему Отцу в зал Компетенций Изначально Вышестоящего Отца на 4.097-ю истинную пра-реальность, развёртываемся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас. И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*Заполняясь им, возжигаясь им, насыщаясь каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем синтез-переход Цельных Частей Изначально Вышестоящего Отца в 35-й Архетип из 34-го Архетипа****, раскручивая потенциал* ***стяжая 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Цельные Части в 35-м Архетипе Высокой Цельной Октавы Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтезом изначально вышестоящих пра-ивдиво-реальностей каждым из нас и синтезом нас.***

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, заполняясь Синтезом, стяжаем 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 705 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, в формировании Цельных Частей синтезом каждого из нас.*

*И возжигаясь, преображаемся.*

Не надо ничего испытовать и себя ни на что настраивать, новое всегда неведомое. Просто идёт стяжание без каких-либо ожиданий - это будет самое правильное.

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и вспыхиваем 4 септиллионами Частей Высоко-Цельно-Октавно, являем Изначально Вышестоящего Отца синтезом физичности однородной телесности синтеза собою. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Я-настоящего в применении, раскручивании, разработанности перехода 4-х септиллионов Цельных Частей Высоко-Цельно-Октавно 35-архетипично цельно.*

*И возжигаясь, преображаемся, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез. Просим адаптировать, развернуть, встроить, и сопрячь переходы синтез-действия явления, такой подготовки в адаптации и в разработанности, как видит Отец. Вот чтоб мы пристроились, организовали, а главное физически встроились, вынесли это, и вот включились в процесс разработки.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом далее* ***стяжаем 512-рицу Частей Изначально Вышестоящего Отца 36-го Архетипа ИВДИВО явлением Истинной Октавы высоко-цельно пра-ивдиво-реально.***

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца в зале на 4.097-й истинной пра-реальности, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 512 Частей Изначально Вышестоящего Отца Архетипической Цельностью формированием, творением, синтезированием в Истинной Октаве 36-архетипично, и в 36-м архетипично цельно собою.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся, прося совершить переход цельностью Архетепических 512 Частей в Истинную Октаву.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, концентрируя Синтез, внутренне стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот такая образная сложная рекогносцировка в плане стыковки. Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем перспективный рост, реализацию, разработку физическим Служением и синтез Служением цельностью явления 35-ти и 36-архетипично цельно собою в 65-м Архетипе ракурсом подготовки каждому из нас и синтезу нас координацией 36-й Архетип Истинной Октавы синтез 512 Частей Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в формирующихся и растущих Цельными 4 септиллионами Частей 35-го Архетипа Высокой Цельной Октавы каждому из нас и синтезу нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вот сопрягаясь, встраиваемся в натяжение, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца истинное созидание Источником Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Жизнью формирования каждой Части, прося сотворить, синтезировать, спрогрессировать переход и раскручивание Частей в ИВДИВО в каждом из нас компетентно-должностном, ростом 8-рицы Образа Изначально Вышестоящего Отца Я-настоящим Субъекта Учителя-Аватара в каждом из нас.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, являем собою в зале Изначально Вышестоящего Отца 512-рицей Архетипических Частей Истинной Октавой. Вот просто выплеск.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 4 септиллионами Частей 35-го Архетипа Высокой Цельной Октавы.*** *Выплеск Синтеза.*

*Как понимаете. Вот просто устремитесь. Важна для Головерсума и для Голомности такая классная штука как вероятность. Вот помните теория вероятности? Вот она, вероятность явления Отца версумности процессов Ядер Частей всем синтезом явления Изначально Вышестоящего Отца. И вот от Тела пойдёт какой-то импульс, отдача, явление, Синтез, когда Отец в вас есть. Ну просто есть.*

*И возжигаясь, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Ядер Синтеза 512 Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 септиллиона, минутку, 704 Ядра Синтеза, 4-х септиллионов 704-х Ядер Синтеза Цельных Частей.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь, усваиваем стяжённый и стяжаемый Синтез в физическом применении, разработке, и нашего перехода.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вместе с Изначально Вышестоящим Отцом эманируем стяжённое и развёрнутое переходом синтеза Частей с Изначально Вышестоящим Отцом в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

Если видите то, куда направляется Синтез и Огонь, то мы, находясь в 65-м Архетипе эманируем Синтез и Огонь итогов практики в шестьдесят четыре Архетипа огня-материи ИВДИВО Синтезом 65-го.

Вот я прошу не отвлекаться, не думать о лишнем, не ждать завершения. Есть явление, мы не знаем, как они потом проявятся, то есть нам нужно устояться, развернуться, но в которых важна с точки зрения Созидания 100-процентная отдача.

Любое ваше отвлечение на время, на ещё что-то, вы начинаете делегировать на физику какой-то процесс Синтеза и Огня, физика не понимает, она незнакома с этим явлением, и вас выносит, и вы работаете на 50% даже меньше чем один, то есть 49 срабатывает, может быть и того меньше в зависимости от вашей подготовки.

Мозгами - Части и Огонь Отца, и явление Отца не взять. Его можно взять только Телом, в этом есть вот эта Виртуозность в том числе вариативности вхождения.

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Вот отэманировали в ИВДИВО. Какое-то время мы будем в это входить, посмотрим на динамику, закреп****и****мся, сложимся, пойдём, подготовимся, развернёмся - будем действовать.*

*Эманируем далее в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Подразделений - Сириус и Подразделения ИВДИВО Сочи.*

*Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, участника практики.*

*И эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая синтез-перехода и раскручивания Архетипических Частей, 512-ти, синтезом явления Истинной Метагалактики 36-го Архетипа. Стяжая синтез условия Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО, в том числе явлением экстернализации Синтеза Отца Частями в 36-м Архетипе. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми условиями Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Цельных Частей 4-х септиллионов 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704-х синтезом явления Высокой Цельной Октавы 35-го Архетипа в каждом из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, укутываемся синтезом внутреннего творения Частей синтез-архетипично октавно.*

*Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Возвращаемся в физическую реализацию.*

*Зафиксировались, отэманировали, мы уже отэманировали, всё, эманировать не нужно ничего. Просто ваши ощущения и физическое состояние. Ну, обращаем внимание на голову, то есть Тело ещё, там как-то встраивается, но голова плотна избыточным состоянием перехода. Вот фактически вы сейчас видели работу Творения Частей перехода нас как команды, с одной стороны ИВДИВО, с другой стороны команда.*

Что-то скажете? Как ощущения? Как чувства? Вот внутреннее состояние Синтеза.

*Из зала: - Если вначале был очень плотный, и такой горячий, Огонь очень пронизывающий, то этот более лёгкий и прохладный.*

Хорошо, спасибо, даже так, тоже ценно.

Ещё что?

*Из зала: - Восприятие головы, вот прям, а потом я распускала по Телу. … легче становилось.*

Ну там сложность была не в тяжести,.. было очень легко, а вот в уплотнении количества Синтезов, которые мы теперь будем носить. Потому что всё-таки смена Октавности, она предполагает внутренний потенциал Огня.

И вот то что мы сегодня говорили в Созидании, просто сейчас на этих Частях мы можем увидеть, что любой потенциал Созидания, он исходит из какого-то объёма Огня.

То есть если мы сейчас встроились в 36-й Архетип ракусом Истинной Октавы, и оттуда будет идти фиксация на 512 Архетипических Частей, то даже то внутреннее состояние Вечности, которое мы стяжаем в 65-м Архетипе, начинает формировать в нашем Теле созидающее начало Истинной Метагалактики Огнём в 512 Частях. И мы начинаем копить, там Посвящёнство, Служащего, Ипостаси, и так далее до Отцовскости этими Частями. Это объём Огня, который я ношу. Но он чтобы был практикуем, должен быть разрабатываем.

Ещё раз, чтобы я его практиковала, я должна его разрабатывать.

И вот когда вы потом начинали фиксировать Синтезом Отца явление Изначально Вышестоящего Отца, вы должны запомнить одну вещь, Отец никогда не является в пустом месте. То есть для явления Отца необходимо две основы, Синтез, который входит в Огонь. Я бы даже так сказала 35-й Архетип (*это просто Образ*) 4-мя секстиллионами Частей Цельных, мы видим как Огонь, а 512 Частей в 36-м Архетипе, мы видим как плотный Синтез, который вписывается в Огонь, и мы, когда включали это натяжение в связке 512-ть на 4 септиллиона, они встраивались, когда Части Архетипические входили в Цельные, и было вписание Синтеза Отца в усвоение в материи, вот Цельными Частями, огнематерия 35-го Архетипа.

Поэтому в принципе было легко и свободно. Может потому что мы там не знаем как это, и воспринимаем больше физическую эту лёгкость, хотя по внутреннему, вот я могу сказать, что в голосе у меня включалось состояние такого чёткого явления Аватарскости Отцом в процессе перехода стяжания, и Физическому телу было легко от этого, то есть не было сложности физического восприятия.

Но вот это вписание Огня в явлении, возможно только тогда, когда есть Огонь, который, вернее Синтез, который вписывается в Огонь.

Поэтому если вы на местах займётесь чёткостью Служения в Подразделении, нарабатыванием, а не напахтыванием Огня, а Огонь нарабатывается Телами, Служением, чётким…

Понимаете, Огонь вырабатывается. Он вырабатывается в Частях, в Компетенциях, в моих Служениях, даже во вчерашней Теофе. Это всё вырабатывание Огня для Подразделения. Вот это всё привлечёт к тому, что рост Синтеза развернётся энной Части, и во мне, и в Подразделении, и в ИВДИВО, и этим будет экстернализация Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Понимаете?

Вот это вот явление Кут Хуми Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца, оно происходит таким образом. Вот на эту тематику подумайте.

Пока мы сейчас выходили к Кут Хуми, Владыка сказал на что мы способны, мы сейчас с вами способны только на стяжание третьей Компетенции. То есть я подумала там стяжать Части, стяжать Созидание, Владыка сказал, после перерыва.

Поэтому мы сейчас стяжаем третью Компетенцию, это ИВДИВО-Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и ИВДИВО Навык Синтеза, и идём на перерыв, чуть-чуть переключимся, и потом доработаем в следующей тематике.

Ну что, идём, да?

Мирно сидящий воин. Мне нравится… Сиди, как угодно. Но выведешь к Кут Хуми опять на 1 тринадцатиллион. Выведешь. Ну давай, милая, подтужься.

*Из зала: - Не, я уже плыву.*

Всё, плывёшь? В тот раз ты выдержала первый день, второй тоже не смогла.

*Из зала: - Да.*

Я думаю, может второй раз снова выдержишь.

*Из зала: - Как-то так.*

Хорошо. Так, на кого сегодня пойдёт наш строгий суровый взгляд. Один отказался. Сейчас Огонь определится.

Это когда мы входим во что-то новое, и Владыка даёт стяжание, всегда идёт вопрос сразу же к тому, кто возьмёт. Все говорят, мы готовы, но мы не возьмём. Вот это вот состояние, я готов, но я не возьму, это когда все, и никто конкретно. Это самое, вот, наверное, такое интересное что может быть состояние.

Я вижу, что вы готовы, но вы вчера вели Теофу, поэтому у вас всё исчерпано. Вот мне бы тронуть бы вот эту барышню, которая сидит рядом с водой, рядом, да.

Понимаете, вопрос в том, что всем дают кто не готов, чтобы вы пошли. Так же обычно бывает, Кут Хуми даёт, кто не готов, чтоб вы пошли. Да, это Ольга батьковна.

Давай 1 тринадцатиллион … 712-я высокая цельная пра-реальность.

Убрали цирк. С точки зрения Раневской он должен идти гулять, чтоб других веселить, и включились в служебную работу.

***Практика 10. Наделение четвёртым ИВДИВО-Творящим Синтезом, и четвёртым ИВДИВО-Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*Из зала: - Мы возжигаемся всем накопленным и стяжённым Огнём.*

Не растягивай так Синтез, чуть плотнее говори.

*Из зала: - Возжигаемся Ядрами Синтеза в Нити Синтеза. Возжигаемся Ядром Должностной Компетенции, постоянно разворачивая этот Синтез по Телу.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И мы выходим в их зал.*

Я услышала другое слово. В их зал.

*Из зала: - В зал Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Фиксируемся там телесно. Разворачиваемся в форме Должностной Компетенции…*

Хорошо.

*Из зала: - … на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав.*

*Развёртываемся телесно (*спасибо Оля*) Учителем в 59-м Синтезе* *Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая в ИВДИВО каждого среду 59-го Синтеза, и погружаясь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Вот прям так - Синтез Синтеза Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта.*

*Входим сопереживанием синтеза среды внутренней соизмеримой погружённостью в действие с Кут Хуми Фаинь в каждом из нас во Внутреннем мире.*

*Выворачиваемся или дорабатываем состояние выхода, перехода, выявления внутреннего вовне.*

*Не хочу сказать наизнанку, вот просто внутреннего вовне плотностью явления Тела Учителя Синтеза.*

*И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание третьего Ядра Компетенции в 59-м Синтезе наделением каждого из нас четвёртым ИВДИВО-Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и четвёртым ИВДИВО-Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас.*

*И возжигаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***просим наделить каждого из нас четвёртым ИВДИВО-Творящим Синтезом, и четвёртым ИВДИВО-Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*Возжигаясь, встраиваемся синтез-телесно физически в наделяемое, возжигая внутреннее Созидание в каждом из нас.*

*Мы у Кут Хуми вчера в первой практике его стяжали. И вот если видите, то сейчас идёт прям практический результат, когда из Синтеза Созидания в голове наделённое состояние ИВДИВО-Творящего Синтеза и ИВДИВО-Навыка Синтеза распускается и медленно проходит по Телу сверху вниз, где к Компетенции я пристраиваюсь в том числе вначале телесно. Беру Ядро Компетенции, и его физически синтезирую, через то, что возжигаюсь к Кут Хуми с Кут Хуми видом этой насыщенности. Прям вспыхните.*

*Вот я сейчас максимально плавно вас в это, мы ввели. А теперь вы возжигайтесь, чтобы Тело дало обратную связь. Вот Тело запомнило телесностью Синтеза.* Запомнили? Молодцы прям!

*А теперь просто вспыхиваем и синтезируем с 59-м Синтезом Компетенцию.*

*И теперь пробуем пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, вот формирующейся Компетенцией воспринять 59-й Синтез. И вот устремитесь сопережить как это, когда компетентный Синтез в Ядре этой Компетенции синтезирует и берёт Синтез Изначально Вышестоящего Отца, фактически его раскрывая и расшифровывая.*

Вот ИВДИВО-Творящий Синтез - это 51-я Компетенция, а ИВДИВО-Навыки Синтеза - 51-я Насыщенность из 64-рицы. То есть внутри работает 51 уровень Синтеза. Как раз это горизонт Сочи. Это вот ваше всё! Это ваша Компетенция. Вы должны в ней пахать, перепахать, знать её от и до с точки зрения насыщенности.

*Вспыхиваем. Отлично!*

*И теперь синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Возвращаемся на один тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 777-ю высокую цельную пра-реальность. Развёртываемся Телом пред Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца синтезом явления 64-го Архетипа Си-ИВДИВО Октавы Октав. И* ***просим наделить каждого из нас и синтез нас четвёртым ИВДИВО-Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и четвёртым ИВДИВО-Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас.***

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем состояние преемственности внутренней разработки Ядра Синтеза Компетенций 51-го порядка Четвёртым курсом переподготовки Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 59-м Синтезом.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, фиксируя входим в 51-ю Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца - ИВДИВО-Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца четвёртого порядка Синтеза.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем, сейчас вот количество цифр,* ***стяжаем 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 видов ИВДИВО-Навыков Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в четвёртый ИВДИВО-Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца ростом 51-й Компетенции базовой.***

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас данным стяжанием.*

*И развёртываясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся,* ***стяжая абсолютность данной Компетенции, стяжая Созидание Изначально Вышестоящего Отца в формирующееся Ядро третьей Компетенции в наработанности каждым из нас.***

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, включаемся в насыщение базы данных из Ядра 51-й Компетенции Изначально Вышестоящего Отца в рост 51-й Компетенции каждому из нас, познавая предельную метричность условий, которые Отец передаёт каждому из нас в прямом обучении собою.*

Сейчас пока, вот пару секунд постойте, чтобы эта формулировка подействовала, как некий такой, ну даже физическо-химический процесс во Внутреннем мире Служащего в главной частью разработанности, в том числе Компетенции - 51-й и 59-м Синтезом. Ну там уже будет чисто Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца, а здесь он ракурсом ИВДИВО, вот в применении.

*Хорошо.*

*Отец говорит, «усвоили».*

Вот смотрите, Компетенцию надо усвоить. То есть она усваивается по итогам внутреннего стяжания. Когда у меня усвоенная Компетенция и насыщенность, я уже потом возжигаюсь ею, и начинаю её применять и практиковать.

Кстати, качество Компетенции - это результат её напрактикованности. Не постоянства возжигания, а длительности практикования в каких-то отдельных видах стяжания и действия. Кстати вот сейчас.

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся синтезфизически в данный зал.*

*Распускаем, реплицируя и созидая всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО Подразделения Сочи, Сириус, и в Подразделения ИВДИВО участников данной практики, и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Вот один момент, что касается Компетенций.

Мы следующей Компетенцией будем стяжать Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца, он будет 59-й. Но если мы говорим за 8-рицы, 64 Компетенции делятся на 8 выражений. Да?

Вот смотрите, если я говорю, что я вхожу в Субъекта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 8-рице третьим горизонтом Служащим, то моё применение, вот Ядра Компетенции 51-й, 59-й, с точки зрения Служащего развернётся тогда, когда моя Субъектность вскроет Компетентный Синтез, и Ядро Синтеза Компетенции из Я-настоящего развернёт Я-синтез Компетенций Мудростью Изначально Вышестоящего Отца, и у меня физически заработает Творящий Синтез в Служащем, в Я-настоящем Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Тогда Компетенция считается раскрытой.

Это вот тоже такое первое объяснение, которое мы начинаем познавать с точки зрения Философии Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Там же стоит как раз Компетенция в этом распознании.

То есть моя задача не просто, извините за эту банальщину, вот тупо возжигаться, не зная куда направить. У меня мои 8 Компетенций по восемь вариантов должны быть развёрнуты, ну, например, в цельности, даже вопрос не этажей, а в цельности явления архетипического применения, где каждая Компетенция имеет ещё архетипическую реализацию. То есть если я говорю за 59-й Синтез, это должно быть 59-м явлением. К тому же октавно-метагалактическое выражение, где мы вряд ли дотянемся до 59-го Архетипа, но с точки зрения 30-го Архетипа я должна это физически практиковать.

И вопрос даже не в возожжённости, я должна у Отца и у Кут Хуми выявлять Дела, где Компетенция может быть раскрыта. Не факт, что, например, Компетенция Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца с прямым Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца захочет применяться в каких-то обывательских делах. Ну, например, там не знаю, в каком-то художестве. Отец скажет, - хочешь художества, иди в Планетарную, и в Метапланетарный Творящий Синтез, и там начинай заниматься художеством.

И вот я начинаю тогда понимать, что у меня могут отсутствовать дела для этой Компетенции. То есть я начинаю иерархизировать свои дела и чётко понимать, что мои дела, ну дотягиваются до Метагалактической, до 24-й Компетенции, Метагалактическая Должностная Компетенция. А выше уже 25-го у меня могут быть вопросы, знаете с чем? -Даже, так скажем, с воображением, а что ещё можно попросить для ИВДИВО-Метагалактического Посвящения, чтобы там у меня включилось какое-то дело?

И вот здесь тогда я должна сидеть и просто с разных видов Синтеза, входя в состояние сути Синтеза, смотреть между строк, чтобы понимать, что я из этого могу выявить.

Вот я бы сказала, что по итогам с точки зрения иерархического взгляда, только не обижайтесь, пожалуйста, это просто вам в помощь, вам не хватает, такой непривязанности к процессу постоянного Синтеза. Вы слишком привязаны, вот к каким-то таким конкретным явлениям. Это важно, но это вас настолько физически фиксирует на физичность, что не даёт внутренне такой синтез даже парадигмальности волевого действия.

Это правильно, следовать букве закона, букве стандарта, но есть вот глубина, когда вы сегодня говорите, - я каждому из вас говорю: «Здесь, там было вначале, больше фиксацию на первый слог, чтобы фиксация Синтеза была, и потом пошли. А здесь у тебя была больше растянутость». Это вот это конкретное твоё физическое действие, где ты Синтезом не чувствуешь, как с точки зрения Компетенции надо даже собраться, чтобы Дело практики повести в другом русле. Это же тоже мой компетентный взгляд. И это тоже моё иерархическое или ивдивное Дело - ведение практик.

Вот 64 Компетенции, знаете, чем они развернутся? - 64-мя практиками. Практик 16, - от Образа Жизни до Синтеза.

То есть каждую Компетенцию я ещё могу брать, и мы. А, мы с вами такого не делали. Или делали в прошлый раз? Я в Питере такое делала, где мы две 16-рицы, Разработку и Развитие, включали в Ядро каждой Компетенции. А, не с вами делали. Это в Питере было.

В Питере на 64-м и 63-м Владыка давал это состояние. То есть они выдерживали всю 16-рицу ИВДИВО-Разработки и ИВДИВО-Развития в плотное Ядро каждой Компетенции, вот которые мы стяжали. И когда мы дошли до Компетенции Отца, вот до Должностной Компетенции итоговой, 64-й, развернулся Синтез и развернулась сама Компетенция как таковая во мне как в Учителе.

Я может быть ещё не знаю, как я её буду применять в Служении в ИВДИВО, но у меня есть потенциал внутреннего действия этой Компетенцией.

Вот задача наша с вами... Почему идёт прорывн**о**е какое-то действие? - Мы входим в явление, явлением начинаем накручивать Синтез, формируя потенциал, вот этих работы 16-риц Синтезом, потом я включаюсь в Жизнь Служением, и дальше, по ходу Жизни я понимаю, как я это начинаю применять. По ходу Служения.

То есть я не могу, я на берегу могу с вами договориться, - ребята, вот делаем по стандарту, но потом начинается Жизнь Сочи, Жизнь Сириуса, Жизнь Краснодара, Жизнь Ростова, там Жизнь Ставрополя в Подразделении, а потом я начинаю исходить из того, что есть в моём стандарте.

Всё. Увидела? Увидели, верней?

Вот кому-то вам лично Владыка объяснял, а кому-то в целом. Всё.

На этой трезвой яркой ноте, помянуя экстаз святой Терезы, в синтезе, замечательная скульптура стоит в Риме в одном из музеев, мы выходим на перерыв.

Предлагаю 25 минут...

Спасибо большое.

# *2 день 4 часть*

... причём, в том, что проявления его сложны для нас, в том, что Служащий Созиданием разрабатывает наше мастерство Жизни. И если я не умею жить, и не готова к проявлению Жизни внутри себя и вовне себя, то у меня нет спекаемости, такого, даже сердечного восприятия Аватаров Синтеза горизонтом Служащего, и Аватар-Ипостаси Служащего, который несёт собой Науку каждого. Ну вот в данном случае сейчас, вот Науку каждого.

И я просто знаю, что есть такой Иерарх, но оттого что моих Компетенций недостаточно в этой физической выразимости, я никак не отношусь.

Вот это кстати, больная проблематика вообще нашего с вами Служения. Мы все входим в Служение для чего-то, но личного отношения не формируем.

Вот просто подумайте над этой формулировкой. Я могу относиться к общему процессу как-то, его представлять, понимать, физически быть с ним солидарной, ну вот просто воспринимать, но личного отношения нет. Но как только у меня начинает формироваться 512 личных состояний в отношении с Аватарами Синтеза, с Аватар-Ипостасями, я включаюсь в такое индивидуальное Созидание. Я начинаю понимать, что уже та задача Голомики (*если немножко поговорить об этой Науке*), она меня переводит и переключает с одного вида материи на другой. Чем? - Личным отношением.

**Любовь через Созидание управляет Жизнью**

Вот даже в социуме, или там в Жизни физической, если у вас нет к кому-то личного отношения, то любой, даже профессиональный контакт, он просто быстро рушится, потому что вы не выстраиваете координацию, значит Созидание между вами невозможно. Это как раз голомические связи, где матрицы отдельные формируют мне голограмму моего Бытия. Вот давайте только не просто там, что это фиксация Внутреннего мира, не мирровозрения, а делая голограмму моего Бытия. Бытиё сработает на что? Вообще, чем развивается Бытиё? - Моим развитием.

Вот мы сейчас стяжали Вечного Служащего, Вечного Учителя, и сказали, что рост идёт, да, у Служащего Творящим Синтезом, но разрабатывается, а главное реализуется он - Статусами. Значит Бытиё Служащего внутренне по-настоящему статусное. И если у меня не будет отношения к любому Статусу, - открываем Распоряжение, да, там Посвящения, Статусы, и так далее, - если у меня не будет восприятия даже по Огню каждой из этих 512 позиций, ну вот базовых явлений, то я никак не буду, даже не понимать, что они мне дают. Поэтому я стяжаю Синтез, и мне хорошо в этом, я чувствую, что я насыщаюсь, но результата действия у меня нет. Это - Голомика как Наука, или как даже процесс внутри меня, она меня не переводит, и не даёт завершения старых форм организации, и не даёт новые.

То есть откуда формируются новые формы? - Из голом**и**чности. А голом**и**чность - это процесс. И поэтому если я только действую ради результата, не отстраивая процесс, а процесс - это вот течение Созидания, которое вводит меня в Творение, то само Созидание, вот простите, но оно некачественное. Вот ни к одному Огню слово "качественно", "некачественно" неприменимо, потому что любой Огонь, он всегда про какую-то компетентную реализацию. Но если мы говорим о Жизни и о физическом применении Созидания, то есть здесь корректно сказать, что есть качественное Созидание, а есть некачественное. Вот к этому Огню это применимо.

И хорошо, что здесь стоит Наука. Тогда фактически с точки зрения любых разработок в Науке каждого Изначально Вышестоящего Отца можно просто применить позицию. Итоги исследования, итоги достижения, они качественно влияют на Человека и человечество, или некачественно? И если Созидание признаёт, - это некачественно, это очень быстро, и Гол**о**микой, и Абсолютом просто нивелируется.

Вот что есть Созидание? - Оно прекрасно всё нивелирует. И когда мы с вами, ну мучаемся в хорошем смысле слова. Вот помните, раньше было выражение «Преодолениями мы растём»? А давайте, с точки зрения Созидания, посмотрим, что кайфа от преодоления в росте, оно особо-то и нет. Ну как бы ты просто испытываешь некую такую неловкость процесса, и всё время преодолеваешь, преодолеваешь, преодолеваешь. Да.

А если посмотреть, что с точки зрения Созидания, кайф будет не от преодоления, а от осознания того, что тебя Жизнь, Отец, условия, ИВДИВО ведёт тебя к себе. Вот если ты делаешь что-то, и тебя бьют по рукам. Вот влезаешь в розетку, мама подойдёт, убьёт, вернее, убьёт, побьёт ладошкой, и скажет: «Тебя это убьёт». Сразу же, да, чтоб не совал (*Смех в зале*). И увидит…

Я даже не знаю от кого это. Или моя привычка, или ваша (*смех в зале*). Проболталась, да.

*Из зала: - Договорилась.*

Но, знаете, ведь договариваться тоже надо уметь. Прям всё по Тарасу Бульбе, по Гоголю, да. … «Я порублю тебя».

Да. Но если серьёзно, то вот вы пытаетесь что-то трогать, да, и вам условия Жизни бьют по рукам, и вы знаете, что вам это делать не надо. Но если вы каждый раз будете туда лезть, лезть, лезть, лезть, вы скажете: «Я преодолениями расту, я дотягиваюсь до розетки, я должна туда эти свои два пальца всунуть в это течение». И преодолением мы растём, - вот это тупое преодоление: "Но это же преодоление, я же преодолеваю условия маминой большой руки, или папиных условий ИВДИВО. Не надо, у меня свои проводники есть!"

Я просто показываю, как сложно вы накручиваете в голове. И это Созидание с этим потом начинает разбираться. А вопрос, а этому Огню вообще, если он синтезирован от Отца для нового, вообще, ему зачем париться в преодолении ваших иллюзий? - Ни к чему.

И тогда вопрос, что в Созидание мы входим вдохновением, когда мы вдохновляем себя, другого, не через преодоление вот этого не влезай - убьёт, а через условия, когда я начинаю понимать, а надо ли мне вообще, именно эта розетка? Может мне надо что-то другое?

Не, не, не, вы сейчас, вот не смотрите сейчас линейно. Это вот когда вы сейчас над этим смеётесь, вы себя не понимаете. Прям в прямом смысле слова.

*Из зала: - Тут вопрос: как понять, что не нужна мне эта розетка, чем?*

Чем? - Результатами внешних условий. Когда ты каждый раз видишь, что ты не достигаешь результата действия, твои процессы ведут к нулю. То есть ты прям чувствуешь: люди, ситуация, события, возможности - они тебе показывают, что это либо не твоё, ты через трудности идёшь...

Вот сегодня кто-то на перерыве говорил, - у меня там, две недели были, там трешняковые трудности, я там внутри работала с состоянием преодоления отрицания отрицаний.

Но, вопрос в том, что если ты преодолел и стал на следующую ступень, и ты чувствуешь, что время преодоления. Понимаешь, оно ограничено. Если я 20 лет влезаю в розетку, и 20 лет меня шандарахает, и я каждый раз потом восстанавливаюсь - это точно не моя розетка. А если я полторы, две недели внутри себя перестраиваю, понимаю, что я поймала волну условий, люди со мной те, Синтез со мной тот, условия со мной те, возможности те, от Отца идёт Созидание необходимое, где бы я смогла сотвориться, я уже по итогам времени...

Саш, это время должно быть. Чётко, вот прям у Владыки: на План Синтеза есть время? - Есть время. Значит на каждое действие у меня есть время. И если я понимаю, что за какой-то период времени я не успеваю, значит что-то я либо не то в этом делаю, либо не с теми позициями, либо вообще это не моё, и поэтому убьёт.

Поэтому, вот это преодоление, - оно глуп**о**, или глупое, в своём даже выражении. Мы топчемся на месте, преодолевая то что нам не нужно. И у тебя же есть язык? - Есть язык. Вышла к Отцу, и спросила: Отец, вот у меня что-то не получается, может быть это вообще не моё? Может мне нужно это не делать, или нужно делать с другими условиями?

И чаще всего, Отец скажет: "Ну как бы, отстранись, давай посмотрим со стороны. Или перестань это делать, это не твоё, нужно добавить вот это". Или Владыка говорит: "Пока условия зреют, не надо их трогать".

Понимаете? И включается разнообразие созидающих ответов. И Гол**о**мика тогда, как даже научный процесс в Головерсуме, не напрягается, не напрягает другие Части.

Вы думаете, кто вас напрягает на вот это состояние, постоянно влезать в то, что вам не надо? - Головерсум. Почему? - Потому что вы установили в Головерсуме установку, что я должна это достичь. Но согласования с Отцом и с Кут Хуми не было сознательного, где вам чётко сказали: «Да, там Оля, Саша, Маша, ты в это идёшь. Вот ты прям должна, там развить, не знаю, такие-то Ядра Академического выражения». Вот вы стяжали, там Посвящённого Владыки Синтеза.

Вот тут вы должны, там не знаю, кровь из носа, но вы должны развить, прийти к какому-то результату, то есть стяжанием, допустим там, Владыки Синтеза. Или там, Должностная Компетенция, ваше Ядро на год, вы должны вложиться во все условия, чтобы начать реализовывать это явление. Тогда Созидание на это пойдёт.

Может тогда нужно подчистить вообще ваши дела? Вот куда вы вообще влезаете без соглосования с Кут Хуми? Не знаю там, шандарахнуло меня переехать на новое место жительства, Жизни, всё, я считаю, что мне вот там надо.

Я сейчас без каких-то личных фиксаций на вашу группу. Всё. А ответ очень прост. На всей планете Земля, в какой бы город, в какую бы страну, в какое бы, не знаю там, подводное царство вы не переехали. Ну, мало ли, вдруг вы там сможете организоваться. Я ж возможности ваши не знаю. Бункер построите, всё там сделаете, перископ, трубу, вытяжку, и начнёте там качать процессы. Это шутка.

Посмотрите, кстати, фильм «Аватар». Он такой чудной. Я, когда узнала, что будет 8 серий, я прям вообще офигела. Думаю, - ничего себе! Ещё главное, формулировка, пятая, шестая будут самые интересные (*смех в зале*). Сколько же лет! Он тут эти 12 лет, или сколько там фильм второй формировался? В общем, не суть.

И вот там как раз про воду было.

Так вот если мы с вами стяжаем какие-то условия, входим в условия Жизни, мы должны понимать, что на планете Земля любое Подразделение, где есть Столп ИВДИВО, находится в одном: в Экополисе Аватара Синтеза Кут Хуми в Синтезном мире. И в какое бы там, Сочи не переехала бы, там не знаю, в Королёв, не знаю там, в Адыгею, я везде буду территориально в разных местах, но Служение будет идти в Синтезном мире Аватара Синтеза Кут Хуми в ИВДИВО-полисе. Всё!

Вопрос не смены Огней. А мы то считаем, что мы переедем в другой Огонь. Не, не, не, Огонь останется тот же, он везде будет Ивдивный, только разные Аватары Синтеза как разные виды Общин. Но принцип то Служения ИВДИВО - тот же.

И тогда надо менять не смену места жительства (*я про Созидание*), не смену места жительства, а внутреннее отношение Созиданием к процессу, как я применяюсь, чтобы, влезая в какие-то действия, у меня был результат.

Вот не кажется ли вам, что, если Созидание вовне, Жизнь внутри, или наоборот, Созидание вовне, Учитель внутри, и так, и так это будет работать. То есть получается, что Любовь через Созидание управляет Жизнью. И если я не люблю какой-то процесс, и не вижу в этом условия возможностей профессионализироваться, то Жизнь и отвечает мне таким же. Она подтягивает мне те же условия.

У неё нет задачи вас там как-то, не знаю, наказать, или нет, нет такого условия. У неё есть задача - вам просто показать, что это не твоя розетка, ну предположим, тебе надо другое.

**Созидая вовне, Служащий растёт Компетенциями.**

И ты начинаешь уже искать. И когда ты начинаешь теребиться, что проявляется? -Не поверите, - вы растёте Компетенциями. Когда вы начинаете теребиться, а что в этом Служении, или в этом Огне мне должностно по праву, по моим Началам, по моим Умениям, по моим Навыкам, вы начинаете теребиться, искать. И вы различные методы ищете: как справиться с этим, как справиться с этим, вы начинаете искать подходы, вы начинаете проявлять возможности действия. И потом, - вот хорошее выражение: пожинаете плоды рук и дел своих. Это внешние условия, это - Созидание. Вот оно замечательно пожинает плоды. Вот это вот - ж**а**тва, когда просто собирали, и сняли итоги действия. Вы её видите в чём? - В том, что вы пишете Тезы, и пишете четверицу.

Вот если вы начнёте к новому году писать четверицу с точки зрения Компетенций.

Понимаете вот, в четверице нужно реализоваться. То есть когда я пишу четверицу на любое действие: на Служение, на стяжание ведения Синтеза, моя задача вынести всё и реализоваться этим Синтезом в течение года. То есть это компакт моего Созидания в реализацию. Вспомните свои четверицы, любые. Вспомните свою четверицу. Если она внутри вас вдохновляет, Созидание на это идёт. Вам всё равно, что происходит рядом, вы включаетесь в этот процесс. И есть такое состояние, когда в глазах стоит ваше дело, и вы этим возожжены, вы им возожжены. Вас не сбить. Вот Созидание не сбить, когда в глазах как во взгляде Учителя стоит Созидание, тогда жизнь, - она, ну не то чтобы покоряется, она даёт возможности для реализации.

То есть итоги реализации Созидания - это жизнь с точки зрения применения любого подхода в научности, и меня как Служащего в этом выражении. То есть это моя абсолютность, абсолютность Огня, где я, ни где-то там под плинтусом нахожусь, а когда состояние Абсолютного Огня меня поддерживает на балансе, включая состояние метрической такой вот предельности возможностей, когда я иду на пределах, но я себя не напрягаю. Это кстати высший пилотаж.

Ещё раз: идти на пределах, но себя при этом не напрягать. Это опять же философский подход к своему Внутреннему миру, когда я из себя выжимаю максимум в стяжании, причём стяжание не для того чтобы войти в новое.

Кстати вот, тоже подумайте, а как вы стяжаете? Вы стяжаете, чтобы только войти в новое, или стяжание может быть показатель итога разработки, в том, что есть? Чувствуете вопрос? И тут даже нет подвоха. Нет. Здесь просто разными Огнями разные подходы к стяжанию.

Есть первостяжание, где я вхожу в новое, вот как мы сейчас вошли, для меня новый Синтез и Вечный Учитель, и Вечный Служащий, и Абсолютник, там, и то, что мы стяжали вчера в Расу с точки зрения Огней, - это всё новое. Я стяжаю для перспективы, для Вечности в реализации Плана Синтеза, прям вечная реализация Плана Синтеза. А потом включится в Созидание уже моё практическое применение. То есть, грубо говоря, помните до востребования? А здесь нет до востребования. Есть просто востребованность, тогда я выхожу к Отцу и моё стяжание подтверждает мою разработку. Я стяжаю итоги какого-то действия, подтверждая свою разработку. Если она благополучная, удачная, Отец мне даёт новый объём Синтеза и Огня, и говорит: "Всё, в путь". И я начинаю потом это во Внутреннем мире Посвящённого, причём в разных Внутренних мирах Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки в развитии синтеза Ядра Кут Хуми в Теле, а синтез Ядра - это результат Синтеза и Огня в Теле, где у меня плотность прям стоит в организованности процессов, в которых я живу в ИВДИВО, и у меня включаются уровни жизни в ИВДИВО каждого, 8 уровней, доходя до уровня Отца или отцовскости. Я начинаю понимать, что, то, что мне дал Отец в стяжании, есть моё подтверждение факта осуществления, и есть перспектива, которую Отец мне даёт.

А мы всегда бежим только за перспективой. И вот, для Созидания это, вот есть пагубные привычки. Вот это - пагубная привычка. Это некая такая характеристика, которая должна меня... Ну по большому счёту, вот Служащий - это такой классный трезвенник, в плане того что он трезво смотрит на процессы.

Вот если вы чувствуете, что у вас там где-то, не знаю там, помутнение произошло, а чаще всего помутнение входит в Сознание. Ой, это прям его любимое дело, Часть Сознание. Оно такое - и вперёд. Ну в смысле, помутнение.

Потому что внутри Сознание с чем должно быть синтезировано, чтобы оно не помутнялось? А ну сейчас проверим ваш стандарт Синтеза.

*Из зала: - Хороший вопрос.*

Конечно.

**Сознание держит золотую середину в синтезе с Физическим телом**

*Из зала: - Вдруг мы выяснили, от чего помутняется Сознание регулярно.*

Серьёзно. Если вы сейчас поймёте ответ, а потом его напрактикуете, вы будете держать, такое чёткое, чистое состояние, где Сознание держит золотую середину.

Чем Сознание организует себя в процессе адекватности? Никто этого не знает. Пока.

*Из зала: - С Истиной.*

Нет. Ему на Истину, это его горизонта, ну в смысле, прям Владыка с Владыкой, руку пожимают. Они друг другу - рука руку моет. Всё это мы проходили. Не надо мне тут рассказывать сказки.

*Из зала: - Скорее всего на Зерцало какое-нибудь.*

*Из зала: - Допустим, 4-го горизонта. На Зерцало Чаши.*

Знаешь, что у него будет? Вот если я сейчас пристраиваю своё... Какая там сейчас была Часть? - Сознание. Я свою Часть, даже забыла от Зерцала Чаши. Память выключилась. Я пристраиваю Зерцало к Чаше, и моё Сознание, знаешь во что попадает? -Извини, но честно: в клетку. Вот потому что в оболочках Чаши есть матрица. И если Сознание не получает свободу, оно входит в состояние закрепощённости. И закрепощённое Сознание, вы его если преподаёте, вы знаете, что такое закрепощённый Внутренний мир. Это не в плане - правильно, не правильно, хороший, не хороший. Это вопрос в том, что, чтобы тебе не предложили, ты на всё смотришь в ужасе, потому что тебе надо в это, во-первых, войти, расшириться, и пойти дальше. Вот это - закрепощённый Внутренний мир. Он не может даже понять, что есть другой масштаб.

И если я без других Частей буду Сознание вливать в Чашу, вливать, а не развёртывать его в Теле Огня и синтезироваться с полями Чаши, выходя на Огонь, минимум, Амриты, потом Огонь, потом Синтез, то моё Сознание будет испытывать несвободу присутствия в Чаше. Сознание - это свободный процесс. Вот Сознание - это свободный процесс.

В какой Части при слиянии Сознания с этой Частью Сознание не входит в запамрачнение, то есть вот это помутнение, и оно испытывает свободные процессы? Вам это будет даже полезно для работы в Абсолюте.

*Из зала: - Прозрение?*

Не, не, не, не, не. Я, в смысле, про Прозрение пройдусь. Синтезируй Сознание и Прозрение. Что будет? Сознание, что Прозрение. - Истерика будет. Истерика будет. Если Сознание синтезируется с Прозрением... Мы же прозреваем как? - Для какого-то дела. А если Сознание не готово, будет истерика. Вот так будете себя бить по лбу, по Посвящениям, и говорить: "Давай, вставай страна огромная, давай, просыпайся. Ты руки мыл? Да, или а ты, что-то сделал для партии, а ты там что-то сделал для народа?" Вот это будет Прозрение с Сознанием.

*Из зала: - Хорошо, но если Сознание, это внутреннее, то вовне тогда Ум работать начинает.*

Давай, идём дальше. Ум не даст Сознанию плоти.

*Из зала: - Не даст.*

Ум не даст Сознанию плоти. Сознание будет умное, но как профессора Доуэля голова, просто на блюдце.

Поэтому в Зерцало и побежали, потому что привыкли держать на блюдце, Томушка, любовь моя, милая. Нет, она смотрит горизонты. Услышь, если Сознание будет работать только с Зерцалом, будет голова профессора Доуэля. То есть просто голова будет на блюдце, тела при этом не будет.

Что даёт плоть Сознанию?

*Из зала: - Огненное тело.*

Правильно. Но не просто Огненное тело, забыли про Огненное тело. Это в Розах оно, Огненное тело. Сознание это…

*Из зала: - Тело Служащего.*

Стоп. Сознание - это Часть? - Да. Тело Служащего не относится к Частям Изначально Вышестоящего Отца. - Физическое тело. Чтобы моё Сознание было чистое и не зап**а**мрачилось, ну то есть не входило в состояние вышибания, оно должно работать с Физическим телом.

Послушайте сейчас своё Сознание. Чувствуете неконгруэнтность процесса? Вот это вот. И оно не стыкуется. И тогда получается, сделайте с закрытыми глазами, чтобы проверить. Да.

*Из зала: - Начинается процесс физически такой насыщенный.*

Да. А задача, чтобы вот это Физическое тело, причём Сознание. Не Тело включилось в Сознание, Тело сознательно. То есть Тело находится в процессе Сознания истинностью, и оно сознательно. Но в нём не работает Сознание. Это разные вещи. Тело сознательно, но оно не действует Сознанием. Потому что, если Тело начнёт действовать Сознанием, то есть Часть с Частью, родится фиксация, или явление Отца сознательного телесного выражения Отца мною.

Вам не кажется, что это классная цель, вообще вот в, даже на какое-то начало эпохи, если главная задача меня как Компетентного в подразлелении, это явить Отца. Но я-то являю его Телом, а значит для этого у меня должно Сознание быть, ну адекватное, в плане того, что оно у меня не выключается на мои хотелки.

На что кстати, выключается Сознание? - На хотелки. Не на астральное состояние чувств, оно прекрасно.

Вот прошёл третий Синтез в Москве, посмотрите его, замечательная работа с активацией Чакр в Теле, 256 Чакр изумительно родили такой чакральный чистый взгляд, когда...

Я не рассказывала вам? Вот я была на этом Синтезе, и у меня было физическое восприятие, когда я вышла из практики, я открыла глаза, и на какое-то количество времени я физически смотрела чакральным астральным взглядом метагалактически Изначально Вышестоящей Метагалактикой. Прям вообще, фе**е**рия. То есть я не физическим зрением смотрела, а моё, через моё физическое зрение смотрел астральный взгляд через Душу в явлении эталонных Чакр Изначально Вышестоящей Метагалактики. Это круто!

Потом Физическое тело адаптировалось и погнали, ну то есть как бы привычный взгляд пошёл. Но вот это же было!

Тогда получается, что когда Тело живёт хотелками не чистоты служебного вот явления Синтеза, третьего Ядра Синтеза допустим, чистоты Чакр, которая ведёт к самоорганизации душевного процесса, формы, основы, хотелки - это удовлетворение то, что есть, когда мне это надо, но не факт, что я этим буду расти. То есть если я расту этим, то это не хотелка - это моё намер**е**ние.

И вот тут как раз у Души есть такая каверзная штука. Она нас проверяет на хотелки, Душа, но смотрит, что если внутри есть чёткое намер**е**ние или нам*е*рение (как правильно по-русски сказать?), нам**е**рение. То Душа говорит - всё, милости просим, даю вам чувства. А если есть удовлетворение хотелок, Душа говорит - стоп, идите, говорит, сначала умойтесь.

Помните, в разных культурах есть очень хороший такой обычай? Но это больше такой обряд, что, когда ты приходишь в дом, там есть такой фонтан на востоке, ты подходишь к дому и ты там моешь руки, лицо, и моешь ноги, чтобы в дом зайти чистым. Вот фактически для Души с точки зрения внутренней активации, это кстати горизонт же Созидания, тройка, есть активация явления, что необходимо внутри, грубо говоря, войти в чистоту. Я не говорю, почиститься. Вы чиститесь итак, там каждый раз выходите к Отцу, Отец, там огненную чистку прошу у тебя. Да? А вопрос в том, чтобы, когда я прошу огненную чистку, вот когда я её прошу во все места, чтобы просто почиститься, она меня во всех местах и чистит. Но! Не чистит меня конкретно.

Ну например, есть у меня какой-то там загашник каких-то чувств, которые я не могу сформировать. Я говорю: "Пап, вот я как бы с этим не справляюсь, можно мне, пожалуйста, в освоении Созидания, чтобы моё Тело сознательно, адекватно включилось в процесс служения, вот именно с этим вопросом мне проработать? Мне он сложен, и я физически его, слушайте дальше, не тяну». И вот именно Тело говорит: "Я не тяну".

Не Части, не Сознание, не Сердце, не Чаша. Там, что вы ещё предлагали? Не Прозрение. Они то тянут. Тело не тянет, потому что Тело физически зафиксировано на моём Физическом теле. Поэтому оно однородно.

Помните, у нас раньше были отдельно Тела здесь, другие Тела там? Потом Отец сказал: " Всё, как бы не очень эффективная работа, мы разделяемся". У нас нет цельности явления. А мы как раз тогда входили в цельность, и Отец закрыл всю эту лавочку. И у нас формируется только Однородное тело в Физическом теле. Единственное, что мы сейчас на что начали выходить, Синтезтела, Ипостасные тела, и Трансвизорные тела. Но это только в усвоение экспансии по Метагалактикам, потому что там не хватает человечества.

Сейчас не входим в эту тему, возвращаемся в чистку. И если я конкретно у Отца с точки зрения сейчас, вот Созидания Служащего, не прошу себя отстроить на какие-то конкретные процессы, всё происходит как обычно. Помазали... Можно грубую поговорку? Но вы её выдержите: «Срала, мазала, плакала, рассказывала». Вот это прям чётко отражает это состояние. Это у меня прям вот, бабушка это говорила, иногда. Вот это вот, она плакала и рассказывала, что вот оно у меня так. Это как раз Созида...

*Из зала: - Коротко о вечерах в зале Отца.*

Вот кто-то практикует.

*Из зала: - На эту тему мне бабушка говорила: нечего на зеркало пенять, коли рожа кривая.*

Да, да, да, абсолютно верно.

И вот когда серьёзно уже мы входим в разные уровни Созидания, моё Тело должно физически видеть процесс. Вот я сейчас пыталась вас пробить, надеюсь это получилось, чтоб вы увидели, насколько для Созидания важен подход чёткости исполнения, даже самой формулировки. То есть не когда я в целом где-то там, что-то там стяжаю, не знаю куда, чего иду, не знаю во что, что получу. Это как бы хорошо. Но если я вижу в этом языком философии непознанное, моя задача служением перевести непознанное вечное, в познанное. Это процесс Науки. И в Науке важно в исследовании познать, то есть войти в состояние исследования самого себя (*у нас даже есть такой Совершенный Интструмент - Совершенное Исследование*), которое помогает мне включиться во внутреннее понимание самой себя, понимание процессов служения, ИВДИВО, Синтеза и Огня. Вот сейчас мы за Части поговорили.

Если вернуться к Созиданию, ему необходимо для трезвости организации Физическое тело.

То есть просто на ближайшее время поставьте себе в план-график ваших стяжаний, наработать сознательную телесность Синтеза и Огня с Кут Хуми Фаинь, Яновом Вероникой, там Н**и**коном Властой, вот Аватарами Синтеза с точки зрения вот работы тела Абического, в которое мы будем сегодня входить. Понимаете?

Вот вопросы в этом будут? Или вот в этом понятно?

Ну, такое, я бы сказала, что если так посмотреть со стороны, то Созидание хорошо настраивает на откровение. Вот откровение это не из-за Проницания с Прозрением. Откровение - это эффект Абсолюта. И мы Абсолютом открываемся на состояние откровения. Поэтому и там раньше в пятую расу у Учеников спрашивали: «Чего ты хочешь? - Слияния с Абсолютом». Это было откровение. Если ты внутренне своим миром, своим Внутренним миром это отвечал на спонтанности, тебя синтезировали.

Вопрос тогда к вам, вот если вас спонтанно спросить, чего вы хотите, вы ответите то что есть в вашем Внутреннем мире. Значит нужно себя настолько наработать, чтобы Внутренний мир, внимание, внутри вас не подвёл.

А чем подводит Внутренний мир? Ну извините, я имею ввиду вот просто наработки Внутреннего мира. Чем они подводят? - Вашими реакциями, вашими реакциями, и теми процессами, которые не завершены. Вот почему к новому году мы всегда стараемся всё завершить. Реакции вряд ли мы завершим.

Наоборот, Владыка, сейчас вот мы вели Янский Синтез сейчас, Школу, и Владыка Яней подводил к тому, что очень важна реакция. Вот я думаю, а что только Яням? В принципе, у всех у нас тоже очень важна реакция. Если я не понимаю, как реагирую, я не чувствую своей реакции, моё Физическое тело не действует Синтезом. Оно просто как-то по-человечески проявляется, но я не слышу себя внутри Синтезом с Отцом. Понимаете? То есть я живу какими-то непонятными, там шаблонами. А внутри не понимаю, что вот, вообще, к чему меня ведёт Отец…

И вот Сознание, оно как раз и включает внутреннюю такую суть реализации Изначально Вышестоящего Отца. По-моему, мы с вами вчера говорили это действие от Человека до Отца, где мы проходим, там Ману, Будду, Христа, и далее. Это ж как раз реализация телесности.

Поэтому просто на досуге прося очередную чистку Изначально Вышестоящего Отца, в бане или ещё где, я так просто пока по ходу, помня тему, попросите внутри переплавить состояние внутренних процессов. Кстати между прочим, работа с Физическим телом, над которым мы так вот, ну чуть посмеялись, оно благоприятно влияет. Не важно какими методами, важно, что вы хоть что-то делаете.

Ну там, не подходит там вам баня по физическому процессу, найдите для себя другой метод, который вас физически стимулирует. Тело нужно развивать, а развивается Тело только мгообразием физического опыта. Нельзя ментально, только лишь ментально развить Физическое Тело. Ему нужна практика. А Физическое Тело это через какой-то метод. Понимаете?

И вот ещё раз, нельзя только ментально, развить Физическое Тело, оно развивается через движение, то есть через какую-то психодинамическую активность. Вопрос просто подобрать правильный инструмент для себя. И всё! Если это будет совмещёно, то и ментальная активность пойдёт ярче.

И вот тогда вопрос: Что первично - яйцо или курица? Активация Физического Тела или ментальности в Теле? Ну так же, вот что первичнее?

*Из зала: - Яйцо.*

Яйцо (*смех в зале*).

*Из зала: - И началось.*

И началось, а ведь когда Отец сотворял Планету, то не было же тела Планеты. Был Образ мысли о сотворении, а потом уже началось Творение и Созидание.

То есть получается другими словами, вот следите за мыслью, Физическое Тело и любая Часть - это есмь процесс физического творения (*только физика Изначально Вышестоящего Отца*) в телесное Творящее Созидание этой части. И сначала я думаю, потом я это воплощаю. То есть Созидание это про физическое воплощение, ну такого вашего выражения во внешнем явлении. Да? Нормально? Всё.

Тогда три, четыре, пять, лучше конечно пять звёздочек. Вначале стяжание 512 Частей в 30-м Архетипе, потом мы с вами войдём в стяжание Созидания с фиксацией Ядра Созидания на каждого из нас, чтоб в течение месяца вам было чем заняться, и чем разрабатывать 512 Частей в 7-й Расе через созидательный процесс, и потом включимся в процесс стяжания Праабсолюта Изначально Вышестоящего Отца. Попробуем постяжать в Часть Праабсолют состояние этого вышности процесса от Изначально Вышестоящего Отца каких-то картин голомических, образов, внутренних связок чего-то нового. Ну а потом посмотрим, там на что мы успеем, что останется по времени, и в процессе вот этого всего будем применять Синтез.

Но, вы же у меня супер линяльщики. Ну, у нас с Кут Хуми, но Владыка как бы вас то везде поймает, а я только физически 12 часов могу словить вас.

Мне б хотелось от вас услышать (*хотела сказать, резюме напишите, шутка*) результаты. Результаты будут даже с сегодняшнего осознания.

Вот сейчас что, что, что внутри? Какая обратная связь, вывод?

Из зала: - Физическое Тело точно радуется тому, что есть шанс жить сознательно Сознанием.

**Шансы в Размышлении**

Даже вопрос не шанса, а надо радоваться тому, что оно уже начало. Потому что если Физическое тело что-то осознаёт, оно уже в этом. Понимаете, шансы, и без шансов.

Кстати, а где сидят шансы? (Смех в зале).

Мне так нравится, то есть вы когда начинаете искать эту тему, внутри рождается ответ, а где шансы сидят, в какой Части?

*Из зала: - В ИВДИВО.*

Там не сидят шансы. Нет. Условий нет как Части, есмь процесс условий, где могут сидеть условия, где могут сидеть шансы. А шансы где сидят? Шанс, помните, один из тысячи! То есть это какая-то Часть, которая даёт нам совершить выбор.

*Из зала: - Разум.*

Нет. Разум нет, Разум очень даже сложно относиться к выбору. Если ты хоть раз поставишь Разум перед выбором, он потеряется, и скажет…

*Из зала: - Я пошёл.*

Вот, вот, вот, вот, вот. Нет, это не про Разум. Может быть Праразум, Праразум это может сделать, а просто Разум в Части в 256-рице он не сможет сделать.

И вот нам нужно кстати разделить что у нас 512 разных Частей. То есть пока мы ещё с вами путаемся трансляцией 256 на 256, а у нас 512 абсолютно разных Частей. И возможно Праразум Изначально Вышестоящего Отца, который мы ещё не знаем, он может это сделать, потому что он будет черп**а**ть эту запредельность от Отца и от Аватаров Синтеза. А просто Разум с точки зрения Человека будет отражать ещё мои накопления. И если я сама по себе нерешительная, Разум это отзеркалит в раз, два. Вот 256 Частей, которые у нас как у Человека в 6-й расе формировались, и мы сейчас формируемся 512-ю Частями, они отражают наши накопления как потенциал Синтеза и Огня. Понимаете?

И вот тогда вопрос, всё-таки в какой Части сидят шансы?

*Из зала: - Может Виртуозность?*

А ещё?

*Из зала: - Провидение*.

Ещё. Набрасывайте.

*Из зала: - Сознание.*

Ещё. Только думайте, вот если я вхожу в состояние шанса, я начинаю думать, какая Часть у меня откликается, шанс?

*Из зала: - Вера.*

Ещё.

*Из зала: - Движение.*

Ещё.

*Из зала: - Хум.*

Так Хум, ну кстати вот, Хум с шансами очень хорошо дружит. Вот Хум с шансами дружит. Почему? - У меня же в Хум разные виды контакта, и это разные виды возможностей, где я могу шанс рассмотреть как возможность.

*Из зала: - В Восприятии.*

*Из зала: - Тогда в Истине?*

Не, не, не, не, не.

*Из зала: - В Физическом Теле?*

Не, не, не, не, не. В первые Части гляньте. Вы на них вообще не смотрите, я ни от кого из вас не слышала о первой Части. Это только не Душа, не Слово, не Образ не, не, не, не, не. Если мы шанс введём как возможность в Слово Отца или в Образ, мы перестанем давать себе возможность жить. Потому что будет шанс 50 на 50. Понимаете?

*Из зала: - Очень опасно*.

Очень опасно. Прям Александра это чётко поняла. Ага.

*Из зала: - Начала Мудрости?*

Начала Мудрости хороши, но вот это в первой восьмёрке, где Права Любви. Я бы посмотрела на Престол. Я бы посмотрела бы на Престол и на Раз..?

*Из зала: - …мышление.*

- Размышление. Когда я размышляю я вхожу в возможности действия ментальностью. Будет не будет, сложится не сложиться, есть или нет возможность, простроится или не простроится. Я размышляю. Я вариативно разбираю по крупицам возможности, получится или нет. Ну так же!

Не совсем ложится, потому что мы привыкли брать высоко. А здесь всего лишь какое-то несчастное Размышление, которое между прочим работает в ментальной материи. И именно если у меня качественно работает ИВДИВО-тело Мысли и менталика как вид материи Тела, то моё размышление в выражении Изначально Вышестоящего Отца не мучается шансами. Знаете, почему? - Потому что оно уже априори всё выбрало. Что есть уже в Теле стандарт. И в этом то и есть разница Человека от Посвящённого. Человек он может ещё выбирать, но не как Учитель выбирает сам, а он мучается выбором. Вот это вот мучение это про Человека. Учитель просто берёт и выбирает. Он просто подходит…

Даже вспомните у нас с точки зрения мифологии, сказки чему нас учили в детстве? Были сказки, не помню, как они называются, когда там приходил добрый м**о**лодец, ему там ставили 25 невест, и говорили, назови «настоящую». Ну помните, была ж какая-то сказка такая там? Вот это состояние размышления. И он стоял, если помните характеристику героя, он, размышляя, с ними разговаривал. И там только к одной птичка села, и он такой сразу же прощёлкал ментально, он осознал, что она живая. Выбор пал через физический знак!

Тогда вопрос, когда я что-то выбираю, смотрю по возможностям, я должна смотреть на знаки, которые вокруг меня, поэтому Созидание оно прям кишит, насыщенно знаками, насыщенно знаками. А потом по итогам знаков у меня должны срабатывать символы. Но символы ниже знаков, они не несут этой сутевости. Они такие больше причинно-следственные, там вот это символ того, что там, не знаю там, что-то загорелось, всё, и начинаем мучиться, что оно там горит. Ну и пусть себе горит, дайте возможность людям вообще просто хоть маслами потрясти. Вот рядом с нами (*был пожар рядом с офисом*), чё вы паритесь, это ж никакой не знак. Это просто символически, ну вот там как бы перегрели они конфорку. Всё. Чё вы паритесь, вас это не касается.

И вот этот как раз вопрос, что ментальность становится не такой сложно утопически развиваемой.

Вот если вы почувствуйте, есть разная ментальность, есть такая вязкая, тяжёлая она такая мифологическая, там виды мышления такие сложные. Они прям структурные, и прям даже не хочется туда подходить. А есть ментальность лёгкая, высокая, где включается состояние вариативности. И вот вариативность процесса размышления, когда я не запариваюсь долго, а я предполагаю сразу же, что у меня срабатывает скорость, и я по сути, выбираю. А ведь 4 - 6, это как бы как раз процесс, такой организации управления 4 - 6. Да? Потому что между ними 5-ка, она переключает этот процесс, и я начинаю быстро для себя принимать какое-то решение.

То есть тогда у меня, с одной стороны я в своей скорости, но в то же время я не трачу Огонь Отца как время Отца, если время - это Огонь, я не трачу время Отца и Огонь Отца на долгие процессы мучительного, не знаю там, выбора. При этом я размышляю и рассуждаю, так ли это! Понимаете? Как только размышление и рассудочность через наблюдение приходит к какой-то, не знаю, пиковости возможностей, я начинаю познавать, то ли я выбрал, то ли я решил, то ли я исполнил. Ну у нас же сверху познание идёт, да?

*Из зала: - А тому ли я дала?*

У каждого свои реакции Физического Тела.

А должен срабатывать процесс, я дала 512 Синтезов в активации своего Внутреннего мира, и другой процесс. А выхлоп, выхлоп из этого какой? По итогам вот этого давания. Брать, давать. Если выхлоп я вижу, что нулевой, я начинаю менять в себе систему организации.

Ну реально, вы просто отследите по процессу физической жизни, что если не происходит никаких изменений глобальных, вы идёте действиями, и ваше мастерство исходит из тех реалий, которые вы привыкли, и вы ими уже владеете.

То есть вот это вот состояние толкания воды в ступе, толочь воду в ступе, это одно и то же, когда вы делаете одними и теми же явлениями. А Посвящённый, он не бьёт воду в ступе, он как лягушка из молока масло не делает. Это мучения у Человека такие есть. У Посвящённого такого нет. У Посвящённого однотипичные действия его утомляют, утомляют. Да?

Теперь нам нужно сделать правильный вывод с Кут Хуми, и вот в этих объяснениях, я думаю, что и Аватар Синтеза Кут Хуми на ночной подготовке вам так долго и в то же время ярко, красочно на каких-то физических примерах в вашем Теле объясняет. Вопрос чтобы вы физически потом это доводили до физики, и Физическое Тело начинало этим что? - Жить и применяться. Всё, в этом и есть основа.

Кстати, по поводу вот Науки, самой специфике, любая Наука ведёт Человечество в какой-то прогресс. То есть если мы говорим с точки зрения Абсолюта как Части и Науки Изначально Вышестоящего Отца, то Голомика на этом горизонте ведёт Человека в прогресс Абсолютного Созидания. То есть задача Науки научить Человека абсолютно созидать.

И в Частях, но это уже более-менее мы овладели за двадцать лет, самое главное в Компетенциях, и фактически в Должностной Компетенции, где должность определяет меня Синтезом или в Синтезе Изначально Вышестоящего Отца по отношению к ИВДИВО.

Ещё раз, должность определяет меня Синтезом по отношению к ИВДИВО с Изначально Вышестоящим Отцом. Вопрос такой: Кто я там? Кто я в ИВДИВО? Вот я Должностно Компетентный, но при этом я кто в своей восьмеричной субъектности? И именно компетентный рост отвечает на вопрос: Кто я? Я-настоящего каждого Изначально Вышестоящего Отца, где, к примеру, Я-настоящего каждого отражает моё личное «Я» в той или иной субъектности в которой я развиваюсь. Пойду там, с девчонками зажигать, я войду там в Посвящённого, в Ипостась, в Служащего, и начну там отбивать себе чечетку, не знаю там, какую-то, ирландский твист у меня будет. И я внутри буду вроде бы как бы Главой ИВДИВО, да, продолжу быть, а вовне я просто буду реализовывать то, что мне нравится. Потом будем какой-то служебный вопрос поднимать, включится ИВДИВО, и уже чечетка быстро закончится, потому что будут регулироваться какие-то процессы.

Вот тогда вопрос к вам, вы Созиданием, внимание, умеете быстро переходить из разных вопросов и видов Жизни в своё физическое выражение? И когда мы растём Созиданием, чтобы и человечество получило, грубо говоря, этот импульс с точки зрения, Я-настоящего, вот в выражении «Я» какой в служении с Отцом, самое первое на что обращают внимание, и в Иерархии, и в ИВДИВО на переходе, на быструю смену переключения, где включается по сознанию. Помните? По сознанию. Почему мы сейчас Сознание с Телом синтезировали? - Потому что есть язык по сознанию. Это в пятой расе так говорили. Так же? Всем говори по сознанию.

Уберём сейчас сознание в покое, оставим его чтоб оно пристраивалась к Телу, но это всё равно будет работать, и включимся что мы говорим языком своих Компетенций. И когда друг друга мы не понимаем, это говорит о том, что с точки зрения Созидания, мы не нашли язык соответствующей Компетенции чтобы воспринять. Или, если язык нашей Компетенции выше, нУ допустим там, Учительская Синтезность или Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, а мы слышим язык ИВДИВО-Октавный, или Октавный, или ИВДИВО-Метапланетарный, или Метапланетарный. Задача более высокой Компетенции охватить иерархически, увидеть каким уровнем говорит Компетентный, и по подобию синтезом всех Частей ответить. То есть когда я получаю ответ от Кут Хуми и от Отца, Отец и Владыка мне отвечает, чтобы я ответом что? - Росла.

Тогда к вам вопрос, а как часто вы выходите к Аватару Синтезе Кут Хуми и к Отцу, и общаясь с ними понимаете, что даже молчание тоже есмь ответ в усилении Синтеза роста Частей.

То есть ни один Иерарх не будет со мной говорить на моём языке. Ни один. То есть если я выхожу как Учитель, там Учитель-Служащий сейчас 30-го Архетипа, но пойду в 34-й, в 35-й, в 64-й, в 65-й Архетип, но вряд ли дойду там до 65-го, если не будет команды, то со мной Аватар Синтеза Кут Хуми будет говорить Синтезом 448-ми, и там уже пошло виды синтеза организации материи того Архетипа куда я пошла. Или вся 512-рица, или все 4 септиллиона Частей в моём Физическом теле. Понимаете? И поэтому мы слышим молчание, знаете почему? - Потому что нам сложно понять, что говорится языком одного септиллиона или четырёх септиллионов Частей. Я серьёзно!

**Рост Компетенций идёт ментальной насыщенностью**

То есть Компетенции не хватает на восприимчивость разнообразия языка в Огне, чтобы головной мозг его синтезировал. Поэтому мы приучаемся, выходя к Кут Хуми, встали Телом, там не знаю, себя проверили, оттестировали, Ядра возожгли, Ядро в Хум, Ядро Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Ядро Синтеза, Ядро Учителя, Ядро Аватара в Должностной Компетенции. Потом Ядра Синтеза в голове, синтезировалась своим Ядром с Ядром Кут Хуми, адаптировалась, пристроилась, а потом начинаю пошагово у Владыки запрашивать. Всё начинается с этого. И это язык Компетенций действия. И фактически Служащий Созиданием, он виртуозно, вот так скажем, извините за слово, расчленяет, если так по-другому сказать, дробит, вот это вот разбирает на вот эти вот мелкие действия, чтобы включить в этот процесс физического действия.

Я знаю, что прошло там не знаю полчаса этому объяснению, но оно было полезно. Надеюсь, что вы в это включитесь.

И понимаете, вы должны сейчас это не просто услышать и отбросить. Нет, вы должны это услышать, там записать, запомнить. И когда вы двигаетесь по каким-то своим делам, крутите в голове разные фразы, разные образы, разные мысли, разные состояния, которые вы уловили. Рост идёт ментальной насыщенностью. Если я внутри себя что-то пахтаю, накручиваю, я этим росту. Сложила по итогам дня, какую-то там не знаю мысль, записала или заполнила, вечером выхожу к Владыке, я смотрю как озвучиваю, Владыка, вот такие-то, такие-то мысли были, такие-то, такие-то выводы были, давайте в ночной подготовке их углубим. Какие из них адекватные, какие нет, там прошу откорректировать. И у меня начинается уже разговор с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Или в процессе дня. Понимаете?

И я начинаю искать, знаете кого? - Действие Части Наблюдателя (*у нас есть такая Часть*), а что я вообще наблюдаю, когда веду ментально Синтез? Вот что я наблюдаю, когда я веду Синтез 59-й, 58-й в течение месяца при физическом служении? И если я это наблюдаю только, там не знаю, в паблике, в чате, там практика такая, стяжаем. Это не наблюдаю, это исполняю, и вы тогда супер-исполнитель. Но вы тогда не Творец, не Служащий, не Ипостась, не Созидатель, вы супер-исполнитель. А Наблюдателя как Часть только лишь исполнения без Творения, Созидания, и индивидуальных разработок вот как раз внутри утомляет. Серьёзно!

**Действие Части Наблюдателя**

Если вы пойдёте к Аватарам Синтеза Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, ну Аватарессе Синтеза, и встроитесь в понимание вообще работы Наблюдателя, вы увидите, насколько это творческая, интересная, глубокая Часть, которая не терпит однотипности и однообразности действий. То есть Наблюдатель включает в рост восприятие и действие ИВДИВО, только когда он внутренне имеет Синтез от Отца как источник внутренней организации.

Чем организуется Наблюдатель? Чем организуется Наблюдатель? Вот для вас, ладно не в стандарте Отца, чем для вас организуется Наблюдатель? Теперь смотрите, есть люди, которые умеют всё в совершенстве организовывать, есть люди, которые умеют в совершенстве всё рушить, есть люди, которые в совершенстве умеют всё это потом после организации доводить до какого-то итога. Вот у вас Наблюдатель, он какое совершенство познал? Творить, Созидать, наоборот растрясти, чтобы ничего не осталось? Это накопление Духа уже в Наблюдателе.

Понимаете, есть Взгляд Наблюдателя. Он Творящий, или испепеляющий? И вот если я Учитель, ну я Учитель, вы Учителя, и во мне формируется Творящий Взгляд или Созидающий Взгляд, то смотря, вот мы вчера говорили, насмотренность, это как раз состояние где у меня зреет в Наблюдателе Созидание. Когда я начинаю это практиковать в себе, Созидание перерастает в Творение. И я подтверждаю наблюдательностью свою внутреннюю зрелость этим Синтезом.

То есть, грубо говоря делай как я, смотри, смотри, ну не на меня, смотри на Аватара, смотри на Отца, наблюдай, входи в состояние, погружайся, разрабатывайся, думай, слушай, осмысляй, практикуй. Потом возвращайся на физику, и Наблюдателем, не отражай, вы же не стекло, через которое будет что-то нагреваться, а выражай, выражая Делом точку зрения Кут Хуми, точку зрения Янова, точку зрения Аватаров Синтеза. Вот это выражение. Я отражаю, выражаю точку зрения Аватаров. Вот проконсультировалась с Кут Хуми, и говорю: Владыка решил. То есть я выражаю решение Аватара. Если я буду говорить: «Я являю, там решение Аватара». Явление, это не выражение точки зрения. Явление это уже когда включается Отец, и на решение Кут Хуми Отец даёт что? - Синтез.

К вам вопрос, а часто ли вы потом после Аватара Синтеза Кут Хуми, выходите к Отцу, и на это стяжаете Синтез? Ну, если это включено как, знаешь вот процесс такого синтезного действия, что это включается в автоматику, это отлично! А в этом автоматизме действия есть ли у тебя первый физический процесс, естественность, естественность исполнения, вот в стяжании с Отцом, потом, когда на это выражение Синтез Отца является. И вот стяжать это одно, а выразить вовне, явить это, совсем другое. Для этого должно быть натренированное Тело. Да?

Ну вот соответственно подумайте на досуге над всеми этими Делами, и поищите, подумайте где, как, в чём натренироваться с Яновом Вероникой, с Н**и**коном Властой, с Аватарами Синтеза с точки зрения вот Абического тела и Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца.

Нормально? Улеглось? Вот тема интересная, она глубокая, она внутри сдвигает ваш Внутренний мир. Вот Созидание, вообще, оно сподвигает и движет вас вперёд. Само движение по себе как Частность первая, не будет работать без Созидания. То есть нужно Созиданию 58 уровней, для того чтобы сложиться во внутреннюю позицию. Почему? - Потому что как бы мы с вами не крутили, в первой 16-рице инструментов, Совершенная глубина, она раскрывает компетентное действие.

Значит любое Созидание будет исходить из нашей с вами глубины. Если она не будет строиться многочастностью…

Помните мы с вами проходили тематику, я в тот раз вам давала её не по горизонту, но тем не менее, что, когда мы практикуем у нас есть практика, которую мы ярче всего мастерски исполняем. Или это не с вами было?

*Из зала: - С нами.*

С вами. И вам Владыка говорил, что любая практика - это набор частностей. Вам даже Владыка говорил: выявить с какими частностями вы практикуете.

Вот Созидание работает в этом же ключе. Мы можем Созидание увидеть как 11-ю практику. Так же? И эта 11-я практика имеет какую-то глубину частности в ведении. И если я не напрактиковала ИВДИВО-Развитие (*ну вот извини, ты просто Аватар ИВДИВО-Развития*), то моё Созидание оно предельно возможностям моего Синтеза и Огня. То же самое Творение, оно будет предельно возможностям моего Синтеза и Огня. И здесь уже, грубо говоря, без шансов. Ну то есть как бы, либо есть это, либо этого нет.

Поэтому вот ребят есть над чем помозговать. Надеюсь, этот Синтез будет для вас таким прорывным, что январь, ну как бы впереди много месяцев чтоб физически вот этим овладеть. Поэтому Абсолют очень яркий такой, и интересный в плане служения, я понимаю основы Служащего.

**Что такое дано, не дано с точки зрения Созидания и Голомики?**

Вот всё что мы сейчас говорили, всем этим живёт Служащий. Вот это его основа. Как бы может быть четкость сейчас размазана в определениях на каких-то Образах, но если вы внутри это собою отсинтезируете, то фактически толк будет. Вот для любого служения необходим толк.

Помните, Владыка говорил такое явление, что, на одном из Съездов: дано, не дано. А что такое дано, не дано? С точки зрения Созидания и Голомики есть свойство материи. Если во мне в материи есть свойства, качества, свойства, способности, свойства, всего лишь второе, что развивает мой потенциал, то моему Телу это даносвыше, потому что в моём свойстве моей материи есть эта запись. И моя задача эту запись что? - Просто вскрыть, подтвердить, и пойти дальше. В этом специфика Голомики. Она вскрывает записи в свойствах материи, подтверждает голомической связью в физическом выражении, и начинает идти следующее развитие.

Вот если сейчас начинает напрягаться голова или давить виски, вы начинаете испытывать треск Головерсума, в котором фиксируется, на который фиксируется Созидание. И начинает идти треск, не картины мира, не, не, не, они очень гибкие, а начинают трещать внутренние позиции, которые насыщают Головерсумные Образы, которыми физически мы пользуемся.

Вот вспомните, сейчас Сознание было, Физическое тело, и вот эти Головерсумные Образы. Нет ли такого ощущения, что Головерсумные Образы, они как будто перелистываются, и вы просто, например, к какому-то процессу, событию и дню, не новый Образ каждый раз синтезируете, и его являя по итогам стяжания практикуете, а как будто выбираете из тех Образов, которые были до этого. Знаете как вот это, открываешь гардероб, там где куча платьев, одеть нечего. Как бы, ладно одеть нечего, а тут у Головерсума, он всё применяет в пользовании, ему есть что одеть. Ну образно говоря одеть на себя как некую форму. Ведь почему тут форма стоит, форма одевается на какой-то Образ. И вот тогда вопрос, какого-то такого истинного особого состояния меня, где бы я не каждый раз одевала разное, а я вырабатывала новое, и у меня не было бы предельности Головерсума, это кстати задача сингулярности. Преодолеть предельность, и выйти на, на новые способности.

Чувствуете сейчас Головерсум замер, я б сказала так, он остановился, и начал внимательно смотреть на то что было сказано. То есть он настолько умный, что он начинает, помнишь, когда слушаешь речь, он слушает речь. И вот я могу говорить, но не слышать себя, и тогда Головерсуму пофиг. Он просто, как трындит. А когда говорится то, что его развивает или его цепляет, он начинает часть реагировать, он становится в стойку, ну образно говоря, то есть там нет прямой стойки, там просто стойка Огня, стойка Синтеза, и Часть начинает воспринимать происходящее вокруг. То есть такими я цепляю Часть внутри себя, и заставляю её включаться на внутренний процесс.

Если слушаете своё Тело, то из Головерсума Огонь Созидания должен потечь по Телу, чтобы сложилась самоорганизация Части, частности вот в эту специализацию или свойство в Теле которое я несу. Прям специализация пойдёт.

И когда мы говорили, вы в чём-то специализированны с Отцом, там какую-то специализацию, особенность, вот что стяжали, это работа Головерсума. Он получает от Отца, и начинает внутри меня подтягивать к этой запредельности. Физическое тело там, или там Тело Учителя достигает, Головерсум разряжается голограммами, связями, идёт выплеск головерсумных этих связей, соответственно Головерсум освобождается и идёт в новое. И если процесс скорости моей служебной жизни велик, то каждый день у меня новая работа Головерсума. Но для этого в ночной подготовке моя внутренняя жизнь должна быть максимально насыщена скоростью разных Архетипов огня-материи, там скорость выше чем физическое выражение, и тогда день, он получает такую разрядку для физического исполнения.

Вот есть такие дни качественные, когда нам удаётся, это итоги ночной подготовки. Нам удаётся выразить ту скорость в качестве нового. А есть дни, когда мы просто вот не знаю там, усваиваем, отдыхаем, то есть мы на расслабоне, там какие-нибудь Канарские острова, ну такие внутренние во Внутреннем мире. Где там на коралловом рифе мы спокойно восстанавливаемся. Хорошо.

Вот нужно просто подумать, насколько Головерсум в этом у нас с вами активен. Хорошо! Будем работать.

Всё, сегодня Сочи должно быть в кайфе. Очень много, вообще не по вашей Части говорили о вас. Это кстати пример того, что когда в подразделении есть необходимость основ фундаментальностей и что-то наработано, Владыка всегда будет давать, чтобы вас усилить и чтоб вы пошли дальше.

*Из зала:* - *Дело в том, что мы то тоже ещё работаем вот теми же самыми мыслеобразами от Головерсума.*

Надо переключаться.

*Из зала: - Нет, у нас такие мыслеобразы.*

Я помню, я помню, но это не даёт тебе объяснения, что вам не нужно работать на новое. Не даёт объяснения, и вы должны быстренько до мая месяца, или там до апреля доработать в этих, так скажем, старых реализациях, чтобы свершить и пойти потом в новое. Ну фактически добить этот Головерсум внутри себя, чтобы потом войти в новую организацию. Это будет преодоление Созиданием старой формы.

*Из-зала: - Новая голографическая версия.*

Твои слова немножко опасны, но ладно. Новая голографическая версия. Это что значит?

*Из-зала: - Ну Головерсум это что, это новая версия?*

Да это версии. Но голографическая версия, оно не живая.

*Из зала: - Голограммная.*

Голограммная тоже не живая. А вот головерсумные или голомические версии, тогда да. То есть вы должны чувствовать, что есть материя живая, а есть не живая. Всё от Отца, но живая материя меня созидает, а не живая меня останавливает. Всё. Вопрос чтобы Головерсум рос.

То есть если Сириус сейчас дорабатывает 4-рицы, я понимаю о чём вы говорите с того Подразделения откуда вы вышли, вы должны к апрелю месяцу, вот февраль, март, апрель, качественно завершить, чтобы к апрелю месяцу обновиться, и уже в мае согласовывать 4-рицы в обновлении смыслов.

Ладно, вижу, что не совсем вам нравится то, что сейчас говорится, идём поэтому стяжать.

Давайте тогда начнём возжигаться стяжанием 512 Архитипических Частей Учителя-Служащего.

***Практика 11. Стяжание 512-рицы Архетипических Частей Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца в 30-м Архетипе Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики.***

*Мы возжигаемся голомическими картинами Образов тем Синтеза действующих, работающих, практикующихся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, вот действующих сейчас, которые мы сейчас поднимали. Вспыхиваем цельными Образами голограмм, картин, вариативности, виртуозности, наработанности внутренних способностей в каждом из нас Частями, Компетенциями, 8-рицей Субъекта в Служении.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и мы переходим в зал Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в 30-м Архетипе 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 632-ю истинную ивдиво-реальность, развёртываемся Телом Синтеза в Синтез Синтезе в среде ИВДИВО Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываем способности Учителя 59-м Синтезом головерсумных процессов в каждом из нас темами с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Возжигаемся вот таким вот бурлением тем Синтеза и Огня в ИВДИВО каждого, возжигая Ядра тем собою в среде вокруг каждого из нас.*

*И синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, вот Владыка говорит, - обратите внимание, что такое насыщенность Синтезом темы или тем вокруг вас. Это Ядра этих тем, Ядра Синтеза, которые уплотняют условия, формируя в Теле тему Огнём и Синтезом, в процессе нарабатывая результат. Вот таких два сопряжения как реальности в предельности обуславливаемой формы и возможности, и сознания, и свойств, вот сознания как раз, свойств Физического тела Однородным телом Учителя Синтеза.* Просто прочувствуйте. Оно может быть не долго будет, но будет. Получили какой-то опыт.

*И проникаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, далее возжигаемся Должностной Компетенцией ИВДИВО. Синтезируемся Синтезом Должностной Компетенции, Ядром Должностной Компетенции, Ядром 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

Отслеживайте смену состояния. Вот оно так раз, и раз, чётко поменялось.

*И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Когда стяжаю, возжигаюсь ими, и преображаюсь, развёртываясь Учителем стяжённым объёмом Синтеза.*

Вот отследите, что в Теле, когда вы развёртываетесь стяжённым объёмом Синтеза.

*Далее в этом Огне я прошу Аватара Синтеза Кут Хуми, мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть стяжание 512 Частей Компетентного каждого из нас явлением Синтеза, Огня, Воли, Духа, Мудрости, Света, Любви, и Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО стяжанием и явлением фиксаций каждым из нас 512 Частей в 30-м Архетипе Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики 59-м Синтезом.*

*И в этом устремлении синтезируемся с Хум, всей нашей группой с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и стяжаем 528 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца ростом 512-рицы Частей Компетентного, плюс явление 16-рицы Синтезов в каждом из нас.*

*И возжигаясь, заполняясь Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми,* вот почувствуйте, что вы готовы в условиях ИВДИВО, в Синтезе Огней, которые вы запросили у Аватара Синтеза Кут Хуми, далее идти к Отцу.

Вот это досложение одной предельности Синтеза, и следующее движение в зал к Отцу. Это в Теле найти вот ощущение, прям состояние - Синтез сработался, идём дальше.

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697-ю истинную ивдиво-реальность Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики, развёртываемся, становимся телесно, однородно телесно Учителем 59-го Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим синтезировать и сотворить 512 Архетипических Частей Учителя-Служащего истинными пра-реальностями Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики в каждом из нас 30-го Архетипа огня-материи с фиксацией 512-рицы истинных ивдиво-реальностей.***

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, сонастраиваемся, вот входим в такой в прямой Синтез. Даже предложим такой вариант, вот в зале устремитесь открыть глаза в зале, и посмотреть или посопереживать, почувствовать, посовестись Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, где Телом вы настроены и взаимоорганизованы с прямым течением Синтеза Отца, где ничто вас не выбивает, не уменьшает, не закрепощает. Вот один на один напрямую с Отцом. И в этой заполненности Синтеза Отец вам творит, и вы с Отцом сотворяете Части Синтезом.*

Вот прям просьба - запомнить, как это. Это классный процесс. Вы, запоминая, растёте, у вас копится опыт, в том числе Мудрости действий.

И синтезируясь с *Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем 512 Ядер Синтеза 512 Архетипических Частей синтезом 512 видов их Огней 30-го Архетипа Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики каждому из нас.***

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 512 единиц Архетипического Духа в каждую Архетипическую Часть, стяжая 512 видов Духа Частей 512-ти каждому из нас.***

*Возжигаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца* ***стяжаем 512 видов Воли в каждую единицу Архетипического Духа каждой Части.***

*Возжигаемся и заполняемся Архетипическим Духом в каждом явлении Архетипической Части, Огнём Архетипической Части в активации Ядер 512 Синтезов Архетипических Частей.*

*И вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

Вот пока просто стяжали. И фокус внимания, смотрим внутрь Тела внутренним взглядом на стяженный объём Синтеза, и вот ранее стяжённые Ядра Синтеза Частей 512-ти.

*И теперь либо переводим взгляд на Отца в зале, либо продолжаем концентрироваться внутренним взглядом в центре Тела в грудной клетке в зале, мы возжигаемся, и тут возжигаемся осознанно в зале Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезами 512-ю, преображаемся всей 512-рицей Частей Архетипических истинных ивдиво-реальностей Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики, фиксируя итоги стяжания в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем однородную синтезтелесность Архетипических Частей истинных ивдиво-реальностей Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.***

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтез 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в цельности явления 512 Частей Архетипических в росте каждым из нас и в каждом из нас.*

*И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся физически.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Сириус, в подразделение ИВДИВО Сочи, в подразделение ИВДИВО участников практики и Синтеза.*

*И практикуя, эманируя, развёртываем всё стяжённое, возожжённое выражение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, выходим из практики. Аминь.*

Вот практику мы такую делаем с вами каждый через раз Синтез, но, если сейчас слушали своё Тело, я бы сказала, что Созидание в Теле род**и**ло одно состояние - вы стали внимательны к внутреннему процессу. Может быть, как бы лично сами, когда вы находитесь в этом, вы это не до конца понимаете, но нам со стороны это видно. То есть даже в моей формулировке отклик от вашего Тела был б**о**льшей внимательностью к внутреннему процессу. И это классно, как бы аллилуйя Созиданию. Оно внутри пробило вас на вот эту внимательность подхода.

Вообще, если начнёте растить в себе внимательность, только знаете такую, не слащаво-приторную, прям вот, ну такую, вот знаете такое неприятная внимательность, она будет отвергаться, и всеми, и вами лично.

А вот внимательность, она должна быть, ну грубо говоря, в процессе какого-то делания. То есть вот я это делаю, я проявляю внимание, я направляю весь свой Синтез в процесс этого исполнения. У меня получается результат, Отец даёт Синтез, я стяжаю, закрепляю, эманирую, выхожу. Отпускаю, чтобы это начало что? - Адаптироваться, пристраиваться, усваиваться, начал включаться процесс моего синтезирования с другими стяжаниями. Надо - вернусь, не надо - пойду дальше.

**Статус Служащего**

И вот здесь очень важное состояние во внимательности, держать такую, не знаю, линию здравости, чтобы не было приторности. Ну вот как бы она будет претить. Почему?

У нас сейчас буквально коротко тема Служащего, и мы должны чётко увидеть, что Служащий, когда он внутри растёт Статусами, у него в этом статусном росте фиксируется результат сначала личного отношения. То есть Статус - это результат моего личного отношения к Делам, с которыми я взаимосвязана. То есть да, я стяжаю Статус, я к нему иду, я стяжаю внутреннюю насыщенность в этот Статус. Но всегда Отец даст мне Статус, если есть результат моего отношения. Если я к чему-то никак не отношусь, Статуса мне не видать. Почему? У меня нет отношения к этому процессу.

Вот я сейчас вам скажу, не знаю там, Роза Сердца, Роза Сердца 32-я, она, какая? И она у вас будет просто образом Розы Сердца с лепестками, которые насыщены Огнём с каплями Синтеза, ну, например, не развита насыщенность 59-го Синтеза 32-й Розой, 24-й Розой. И тогда внутри отношение к этому действию у меня не сформируется, я просто знаю, что оно есть в ИВДИВО, но я сама к этому никак не отношусь, и поэтому Синтез этой Розы проходит на меня, но он как бы протекает мимо.

Вот Статус, это когда вы не протекаете мимо. Вы задерживаетесь в отношении внутреннего формирования.

И вот смена Статуса - это смена нашей внутренней стати. Вы это знаете прекрасно по формуле Синтеза. Вопрос, что Стать - это 16 позиция чего? - Физического тела. Значит Статус всегда работает исходя из физичности Физического тела.

И тогда вопрос, а какой физичностью насыщено Физическое тело, чтобы сменять Статус моим отношением. Тут даже само моё отношение, оно в некоторой степени синтезфизичное. Это то что мы говорили языком Иерархии.

С тобой говорят, например, так-то, войди и посмотри, где идёт звучание этой речи. С какой Компетенции, с какой Части, с какой насыщенности, с какой Частности? Где искать это явление, ну вот там компетентного, чтобы выйти?

И вот Статус у Служащего, он внутри несёт смену стати, когда вы реализовали полноту Посвящённого в каком-то в том или ином явлении. И тогда внутри сам Статус начинает включаться через внутреннее начало Синтеза, и мы с Синтезом что-то начинаем. То есть если мы начинаем что-то новое, Отец нам даёт Статус. Если мы продолжаем, то что начато кем-то - мы входим в Посвящение. Мы посвящены в этот процесс, но мы не начали его сами.

Вот почему, например, когда мы только начали раскручивать проекты, все побежали в проекты в исполнение. Потому что там чётко есть понимание - если мы раскрутим какое-то новое Дело, мы в этом явлении заслужим какое-то действие Огнём.

И вот Статус, это умение за-слу-жить. То есть есть, помните, в социуме - Статус дают за заслуги: перед Отечеством, перед государством, перед там, гражданской позицией. Дают же по заслугам? То же самое и здесь, в Статусах. Только Отец даёт Огнём, и Отец даёт мерой количества Огня. То есть каждый Статус насыщен определённым объёмом количества видов организации материи, где он получается.

Вот мы сейчас говорили четыре секстиллиона, и когда вы насыщаетесь, вы входите в четыре секстиллиона, и вот этот объём Огня в Теле сейчас через 512-рицу, на следующем Синтезе через Новое Рождение, само явление четырёх секстиллионов Частей формирует во мне возможности, чтобы, когда я что-то новое делала темами Синтеза, дорабатывая то что есть внутри, я получала личный Статус, накопленностью объёма Огня.

Ни за Огонь я получаю Статус, я за Дела получаю Статус. Но Статус есмь, такая прерогатива смены количества Огней и перевода их в качество. Любой Статус, это когда я смогла компактифицировать объём Огня, и перевести его в другое состояние.

Тогда вопрос: если мы знаем, что Синтез пишется в Огонь, а как перевести Огненное состояние количеством в процесс синтезного компакта, чтобы Отец меня наделил Статусом. Вернее, тут даже не Отец, Кут Хуми наделяет Статусом, Кут Хуми наделяет Посвящениями, Кут Хуми наделяет Творящим Синтезом. То есть из ИВДИВО идёт выплеск Синтеза на наделение вас в новой форме явления.

Кстати ответ в форме будет. Что произойдёт с Телом, когда вы сложите что-то новое, чтобы этот Синтез включился в Тело? Что-то произойдёт с формой.

Можно ли сказать тогда, что получение Статуса, это подтверждение смены формы жизни? Априори. И если я работаю над 16-цей от Образа Жизни до Синтеза, я в том числе разрабатываю Статусы, которые действуют во мне, и я иду в следующий Статус. Почему? - Потому что я понимаю, что любое Дело, любая тема, любой процесс, который мне даёт Отец, он основывается на том, что я получила от Отца в организации формы и образа моего действия.

Вот понимаете, то есть это настолько всё, если вы сейчас слышите Огонь, он очень спокоен. Вот Огонь Статусов, он спокоен по выражению, потому что у Статуса нет состояния эйфоричного кайфа, допустим, как в Творящем Синтезе, да, и нет такого состояния эталонности, как в Синтезности, где там в пике нужно достигать. Статус просто довольно-таки долго разрабатывался Посвящёнными компетентными в 6 расе, вот в новой, в той эпохе, когда мы начинали в Метагалактики Фа, и мы уже пристроены к нему как к явлению обыденности.

Мы очень долгое время были Служащими, значит все жили Статусами, мы очень долгое время включались в состояние Ведущего Синтеза, а значит фактически у нас были Статусы. Сколько у нас Синтезности? Ну, наверное, года три, четыре. Так же? Ну, не больше четырёх лет. И вот за четыре года наша задача уже Статусы личным развитием накручивать, а Синтезность разрабатывать должностно-компетентным явлением. И если, например, моя Синтезность Ипостась или Учитель, то мой Статус априори должен соответствовать либо ипостасности. Единственно, тогда вопрос, знаете в чём начинается, а мои Статусы субъектно какие?

Ну, допустим, я открываю документ со Статусами, вижу, что их сколько Статусов. Сколько у нас Статусов? Ну столько. Сколько? Восемь? Сколько у нас Статусов? Я просто услышала восемь, поэтому говорю, восемь. Сколько у нас по распоряжению, номер шесть, если я правильно помню? Да, номер шесть. Да. Сколько у нас там Статусов? Ну, красиво ходят брови, прям так вот морщины, сразу же косметологи видят с чем работать.

Сколько Статусов?

*Из зала: - 256.*

*Из зала: - 20.*

Двадцать? А почему двадцать?

*Из зала: - Я видела в книжках.*

Нет, там 20-рица. Это не Статусы. Это не Статусы.

256, 512, 1000.

*Из зала: - Кто больше?*

Нет, ни «кто больше», я просто иду, в разных уровнях Метагалактик разное количество. Вот как в Компетенциях есть насыщенности, так и в 256-рице, в 512-рице Статусов есть выражение, насыщенность этого Статуса. И тогда в Метагалактике Фа один Статус будет насыщен 16.384-мя Синтезами Созидания в росте, чтобы у меня внутренний процесс Синтеза пошёл.

Ну это как бы вам не интересно. Вас, знаете, что зацепило? - Что Статусы можно рассмотреть с точки зрения субъектности. То есть тогда получается, что отдельный вид субъектности - Посвящённый, Служащий, Ипостась, Учитель, он статусно в своей форме жизни как-то выражается.

Как бы вы представили субъектность, просто даже теоретически посопереживали субъектность, и с точки зрения статусной основы. Что нам дают Статусы? Форму жизни, мы уже сказали, Форму Огня Созидания сказали, Стать сказали через Физическое тело, мы пришли к тому что Статусы Отец даёт, когда увидит концентрацию разработанности Огня в статусном исполнении.

Чем ещё живут Статусы и закрепляются? Что мы можем встроить в физическое выражение или жизнь для статусного роста?

Давайте первое осознаем, что Статусы - это то, чем мы лично занимаемся. Вот мы занимаемся лично Частями, мы занимаемся лично Посвящением, мы занимаемся лично Статусами. Если личного занятия Статусами нет, то есть я внутри ни свои Дела, ни свою профессию, ни свои стяжания не отстраиваю на некую мощь, которая мне даёт статусный рост, физически Синтезность у меня такая получается, а в индивидуальный Статус, она что? - Не реплицируется.

То есть тогда для физического синтезирования статусной жизни у меня должны работать Огни, в Частности внутренний Огонь Статусов, который находится в Посвящении - репликация. И Статусы, они реплицируются. Из чего? Из чего будут реплицироваться Статусы внутри меня? Вот я достигла какого-то уровня, вышла к Отцу, Отец сказал: «Вошла!» Вот это вот, вошла, это репликация чего?

*Из зала: - Синтеза.*

Синтеза, только оно, какой это Синтез? - Аватаров Синтеза, - раз, и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, который вводит меня в следующую реализацию.

То есть вы должны понять, что любое: Посвящение, Статус, Творящий Синтез - он вводит меня в следующую реализацию. И я, когда что-то делаю, у меня нет желания реализоваться, я просто это делаю, потому что я это могу, допустим. Но в какой-то момент я должна быть готова к тому, что если Отец меня вызывает, то каким-то пиковым проверочным действием, Отец мне может подтвердить Статус, или Аватар Синтеза Кут Хуми, когда я начинаю внутри, что?

На что кстати влияют наши Статусы? Я знаю, что вы утомились, вам не нравится самим думать в новом, но Статусы исходят из Плана Синтеза. То есть не в плане того что в Плане Синтеза записаны какие Статусы. Там записано шестое распоряжение Отца, где написано, что я должна в эталоне овладеть всеми Статусами в Плане Синтеза, чтобы дойти до реализации. Но как только я начинаю на себе фиксировать План Синтеза, а План Синтеза сейчас в какой Организации? - Как раз в 10-й, в репликации. И как только я начинаю через репликацию входить в достижение: либо Посвящений, либо Статусов - у меня работает План Синтеза.

И если в Плане Синтеза что-то я где-то не доделала - недосинтезировала, недосложила, недоперевела в физическую реализацию, - ну вот допустим, ментально держу, в Тело не вошла. Предел сдержанности настолько велик своим внутренним трагическим состоянием м**у**ченичества, что не впущу, вот усерусь, но не покорюсь - это про Статус.

*Из зала: - Поговорочки синтезные.*

Но они прекрасные. Вот вчера этого не было. Это сегодня по итогам вхождения, чтобы прям вот дошло. Понимаете, вчера мне Саша мне вчера такую фразу сказал, понимаешь, говорит, я мужчина, мне, говорит, нужно образно, чтоб это пощупать.

Саша, эти две поговорки, они настолько физические! Это вот просто по просьбам трудящихся, заводские настройки, настройки на физическое состояние. Но тем не менее, вот это состояние, ну заводские настройки, вот это «покорюсь, но что-то не сделаю» или «не покорюсь, но что-то сделаю» - это как раз про Статус.

Кстати, именно Статусами мы развиваемся, переодолеваем своё упрямство.

Вот мы же в служении тоже бываем такие там упорные, хорошо если, а больше упрямые, только не по отношению к Кут Хуми и к Отцу, а друг к другу.

И вот это как раз статусная негибкость. Статусная негибкость. Не вопрос, что вы не хотите услышать, просто, если вам человек по сердцу, вы прям там не знаю, на него повеситесь, скажете, рассказывай дальше. А наоборот, вот это проверки, что проверяют на мелочах, и никто тебе не друг, никто тебе не враг, но каждый компетентный тебе Учитель - это как раз возможность гибкости позиции взгляда, чтобы взять, и просто осознать, что Статус всегда включается, когда мы внутренне в своей абсолютности достигли какого-то максимума или пика.

И тогда мы выходим к Владыке, и начинаем спрашивать: «Владыка, вот я таким Статусом развился, и к какому Статусу иду?» И вот это вот состояние пути от одного Статуса к другому - это абсолютность моего, чего? - Моей подготовки, абсолютность моего внутреннего применения, где если Компетенция, мы сейчас на каждом углу говорим, возжигаемся Компетенциями. То мы сейчас перестали говорить, ребята, возжигаемся Статусами, если развиваем субъектность Служащего. Ребята, возжигаемся Посвящениями, если развиваем субъектность Посвящённого. И нам надо с вами вот эту даже в какой-то степени традицию, внутри опять поставить во главу угла.

То есть, грубо говоря, периодическая ротация смыслов нашего действия приводит к тому, что у нас идёт ступенчатый рост развития. То есть мы с одним поработали, отодвинули, вошли в другое. С одним поработали, отодвинули, вошли в другое. Куда мы отодвинули? Ни на задний двор. - Мы отодвинули во внутренний процесс, впустив это действие, чтоб Статус начал в нас уже, что? - Работать.

Вот просто вам предложение, чтоб вы подумали на досуге, когда вы достигли какой-то Статус, и Кут Хуми подтвердил вам, что вы вошли, вы возжигаетесь чем в этом Статусе? Двумя явлениями какими нужно возжечься в Статусе, чтобы Статус заработал? Это проблема, и в Посвящении, и в Статусе, и в Творящих Синтезах.

- Я должна знать Синтез и Огонь этого Статуса.

То есть если я просто возжигаюсь Статусами, и не вижу разницу Статуса Человека-Служащего и Человека-Ипостаси, я не вижу разницу Огня. Во мне не работает этот Статус, это всего лишь формальное название.

Понимаете, вот как ты назовёшь, так она и поедет. Ну там, телега, не знаю, паровоз, вы, в своём служении. Если я не знаю Огонь, я не поеду в этом явлении.

Значит соответственно, когда Владыка мне подтверждает Статус, мне сразу же выделяется порция Огня, порция Синтеза, и я начинаю реализовывать этот Синтез с сознательным осознанием, что во мне этот Статус работает. И я начинаю двигаться в другой Статус. И что я делаю? - Я нарабатываю Синтез и Огонь, познавая. То есть почему стоит Статус на Науке? - Исследуя Статус в физическом применении, чтобы его именно накрутить, напахтать, наработать, набурлить, и Статус меня перевёл в следующее исполнение.

Кстати Статуса достичь, самое простое. Вот это просто наработка объёма Огня, вот честно по секрету, самое простое достичь Статус. Это наработка Синтеза и Огня в определённой реализации физического служения. Что определённое? Вы компетентные, то вы эти Статусы быстро пробежать сможете, если просто узнаете Огонь разного Статуса, физически оба практикуете, дойдёте до результатов. Потому что Статус - это результат отношения. Выработаете отношение, войдёте в Синтез итоговый, и условия Кут Хуми, и ИВДИВО сложатся на наделение. Вы наделены. Всё. И вы начинаете двигаться по Статусам. Пройдёте весь объём Статусов, начинаете включаться или параллельно включаетесь в динамику Творящих Синтезов, параллельно в динамику Синтезности. И тут прикол, включается Иерархия - одна Синтезность, сколько-то Творящих Синтезов, сколько-то Статусов, столь-то Посвящений, и сколько-то Частей.

Если у меня теперь, или у с вами теперь один секстиллион, четыре секстиллиона Частей в лучшем случае, и всё это должно идти в компакте, мы можем дойти до Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, которую мы в принципе-то имеем, когда включаемся в стяжание в Столпе.

Почему ценность служения в ИВДИВО? - Мы получаем сразу же Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца. И каков у нас Синтез и Огонь Статуса, дальше готовы? - Такова Жизнь. Статус-то управляет Жизнью. То есть управляет Частями. И каков мой Дух, каков мой Огонь, каков мой Синтез - такова моя Жизнь в Огне, в Духе, в Синтезе, и в статусной реализации. Понимаете?

И вот начинается, я чувствую, что я начинаю ездить, там попой по стулу, не потому что меня чего-то не устраивает, а потому что я ищу другую Жизнь, а её надо искать в другом Статусе. Все же хотят смену Статусов. Ну, ладно, физическую, там ещё какую-то. Вот тут вот смену Статусов, вот тут смену Статусов. Блины такие наложили Частями.

Помню, когда мы в первый раз в Москве входили в Логоса, Логосов, нам логоичность давалась как слои. И Виталий сказал такую фразу, тогда, Кут Хуми: «Как блины кладутся на голову, и такая послойность блинов. Это был 2008-й, наверное, или седьмой год, мы ещё на станции метро Владыкино (*как кстати ваша фамилия*), и прям входили в логоичность, где у нас там логоичность блинами вот просто входила. И это же включалось Сознание, где Головерсум входил на процесс углубления действия.

Тогда получается Статус - это разработанное Слово, логоичность, Слово. Хотя Логос не на этом горизонте. Логос больше отражал, либо Посвящённого, либо Ипостась. Вот это вот два критерия логоичности, это ипостасное действие Творением. Вначале было Слово - Логос, Творение в пятой расе. И это ещё последовательности Ипостасности.

А с другой стороны, логоичность, это состояние Посвящённого как Логоса с точки зрения Науки Внутреннего мира или Науки про Внутренний мир. Понимаете?

Поэтому, когда мы говорим «наличие Статуса» - это ещё наличие отсутствия у нас или присутствие каких-то умений внутри, которые мы достигаем. Если я что-то, вот вспоминайте пожалуйста, на каких-то Синтезах Владыка вам говорил: «Ребята, чему вы научились, какое умение вы получили за месяц? То есть если вы начнёте бурить тему умений разных, овладевать ими Синтезом, вы очень быстро пройдёте Статусы. Потому что насыщенные Статусы - это ваши умения. Соответственно проходя или нарабатывая новые умения (*чем? - Созиданием*), внутренний статус получается формированием Огня, только надо потом периодически выходить.

И вот я сейчас вам говорю, и у меня такое есть крайность ощущения, прям ощущения, что вы не выходите к Кут Хуми с вопросом часто или периодически: «Поменяли ли вы Статус, поменяли ли вы посвящения?». Вы это делаете только на Синтезах в исключительном порядке, когда ведущий Синтеза говорит, так, у нас сейчас будет наделение, там Статусом, или вхождение в следующий Статус.

Называется фиг вам с маслом, вашему Началу Созидания, чтоб с вами ещё туда выходить. Вы должны сами разрабатывать Статусы периодической сменой умений с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и, давайте даже больше, умений со всеми 384-мя Аватарами Синтеза в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми в Статусах. И вот тогда будут качественные Статусы. Да.

Я бы даже сказала, такую крамольную тему запустила бы вам - Статусы есть у Человека, Статусы есть у Посящённого, Статусы есть у Служащего, и у Ипостаси.

И если я собою синтезирую восемь видов субъектности, то у меня внутри Статус работает, да, как у Служащего, но он при этом всё равно отражает качество статусной реализации. Я это больше брала Человеком, Посвящённым, Служащим, Ипостасью, каким умением я в это встраивалась? Понимаете? И вот здесь вот вопрос: результат качества Жизни, нового Созидания, абсолютности достижений, и смены внутренних умений. Как бы о Статусах сказать больше нечего.

Поэтому периодически, не знаю там, раз в квартал, или хотя бы перед стяжанием нового Столпа делайте мониторинг выходом к Аватару Синтеза Кут Хуми, что за год вы накопили: какой Статус, какое Посвящение, во что вы вошли?

Я вот помню, что в своё время. Не знаю, как сейчас, этим Империя занимается или нет, но, по-моему, Алина накручивала то, что прям вы рисовали, то ли Посвящения, то ли Статусы, прям вот даже прям какие-то картинки там это были, как это всё. А Посвящения, как они видятся на Теле, Посвящения, да. И это как раз вопрос, вот Империи в том числе, чтобы визуализировать рядом каких-то Образов, а как вообще выглядит внешне этот Статус, это Посвящение.

Потому что вспомните, в ашрамах что делали, кроме как двигались дальше? Хотелось опять же, пойти по заводским настройкам, но сдержалась в уважении к ашрамам.

Да. Есть такой фильм «30 свиданий» и там в какой-то момент одна героиня говорит другой, что я буду делать в этих ашрамах, там три точки (*…*)?

И вот чтобы вот этого не делать, нужно внутри чётко понимать, что, когда мы включаемся в процессуальность, мы в пятой расе как Посвящённые как раз достигали, когда в ашраме, теперь в общине Аватара Синтеза, само служение в общине предполагает получение Статуса.

Вот если раньше Статусы и Посвящения получали в ашрамах, а сейчас у нас в Империи относятся все общины Аватаров Синтеза, то тогда получается, что работая с точки зрения Имперского Огня - Творения, нам проще в Общине Аватаров Синтеза Янова, Кут Хуми, Иосифа, Мории, Сераписа, - к какому подразделению мы относимся, в Общине Аватара Синтеза развернуть Статус. Получить его в служении тех возможностей, которые у нас есть.

Помните, мы поднимали тематику такую, что есть служебный Статус, а есть личный Статус, там служебная Синтезность, личная Синтезность. Тогда вопрос: если Синтезность служебная, более-менее понятна, нам её Кут Хуми даёт на год, то вопрос внутри как в ашраме Аватара Синтеза в подразделении ракурсом Империи Огня Творения я работаю над личным Статусом? Что я имею в поручениях у Кут Хуми, чтоб в это войти вот в эту реализацию?

Вот подумайте, мы сейчас пойдём сейчас сразу стяжать с вами Ядро фиксации Созидания, я предложу вам услышать и развернуть Статусы, которые у вас действуют. Кстати будет неплохо, сейчас Владыка говорит посмотреть, какого Архетипа Статусы, потому что любое состояние роста любой Компетенции, оно всегда архетипически развёрнуто. Вот какой этот Статус? И соответственно на основании этого Статуса просто войти в 512-рицу видов Созидания, чтобы пока мы дойдём до 60-го Синтеза, за месяц у вас была такая фора сдвижки себя с мёртвой точки статусного роста.

Вот если честно, даже по предыдущей эпохе, внутри в Статусах я вас ощущаю очень слабыми. Мне кажется, что вы вообще так не занимались, то есть вы не были активны в статусном росте. И вот как ощущается Внутренний мир? - Он ощущается от отношения команды к этому процессу. Понимаете?

Вот если мы начинаем говорить Внутренним миром, то я сканирую вас и чувствую вас, вы сканируете меня и чувствуете меня и чувствуете Кут Хуми. Вот если настроиться на Внутренний мир вот всей вашей группы - вы большая группа, у каждого из вас свой путь, но при этом с точки зрения метагалактически-октавного статусного действия - вы замерли в процессе.

Может быть и хорошо, вы занимались другим, но сейчас вот будет время, месяц фора, чтобы вы внутренне поактивировались.

И тогда я просто вам опять намекаю, конкретно и очень деликатно: ребята, Синтез надо про-ра-ба-ты-вать. Аудио, видео, не знаю, конференции в проработке не работают. Не работают. Они работают, когда мы включаемся визуально, потому что визуальное действие Телами никто не отменял. Всё должно идти от сердца к сердцу, от ИВДИВО к ИВДИВО. Все вот эти вот там, не могу, у меня не получается, я там больная, хромая, да. Что вы вписываете в Вечность? Вы здоровая, активная, молодая, и вообще на вас там ещё пахать и пахать.

Поэтому встали, подняли свои ноги, и поехали на занятие по разработанности Синтеза. Я серьёзно. Это результат Статуса. Понимаете, Статус - это физическое наделение. Синтез - это физическое наделение. Дальше, если я упрощаю подход к Синтезу, упрощаю, не в простоту вхожу, а упрощаю, я сразу же вот просто рублю свой потенциал в половину раз. Вот просто пополам.

И тогда моего внутреннего служебного вдохновения на Созидание не наступает. И вам должно быть не с группой не неинтересно, ну мало ли там кто прийдёт, да, не все же могут так вдохновляться, как вы сейчас услышали, и будете себя там внутри, как это, как шарманщик стимулировать обратным таким процессом роутерной связи.

То вопрос в том, что вы должны видеть, что вы приходите к Кут Хуми. Если вам Владыка даёт таких-то на проработку Синтеза, в этом отношении вы должны подумать, что есть в вас, чтобы внутри поменять, и как вы сегодня говорили? Если вы Посвящённый - возжечь в другом репликацию Кут Хуми, если вы Служащий - возжечь в другом Созидание Кут Хуми, если вы Ипостась - возжечь в другом Творение Кут Хуми, или вы Учитель - возжечь в другом Любовь Кут Хуми. Я серьёзно. Возжечь не насильно, а возжечь темой, подачей, дать подумать, отойти. И в то же время нагнетать состояние, чтобы этот процесс приростал. Вот так вот растёт Синтез в подразделении.

Почему раз в месяц? - Нагнетание произошло, стяжание прошло - отошли. Вы сами месяц. Опять вернулись, опять Синтез уплотнили. Вы сами месяц. Идёт расширение масштабов, такая включается метагалактическая матрёшка, Ядро в Ядро, масштаб в масштаб, метрика в метрику, действие Абсолютного Огня. И всё между собою начинает наворачиваться.

То же самое, когда вы прорабатываете Синтез. Если вы уйдёте от условий, что вам не интересно и скучно друг с другом, вы войдёте в то, что наличие Статуса будет означать присутствие внутреннего избыточного Созидания. Тогда внутри будет интересно. Избыточное созидание с Аватаром Синтеза Кут Хуми. И всё.

Потому вот удачи вам на этом пути, в плане чтоб вы хотя бы за месяц немножко себя потрясли, и развернулись в это выражение. Всё.

Любовь надо подтверждать. Чем она подтверждается? - Статусами физического действия, то есть любой вышестоящий Огонь подтверждается Статусами. Пойдём, например, в Творящий Синтез Ипостаси - подтверждение будет Мудростью. Чтобы подтвердить Статус, необходим Огонь Любви. Вот поэтому внутреннее Учителя, которое действует в Служащем.

И вот сейчас у нас Учитель-Служащий, это тот Огонь, который способствовать будет в течение месяца физической реализации. Поэтому вот в плане того, чтобы вы закрепились, осознали, и просто протаранили эту брешь, её пробили внутри себя. Пользуйтесь Синтезами. Я могу сказать, что вы им очень мало пользуетесь - вы его проходите, и оставляете просто в усвоение интересными вами темами.

А у Компетентного с новой эпохи есть объёмное состояние, когда он масштабно берёт. Вот он взял, разработал, а потом уже в процессе пути я буду разбираться, что я там в течении этого месяца взяла, синтезировала, разработала. Это всё будет уже работать на меня. А пока вы работаете на условия и на ситуацию.

Понимаете, то есть вопрос от привычки даже действия. Вот посмотрите это сейчас, не ментально возьмите, а даже самим Телом. Это про, как раз в том числе, эффективность внутреннего действия. Всё.

Мы идём стяжать с вами, и разрабатываемся в явлении.

Ну в принципе вот посмотрела, что всё выдала, что себе записала.

Отлично!

***Практика 12. Стяжание Ядра Созидания Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание внутреннего Созидания Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 512 видов Созиданий каждой Части Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 16 Ядер Синтез Созидания внутренне каждому ростом Отца-Человека-Субъекта. Стяжание обновления Тела Служащего, и преображения Тела Учителя. Стяжание формы Служащего. Стяжание 64-х инструментов Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Служащего как 11-го вида Жизни. Стяжание явления Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики 30-м Архетипом Телом и Жизнью Служащего.***

*Тогда мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся 59-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и всеми видами физически разработанных Синтезов, действующих Синтезов, пройденных Синтезов в каждом из нас. А значит возжигаемся вариативностью Изначально Вышестоящего Отца собою и в себе.*

Вот просто количество Синтезов есмь возожжённость Изначально Вышестоящего Отца столько-то единиц раз Синтеза собою.

*Плюс возжигаюсь Учителем-Служащим, плюс возжигаюсь формой Учителя, плюс возжигаюсь инструментами, плюс возжигаюсь всеми стяжаниями, пройденными на Синтезе.*

*И возжигаясь, синтезируюсь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в Физическом теле, и углубляю магнитность, не магнит, а магнитность как аматичность возожжённости Синтеза Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтезом в Ядрах Синтеза собою.*

И вот прям углубляю магнитный Синтез как понимаю, как разработала, как действую.

*Найдите в Теле, вот достаточности возожжённого Синтеза, предельность, которая подтверждает готовность к переходу.* То есть вот вчера поступил вопрос: как понять, что я возжёгся? Вот как понять, что я возожжёгся? Где будет тот таймер, будильник, который скажет: всё, возжигания достаточно, переходи!

*Вы чувствуете внутри накал Синтеза и Огня, который вас переводит, в то действие на что вы устремились. Вот это как раз магнитный Синтез, который концентрирует и фиксирует нас в следующее.*

*И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и уже переходим, заполняясь Синтез Синтезом, погружаясь в среду ИВДИВО Синтез Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вспоминаем пятую практику погружение в Синтез Синтеза, на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность, развёртываемся, становимся в концентрации Синтеза погружения в Кут Хуми Фаинь Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Становимся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза, Аватарессу Синтеза перевести каждого из нас в рост Созиданием синтеза видов Созиданий 512-ричности Частей в Созидании каждой Части и в целом 512-рицы Частей в Созидании Изначально Вышестоящего Отца, стяжанием фрагмента Созидания, прося ввести каждого из нас в акт действующего Созидания Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И вот это акт действующего Созидания, как дееспособного процесса, сопереживаем в Теле, берём его собою. Вот как понимаете Синтез и Огонь Созидания в акте действия Созидания.*

*И целостностью, входя в цельность развития Созиданием, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем рост Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики собою.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем чётко Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, заполняемся стяжённым и стяжаемым.*

И вот послушайте, попробуйте осознать, чем вы внутри сейчас работаете в зале пред Кут Хуми. С чем, чем, как?

Да, если регистрируете в Теле, - Владыка сказал - по итогам магнитного Синтеза пристройки как тут действующего Созидания синтез в Теле, такую некую взбитость, сплочённость, такую чёткость, я бы сказала, упругость состояния, отношения, взгляда, позиций, такую плотность в Теле. Это вот как раз внутренний настрой сложился!

*И мы возжигаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 777-ю высокую цельную пра-реальность Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики. И мы развёртываемся, становимся во всей плотности Огня и Синтеза Созидания, магнитностью Синтеза с Кут Хуми Фаинь каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем прямое выражение Созидания Изначально Вышестоящего Отца, в росте Синтез Созидания, Огня Созидания каждого из нас, растущим Учителем-Служащим в Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики, и более того, каждому из нас, синтезу нас.***

*Проникаемся и преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца Синтезом его ввести каждого из нас в Созидание Изначально Вышестоящего Отца как таковое, и переключить каждого из нас и синтез нашей группы в дееспособное Созидание физическим применением Синтеза в каждом: в делах, в условиях, в решениях, в процессах, переходом Синтеза через дееспособность опыта и реализации Служащего, Учителя-Служащего, Служащего, Кандидата в Служащего каждым из нас.*

И вот здесь в формулировке перевести, зафиксируйтесь, когда в Теле вы, ну так скажем, регистрируете переключение. Ещё прям, переключение!

*И переключаясь в действие, просим Изначально Вышестоящего Отца показать физически на опыте, примере, как это - созидающее переключение.*

Во-первых, само переключение - созидать. Вот тут такая тонкая мысль, что само переключение на новое нужно отсозидать. То есть созидательность перехода.

*И вот просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Образы, голограммы, картины, визуальный ряд, как угодно это назовите, вот с чем вы привыкли больше работать. Может быть на слух воспр****и****мите фразу от Отца.*

*Ну вот, какое-то явление!*

*И мы погружаемся в концентрацию Созидания вокруг каждого из нас, внутренней концентрацией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот чувствуете, что нарастает внутри.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Ядро Созидания Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*** *И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить погружением в перестроенность и разработку Ядра Созидания каждого из нас, синтеза нас Изначально Вышестоящим Отцом в это явление и возожжённость.*

*И возжигаемся Ядром Созидания.*

*Вот оно стало в Тело. Не в центре грудной клетки, а мы бы сказали, что Созидание - есмь всё Тело. Вот Ядро Созидания - есмь всё Тело.*

***И стяжаем в Ядро Созидания Изначально Вышестоящего Отца всем Телом Учителем-Служащего фрагмент Созидания Изначально Вышестоящего Отца в прямом явлении, напрямую.***

*И мы концентрируем Созидание внутреннего себя синтезом с Изначально Вышестоящим Отцом, прям концентрируем внутреннее Созидание внутреннего себя Учителя-Служащего должностно-компетентного, и разворачиваемся, вот прям раскрываемся (такая привычная форма выворачиваться наизнанку), раскрываемся Созиданием в Огне, Созиданием в Синтезе отцовским действием Созидания. И с фрагмента Созидания по всем Ядрам Синтеза развёртываем Созидание, разворачиваемся Созиданием, по всем Частям 512-ти развёртываем Созидание, и архетипически. Как раз просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть уровень отстроенности Созидания в 36-м Архетипе 512-ю Архетипическими Частями Истиной Октавы, если на то будет решение и Воля Отца, - ну, вдруг усилим.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, отстраиваем действие в выражении отцовского преображения Созидания, Отцовским прямым приложением Созидания в каждом из нас.*

Вот прикольная фраза. То есть Отец Созиданием даёт нам приложение! А если приложение - есть прилежность, то есть мы прилежны, и от этого Созидание растёт. Или Отец нас прикладывает, если мы не растём Созиданием.

То есть вот можно покрутить этот смысл. Он такой, классно внутри раскрывает, и это в принципе результат, помните, мы говорили, что какое Созидание - такая и Жизнь! Вот какой Статус - такая и Жизнь! И вот оно, приложение как прилежность нас прикладывает.

*И вот мы просим Изначально Вышестоящего Отца, - дальше будет интереснее, - завершить все некорректные приложения: не в Отце, не с Созиданием, не в магнитности с Отцом, и не в явлении новой эпохи 7-й расы, 6-й расы, сделанные условия, акты действующего Творения, не знаю, какие-то вляпывания, процессы не того исследования, не того наблюдения, завершить. Особенно вот акты, практики, процессы, просьбы, прошения, - просим завершить, прекратить!*

*И завершая практики Созидания не отцовского действия Созидания, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, прям стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прощения за эти накопления.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вот внутри просто испытайте состояние, ощущение, отношение, что по итогам, когда Отец вам сказал на вашу просьбу вас простить.*

*Ну, завершая старую форму Жизни созидательности, ну допустим, там 5-й расы, 256-ричности 6-й расы, старую форму созидательности некоторых утопических, там процессов, проектов, программ, внутренне не работающих условий, просим Отца переключить нас на новое действие синтезом с Изначально Вышестоящим Отцом и в нём. И* ***стяжаем внутреннее Созидание Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас фрагментом Созидания внутри Тела собою.***

И вот тут если чувствуете свою телесность, я б сказала так, начала, если б мы стояли, нас бы начало бы крутить. А если мы сидим, то просто испытываем лёгкое покачивание, не физически, а внутренне. Вот это вот состояние фрагмента Созидания, когда Отец обновляет наши внутренние настройки, а это акты дееспособности, и меняет, преображая нас во внутренних, в том числе и объёмах опыта.

Вот если испытываете это, прям отдавайте, не смущайтесь, просите завершить. Это такая классная - фора, такая классная поддержка, когда в коллективной работе Отец даёт нам по максимуму каждому в перестройке. Это вам просто о себе же знаете какие-то процессики, вы знаете какие-то действия, вы знаете какие-то залётики, недоработанности.

И вот прям в этом в новом явлении внутреннего Созидания, на которое просим переключить Отца, просим это завершить, и прям стяжаем прощения, заполняясь прощением Изначально Вышестоящего Отца как Созиданием в Теле каждого из нас. И внутренне, и внешне. Не просите только за себя. Можете ещё вот внутри по ситуациям, по условиям вашего участия. Тоже хорошо!

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем 512 видов Созидания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Созиданий Частей, соответствующего вида Созидания каждой Части Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь,* вот здесь важно в Созидании, - мы вчера, вернее сегодня говорили, - чтобы Созидание впустить, а у Изначально Вышестоящего Отца Созидание надо включить. Вот стяжая, найдите проживание в Теле, когда Созидание включилось. На улице, кстати, даже солнце яркое и красивое пошло вместо туч!

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы активируем Абсолютом включённость Созидания в Теле каждого из нас, и вместе с Изначально Вышестоящим Отцом внутренне включаемся внутри занятием с Отцом активацией Частей Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 16 Созиданий Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас ростом Отца-Человека-Субъекта****.* ***Стяжаем 16 Ядер Синтез Созидания внутренне каждому из нас.*** *И просим сложить Созидание - от Человека синтезфизичности до Отца Отцом-Человеком-Субъектом Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем в 16-ричном Созидании компакт Отца-Субъекта, стяжая Синтез 8-рицы Созидания - от Человека до Отца, ростом внутренней Компетенции Служащего в Учителе и Учителем в каждом из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываем восемь ступеней роста Созидания синтезом каждого из нас в каждом из нас в Теле.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем прямой Огонь Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца стандарт Учителя-Служащего прямым Созиданием Изначально Вышестоящего Отца.***

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем обновление Тела Служащего Четвёртого, Четвёртым курсом Учителя, но в росте разработанности Служащего каждого из нас, зафиксированного в стяжании Вторым курсом.***

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем преображение Тела Ипостаси, но курсом Учителя, стяжённого в каждом из нас на курсе Ипостаси Третьем.***

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение Тела Учителя как внутреннего потенциала действия Ядер Синтеза Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прямым созиданием курса Учителя Изначально Вышестоящего Отца.***

*Тело Посвящённое не трогаем, Владыка и Отец не даёт, поэтому вот начиная со Служащего идут преображения.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, отстраиваемся Синтезом, преображаясь им.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем форму Служащего в Учителе Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

***Стяжаем 64 инструмента Учителя-Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.***

***И стяжаем Служащего как 11-й вид Жизни****, стяжая перестройку, мягкую и гибкую трансвизируемость видов Жизни достижением вида Жизни Служащий 11-м уровнем глубины слиянности, и преображения, и действия с Изначально Вышестоящим Отцом.*

***И стяжаем 11-й вид Служащий Жизни, стяжая Созидание Жизни Служащего каждому из нас.***

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем явление Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики 30-м Архетипом Телом и Жизнью Служащего****.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале Служащим Изначально Вышестоящего Отца в Учителе Синтеза каждым из нас. Развёртываемся внутри Ядром Созидания, возжигая степень роста внутренней Компетенции, фрагмента Созидания в Частях.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И возжигаясь, развёртываемся Синтезом.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И через эманацию из Ядра Созидания выявляем Синтезом, такой неповторимый, насыщающийся Созиданием Отца Синтез в Теле каждого из нас.*

Вот Созидание - это такой Огонь и такой Синтез, который практически никогда не повторяется. То есть он каждый раз идёт новый в обновление! Поэтому если хотите включиться в состояние, такого тренда Созидания насыщенности неповторимости условий исполнения яркости Частей, Компетенций, - работайте больше с Созиданием с Яновом Вероникой и с Аватар-Ипостасью Служащим. Это прям вот запомните, если чувствуете сейчас вот телесность, устремитесь на Восприятие. Это вот смена тенденций, тренда стиля, Образа неповторимости Служащего.

*И мы преображаемся этим явлением. Возжигаемся, ну так скажем, Мощью, которая увлекает в Созидании каждого из нас. Поэтому вот вдохновение - это как критерий такой увлечённости в Мощи.*

*И эманируя в ИВДИВО каждого, эманируем в ИВДИВО Подразделений участников данной практики, и в ИВДИВО Подразделения Сочи, Сириус ещё раз, и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Я бы сказала, что в какой-то момент на Ядре Созидания мы с вами немножко поплыли. Ну, вот поплыли в плане, не то чтобы выносливости не хватало, а вопрос в том, что, когда мы просили у Отца нас преобразить, и вывели из Тела все вот эти явления, внутренне включилась такая особенность, когда новое входит, оно требует физической такой мощи и выносливости. И если Физическое тело заведомо к этому процессу не особо развито, то событ**и**йного ряда внутри не наступает, и Тело начинает усложнятся.

Кстати к вам вопрос: с точки зрения Созидания, событийный ряд, это что? События с точки зрения Созидания, это что?

События. Вот случайности не случайны, события закономерны. В Созидании все события закономерны. А что это?

*Из зала: - Это риализация условий.*

*Из зала: - То есть, мы своими внутренними условиями.*

Правильно.

Что?

Из зала: - Внутренними условиями.

**Созидание и сингулярность**

Да, ты притягиваешь это. Так вот события с точки зрения Созидания, - это сингулярность. Сингулярность равно архетипическому событию, или событию в виде организации материи, с которым я сталкиваюсь, далее, либо созидая, меняя вектор, переключаясь, и выхожу в новое - сингулярность срабатывает, либо сталкиваюсь для того чтобы вырасти, поэтому мы стяжали рост Созиданием. Тогда я тоже вхожу в событие, оно меня переключает, созидаясь сингулярностью, я начинаю созидаться с Отцом. Но в этом либо Мощь раскрывается и включается неповторимость условий. Почему? - Потому что Статус, он несёт в себе некую абсолютность, а Абсолют всегда неповторим. Почему? - Каждый из нас - это Омега Отца. Мы все разные, каждый из нас стяжает Абсолют разностью процесса, поэтому события сингулярности всегда у всех разные. В принципе, как бы контекст один, но всё у всех разное.

Вот почему мы вначале возжигались магнитностью? - Потому что именно Магнит включается на вашу индивидуализацию личности, там Синтезности, и выявляется ваш специфический Огонь, который вы накопили. И этот Огонь у вас в Хум, с Кут Хуми и Фаинь он развивается. Поэтому это и события, которое с другим уже не повторится, поэтому многообразие опыта у всех разное.

И поэтому, когда мы включаемся в процесс Синтеза, мы между собой включаемся не в обмен действия, а в обмен реальностями или реальностью событий, в которых мы участвуем. И для кого-то из нас чья-то реальность корректная, комфортная, мы можем её воспринять, услышать, как даже Образ, картину, ситуацию, события, условия, там куда вы попадаете, а для кого-то - неприемлемая, потому что вот этой предельности точки сингулярности, не хватает перехода на компетентный взгляд, чтобы Внутренним миром это сопережить в Отце, а не собою.

Вот почему мы быстро загрязняемся, и почему мы так любим сингулярность. - Потому что сингулярность нас защищает от любого состояния, чтобы не взять лишнее со стороны на себя. Это кстати эффект сингулярности.

Я нахожусь, давайте так, в своём событии, или в вашем событии? Если я сейчас нахожусь в событии 59-го Синтеза - это событие, я в Кут Хуми нахожусь в процессе внутренней сингулярности, меняя условия, подходы, возможности взгляда, смотрю на вас со стороны, смотрю в глубине, смотрю в зале, смотрю вовне, даю какую-то тему, говорю, - ребят, посмотрите на вот это, слушайте себя. И вы как-то отражаете это событие Синтезом внутри себя, но вы не берёте его лично, ну допустим, мною, вы берёте его Кут Хуми, потому что Кут Хуми ведёт Синтез.

И вот тогда получается, что в Созидании крайне важно научиться брать Синтез от Источника. Помните, с кем общаюсь, что читаю, что слушаю? И это проблема Созидания. Меня Созидание воспитывает на общение корректного действия с правильными компетентными.

Но и соответственно, из этого формируется плотность, плотность моего Тела, и Созидание фактически формирует внутри меня уплотнённость Огня в организации материи, Синтеза в организации архетипического действия, и у меня начинается уже применение. Владыка говорит: "Посмотри на это, пойди вот это, примени то, примени вот это". Ну вот как-то так.

Поэтому сейчас предлагаю стяжать Прасозидание. Ой, Прасозидание. Не надо нам его стяжать, - Праабсолют, включением самой Части в Тело, и Абическое Тело, чтоб вы внутри в это включились. И тогда мы запустим сингулярность, как процесс внутренних событий.

Единственное что, вам придётся в течение месяца искать новые события, в которых вы можете поучаствовать, потому что события - это совместное Бытиё с Кут Хуми и с Отцом. Я не прошу вас искать внешние события, - их уйма. Вот выйдите, и прям на свою пятую точку вы сразу чё-то найдёте. Не, не, не, упаси Отец. Вот лучше здесь быть в безопасности. Самое главное, чтобы событийный ряд был в ИВДИВО, в Подразделении. А это называется - насыщенная Жизнь.

Вот мы хотим насыщенной Жизни, чтоб она бала яркая, чтоб мы кипели, чтоб мы, если и были интровертами, то периодически мы входили в состояние эктравертированности в Подразделении, потом опять уходили в своё внутреннее.

И вот эти плавные переходы, - это как раз событие сингулярности процесса Созидания, где Абсолют всё расставляет на свои места. Понимаете?

И у нас с вами, - я вот сейчас вспоминаю, есть такой инструмент, шахматная доска. Я, по-моему, вам уже рекомендовала с Кут Хуми поработать? Вот когда вы учитесь правильно ходить, - это работа выбора правильного Созидания, потому что...

Давайте так, просто запросите себя периодически, вот есть какая-то ситуация, и дальше внутренний вопрос, а что дальше? - И вот когда вы себе задаёте вопрос, "а что дальше", куда вы с этим придёте, и что вы в этом накопите, это будут результаты вашего Созидания. Потому что Внутренний мир, он сложится чем? - Всё, что есть внутри вас с Кут Хуми и с Отцом, с точки зрения Служащего - это предельность Созидания.

Соответственно, а что дальше, а что созидаю, за что отвечаю, куда иду, чем развиваюсь? И Созидание не любит одного: оно не любит хвосты, вот хвосты, которые тянутся в материи. И нужно кинуть максимум сил, чтобы закрыть любые хвосты, которые за вами тянутся. Имеется ввиду не физические хвосты.

То есть у Созидания, как у Огня, есть, ну грубо говоря, привлекательные стороны. И вот одна из его сторон, оно закрывает какие-то внутренние недоделки.

Входим в Созидание, стяжаем у Кут Хуми Синтез, Огонь, Условия, чтоб это закрыть, перестроить, завершить, разработаться, и идём дальше.

Поэтому вот Созидание, оно ещё хорошо работает в отстройке в материи. Оно работает с Головерсумом. Головерсум видит, где нужно что взять, чтобы физически это закрыть. Поэтому бреши, ну, так это можно назвать, Огнём Созидания перекрываются, только если заработают Части. Почему? - Часть показывает мне визуально, где я могу это вообще черпануть. Только не у кого-то ещё там перезанять. Не-не-не. А сама включиться в работу такую, чтобы никому не быть должным.

Вот запомните, Служащий, это тот, у кого нет внутренних долгов, ни в Духе, ни в Огне, ни в материальном выражении. Вот тогда он Служит. Он Служит чем? - Собою, а не тем, что он носит.

Я знаю, что Жизнь сложная, и с точки зрения Человека мы можем входить в разные ситуации, но вопрос в том, что вот во внутренней чистоте Жизни у самого Служения нет долгов.

Давайте так, проще: у Служения нет долгов. А нам в своё время, имеется ввиду в процессе восхождения, всегда говорили "долг служения".

Так вот уже получается в современных условиях, в Вечности Отца, давайте так скажем: служение ни есмь долг. Служение есмь что? - Данность. Данность, которую нам даёт Отец. Мы сейчас стяжали у Отца фрагмент Созидания. Это в том числе фрагмент нашего качественного Служения Служащим Отца, как данность, которую нам дал Отец.

Вот если нам удастся, допустим, у детей современных с малочку воспитать, что это ни есмь долг, долг есмь просто честь и совесть, ну не знаю там, морально нравственного явления. На уровне Человека это прекрасно. И с точки зрения Культуры, там Этики, Эстетики, это великолепно.

А если нам удастся детям внедрить в головы, что Служение - это данность, потому что у тебя есть чем служить, у тебя достаточный объём Созидания из накоплений своих Частей, внутри сама Жизнь, вернее внутри и вовне Жизнь складывается по-другому. Мы уже растим, ну в общем-то, минимум Служащих и Учителей физически действующих.

Я недавно там общалась с компетентными девчонками, и мы там что-то выходили на эффекты материнства, такого хорошего качественного состояния. Не сюсюканья, а вот воспитательный был такой момент. И одна Владычица Синтеза, она говорит, - вы знаете, я говорит, в своё время, говорит, когда-то видела, - а она преподавательница, что говорит, я читаю лекцию, ну какой-то Синтез в детском саду, она говорит, и передо мной сидят все Логосы. Но тогда это был 2005-й год или 2006-й. Статус Логоса был самым высоким. Она говорит, - и передо мной все маленькие Логосы сидят. Она говорит, - мне было так интересно, что включалось логоическое Слово Отца в метагалактичность вот этого действия различения деталей: кто какой, в какой специфике, в каком действии.

Я говорю, вот смотри, это был там 2008-й, или 7-й год, а теперь наша задача, то же самое сделать, что мы включаем процесс, там Созидания, Творения, Репликации, где каждый из нас, и в том числе дети, если они проходят Детские, Отроческие Синтезы, да, там Молодёжный; там уже не дети в Молодёжном Синтезе, там специализированный Огонь, они входят в самостоятельность процесса, где Созидание становится их данностью.

Вот я вам, не знаю, даже рекомендую, желаю, чтоб вы в течение месяца себя ловили на процессе: я Служу, созидая данностью Огня Созидания, или я просто исполняю свои обязанности? Вот как только Созидание и Служение перейдёт на данность возможностей, вы будете с б**о**льшим рвением служить, не обращая внимание на личности, на недоработанности, и на то, кто, что рядом скажет. Почему? - Потому что пока есть состояние "должен", там будут зубы на все вопросы. Как только пойдёт состояние, что это у меня внутри, и я по-другому не умею, не могу, и не хочу, Созидание прорвёт, и у вас пойдёт такое состояние, когда вы сносите на пути (*помните, "не стой на пути устремлённого"*) все преграды. Но Устремление стоит на 15-м, а выше Устремления стоит Компетенция. Получается, чтобы войти в должностно-компетентного, я должна быть предельно устремлена Огнём - Созидания, потом Огнём - Творения. И доходя до Огня Синтеза или Синтеза, моё устремление вскрывается, и я вхожу в компетентный рост. Понимаете?

То есть во мне начинает действовать Компетенция. И в Ядре Истины, и в Ядрах Компетенций в Теле, и Компетентные Ядра сопрягаются с Ядрами Синтеза внутри меня. И если Ядро Синтеза может раскрыться на всё Тело, то Ядро Компетенции на всё Тело не раскроется, оно останется статичным, просто вырабатывая Компетенцию с насыщенностью, которая будет насыщать ИВДИВО, Части, и меня внутри. В этом разница Ядер.

Вот мы когда искали, в чём разница Ядер, Ядро Синтеза развернётся по Телу, по коже, станет в ИВДИВО. А Ядро Компетенции, как стояло в Теле, как возжигало Тело, так и останется. Оно всё равно статично. Оно приводится в динамику только тогда, когда начинает идти Истина Сущего из Ядра Компетенции, и начинает включаться внутренний процесс заполненности.

Вот опять же, желаю вам, чтоб вы за месяц это достигли. Вот Владыка вас сейчас многих насинтезировал разными смыслами, фразами, затронул разные процессы. В течение месяца вам нужно этим устояться, стать и быть.

Всё, идём стяжать? Замечательно.

Кто поведёт к Аватару Синтеза Кут Хуми?

Нет?

Уже даже как-то и отказать стыдно.

Нет?

*Из зала: - Я?*

Да.

*Из зала: - Запросто.*

Слышишь, как надо отвечать? - Запросто.

Давай. Один тринадцатиллион, к Аватару Синтеза Кут Хуми.

***Практика 13. Стяжание ИВДИВО-Октав-Метагалактик-Планетарной 443-й Части Праабсолют семерицей Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Частности Праабсолют - Прасозидание Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Праабичекого тела 7-рицей, и Абического тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Синтеза, Огня, Ядра Синтеза, сферы-оболочки и Созидания Праабического тела, Абического тела, Праабсолюта, Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. Наделение четвёртым Ядром четвёртой компетенции - четвёртым Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и 59-й насыщенностью - четвёртым Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в четвёртый Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца.***

*Из зала: - И мы возжигаемся всей глубиной концентрации Синтеза каждого из нас. Возжигаемся всеми 59-ю Синтезами, развёрнутыми на территории Подразделения ИВДИВО Сириус.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и переходим на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность 64-го Архетипа материи. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на стяжание Праабсолюта и Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца синтезами Частей, двух Частей, да, Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца.*

Спасибо.

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы* ***стяжаем ИВДИВО-Октав-Метагалактик-Планетарную Часть Праабсолют семирицей Изначально Вышестоящего Отца,*** в сокращенном варианте скажем*,* ***каждому из нас и синтез нас ростом явления 443-й Части Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас собою.***

*И преображаясь, стяжаем запредельность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Прачастью - от Посвящённого до Отца в росте Синтез Созидания каждым из нас и синтезом нас.*

Вот эта новая Часть, сейчас не филоньте, не ждите, когда закончится практика, просто погрузитесь, чтобы наработать эффект Синтеза и Огня новой стяжаемой Части, она вами была взята, не стяжена, а взята и разработана.

*И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим преобразить, развернуть, реализовать также явления Частностей Прасозидания в явлении двухрежимного выражения Праабсолюта и Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца собою, развёрнутостью запредельности направляемого и наступающего Синтеза Созидания в каждом из нас Частностью.*

*И возжигаясь, стяжаем внутренним запросом у Аватара Синтеза Кут Хуми выявление Праабсолютом, Праголоверсумом внутреннюю дееспособность Прасозидать внутренне и внешне в росте понимания исследования каждого из нас.*

*И вот пристраиваемся к Праабсолюту Прачастностью Прасозидания Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас, и к Абсолюту, и Частности Аюсолют с Частностью Созидание Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И насыщаясь Синтезом внутренне, мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 777-ю высокую цельную пра-реальность, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 59-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 143-ю ИВДИВО-Октав-Метагалактик Праабсолют семирицей Изначально Вышестоящего Отца*** *синтезом явления накоплений, качества, Компетенций, глубины состава ракурсом каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца явлением из Хум Изначально Вышестоящего Отца выплеска Синтеза концентрацией творения Части собою в нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез и Огонь ИВДИВО-Октав-Метагалактик Праабсолюта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Частность Праабсолют Изначально Вышестоящего Отца - Прасозидание Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас.***

*И возжигаясь, раскрываемся Прасозиданием в Праабсолюте Синтезом в Огне Изначально Вышестоящим Отцом.*

И вот зарегистрируйте, когда Тело возожглось, и таким избыточным, ярким Синтезом Абсолюта включило внутреннее Прасозидание работу Частностей, спеклась внутренняя такая фора, прафора возможностей в Системе, и включилось действие Части в Физическом теле, вот в Однородном теле, которым мы стоим.

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца синтезом явления Праабсолюта Изначально Вышестоящего Отца ракурсом выражения 30-го Архетипа Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и в этом же явлении просим переключить каждого из нас и синтез нас на стяжание Праабического тела Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октав-Метагалактик.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 130-е выражение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца цельностью явления ИВДИВО-Октав-Метагалактик Праабики Телом Изначально Вышестоящего Отца и Абического Тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.***

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Синтез Праабического тела 7-рицей и Абического тела Изначально Вышестоящего Отца.***

***Стяжаем Огонь Праабического тела Изначально Вышестоящего Отца и Абического тела Изначально Вышестоящего Отца****. И просим перестроить и синтезировать в каждом из нас цельность стандарта пакета Праабического тела,* ***стяжая Ядро Синтеза Праабического тела, Абического тела, Праабсолюта, Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца*** *цельностью явления видов Частностей частным Созиданием, Прасозиданием в каждом из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем сферы-оболочек Праабического тела, Праабсолюта, Абического тела, Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас****; и стяжаем 512 Ядер Синтеза эталонности Частей, Прачастей, Частей Изначально Вышестоящего Отца в целом явлении синтезируемости Праабического тела, Праабсолюта, Абического тела, и Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, концентрируем явление синтеза 512 Ядер Синтеза эталонных Систем эталонного Праабсолюта, Праабического тела, Абического тела, и Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Ядер Синтеза эталонных Аппаратов Абического тела, Праабического тела, Праабсолюта, Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Ядер Синтеза Эталонных Частностей, Аппаратов, Систем Эталонного Праабсолюта, Абсолюта, Праабического, Абического тела Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца насыщенность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца из запредельности внутренней расшифровки, глубины, координации, концентрации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Праабсолют, Праабическое тело, Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, Абическое тело Изначально Вышестоящего Отца синтезом Частностей, Систем, Аппаратов в выражении Синтеза четырёх Частей Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Жизнь Праабсолюта и Праабики Изначально Вышестоящего Отца Абическим телом Изначально Вышестоящего Отца, Праабическим телом Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*И возжигаясь, усваиваем Жизнь Праабикой, Абикой Изначально Вышестоящего Отца в виде материи каждым из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем Созидание Праабсолюта, Абсолюта, Праабики, Абики Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*И возжигаясь, укутываясь, уплотняемся Синтезом, стяжаем Мощь внутренней организации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и становимся многофункциональной множественностью синтеза явления части материи Изначально Вышестоящего Отца, стяжая дееспособность Праабики и Абики Изначально Вышестоящего Отца Абическим телом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Синтезом, эманируем всё стяжённое и возожжённое.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за синтез (ну двух стяжаний) в каждом из нас и в синтезе нас. И стяжаем внутреннее соведение усвоением Частей в 512-рице архетипического явления синтеза Праабсолют и Праабическое тело Изначально Вышестоящего Отца собою в течение месяца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в зал к Аватару Синтеза Кут Хуми за четвёртой Компетенцией, потом за итоговой практикой.*

*Переходим на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712 высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав, становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и* ***просим наделить каждого из нас и синтез нас четвёртым Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и четвёртым Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *итогами 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез и условия четвёртого Ядра Компетенции 59-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем явление синтеза двух Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас.*

*Возжигаемся им.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 777-ю высокую цельную пра-реальность. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас и синтез нас четвёртым Ядром четвёртой Компетенции четвёртым Творящим Синтезом в формировании 59-й Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 59-ю насыщенность - четвёртый Навык Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.***

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадраллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 Навыков Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в четвёртый Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.***

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развёртываемся в Теле насыщенностью и Компетенцией в каждом из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца вершинной 8-рицей роста Компетенции Ядром четвёртой Компетенции 59-м Синтезом.*

*И возжигаясь Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца как таковым собою, прося записать в формировании Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в четвёртый Навык Синтеза.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, и входим синтезом Творящего Синтеза в объединение всего стяжённого, достигнутого, развёрнутого высокой степенью Созидания Творящим Синтезом в каждом из нас.*

*Вот прям в итоговой Компетенции войдите в объединение синтезированием достигнутого: то что есть в вас, то что стяжали, то чего нет, то что дал Отец на перспективу в более высокой степени состояния в реализации Созиданием, которое дал Отец. Вот прям стою, вхожу, возжигаюсь. Прям по принципу Посвящённых 5-й Расы: не вижу, не слышу - верю и иду. Вот вхожу, возжигаюсь, включаю дееспособность.*

Вам знаете вот не хватает, это кстати в Воине Синтеза очень хорошо развёрнуто с, Аватар Синтеза Серапис это воспитывает идеально в Иерархии. Вам не хватает, такой вот ивдивной всепоглощаемой Веры достижения предельности реализации.

*Вот в Воинстве это воспитывается на раз-два, прям это даже вот иерархически чётко выстраивается. А в ИВДИВО включаются условия, когда вы должны сами, но ведь Иерархия входит в ИВДИВО как Часть. Пойдите, в том числе методами, вот достижения сверхустремления, что ещё этого нет, но Отец дал, значит я это в себе воспитываю. Не в следующей Жизни, не когда-то в ком-то другом рядом, а собою здесь, в этой Жизни физически.*

Времени нет на самом деле, всё. Уже без трёх минут три.

Шутка.

***Итоговая практика 14. Стяжание Учебной практики 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание соответствующего количества Огней, Ядер Синтеза, Субъядерностей. Стяжание Цельного Синтеза и Цельного Огня 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64-х инструментов, 64-рицы Компетентного Служения, 16.384-х Генов, 4.097 Компетенций. Стяжание Книги 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание у ИВАС Кут Хуми Времени, Синтеза, Огня, Условий, Возможностей для набора фрагмента 59-го Синтеза физически каждым. Стяжание 49 Ядер с концентрацией 64-х ядрышек Синтеза вокруг каждого отдельного Ядра Синтеза 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*Мы возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца…*

Всё главное вовремя сказать, сразу же и снег пойдёт.

*… и возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся всем Синтезом каждого из нас, вот всем накопленным, возожжённым, синтезированным, отсозидаемым Синтезом собою. И становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и просто просим включить в прямое выражение Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Янова Вероники, Н****и****кона Власты каждому из нас итогом 59-го Синтеза прямым явлением Созидания Изначально Вышестоящего Отца формированием Созидания Изначально Вышестоящего Отца собою итоговой практикой.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, преображаемся всем включённым Синтезом.*

Вот когда мы говорим всем, ну понятно, что ожидаем тотальность. Но Аватар милосерден, Кут Хуми имеется в виду, Владыка даёт всегда по подготовке и более того. Вот почувствуйте, то что вы сейчас испытываете - это не ваша максимальная предельность, это то, что можно сейчас возжечь и включить в реализацию. Вот это прям классная штука, включить в реализацию.

Значит каждый раз выходя к Аватару, когда я чувствую, что я чего-то достигла большего и готова идти дальше, я прошу Владыку включить в реализацию больший объём Синтеза накопленный внутри меня. Вхожу, возжигаюсь, развёртываюсь, иду в дело, иду в занятие, иду в Совет, и просто шурую этот Синтез словом корректным, здравым, стандартом применяя его вовне. То есть озвучиваю. Вот это включаю.

*И* ***просим Аватара Синтеза Кут Хуми итоговую практику.***

*Возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми. Владыка сказал: "введены". Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываемся 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 777-й высокой цельной пра-реальности Си-ИВДИВО Октавы Октав, становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, и синтез-явлением однородной телесности Учителем 59-го Синтеза* ***стяжаем итоговый Синтез 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Учебную практику итогового стяжания Синтеза самостоятельно каждому из нас.***

Вот сейчас стяжаем, и не просто факт того, что Отец дал, и я теперь пойду с этим, - нет, вы должны сопережить каждое стяжание, которым будет насыщена Учебная практика.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 512-лионов Огней.***

***Стяжаю у Изначально Вышестоящего Отца 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 512-лионов Ядер Синтеза.***

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 512-лионов Субъядерностей.***

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление синтеза фиксации,* ***стяжая Цельный Синтез, Цельный Огонь 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца спецификой 30-го Архетипа Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики****, стяжая стандарт 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою в каждом из нас, развёртываясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И* ***стяжаю у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики в синтезе 512-рицы Архетипических Частей Рождением Свыше Образом Изначально Вышестоящего Отца в 8-рице Учителя-Субъекта в каждом из нас****.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697 истинных ивдиво-реальностей Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики,*** *и просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

***Стяжаем*** *у Изначально Вышестоящего Отца* ***64 инструмента****, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***64-рицу Компетентного Служения*** *и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 16.384 Гена*** *и 16.384-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***4.097 Компетенций*** *и 4.097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы преображаемся в зале, фиксируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтез Книги 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою****.*

*Возжигаясь синтезом Книги, переходим в библиотеку Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в библиотеке, и стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми наделение каждого из нас, эманируя Синтез Изначально Вышестоящего Отца Книги Синтеза Аватару Синтеза Кут Хуми, и стяжаем 59-ю Книгу Синтеза.*

*Берём в руки Книгу.* Кстати, обратите внимание, она довольно-таки увесистая. Она большая, высокая. Да, вот она такая плотная, ну, толстая, ну пусть будет толстая, да, такая плотная, наверное, сантиметров 15 вот в толщину. Ну такая, приличная Книга.

*И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, Книгу в руки, переходим в максимально высокое здание, сейчас пока идём в 34-й Архетип. Развёртываемся в Синтезном мире Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в здании частно-служебном на 33-м этаже, фиксируемся Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в зале. Кладём Книгу на рабочий стол, возжигаем Синтез в синтезе 33-х этажей, возжигаемся 59-м Синтезом.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и мы берём Книгу 58-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, кто был.*

*Возвращаемся, переходим из частно-служебного здания в библиотеку, сдаём Аватару Синтеза Кут Хуми Книгу 58-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь за 58-й Синтез, за Синтез, переподготовку, внутреннюю разработку, действие 58-м Синтезом. Спасибо. И более того, что вы знаете и знает Кут Хуми, с учётом вашей тренированности в течении месяца.* ***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез, Огонь подготовки, переподготовки разработки, действия, детализации любых тем, практик, тезисов, стяжаний, первостяжаний 59-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь Синтезом, вспыхиваем соответствующим Синтезом в реализации с Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Время, Синтез, Огонь, Условия, Возможности для набора фрагмента 59-го Синтеза физически каждым.***

*И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, сейчас вы пред Кут Хуми в библиотеке стяжали этот Огонь для набора. В течение месяца текст должен быть набран. Аминь.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Не получается по прямому, пойдем извилистым путём.

Из зала: - По кривой.

Нет, это не по кривой, это извилистым путём, это разные вещи. Это надо мастерство пилотажа иметь, посадки на правильную посадочную п**о**лосу. Главное - в кабинете посадить пятую точку, ну, в смысле, чтоб она писала текст.

Шутки шутками, но, *благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Это кстати Владыка сказал, я даже не думала. Владыка говорит: "и стяжаем Огонь на написание текста". Ну, я возьми, да и скажи, только немножко приукрасив, и всё. Ну это вопрос же украшательности момента, да.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 777-й высокой цельной пра-реальности. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и входя в итоги итоговой практики, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжая, запрашиваем синтез-явление итоговых Ядер Синтеза в нашу группу синтезом двух Подразделений и каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 49 Ядер 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая концентрацию 64-х ядрышек Синтеза вокруг каждого отдельного Ядра Синтеза 59-го Синтеза****.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая итогово Синтез, просим закрепить, ввести, активировать более того, чем физически мы можем осознать, синтезировать, и воспринять в явлении Синтеза физического действия каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая внутренний рост и восхождение, подготовку 59-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца синтезом явления Октавно-Метагалактической подготовки, переподготовки Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вместе с Изначально Вышестоящим Отцом в явлении его Синтеза возвращаемся синтезфизически в данный зал в представительство Подразделения ИВДИВО Сириус.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое синтезом явления, фиксируем 16 Ядер 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Столп Подразделения ИВДИВО Сириус, возжигая, концентрируем собою, вспыхивая синтез-ядром синтеза 59 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, или более того, сколько Ядер Синтеза есть в Подразделении ИВДИВО Сириус.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, эманируем, фиксируем 16 Ядер 59-го Синтеза в Столп Подразделения ИВДИВО Сочи. Фиксируем Синтез, Ядра Синтеза, и возжигаем синтез-ядро 59-ти или более того Ядер Синтеза в Подразделении ИВДИВО Сочи каждым из нас.*

*Возжигаем фиксацию распределения Синтеза в два Подразделения.*

*Дальше фиксируем эманируем 16 Ядер 59-го Синтеза в явление ИВДИВО каждого участника данной практики.*

*И возжигаем, фиксируем 16 Ядер 59-го Синтеза, возжигая синтез-ядро в цельности явления ИВДИВО каждого собой.*

*И итогово эманируем концентрацию плотности явления Синтеза в выражении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, одного Синтеза, эманируя в выражении ИВДИВО каждого.*

*И фиксируем Синтез цельности синтез всех Ядер Синтеза одним Ядром Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигая концентрацию Синтеза в ИВДИВО каждого собою.*

*И преображаясь Синтезом, фиксируем 16 Ядер Синтеза ещё раз в позвоночнике, синтез Ядер всех Ядер Синтеза собою в ИВДИВО каждого одно синтез-ядро в явлении Синтеза 59-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И развёртываясь Учителем-Служащим Изначально Вышестоящим Отцом, синтезфизически, мы преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и эманируем всё стяженное, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделение ИВДИВО Сочи, Сириус, в Подразделение ИВДИВО участников данной практики и Синтеза, в ИВДИВО каждого.*

*И устремляясь, переключаемся на индивидуальную подготовку в течение месяца, плюс коллективное участие в явлении Синтеза друг с другом.*

*И выходим из физического выражения Синтеза, оставаясь во внутренней деятельности Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом и Аватаром Синтеза Кут Хуми. Аминь.*

Всё. Мы вас поздравляем. Спасибо большое (*в зале аплодисменты*).

Аплодисменты сферами ИВДИВО. Это шутка была.

На самом деле, вот вы сейчас находитесь в таком необычном процессе. Созидание - это всегда про необычное. Может быть его физически в осознании нет, но оно внутри вас и вовне есть Созиданием.

Вот первые три, четыре дня, ну скорее всего до четверга, вы будете в таком, необычном состоянии Созидания. Есть процессы, которые нельзя упускать.

У меня к вам просьба, как бы вы не относились, там к взглядам, к мнениям, к этому Синтезу, к организации, вам нужно просто включиться в процесс, что четыре, пять дней вы находитесь, вот в таком максимально густом Созидании по итогам Синтеза.

Всё что вы услышали, всё что вы восприняли в этих темах, просто вбросьте в выявление, чтобы в этом реализовалось. Ну такое, сделайте вброс во внутренний… Но сами.

Ходим, консультируемся, надо, общаемся друг между собой, с Отцом, с Кут Хуми, вот прям ярко работаем три, четыре дня, ну пять дней.

Потом пойдёт состояние Синтеза, неугасания, просто усвоением.

То есть будет та же яркость, та же мощь, та же пассионарность, но она будет в усвоение. И уже усвоение будет не внешнее, а внутреннее, и это будет совсем другой процесс. И уже оставшиеся, там три или две с половиной недели, это будет внутреннее Созидание, где яркость физического действия сотворила нужное, отсозидала нужное, а теперь идёт внутреннее усвоение, и там не знаю, репликация, отстроенность.

Ну вот подумайте, что для вас. Ну и соответственно, начинайте потом готовиться к 60 Синтезу в Творении. Всё.

То есть вот этот месяц максимально внутри проработайте эти процессы.

Ну всё, с Отцом.

Спасибо вам большое, что вы…

*Из зала: - …*

Пока нет, пока мы слушаем, вот что будет в Иркутске. Я не знаю, но мне сейчас, когда выходила в здание, да, у меня было такое состояние, колебания, что нужно пойти.

Но ответственность на себя не беру, так как нужно, чтоб мы вдвоём слышали, удачно ли это произошло, и тогда у нас пойдёт перенос, и здания Подразделения, и частно-служебных зданий.

Поэтому, пока вы ждёте до понедельника последних новостей в действии. Я думаю после Иркутска вам будет что-то понятно.

Всё. Спасибо большое.

*Из зала: - Спасибо.*

Кут Хуми

Ольга Сердюк

**Четвёртый курс Синтеза Учителя**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**59 (11) Синтез**

**Рождение Свыше Учителя-Служащего Соль-ИВДИВО Октав Метагалактикой**

**28-29 января 2023 г**

**ИВДИВО Сириус-Сочи 302.231.454.903.657.293.676.400 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р**

**ИВДИВО/Планеты Земля, Россия**

**Набор текста:**

**ИВДИВО Сириус 302.231.454.903.657.293.676.400 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой**

**п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля** *Асланян Д., Звягинцева Н., Крамник А., Носова Т., Столярова И., Соина Т., Трофимец Г., Якунина Л., Пищальникова Л., Ефремова И., Лофик О., Отверченко О.*

**ИВДИВО Сочи 302.231.454.903.657.293.676.467 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой**

**п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля** *Дудкина З., Москвитина Л., Семенько О., Филатова Ю., Коротеева С., Александрова А.*

**ИВДИВО Ставрополь 302.231.454.903.657.293.676.470 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля ИВДИВО** *Выдрина Н., Новикова О.*

**Проверка текста:** *Ржевская И., Асланян Д.*

**Оформление, вёрстка, подготовка к публикации**: *Носова Т., Асланян Д.*